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Le Seigneur Jésus Christ est le Proche Parent Rédempteur de l’homme déchu (Adam), ce jour 

là sur le calvaire l’étendard avait été élevé, et tout homme peut maintenant retourner dans son 

héritage avec son péché pardonné, marchant avec le titre de propriété incontestable dans son 

cœur pour la communion et l’unité avec ELOHIM, rendu possible par un seul sacrifice Jésus. 
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INTRODUCTION  

C’est avec cette prière de l’homme de Dieu, le prophète William Branham, que nous allons ouvrir 

notre ENSEIGNEMENT SUR LE PARENT REDEMPTEUR et LA REDEMPTION DE 

L’EPOUSE. 

VISION DE PATMOS - E04.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 62   Dieu Tout-puissant, qui as ressuscité le Seigneur Jésus d'entre les morts et nous L'a présenté, 

après dix-neuf cents ans, comme le Dieu infaillible du Ciel, nous Te remercions pour cela, et aussi 

pour Ta présence avec nous jour après jour dans notre marche quotidienne. Et nous sommes si 

heureux de savoir que, dans cette heure de confusion, où le monde ne sait que faire, creusant des 

trous dans la terre, et se retranchant derrière des murs de béton... mais, ô Dieu, ils ne peuvent se 

cacher de Ta colère! Il n'y a qu'un seul remède, Seigneur, un seul, et nous sommes si heureux de 

l'avoir accepté: "Lorsque je verrai le sang, je passerai au-dessus de vous". Oh, comme nous sommes 

heureux ce soir de la protection pleinement suffisante du Sang de l'Agneau de Dieu, d'avoir ce 

Souverain Sacrificateur qui Se tient ce soir dans la gloire, faisant l'intercession à cause de la foi que 

nous professons. Nous sommes si heureux de L'avoir avec nous ce soir, le grand Prédicateur, le 

glorieux Saint-Esprit, le grand Dispensateur de l'onction, le grand Dispensateur de la Vie. 

63   Et maintenant, Seigneur notre Dieu, j'ai appelé ces gens à se réunir ce soir sous ce toit, non 

pas au nom de n'importe qui, mais au Nom de Jésus-Christ. Que l'Esprit qui dirigeait Son corps et 

Sa pensée et qui avait autorité sur Lui, vienne ce soir, interprète la Parole, prêche la Parole, et La 

donne à nos cœurs affamés tandis que nous nous attendons à Lui. Car nous le demandons dans Son 

Nom et pour Sa gloire. Amen!  

 Si j’ai eu à faire ce travail, Ce n’est pas un hasard, ni parce que je veux vous enseigner ou 

montrer que je connais plus que vous ; non ! mes frères et sœurs dans le Seigneur, c’est 

après un long moment de marche dans des Assemblées, que le Seigneur m’a poussé à écrire 

cet enseignement, afin que ceux qui sont à LUI reste attacher avec cette espérance bénie que 

nous avons en Jésus Christ notre Sauveur, cela peut être un petit mot, mais nous faisons 

attention à des petites choses; car cela englobe toutes les bénédictions rédemptrices que la 

Bible renferme et révèle pour nous. 

AUJOURD’HUI CETTE ÉCRITURE EST ACCOMPLIE - 25.01.1965 PHOENIX, AZ, USA 

 11  Je–je fais attention aux petites choses. Chaque petite chose a un sens, pour moi. Je ne crois 

pas qu'il arrive quoi que ce soit à un chrétien par hasard. Je pense que c'est établi par Dieu, parce 

que Jésus a dit qu'Il ferait concourir toutes choses au bien de ceux qui L'aiment. Ainsi, je crois que 

chaque petite chose dans–dans l'humble petit ministère qu'Il m'a donné, pour vous aider, vous, pour 

aider chacun, et vous, vous m'êtes une aide, nous nous aidons mutuellement à parvenir à la Gloire. 

Ainsi, chaque petite chose a un sens, pour moi. Mais c'était dur pour moi de croire ça, hier après-

midi, quand je ne trouvais pas mon passage, ici sur l'estrade. Je–je vous dis, je n'ai jamais été aussi 

décontenancé de ma vie. Et, donc, ma–ma femme m'a donné une nouvelle Bible pour Noël. 
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POURQUOI LA PETITE BETHLÉHEM? - 28.12.1958 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 38  Mais, vous savez, je suis si content que, dans la Bible, même les tout petits détails ont une 

grande importance. Je crois que c'est Jésus qui a dit ceci: «Vous négligez... ou plutôt vous faites ce 

qui est plus important dans la loi, mais vous négligez les petites choses.» Or ce sont parfois les 

petites choses qui tiennent les grandes choses ensemble. Mais, tout considéré, les grands rouages 

s'engrènent exactement comme Dieu l'a voulu. Jamais un seul ne fera défaut. Dieu a prédestiné 

toutes choses, et tout doit se placer exactement comme prévu. 

POURQUOI LA PETITE BETHLÉHEM? - 28.12.1958 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 40  Nous voyons cela; et cela nous porte à réfléchir, lorsque nous considérons ces grandes 

choses, et comment nous voudrions qu'elles soient. Il est alors vraiment réconfortant aujourd'hui de 

penser que, même si nous sommes un petit groupe de gens, même si nous sommes insignifiants aux 

yeux du monde et des plus grandes Églises dénominationnelles, parfois Dieu utilise ces petites 

choses simples, malgré tout. 

Nous voulons ici, vous faire parvenir cet enseignement sur Le Parent Rédempteur et la 

Rédemption de l’épouse, un sujet qui est controversé aujourd’hui, parmi ceux qui prétendent suivre 

à la lettre ce que le Prophète Branham avait dit ; alors que, pour être celui là qui le suis, il faut 

faire ce qu’il a dit lui-même, par l’Ainsi dit le seigneur, et être dans la symphonie du compositeur. 

Même Jésus dans la chair avait dit ; si quelqu’un me crois, il doit faire ce que je dis, par la 

révélation bien sûr. Toute l’Eglise est bâtit sur la révélation de qui est Jésus Christ dans un âge (LA 

PAROLE REVELEE); l’Esprit du seigneur sachant cela, écoutez comment Il a mit les gens en garde 

pour ne rien dire que ce qu’Il dit ; 

I. REGLE D’OR DU MESSAGE APPORTER PAR L’ANGE PUISSANT 

QUELLE EST L’ATTRACTION SUR LA MONTAGNE? - E25.07.1965 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 156  Prononcer une parole relève du pouvoir de l'homme; confirmer une parole relève du 

pouvoir de Dieu. Faire une déclaration, c'est une chose; que Dieu l'accomplisse, c'en est une 

autre. Dieu n'a pas besoin d'interprète; Il fait l'interprétation par Lui-même. 

DIEU SE CACHE ET SE RÉVÈLE DANS LA SIMPLICITÉ - M17.03.1963 JEFF, IN 

 106  Alors, maintenant, écoutez bien chaque Mot. Saisissez-Le. Et–et si vous Le prenez sur 

bande, et tout, alors tenez-vous-en bien à l’Enseignement qui est sur ces bandes. Ne dites rien 

d’autre que ce qui est dit sur cette bande. Dites seulement exactement ce qui est dit sur la 

bande. Voyez? En effet, certaines de ces choses, nous allons en comprendre pas mal long là-dessus, 

maintenant, pourquoi C’est mal compris. Voyez? Et assurez-vous bien de ne dire que ce qui est 

dit sur la bande. Ne dites rien d’autre. Voyez? En effet, je ne dis pas Cela de moi-même. C’est 

Lui qui Le dit, vous voyez. Et, donc, très souvent, il y a de la confusion, des gens qui se lèvent 

pour dire: “Eh bien, Untel a dit que Cela voulait dire telle et telle chose.” Laissez–laissez-Le 

donc tel quel. 
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107  Vous voyez, c’est comme ça que nous voulons la Bible. Exactement comme la Bible Le dit, 

c’est comme ça que nous Le voulons, exactement- exactement comme Cela. N’Y ajoutez pas votre 

propre interprétation. Elle est déjà interprétée, vous voyez. Donc 

QUESTION ET REPONSE DU 23 AOUT 1964 

§ 245 Non, monsieur ! N’y ajoutez pas votre propre… tout homme ou femme qui ajoute quoi 

que ce soit à ce que j’ai dit ne croit pas ce que je dis. Ils ne… ils disent… ils…  

§ 255 maintenant, j’avais quelque chose  d’autre dans mon cœur que j’avais l’intention de faire 

qu’au sujet duquel le seigneur m’a mis en garde : un déplacement en rapport avec ce tabernacle, 

cette église, du faite que je dois aller là, ou bien quelque part pour un peu du temps. C’est dans un 

but, un but important, un but dont vous ne savez rien. Mais souvenez vous que je ne fais pas une 

désertion, parce que j’agis comme si c’est le cas. J’agis selon la volonté du Seigneur, au mieux de 

ma connaissance, voyez vous ? C’est la raison pour laquelle si vous croyez ce que je dis, faites 

alors ce que je vous dis de faire, voyez-vous ; alors écoutez-moi et croyez-moi en tant que 

votre frère. Si vous croyez que je suis un prophète, n’interprétez pas mal mes paroles. 

§ 256 … il dit : Et n’y ajoutez rien, ni n’en retranchez rien ; faites le simplement tel que je 

vous le dis…croyez simplement cela…prenez simplement, simplement ce que je dis à ce sujet 

et laissez-le simplement tel quel.  

EXPOSE DE SEPT AGES DE L’EGLISE Page 149 

“Nous retrouvons exactement le même modèle dans chaque âge. Voilà pourquoi la lumière 

vient à travers un messager donné par Dieu dans une certaine région. Ensuite, à partir de ce 

messager, la lumière se répand à travers le ministère d’autres personnes qui ont été 

fidèlement enseignées. Mais il est évident que tous ceux qui sortent n’apprennent pas toujours 

combien il est nécessaire de ne dire QUE ce que le messager a dit. (Souvenez-vous, Paul a 

averti les gens de ne dire que ce qu’il avait dit.    

I Corinthiens 14. 37 : « Si quelqu’un croit être prophète ou inspiré, qu’il reconnaisse que ce que 

je vous écris est un COMMANDEMENT DU SEIGNEUR.  

ARRIVE-T-IL A DIEU DE CHANGER SA PENSÉE AU SUJET DE SA PAROLE? - E18.04.1965 

JEFF, IN 

 137  Oh, comme ils aiment faire cela! «Nous vous enverrons par tout le monde. Nous vous 

donnerons un avion spécial. Nous sponsoriserons vos rencontres partout, si vous voulez 

simplement». Oh, non! Vous voyez? Nous savons ce que dit la Parole. Nous savons ce que Dieu 

a dit. Avec l’aide de Dieu, nous nous en tiendrons à cela. Peu importe de quel genre de promesse 

il s’agit et tout ce que vous pouvez payer en plus et combien de ceci ou de cela vous pouvez 

produire, nous voulons le AINSI DIT LE SEIGNEUR et ce qu’Il a dit ici en premier. Eh bien, 

l’église a dit que c’était secondaire. Mais nous voulons ce que le Seigneur a dit au début, et 

que rien n’y soit ajouté ni retranché, sous peine que votre nom ne soit retranché du Livre de 

Vie. Ajouter un mot à la Parole ou en retrancher un mot. Nous voulons ce qu’Il  a dit, non ce 

que l’église a dit ou ce que le Dr Jones a dit, ou ce que quelqu’un d’autre a dit, nous voulons le 

AINSI DIT LE SEIGNEUR, ce que la Parole a dit. 
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CORINTHIENS, LIVRE DE CORRECTION - 14.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 

 92  Non, frère, ce que Dieu fait est parfait. Ce n'est pas à nous d'y ajouter nos pensées. Laissez 

cela tel quel. Dieu l'a accompli. Dieu l'a dit. Cela règle la question. Recevez-le simplement. Je ne 

sais pas comment ça... Si j'étais capable de l'expliquer, alors je serais égal à Dieu. Je ne peux pas 

l'expliquer, je le crois simplement. C'est tout. C'est tout ce qu'on me demande de faire. On ne 

demande à personne de l'expliquer, car ça dépasse notre entendement, c'est au-delà de notre 

intelligence. C'est Dieu qui le fait; on ne peut donc pas l'expliquer. Je l'accepte simplement par la 

foi et je dis que cela m'appartient personnellement et je le crois. Je ne peux pas l'expliquer. 

LE COMPTE À REBOURS - M09.09.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 11  Ainsi, je – pendant ces trente – j’en suis à ma trente-deuxième année de ministère, j’ai 

essayé de rester fidèle à la Parole. Je ne connais pas une seule chose que j’ai déjà dû changer, 

car je lisais simplement cela dans la Bible, j’ai dit juste ce que la Bible dit, et laissé cela aller 

comme cela. Et ainsi, je n’ai pas été obligé d’enlever ou de réarranger, car je l’ai dit juste 

comme la Bible le dit. Et je comprends que, si Dieu a dit une quelconque chose, alors il nous 

faut nous accorder avec cette Parole pour faire qu’Elle s’accomplisse. Nous avons vu cela, 

pendant que je vous parlais hier soir d’une vision récente (Voyez?), que cela... Je devais être là, et 

cela me prévenait pour que je sois là, et il m’a été dit, six mois avant, d’être à cet endroit, de rester 

là, et cela me disait: «Vas-y (trois fois) avec eux.» Et j’ai simplement continué à marcher avec les 

autres. Et la vision s’est accomplie fidèlement, c’est le rôle de Dieu; et je suis resté debout. Ainsi, 

nous voulons nous en souvenir; il vous faut demeurer dans la Parole, resté simplement avec la 

Parole. Et là où la Parole conduit, allez-y carrément avec la Parole; alors Elle vous fera sortir 

sans problème, j’en suis sûr. 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA 

178  Le péché est entré en un instant par la transgression de la loi de Dieu, en brisant une seule 

Parole. Mes frères, ce soir votre âme est suspendue à une chaîne au-dessus de l'enfer. Et cette 

chaîne n'est pas un quelconque enseignement théologique de séminaire; cette chaîne n'est pas une 

certaine dénomination ni un credo par lequel vous vivez; cette chaîne est la Parole de Dieu. Jésus a 

donné à la race humaine Sa Parole pour qu'elle vive par Elle. Et Ève n'en a brisé qu'un seul 

maillon. Et la – la force de n'importe quelle chaîne se mesure par son maillon le plus faible. 

Lorsque vous retranchez une seule Parole... Ça, c'était au début du Livre. Jésus est venu au 

milieu du Livre et a dit: «L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui 

sort de la bouche de Dieu.» C'était au milieu du Livre. À la fin du Livre, Il a dit: «Quiconque 

retranchera une seule Parole (mal traduire une seule Parole), enlever une seule Parole d'ici, 

J'enlèverai sa part du Livre de la Vie.» Vous passez au-dessus de l'enfer, suspendu à la Parole 

de Dieu. Ne laissez personne vous inculquer quelque chose qui n'est pas LE AINSI DIT LE 

SEIGNEUR. 

L’ETAT PRÉSENT DE MON MINISTÈRE - 08.09.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 119  Mais tous les hommes m'ont abandonné parce que j'ai pris la vraie Parole et que cette 

Parole... Je suis resté exactement avec ce qu'Il m'a dit, j'ai prêché la Parole, pas une 

philosophie confessionnelle. «Prêche la Parole!», c'était ça, ma commission, «Reste avec la 
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Parole.» Et, frères, vous qui écoutez ceci sur les bandes, j'étais un grand homme quand je suis 

venu parmi vous, guérissant simplement les malades, parlant des visions et montrant des 

choses. Mais quand j'en suis arrivé à vous dire la vérité au sujet de la Parole, pourquoi 

m'avez-vous tourné le dos? Est-ce que vous vous rendez compte que cela accomplit 

exactement  ce que l'Écriture a dit? Oui, voilà ce que cela fait. Maintenant je peux à peine 

entrer quelque part. 

 Il y a trois règles indispensables qui s’imposent dans la Parole de Dieu, car par l’AINSI 

DIT LE SEIGNEUR nous avons reçu mandat de rester avec ce qu’Il a déjà dit dans LA 

PAROLE REVELEE; pas ce qu’un pasteur ou docteur soit disant de la parole a dit  ou 

interpréter; restez avec la Parole, car elle est la vérité, elle est la Lumière véritable qui 

vous fera sortir sans problème.  

CHRIST EST RÉVÉLÉ DANS SA PROPRE PAROLE - M22.08.1965 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

90  Ces trois règles indispensables s'imposent. Il ne faut pas mal L'interpréter ou L'utiliser 

mal, mal L'interpréter ou La disloquer. Elle doit être gardée exactement comme Dieu a dit 

qu'Elle était. Aux yeux du monde, c'est un Livre de mystères. Les gens croient que ce n'est qu'un 

Livre mystérieux.  

73  Vous ne devez pas mal interpréter la Parole. Vous dites: “Eh bien, je crois que Cela veut 

dire ceci.” Cela veut dire exactement ce que Cela dit – Elle n'a pas besoin d'interprète. Et vous ne 

devez pas mal placer la Parole. Et vous ne devez pas disloquer la Parole. Et s'il nous arrivait 

de faire l'une ou l'autre de ces choses, cela jetterait la confusion et le chaos dans toute la Bible. 

75  Et si, en parlant d'une certaine chose, vous En faites l'interprétation et vous L'appliquez à 

une autre époque, ou bien si vous dites que Cela s'appliquait à une autre époque, encore là vous En 

faites une fausse interprétation. 

76  Si quelqu'un interprétait mal Jésus-Christ, dans la Bible, comme n'étant pas Dieu Lui-

même, faisait de Lui une deuxième personne, ou bien un dieu sur trois, cela bouleverserait 

chaque parole de la Bible entière. Cela violerait le premier commandement: “Tu n'auras pas 

d'autre dieu devant Ma face.” Très bien. Cela ferait de toute la race des Chrétiens une bande 

d'adorateurs païens, adorant trois dieux différents. Voyez-vous quelle sorte de Bible vous 

auriez là? Cela ferait alors de nous ce que les Juifs disent que nous sommes, quand ils demandent: 

“Mais, lequel de ces dieux est votre dieu?” Voyez-vous? Donc, vous voyez, vous ne pouvez pas... 

vous ne devez pas mal interpréter la Bible, car Jésus Lui-même est l'Interprétation de la Bible, 

lorsqu'Il est rendu manifeste dans l'âge où la portion de Son Corps est rendue manifeste. Si c'est 

l'âge de la main, il faut que ce soit une main; ça ne peut pas être l'âge de la tête. Si c'est l'âge de la 

voix, eh bien, ça ne peut pas être l'âge du pied. Voyez-vous? Et nous sommes présentement à l'âge 

de l’œil! Et maintenant, ce qui vient ensuite, c'est Lui, Lui-même, qui doit venir. La vue – 

prophétique. Je parlais une fois à quelqu'un de très célèbre dans cette ville, un homme bien connu 

dans le monde du christianisme, et il a dit: “Un soir, j'ai essayé de lire le Livre de l'Apocalypse. 

Jean a dû prendre une grosse collation de piments forts, et il a fait  un cauchemar.” Vous voyez: un 

Livre de mystères. Alors que, pour le véritable croyant, c'est la révélation de Dieu, révélé dans l'âge 

dans lequel nous vivons. 
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91  Il a dit: “Mes paroles sont Esprit et Vie.” Jésus a dit cela. Et aussi: “La Parole est la 

Semence qu'un semeur a semé.” Nous savons que cela est vrai. Elle est Dieu, sous forme Parole, et 

Elle ne peut être interprétée que par Lui. La pensée humaine est incapable d'interpréter la 

pensée de Dieu. Comment la petite... une petite pensée humaine limitée peut-elle interpréter la 

Pensée infinie, alors que nous n'arrivons même pas à interpréter notre pensée, l'un l'autre? 

II PIERRE 1 : 19 Et nous tenons pour d'autant plus certaine la parole prophétique, à laquelle vous 

faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le 

jour vienne à paraître et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs; 20 sachant tout d'abord vous-

mêmes qu'aucune prophétie de l'Écriture ne peut être un objet d'interprétation particulière, 21 car 

ce n'est pas par une volonté d'homme qu'une prophétie a jamais été apportée, mais c'est poussés 

par le Saint-Esprit que des hommes ont parlé de la part de Dieu. 

SOIXANTE DIX SEMAINES DE DANIEL page 64 

Et le prophète dit : sans le Saint-Esprit les hommes sont capables de croire à n’importe quoi. 

Une chose est vraie que vous devez savoir, si un mensonge est répété plusieurs fois il sera prit pour 

la vérité par les auditeurs. Le mensonge c’est la vérité pervertie, et la vérité, c’est la Parole Christ. 

Si elle n’est pas cent pour cent la Parole Mot à Mot, elle devient une fausse lumière camouflant, 

une religion morte, venant du père de mensonge le serpent ancien, le grand premier meurtrier 

auquel nous devons faire attention. Car vous devez avoir peur de celui qui tue l’âme, que de celui 

qui apporte une bombe atomique qui tue seulement la chair.    

Et il est dit encore quelque part, que les hommes prennent l’esprit l’un de l’autre au lieu de 

recevoir le vrai Saint Esprit, et ils prêchent ou enseignent des choses prêchés, enseignés par les 

autres, sans discerner. C’est bien tout ça de copier; mais vous devez chercher d’abord le vrai Saint 

Esprit, car le SAINT-ESPRIT seul peut vous donnez la véritable révélation de Jésus Christ, le 

prophète dit : personne n’a le droit de monter à la chaire avant de recevoir le SAINT ESPRIT, 

Jésus Christ Lui-même n’a permit a aucun de ses disciples de toucher à la prédication de sa Parole 

avant le Baptême du Saint-Esprit, Il ne vous conduira pas dans la fausse doctrine, Paul et Pierre se 

sont conciliés sur un point doctrinal sans se diviser, puis se sont reconnus l’un et l’autre. Le Saint 

Esprit a unit les apôtres dans la Foi de la pentecôte, Il vous conduira aussi dans toute la PAROLE 

REVELEE, CHRIST. 

QUESTIONS ET REPONSE SUR LE SAINT ESPRIT § 48 

LES RÉALITÉS INFAILLIBLES DU DIEU VIVANT - 26.06.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

102  Le programme de Dieu est le Saint-Esprit. C'est la façon habituelle de Dieu de faire les 

choses. Maintenant, remarquez ceci. Le programme de Dieu va toujours être persécuté. C'est la 

raison pour laquelle les gens n'en veulent pas. 

103  Du temps de Noé, ils avaient leur religion. Ils l'avaient depuis deux mille ans, comme nous 

avons le christianisme. Et il y avait des critiques, tout comme il y en a aujourd'hui. Et qu'arriva-t-il 

aux jours de Noé? Nous découvrons que Noé s'est tenu dans l'unique porte de l'arche, une arche 

qu'il avait construite et qui était contraire à toute conception humaine. Il n'avait jamais plu, il n'avait 

jamais eu de nuage dans le ciel, mais Dieu avait dit qu'il allait pleuvoir. C'était là la Parole de Dieu. 
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Dieu avait dit: «Prépare-toi une arche.» Et Noé prépara l'arche, et il s'est tenu dans cette unique 

porte et a prêché le salut. Et c'est la seule solution pour le salut. 

104  Quel type c'est pour aujourd'hui! Il n'y a qu'une porte qui conduise à Dieu, et cette porte est 

Christ. Christ est le Saint-Esprit qui demeure en nous. Et nous nous tenons dans la porte de l'arche 

de Dieu, du Saint-Esprit, et nous prêchons que «c'est le chemin», le même tracé par lequel ils ont 

tous passé. 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE § 230, 236, 234, 240, 255, 250, 330 

 

II. NOUS AVONS BESOIN DE LA PURE REVELATION VEVANT DU SAINT 

ESPRIT 

L’Apôtre Paul dit : I corinthiens I : 2 Car je n'ai pas eu la pensée de savoir parmi vous autre chose 

que Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié. 3 Moi-même j'étais auprès de vous dans un état de 

faiblesse, de crainte, et de grand tremblement; 4 et ma parole et ma prédication ne reposaient pas 

sur les discours persuasifs de la sagesse, mais sur une démonstration d'Esprit et de puissance, 5 

afin que votre foi fût fondée,  non sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu. 6 

Cependant, c'est une sagesse que nous prêchons parmi les parfaits, sagesse qui n'est pas de ce 

siècle, ni des chefs de ce siècle, qui vont être anéantis; 7 nous prêchons la sagesse de Dieu, 

mystérieuse et cachée, que Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire, 8 sagesse 

qu'aucun des chefs de ce siècle n'a connue, car, s'ils l'eussent connue, ils n'auraient pas crucifié le 

Seigneur de gloire. 9 Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que 

l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu 

a préparées pour ceux qui l'aiment. 10 Dieu nous les a révélées par l'Esprit. Car l'Esprit sonde tout, 

même les profondeurs de Dieu. 11 Lequel des hommes, en effet, connaît les choses de l'homme, si ce 

n'est l'esprit de l'homme qui est en lui? De même, personne ne connaît les choses de Dieu, si ce 

n'est l'Esprit de Dieu. 12 Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du monde, mais l'Esprit qui vient 

de Dieu, afin que nous connaissions les choses que Dieu nous a données par sa grâce. 13 Et nous 

en parlons, non avec des discours qu'enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux qu'enseigne 

l'Esprit, employant un langage spirituel pour les choses spirituelles. 14 Mais l'homme animal ne 

reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, 

parce que c'est spirituellement qu'on en juge. 15 L'homme spirituel, au contraire, juge de tout,  et il 

n'est lui-même jugé par personne. 16 Car Qui a connu  la pensée du Seigneur, Pour l'instruire? Or 

nous, nous avons la pensée de Christ. 

Deutéronome 29 : 29 Les choses cachées sont à l'Éternel, notre Dieu; les choses révélées sont à 

nous et à nos enfants, à perpétuité, afin que nous mettions en pratique toutes les paroles de cette loi 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE § 332, 335 

QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 37  Je lui ai dit: «Alors, il n'y a aucun moyen que Dieu se fasse connaître à vous, parce que c'est 

caché aux yeux des sages et des intelligents et c'est révélé aux enfants - révélé, une révélation - 

révélé aux enfants qui sont prêts à l'accepter, à apprendre.» J'ai ajouté: «Il n'y aurait aucun moyen 
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pour que Dieu se fasse connaître à vous; vous vous fermez à Lui. La Bible entière est la révélation 

de Dieu. L'Église entière est bâtie sur la révélation de Dieu. Il n'y a aucun moyen de connaître Dieu, 

si ce n'est par révélation: 'Celui à qui le Fils veut Le révéler' - une révélation. Tout est révélation. 

Ainsi, en n'acceptant pas la révélation, vous n'êtes qu'un théologien froid et il n'y aucun espoir pour 

vous.» 

L’ENLÈVEMENT - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 

66  C'est une révélation, car la révélation est la foi. Vous ne pouvez pas avoir une révélation, 

sans que cela soit la foi. La foi est une révélation, parce que c'est quelque chose qui vous est révélé. 

La foi est une révélation. La foi, c'est quelque chose qui vous a été révélé, comme cela le fut à 

Abraham, qui pouvait appeler tout ce qui était contraire à ce qui lui avait été révélé, comme 

n'existant pas. C'est cela qu'est la foi, c'est la révélation de Dieu. L'Église est bâtie sur une 

révélation, le corps tout entier l'est. 

EXPOSE DE SEPT AGE DE L’EGLISE page 29 § 3 ; si la révélation est hors de votre portée, 

levez les yeux et cherchez Dieu pour la recevoir. Il n’y a pas d’autre moyen pour vous de la 

recevoir. Une révélation doit venir de Dieu. Elle ne vient jamais par une capacité humaine, 

naturelle, mais c’est quelque chose que l’on reçoit de façon spirituelle. Vous pourriez mémoriser les 

Ecritures, mais, bien, que ce soit merveilleux, ce n’est pas ainsi que vous y arriverez. Il faut que ce 

soit une révélation qui vient de Dieu. Il est dit dans la Parole que personne ne peut dire que Jésus est 

le Christ, si ce n’est par le Saint Esprit. Vous devez recevoir le Saint Esprit ; ensuite, et ensuite 

seulement, l’Esprit peut vous donner la révélation que Jésus est Christ ; DIEU, l’OINT.  

Page 344 § 2 sans le Baptême du Saint Esprit, vous ne pourrez jamais avoir les yeux ouverts à une 

véritable révélation spirituelle de la Parole. Un homme sans l’Esprit est aveugle à Dieu et à sa 

Parole. 

Et ajoutez la page 13 § 2;  page 15 § 1 à 3 toujours de l’exposer de sept âge de l’église 

SHALOM - 12.01.1964 SIERRA VISTA, AZ, USA 

 32  Maintenant, si vous remarquez dans la lecture que nous avons faite là dans les Psaumes, Il 

est dit continuellement: «Dieu est mon Rocher.» Vous savez ce qu'un rocher représente dans la 

Bible. Un rocher ici dans la Bible représente la révélation de Dieu. Voyez-vous? Dieu est ma 

révélation. Il est... Voyez-vous? la révélation de la Parole est le rocher. 

37  Et David parlant ici dit: «Dieu est notre rocher.» Dieu est notre rocher lorsque Dieu nous a 

été révélé. Cela devient un rocher. Voyez-vous? Dieu est notre rocher.   

Mais les hommes aime faire ce que leurs semblent bons de faire, alors que Dieu a sa manière 

d’apporter sa Lumière à travers sa Parole révélée, et sa voie n’est pas nos voies, cela revient à dire 

que, toute parole d’homme soit tenu pour mensonge, seul celle d’ELOHIM DIEU est véridique et 

Amen. Tout prédicateur, doit se tenir devant l’URIM  THUMMIM parler et voir scintillé la Lumière 

composée des 12 couleurs de pierres précieuses sur le Pectoral dans le temple, sinon cela ne vient 

pas d’Elohim, dans ce cas taisez vous. Elohim a donné cet ordre, si ce qu’un prophète dit est 

scripturaire craignez le, mais si cela n’est pas le cas, ne le craignez pas, et sa peine c’est la mort. 

C’est un bel exemple pour ceux qui se donne a parlé au Nom de Jésus Christ sans être mandaté de 



12  

LUI, le Saint Esprit dit dans Jacques 3 :  1 Mes frères, qu'il n'y ait pas parmi vous un grand 

nombre de personnes qui se mettent à enseigner, car vous savez que nous serons jugés plus 

sévèrement.  

Et dans ce temps de la fin, Il dit ; faites attentions de rendre à Dieu un service en dehors de sa 

volonté. Vous avez tout le conseil de Dieu capable de vous rendre sage dans ces choses qui vous 

concerne. Vous devez parler selon la Loi et les Prophète, sinon il n’y aura pas la Lumière, car nous 

sommes fondés sur les enseignements  des Apôtres et des prophètes, Jésus Christ Lui-même la 

Pierre angulaire. 

Hébreux 5 : 4 Nul ne s'attribue cette dignité, s'il n'est appelé de Dieu, comme le fut Aaron. 5 Et 

Christ ne s'est pas non plus attribué la gloire de devenir souverain sacrificateur, mais il la tient de 

ce lui qui lui a dit: Tu es mon Fils, Je t'ai engendré aujourd'hui! 6 Comme il dit encore ailleurs: Tu 

es sacrificateur pour toujours, Selon l'ordre de Melchisédek.  

Galate 1 : 6 Je m'étonne que vous vous détourniez si promptement de celui qui vous a appelés par 

la grâce de Christ, pour passer à un autre Évangile. 7 Non pas qu'il y ait un autre Évangile, mais il 

y a des gens qui vous troublent, et qui veulent renverser l'Évangile de Christ. 8 Mais, quand nous-

mêmes, quand un ange du ciel annoncerait un autre Évangile que celui que nous vous avons 

prêché, qu'il soit anathème! 9 Nous l'avons dit précédemment, et je le répète à cette heure: si 

quelqu'un vous annonce un autre Évangile que celui que vous avez reçu, qu'il soit anathème! 10 Et 

maintenant, est-ce la faveur des hommes que je désire, ou celle de Dieu? Est-ce que je cherche à 

plaire aux hommes? Si je plaisais encore aux hommes, je ne serais pas serviteur de Christ. 

II Timothée 4 : 1 Je t'en conjure devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les 

morts, et au nom de son apparition et de son royaume, 2 prêche la parole, insiste en toute occasion, 

favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant. 3 Car il viendra 

un temps où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine; mais, ayant la démangeaison 

d'entendre des choses agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres 

désirs, 4 détourneront l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les fables. 5 Mais toi, sois sobre 

en toutes choses, supporte les souffrances, fais l'œuvre d'un évangéliste, remplis bien ton ministère. 

Colossiens 2 : 8 Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par 

une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, et non 

sur Christ. 

Philippiens 3 : 16 Seulement, au point où nous sommes parvenus, marchons d'un même pas. 17 

Soyez tous mes imitateurs, frères, et portez les regards sur ceux qui marchent selon le modèle que 

vous avez en nous. 18 Car il en est plusieurs qui marchent en ennemis de la croix de Christ, je 

vous en ai souvent parlé, et j'en parle maintenant encore en pleurant. 19 Leur fin sera la 

perdition; ils ont pour dieu leur ventre, ils mettent leur gloire dans ce qui fait leur honte, ils ne 

pensent qu'aux choses de la terre. 

I Timothée 3 : 1 Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns 

abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons, 6 En 

exposant ces choses aux frères, tu seras un bon ministre de Jésus-Christ, nourri des paroles de la 

foi et de la bonne doctrine que tu as exactement suivie. 
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I Corinthiens 1: 10 Je vous exhorte, frères, par le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, à tenir tous 

un même langage, et à ne point avoir de divisions parmi vous, mais à être parfaitement unis dans 

un même esprit et dans un même sentiment. 11 Car, mes frères, j'ai appris à votre sujet, par les 

gens de Chloé, qu'il y a des disputes au milieu de vous. 12 Je veux dire que chacun de vous parle 

ainsi: Moi, je suis de Paul! Et moi, d'Apollos! Et moi, de Céphas! Et moi, de Christ! 13 Christ 

est-il divisé? Paul a-t-il été crucifié pour vous, ou est-ce au nom de Paul que vous avez été 

baptisés? 14 Je rends grâces à Dieu de ce que je n'ai baptisé aucun de vous, excepté Crispus et 

Gaius, 15 afin que personne ne dise que vous avez été baptisés en mon nom. 16 J'ai encore baptisé 

la famille de Stéphanas; du reste, je ne sache pas que j'aie baptisé quelque autre personne. 17 Ce 

n'est pas pour baptiser que Christ m'a envoyé, c'est pour annoncer l'Évangile, et cela sans la 

sagesse du langage, afin que la croix de Christ ne soit pas rendue vaine. 18 Car la prédication de 

la croix est une folie pour ceux qui périssent; mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une 

puissance de Dieu.  

 

III. NOUS N’AVONS PLUS BESOIN D’UNE NOUVELLE LUMIERE, MARCHONS 

DANS LA LUMIERE QU’ELOHIM A  DONNE POUR L’AGE 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 38  Et la toute première Lumière qui a été donnée sur la terre, c’est la Parole parlée de Dieu. La 

toute première Lumière qui a frappé la terre, c’est la Parole parlée de Dieu. Il a dit: “Que la lumière 

soit”, et la lumière fut. C’est ainsi que les ténèbres se sont transformées en lumière, pour que puisse 

être produite une création de joie et de vie sur la terre. Alors, l’Esprit de Dieu, comme Il se mouvait 

avec amour et avec compassion, en ce grand jour-là, le premier jour, l’aube de la création sur la 

terre; le soleil s’est levé, il a balayé la terre de ses rayons, et il en a asséché les eaux, et a produit 

une atmosphère au-dessus d’elle. Et c’est ainsi que, pour la première fois, la joie et la vie allaient 

être produites sur la terre, par une semence. Cette heure-là a été glorieuse. 

LA SEMENCE DU SERPENT - E28.09.1958 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 29  Maintenant, vous dites: "Nous avons une Lumière nouvelle là-dessus." Non, vous n'en 

avez pas. C'est avec ça que le diable s'est présenté à Ève, avec de la Lumière nouvelle. Vous n'avez 

pas besoin de Lumière nouvelle. Vous avez besoin de marcher dans la Lumière que Dieu a 

déjà mis ici, c'est tout. 

POURQUOI LES GENS SONT SI BALLOTTÉS? - 01.01.1956 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 145  Que Dieu nous aide, ce matin, à pénétrer dans cette Vie intérieure. Cessez de rester dehors 

où vous flottez à tout vent de doctrine, à chaque petite chose qui survient. Ne savez-vous pas que la 

Bible dit comment, dans les derniers jours, des hommes viendraient et seraient semblables à des 

anges de lumière? Comment ils prendraient... Et les ministres de Satan sont des anges de lumière. 

Ne réalisez-vous pas qu'Ève cherchait une nouvelle lumière lorsque le diable lui parla et qu'ainsi 

elle fut responsable de chaque cimetière, responsable de chaque hôpital psychiatrique, responsable 

de chaque maison de redressement, responsable de chaque mort, de chaque chagrin, de chaque bébé 

mourant  de faim, de chaque maman mourante? Elle cherchait quelque chose de nouveau. Elle 

cherchait quelque chose de nouveau. 
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IL Y A ICI UN HOMME QUI PEUT ALLUMER LA LUMIÈRE - M29.12.1963 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 97  Ce furent les anges de Dieu qui montrèrent la lumière sur les collines afin de guider les 

bergers vers la lumière éternelle. Voyez, cela ne peut provenir que de la Lumière. La vie ne peut 

venir que par la lumière. Les bergers voulaient savoir... Vous savez, lors de la naissance d'un roi, on 

chante, on organise de grandes fêtes. Mais Jésus naquit si secrètement dans une étable, dans une 

crèche où mangeaient le bétail et les chevaux, et pourtant Il était un roi. Et les anges sont descendus 

et, rayonnants de lumière, on chanté des hymnes pour les bergers. Les anges étaient eux-mêmes des 

lumières mettant en vue la Parole de Dieu... Ils avaient la Parole de Dieu et ils leur dirent: 

"Aujourd'hui dans la ville de David (autrement dit à Bethlehem), est né Christ le Sauveur". Les 

anges avaient la Parole et la Parole vint sous forme de lumière pour les guider. Et ils suivirent la 

parole des anges pour aller vers la Lumière éternelle. Ils trouvèrent le bébé emmailloté et couché 

dans une crèche, comme cela le leur avait été dit. Car vous voyez, la vie ne provient que de la 

lumière. 

98  Remarquez, Il était la Parole faite Lumière, et Il devint la Lumière. Il était la Parole-Lumière 

pour cette génération, car les prophètes d'autrefois avaient parlé de Lui et Il vint et prouva qu'Il était 

la Lumière de la Parole parlée de Dieu. Vous voyez? Tout ce qu'avaient dit les prophètes fut 

accompli en Lui. Les prophètes d'autrefois avaient la Parole, ils étaient comme Dieu était au 

commencement lorsqu'Il dit: "Que la lumière soit!". Et la lumière vint. Puis le prophète dit: "Une 

vierge concevra et donnera naissance à un fils. Ils L'appelleront Emmanuel car Il sera Dieu avec 

nous". Ils L'avaient annoncé, la Parole était lancée, mais Il était la Lumière. Que fut-Il? 

L'accomplissement. Alléluia! Il fut l'accomplissement de cette Parole. Il fut la manifestation de cette 

Parole. 

99  Il en est ainsi aujourd'hui. La Parole de Dieu s'est accomplie à cette heure; c'est la Lumière. 

C'est Dieu se manifestant Lui-même. Il était la Lumière du monde. 

L’AGE DE L’ÉGLISE DE SARDES - 09.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 176  Regardez ici. Ressusciter! Si ce livre tombe à terre et que je prenne un autre livre pour le 

mettre à sa place, ce n'est pas une restauration, une résurrection; c'est le même qu'il faut relever! 

Amen! Donc, si l'église est morte au cours de l'âge des ténèbres et est devenue entièrement païenne 

depuis ici, alors la restauration... c'est une réforme qui a pour but de réformer. Mais être réformé et 

être né de nouveau sont deux choses différentes. Vous voyez? Ils ont amené la Réforme, s'éloignant 

d'une foule d'idoles, etc; mais ils n'ont pas ramené le Saint-Esprit dans l'église. Oh, que le Nom 

du Seigneur soit béni! Frères, sœurs, pouvez-vous comprendre cela? Ils n'ont jamais ramené 

le Saint-Esprit parce que celui qui apporte vraiment la Lumière du véritable Évangile... 

Retenez bien cela! Celui qui apporte la vraie Lumière de l'Évangile, c'est l'ange de cette 

église-là. Nous verrons cela dimanche. 

177  Ils auront beau avoir eu lumières sur lumières (et des lumières chrétiennes!), ils retourneront 

tous directement dans l'organisation. Mais il en viendra un qui s'opposera à eux (c'est certain!), et il 

secouera de là un reste, aussi sûr que je me tiens ici en chaire. C'est vrai! Il retournera tout droit au 

point de départ. Je prendrai des passages de l'Ancien et du Nouveau Testament pour vous 
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prouver que l'ange de l'église de Laodicée fera cela. C'est vrai. Il retournera directement à 

l'origine et il ressuscitera ces choses. Et la résurrection viendra en ce temps, ici.  

LA  FÊTE DES TROMPETTES - M19.07.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 243  Le Saint-Esprit a été lié par ces fleuves dénominationnels depuis près de deux mille 

ans, mais Il doit être délié au temps du soir, par le Message du temps du soir. Le Saint-Esprit 

dans l'Église de nouveau; Christ Lui-même, révélé dans la chair humaine, au temps du soir. Il 

a dit, Il l'a promis. 

LA  FÊTE DES TROMPETTES - M19.07.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 315  Ô Père, s'il y a une personne ici ce matin, qui–qui s'est contentée d'accepter une superstition, 

une influence théologique, ou une parole de théologien, ce qui est contraire à la Parole de Dieu! Et 

ils ne connaissent pas le vrai Christ, le vrai Saint-Esprit. Ça ne leur est pas encore révélé, la Parole, 

ce qu'il en sera de la Parole en ce jour-ci. Tout ce qu'ils voient, c'est une tradition. Ils vivent dans 

une–une Lumière qui les aveugle. C'est comme le plus grand vol qui a jamais été commis dans 

ce monde, il s'est passé en Angleterre, il a été commis en se servant d'une fausse lumière. Et le 

plus grand vol qui a jamais été commis dans Ton église, c'est quand ils ont accepté une 

lumière dénominationnelle et qu'ils ont refusé la Lumière véritable de la Bible, le Christ. 

IL Y A ICI UN HOMME QUI PEUT ALLUMER LA LUMIÈRE - M29.12.1963 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 295  Avec la tête inclinée, rappelons-nous Israël en voyage, mangeant de la manne renouvelée 

chaque jour, et marchant à la Lumière de la Colonne de feu. Cette Colonne de feu était Jésus-Christ. 

La Bible le dit. Et aujourd'hui Il est avec nous. Nous avons cette Lumière. Nous savons qu'Il est 

avec nous; c'est la même Colonne de feu faisant les mêmes choses que… Alors que nous partons 

d'ici, souvenons-nous, gardons ce chant dans nos cœurs en rentrant à la maison, tandis que les roues 

font entendre leur mélodie. Avant de prendre votre repas, inclinez la tête et remerciez Dieu 

d'avoir envoyé la Lumière qui produit de la nourriture pour votre corps physique. Puis 

remerciez Dieu d'avoir envoyé la Lumière spirituelle, Sa Parole, afin que nos âmes puissent 

être nourries, car: "L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de 

la bouche de Dieu". 

LA  MARQUE DE LA BÊTE - 13.05.1954 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 79  N'essayez pas de construire sur autre chose. Vous ne pouvez pas monter un feu sur le même 

terrain. Ceux d'Israël devaient cheminer sans arrêt. Quand ils s'arrêtaient, ils rétrogradaient. Il fallait 

qu'ils continuent à avancer chaque soir; ils montaient un nouveau feu chaque soir; ils continuaient 

simplement à avancer. Et c'est ce que nous devons faire. Ce que Luther avait, c'était bien; c'était 

pour l'époque de Luther. Ce que Wesley avait, c'était bien; c'était pour l'époque de Wesley. Ce que 

ceux de la sainteté avaient, c'était bien; c'était pour leur époque à eux. Nous vivons à une autre 

époque. Maintenant, nous–nous avançons. Et s'il devait y avoir un jour après nous, il viendra 

de la même manière. Mais marchons dans la Lumière pendant que la Lumière est ici. Bon. 
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II Timothée 2 : 19 Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste debout, avec ces paroles qui lui 

servent de sceau: Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent; et: Quiconque prononce le nom 

du Seigneur, qu'il s'éloigne de l'iniquité. 

Hébreux 1 : 1 Après avoir autrefois, à plusieurs reprises et de plusieurs manières, parlé à nos 

pères par les prophètes, 2 Dieu, dans ces derniers temps, nous a parlé par le Fils, qu'il a établi 

héritier de toutes choses, par lequel il a aussi créé le monde, 3 et qui, étant le reflet de sa gloire et 

l'empreinte de sa personne, et soutenant toutes choses par sa parole puissante, a fait la purification 

des péchés et s'est assis à la droite de la majesté divine dans les lieux très hauts, 4 devenu d'autant 

supérieur aux anges qu'il a hérité d'un nom plus excellent que le leur. 

Psaumes 119 : 103 Que tes paroles sont douces à mon palais, Plus que le miel à ma bouche! 104 

Par tes ordonnances je deviens intelligent, Aussi je hais toute voie de mensonge. 105 Ta parole est 

une lampe à mes pieds, Et une lumière sur mon sentier. 106 Je jure, et je le tiendrai, D'observer les 

lois de ta justice. 

Osée 4 : 6 Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la connaissance. 

Puisque tu as rejeté la connaissance, Je te rejetterai, et tu seras dépouillé de mon sacerdoce; 

Puisque tu as oublié la loi de ton Dieu, 

Amos 8 : 11 Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, l'Éternel, 

Où j'enverrai la famine dans le pays, Non pas la disette du pain et la soif de l'eau, Mais la faim et la 

soif d'entendre les paroles de l'Éternel. 12 Ils seront alors errants d'une mer à l'autre, Du 

septentrion à l'orient, Ils iront çà et là pour chercher la parole de l'Éternel, Et ils ne la trouveront 

pas 

Jean 1 : 1 Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. 2 

Elle était au commencement avec Dieu. 3 Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a 

été fait n'a été fait sans elle. 4 En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. 5 La 

lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point reçue. 6 Il y eut un homme envoyé de 

Dieu: son nom était Jean. 7 Il vint pour servir de témoin, pour rendre témoignage à la lumière, afin 

que tous crussent par lui. 8 Il n'était pas la lumière, mais il parut pour rendre témoignage à la 

lumière. 9 Cette lumière était la véritable lumière, qui, en venant dans le monde, éclaire tout 

homme. 10 Elle était dans le monde, et le monde a été fait par elle, et le monde ne l'a point connue. 

11 Elle est venue chez les siens, et les siens ne l'ont point reçue. 12 Mais à tous ceux qui l'ont reçue, 

à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, 

13 non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu. 14 Et la 

parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons 

contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père. 

Amos3 : 6 Sonne-t-on de la trompette dans une ville, Sans que le peuple soit dans l'épouvante? 

Arrive-t-il un malheur dans une ville, Sans que l'Éternel en soit l'auteur? 7 Car le Seigneur, 

l'Éternel, ne fait rien Sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes. 8 Le lion rugit: qui 

ne serait effrayé? Le Seigneur, l'Éternel, parle: qui ne prophétiserait? 
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C’est maintenant le temps de la véritable lumière venant du trône de grâce de Dieu par ce 

messager prophète, le 7° ange de l’église de Laodicée qui est chargé du ministère de la pierre de 

Faîte qui descend dans l’Apocalypse 10 : 1 à 7, et vous savez tous que le Prophète Branham dit :  

 

APOCALYPSE CHAPITRE QUATRE #3 (LE TRÔNE DE MISÉRICORDE ET DE JUGEMENT) 

-  08.01.1961 JEFF IN, USA 

 151  Des trônes, des éclairs et quoi? Sept lampes, ou plutôt sept étoiles appelées les "sept 

Esprits", c'est-à-dire les sept manifestations du Saint-Esprit des sept âges de l'Église auprès 

du trône de la grâce pour le peuple. Les voici: Sept églises, sept étoiles, sept manifestations, sept 

Esprits, sept lampes. Oh, que Dieu est parfait! 

Par ceci nous pouvons alors dire que, personne n’a une autre interprétation ou lumière en 

dehors de ce que nous avons déjà reçue, et comme c’est de la lumière véritable venant du trône 

de miséricorde de ELOHIM DIEU, faites aussi attentions de regarder la Lumière dans une 

bonne direction, sinon vous risquerez d’être aveugler par la Lumière même que vous prétendez 

suivre. Parce que le prophète dit : si il y a la Lumière, vous devez avoir aussi des yeux pour voir, 

et les yeux c’est le prophète ou l’Esprit prophétique. Car  que servira à un aveugle la lumière? Ne 

soyez pas comme ces oiseaux qui se battaient contre la Lumière sur la statue de liberté aux Etats 

Unis d’Amérique, mais laissez la Lumière du soir vous diriger vers la grande Lumière Christ, 

puis dans les noces de l’agneau qui avait ôté vos péchés dans le temps passé. Ecoutez ; vous 

n’êtes pas sauver aujourd’hui par le message du 7° ange, le message vous explique seulement 

votre rachat, salut, et comment Christ a fait pour vous racheter, qu’il y a de cela plus de 2000 

ans. Après avoir été déjà sauvé dans la préscience d’Elohim avant la fondation du monde, et vous 

le reconnaissez aujourd’hui parce que Christ vous avez élu et vous a racheté par son sang. Et le 

sang rédempteur qui vous a purifié, a libéré le Saint Esprit pour votre scellement jusqu’à la 

destination Eternelle ; que personne ne  vous trompe, par des discours qu’enseigne la sagesse 

humaine ; avec les citations de prophète disant que frère Branham est votre Parent rédempteur, 

il y a n’a pas, si ils vous présentent des citations semblables, donc elles sont mal comprises ou 

mal placés. Franchement, c’est un danger public pour l’épouse du temps de la fin, béni soit le 

Nom du Seigneur, parce que l’épouse connait son DIEU et Son Sauveur. On veut orienter votre 

adoration vers un prophète. Quand on dit ;  frère Branham est notre Parent Rédempteur cela 

revient à dire qu’il est notre Sauveur, alors là on aura combiens de Sauveurs? N’écouter surtout 

pas ce gros mensonge du diable NOUS AVONS UN SEUL SAUVEUR, C’EST LE SEIGNEUR 

JESUS CHRIST notre proche parent rédempteur, ce messager prophète du dernier jour a reçu 

un glorieux message pour l’épouse du Christ, qui est la révélation complète du plan de la 

rédemption et c’est ce qui était scellé de sept sceaux, lorsque vous dites que les sceaux sont 

révélés, cela veut dire seulement que, quand et comment l’épouse a été ramener à sa juste valeur 

avec le titre de propriété incontestable dans son cœur. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 211  Maintenant, c’est le temps où tout doit être dans l’adoration. Maintenant, souvenez-vous-en. 

Combien opportun… ne manquons pas ceci. Quand tous les mystères de l’âge de l’Église sont 

révélés, quand tous les mystères du plan de la rédemption… Ces sept sceaux furent ouverts. 
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Immédiatement après ceci (maintenant, regardez), c’est le moment où tout ce qui est dans le ciel et 

tout ce qui est sur la terre adore Dieu. Observez ce qui arrive. Écoutez une minute: 

 

IV. IL EST IMPORTANCE POUR L’EPOUSE DE JESUS CHRIST DE RECEVOIR 

UN ENSEIGNEMENT PUR  

EXPOSE DE SEPT AGES DE L’EGLISE Page 372 § 2 

Je crois sincèrement que l’Esprit de Dieu nous a parlé, non seulement pour nous enseigner la vérité 

sur les âges, mais aussi qu’Il a fidèlement œuvré dans des cœurs pour que ceux-ci se tournent vers 

Lui. C’est là le but de toute prédication et de tout enseignement. En effet, c’est par la 

prédication et par l’enseignement de la Parole que les brebis entendent la voix de Dieu et 

qu’elles Le suivent.  

DIEU SE CACHE ET SE RÉVÈLE DANS LA SIMPLICITÉ - M17.03.1963 JEFF, IN 

103  Mais, là, nous–nous sommes occupés à autre chose en ce moment. Nous–nous sommes dans 

la Parole, vous voyez, alors, tenons-nous-en à Cela en ce moment. Nous allons, nous–nous sommes 

dans un enseignement. Et vous pouvez vous rendre compte de la grande tension que ça produit sur 

moi, vous voyez, parce que si j’enseigne quoi que ce soit de faux, j’aurai à en répondre. Voyez? 

Alors, je ne dois pas prendre l’idée de quelqu’un. Je dois … Cela doit être inspiré. Et je crois que 

les Sept Anges, qui détiennent ces Sept Tonnerres, l’accorderont. Voyez? 

 

RESTITUTION (sur bande) UNE EGLISE SANS ENSEIGNENT EST COMME UNE PERSONNE 

SANS COLONNE VERTEBRALE. 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 38  Cela a l’air d’un enseignement, mais je suis tout sauf un docteur! L’enseignement 

tranche, c’est un don spécial dans le Corps de Christ. Premièrement, il y a les apôtres, puis les 

prophètes, puis les docteurs, les évangélistes et les pasteurs; cinq ministères dans le Corps. Et 

l’enseignement est l’un des ministères de l’Esprit. Mais je me borne à prendre ce que je vois être 

juste et à essayer de l’apporter aux gens, et j’essaie d’étudier et de faire concorder les versets qui 

vont ensemble. Mais, seul celui qui est “en Christ”, dans le Corps de Christ, est destiné à être agréé. 

ISRAËL EN ÉGYPTE - 25.03.1953 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 54  Maintenant, nous devons venir à la pleine Doctrine. J'aime les bonnes vieilles réunions où 

on crie, où nous pouvons taper des mains, ou bien nous crions et avons un bon moment, de grands 

services pleins de puissance, etc., où on se réjouit en quelque sorte comme des enfants. Mais, 

attendez que le temps de la grande démonstration finale arrive. Vous ne savez pas où vous vous 

tenez. Revenons en arrière et voyons. Découvrons ce qui nous fait faire cela. Revenons au 

fondement, voyons où nous en sommes. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 67  Maintenant, à mes amis qui se trouvent dans les différentes parties du monde et qui 

entendront ceci sur bande magnétique, je dirai que je dois apporter des doctrines, etc., pour… Or, 
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tout homme qui n’a pas de doctrine n’a pas de ministère. Ainsi, si vous ne pensez pas que votre 

congrégation devrait entendre cette bande, alors ne lui permettez pas de l’avoir. Je ne fais 

qu’exprimer ma propre opinion, mes propres sentiments, et ma propre révélation de la Parole de 

Dieu. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 73  Mais maintenant, en recommençant au premier verset, nous voyons… Pour reprendre où 

nous en étions restés dimanche dernier, nous voyons ici que Paul nous a dit dans Éphésiens, 

chapitre 1, verset 13 et 14, que nous avons le gage de notre salut — le gage de notre rédemption — 

car c’est le Saint-Esprit qui est le gage de notre rédemption. Et ces deux prochaines semaines 

d’enseignement seront entièrement basées sur la rédemption. Sur la rédemption, non sur la 

justification. Sur la rédemption, non pas sur l’office de médiateur, d’intercesseur, mais sur ce qui a 

été racheté. Oh, un héritage qui avait été perdu ou confisqué, et qui a été racheté pour nous. Nous 

voyons de quelle manière tout cela est arrivé et comment Dieu l’avait projeté avant même que le 

monde existe. Nous voyons aussi combien l’Église est solidement ancrée. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 146  Le rouleau est là. Nous savions qu’Il était là. Nous savons qu’il s’agissait de la 

rédemption. Nous croyions qu’il s’agissait de la rédemption. Jérémie a dit: “Ce rouleau doit être 

conservé…” Quand vous le lirez, là, c’est ce qu’il va dire. Il doit être conservé dans un vase de 

terre. Voyez? Oh, quel beau sujet sur lequel je pourrais parler pendant un moment! Ce rouleau était 

conservé dans un vase de terre, – un vase qui, jadis, s’est fait chair (gloire!), est mort, est ressuscité, 

– et conservé dans ce vase de terre jusqu’au temps de l’acquisition. Oh! la la! Que c’est beau! Très 

bien. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les Versets Clefs Biblique parlant de la Rédemption de l’épouse 

Psaumes130 :7 Israël, mets ton espoir en l'Éternel! Car la miséricorde est auprès de l'Éternel, Et 

la rédemption est auprès de lui en abondance. 8 C'est lui qui rachètera Israël De toutes ses 

iniquités. 
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Ephésiens 4: 30 N`attristez pas le Saint Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le 

jour de la rédemption. 

Ephésiens 1: 7 En lui nous avons la rédemption par son sang, la rémission des péchés, selon la 

richesse de sa grâce, 8 que Dieu a répandue abondamment sur nous par toute espèce de sagesse 

et d'intelligence, 9 nous faisant connaître le mystère de sa volonté, selon le bienveillant dessein 

qu'il avait formé en lui-même, 10 pour le mettre à exécution lorsque les temps seraient 

accomplis, de réunir toutes choses en Christ, celles qui sont dans les cieux et celles qui sont sur 

la terre. 11 En lui nous sommes aussi devenus héritiers, ayant été prédestinés suivant la 

résolution de celui qui opère toutes choses d'après le conseil de sa volonté, 12 afin que nous 

servions à la louange de sa gloire, nous qui d'avance avons espéré en Christ. 13 En lui vous 

aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et 

vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été promis, 14 lequel est un gage de notre héritage, 

pour la rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, à la louange de sa gloire. 

Romains 8: 22 Or, nous savons que, jusqu`à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les 

douleurs de l`enfantement. 23  Et ce n`est pas elle seulement; mais nous aussi, qui avons les 

prémices de l`Esprit, nous aussi nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l`adoption, la 

rédemption de notre corps. 

Luc  21:25 Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles. Et sur la terre, il y 

aura de l`angoisse chez les nations qui ne sauront que faire, au bruit de la mer et des flots, 26 les 

hommes rendant l`âme de terreur dans l`attente de ce qui surviendra pour la terre; car les 

puissances des cieux seront ébranlées. 27  Alors on verra le Fils de l`homme venant sur une 

nuée avec puissance et une grande gloire. 28  Quand ces choses commenceront à arriver, 

redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. 

Hébreux 9 : 11 Mais Christ est venu comme souverain sacrificateur des biens à venir; il a 

traversé le tabernacle plus grand et plus parfait, qui n'est pas construit de main d'homme, c'est-

à-dire, qui n'est pas de cette création; 12 et il est entré une fois pour toutes dans le lieu très saint, 

non avec le sang des boucs et des veaux, mais avec son propre sang, ayant obtenu une 

rédemption éternelle. 13 Car si le sang des taureaux et des boucs, et la cendre d'une vache, 

répandue sur ceux qui sont souillés, sanctifient et procurent la pureté de la chair, 14 combien 

plus le sang de Christ, qui, par un esprit éternel, s'est offert lui-même sans tache à Dieu, 

purifiera-t-il votre conscience des œuvres mortes, afin que vous serviez le Dieu vivant! 

I CORINTHIENS 1 : 30 Or, c'est par lui que vous êtes en Jésus-Christ, lequel, de par Dieu, a été 

fait pour nous sagesse, justice et sanctification et rédemption, 

Romain 3 : 23 Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu; 24 et ils sont gratuitement 

justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui est en Jésus-Christ. 

Colossiens 1 : 12 Rendez grâces au Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des 

saints dans la lumière, 13 qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés 

dans le royaume du Fils de son amour, 14 en qui nous avons la rédemption, la rémission des 

péchés. 
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Tite2 : 13 en attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation de la gloire du grand Dieu 

et de notre Sauveur Jésus-Christ, 14 qui s'est donné lui-même pour nous, afin de nous racheter 

de toute iniquité, et de se faire un peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les 

bonnes œuvres. 

 Une Attention particulière à ce verset de II Pierre 2 : 1 à 2 

II PIERRE 2 : 1 Il y a eu parmi le peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous de 

faux docteurs, qui introduiront des sectes pernicieuses, et qui, reniant le maître qui les a 

rachetés, attireront sur eux une ruine soudaine. 2 Plusieurs les suivront dans leurs dissolutions, 

et la voie de la vérité sera calomniée à cause d'eux. 

 Ce sujet de Parent Rédempteur et la Rédemption de l’Epouse est le socle même de la 

communion et l’unité entre Dieu et son fils l’homme qu’Il a  crée à son image et 

ressemblance, qui avait vendu son droit à cause du raisonnement de sa femme avec 

Satan.  

 Comme c’est une question pertinente, nous allons nous atteler sur les Ecritures de la 

Bible et le Message du SEIGNEUR JESUS CHRIST par son prophète WILLIAM 

BRANHAM. 

 Dans le plan de la rédemption, Dieu pour tout lecteur de la Bible et le Message du temps 

de la fin prêché par le prophète William Branham, Dieu a élaboré un PLAN appelé, le 

plan de la Rédemption et là Il a partagé le monde en deux ;  

 1° ISRAEL 

 2° LE GENTIL  

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE - 02.09.1956 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 87  Je crois, pour en revenir à mon texte maintenant, que nous vivons dans le jour où Dieu avait 

promis qu’Il répandrait Son Esprit sur l’Église des nations. Il a répandu Son Esprit sur l’Église 

hébraïque, au tout début, le jour de la Pentecôte. Il a dit: «Il y aura une pluie de la première et de 

l’arrière-saison», les deux différents peuples, le Juif et le Gentil. Et en ces derniers jours, Il 

répandrait Son Esprit sur l’Église des nations.» 

 

LA PLUIE DE LA PREMIÈRE ET DE L’ARRIÈRE SAISON - 03.03.1960 PHOENIX, AZ, USA 

 56  Et Israël a un réveil! Dieu traite avec les gentils en tant que des individus, avec Israël en 

tant que une nation. Et Israël pour sa première fois, depuis 2500 ans est rétabli à nouveau à 

Jérusalem! O peuple, ne laissez pas cela passer au dessus de votre tête! C'est le figuier qui porte ses 

bourgeons. «Cette génération.» Quarante ans sont considérés comme une génération. Cela est déjà 

passé il y a longtemps, il y a de cela sept - dix, douze ans. Nous sommes dans la dernière 

génération! 

Dans les trois grands desseins que Dieu avait avant la fondation du monde, dont le prophète a 

énuméré dans la prédication « Christ est le mystère de Dieu révélé § 154, 155 et 156, 163» nous 

avons deux peuples qui en ressort, pour Elohim, Il voulait aussi briser cette inimitié entre le 

deux, pour en faire un, en une seule personne Jésus Christ. 
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Remarquez ; Actes 15 : 13 Lorsqu'ils eurent cessé de parler, Jacques prit la parole, et dit: Hommes 

frères, écoutez-moi! 14 Simon a raconté comment Dieu a d'abord jeté les regards sur les nations 

pour choisir du milieu d'elles un peuple qui portât son nom. 15 Et avec cela s'accordent les paroles 

des prophètes, selon qu'il est écrit: 16 Après cela, je reviendrai, et je relèverai de sa chute la tente 

de David, 

C’est pourquoi, pour Israël nous avons les soixante et dix semaines de Daniel, une période de 

Sept ans dans la prophétie Biblique, que le Messie a déjà accomplit la première partie de 3 ans et 

demi et les 3 ans et demi qui reste, c’est les deux oints de l’apocalypse 11 qui vont l’introduire, 

puis pendant les jours de leurs prophéties, le Messie viendra pour Israël et Israël reconnaitra son 

Expiation qu’il avait rejeté au jour de Jésus (le Messie). 

Pour le Gentil, nous avons les sept âges de l’église avec sept étoiles, une étoile comme Messager 

pour chaque église « sept plans de la rédemption ». C’est en parfaite typologie de ce que Jacob a 

travaillé 14 ans pour avoir Rachel, car le premier sept ans au lieu de Rachel on lui  donna Léa, le 

deuxième sept ans; alors il a eut celle qu’il voulait, et tout les 14 ans en réalité, c’est pour Rachel 

qu’il a travaillé. Ainsi tout ce que nous avons dans le plan, comme Soixante et dix semaines de 

Daniel et les Sept âges de l’église, la marche unique et finale, c’est pour retrouver l’épouse du 

Christ Jésus laver par son SANG, sans tache ni ride, ni rien de semblable.  

LES  FILS DE DIEU MANIFESTÉS - 18.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 132  Et voilà. L'entrée dans ce Pays promis. Comment y entrons-nous? Nous y sommes 

prédestinés. L'Église, par la prescience de Dieu, a été prédestinée (à quoi?) à Son honneur, par Sa 

grâce, à glorifier, à adorer et à glorifier Dieu. Papa, qui était là-bas au commencement, Il existait par 

Lui-même, Il n'avait rien autour de Lui, Il voulait que quelque chose puisse L'adorer, alors Il a 

établi d'avance et prédestiné une Église avant la fondation du monde, et Il a mis leurs noms dans le 

Livre de Vie de l'Agneau quand ils... immolé avant la fondation du monde, pour qu'ils puissent être 

manifestés pour Sa gloire et Sa louange, à la fin des temps, alors que seront réunies toutes choses en 

un seul Homme, Jésus-Christ. Fiou! Gloire! C'est ça. C'est... Et voilà, c'est en plein ça, mon frère, 

ma sœur. Ne bougez jamais de Là.  

Elohim ne travaille pas avec les deux peuples à la fois, Il a commencé à travailler avec Israël 

comme une nation, mais pour le gentil, c’est individuellement. Jacob n’a pas commencer le 

travail avec les deux à la fois, c’est après sept ans de dure labeur et patience, que l’autre était 

arrivée. 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE - M11.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 18  Maintenant, hier soir, nous avons voyagé avec les enfants d'Israël, tout le long du chemin 

depuis l'Égypte, jusqu'à ce que nous les ayons vus entrer à Kadès. Oh! quelle grande leçon! Quelle 

grande chose, lorsque nous avons comparé l'église naturelle à l'église spirituelle! Dieu traitant avec 

Israël dans le naturel, et avec l'église en ces jours-ci, alors qu'Il appelle hors des nations un peuple 

pour Son Nom. Il traite avec ceux-là dans le spirituel comme Il traitait avec ceux-là dans le naturel. 

Elles sont juste en parallèle l'une avec l'autre. Tout ce que Dieu a fait avec eux, et tout ce que Dieu a 

fait pour eux, et tout ce qu'ils ont fait en réponse, cela nous est laissé à titre d'exemple. Et nous 
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voyons que jusqu'ici la Parole a été accomplie exactement de la même façon. Comment, dans le 

naturel, lorsqu'ils avaient une victoire, une petite, ils s'installaient pour se réjouir, et pour crier et 

danser et louer Dieu, juste comme l'église l'a fait, et maintenant ils ont attendu quarante ans 

l'ouverture de quelque chose d'autre. 

V. LA REDEMPTION  

 

 Selon un dictionnaire Babylon il est dit ; la rédemption, c’est un remboursement, 

amortissement, dégagement ; retrait ; rachat ; et une délivrance. 

 C’est aussi le paiement d’un prix pour le retrait d’un esclave du marcher. 

 Ce mot Rédemption vient aussi de mot « rachat » ou « Racheter » qui est ;  ramener dans 

la position originelle quelque chose qui avait  perdu sa position originelle ou vendu. 

 

 

VI. QUE SIGNIFIE LA REDEMPTION OU RACHETER DANS LA PAROLE DE 

DIEU 

LE PARENT RÉDEMPTEUR - 02.10.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 33  Maintenant, racheter quelque chose, c'est le ramener. Quelque chose qui a été perdu, 

comme laissé à un bureau de prêteur sur gages, et c'est à prix d'argent que vous allez le 

racheter. Cela devient ensuite votre propriété personnelle, après que vous l'avez rachetée. 

Toutefois, la loi de la rédemption en Israël exigeait que ce soit un parent qui rachète une 

propriété ou quelque chose qui avait été perdu. 

184  Une citation de plus avant de terminer et de passer à la ligne de prière; une dernière 

citation. Ce matin, j'ai vérifié le mot racheté. Et excusez-moi, mes frères arméniens, mais je 

dois juste inclure ceci, pas pour blesser, mais comme matière à réflexion. Voyez. Vérifiez ce 

que le mot rédemption signifie. De fait, le mot rédemption consiste, dans la langue grec, à 

prendre un esclave du marché. Je ne peux pas épeler le mot en ce moment, mais il signifie, 

«retirer un esclave du marché» — racheter. 

185  Après qu'un homme eût mal agi, son maître le vendait en esclavage, à vrai dire jusqu'à 

sa mort. Il se trouve donc au marché. Il est esclave. Mais un homme vient, un dignitaire qui 

est capable de le faire, aperçoit cet homme, et il trouve grâce à ses yeux. Il le rachète. Cela le 

retire du marché aux esclaves, et il le prend pour lui-même. Remarquez: Et cet esclave, une 

fois racheté, ne peut plus jamais être revendu au marché. Amen. Il ne peut plus jamais être 

revendu, il est marqué. Et si on a suffisamment pensé de lui une fois pour être racheté, jamais 

plus on ne pourra le revendre comme esclave. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 119  Sa rédemption signifie la possession légale complète de tout ce qui a été perdu par 

Adam et Ève. Oh! la la! [Frère Branham tape une fois dans ses mains.—N.D.É.] Quel effet cela 

devrait faire à un chrétien né de nouveau! La possession légale du titre incontestable, du titre de 
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propriété qui donne droit à la Vie Éternelle, signifie que vous possédez tout ce qu’Adam et 

Ève ont perdu. Fiou! Qu’est-ce que vous dites de ça, frère? La possession de cet acte! 

LE DIEU PUISSANT DÉVOILÉ DEVANT NOUS - 29.06.1964 PHILADELPHIA, PA, USA 

 54  Ainsi Dieu, au commencement, était la Vie, Celui qui est éternel. En Lui se trouvaient 

des attributs, et ces attributs sont devenus des paroles, et la Parole est devenue chair. Jésus 

était le Rédempteur. Et racheter signifie «ramener». Et s'il faut ramener une chose, c'est 

qu'elle devait d'abord se trouver quelque part pour qu'on l'y ramène. Ainsi, vous voyez, tous 

ne pourront pas le voir, parce que tous n'étaient pas dans la pensée de Dieu au 

commencement. Voyez-vous? 

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 60 … (Il est venu chez les Siens, et les Siens ne L'ont pas reçu), et tout ce qu'Il a traversé, pour 

ensuite donner Sa vie sur la croix, pour racheter ce que Dieu avait vu à l'avance. Racheter, 

«ramener à la position occupait avant sa chute». Et puis, Dieu l'a fait dans le but de renvoyer 

le Saint-Esprit sur l'Église, c'est-à-dire, les individus, les croyants. Ce n'est que pour les 

croyants. 

 

 

QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 116  Dieu confirme cela. Cela a toujours été juste; Dieu confirme que c'est vrai. Cela 

montre clairement que celui qui est prédestiné est le seul à être considéré dans la Rédemption. 

Avez-vous saisi? Laissez-moi répéter. Celui qui est prédestiné est le seul à être considéré dans 

la Rédemption. Les gens peuvent agir comme s'ils l'étaient ou penser qu'ils le sont, mais la 

véritable Rédemption est pour ceux qui sont prédestinés. Parce que le mot racheter lui-même 

signifie 'ramener'. Est-ce juste? Racheter, c'est... Racheter quoi que ce soit, c'est le ramener à 

sa place originale. Alléluia! Donc, seuls les prédestinés sont ramenés, parce que les autres ne 

venaient pas de là. Voyez-vous? Ramener. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

92  Un Agneau vient pour notre rachat, comme au commencement, pour nous racheter. Racheter 

quoi? En vue de quoi va-t-Il nous racheter? Pour nous mener. Tout ce qui est racheté, c’est quelque 

chose qui a été premièrement perdu. C’est quelque chose qui a été perdu et qui, ensuite, a été 

ramené. À quoi nous ramène-t-Il, cet Agneau? À tout ce que nous avions au commencement. 

 Il faut d’abord observer une chose ; c’est pour qui que ce mot rédemption est employé ? 

 Qui allait accomplir la Rédemption ? Est ce Jésus-Christ, Elohim Dieu ou l’un des 

prophètes depuis Adam jusqu’à Branham ? En remarquant, depuis la chute d’Adam 

jusqu’à Branham tous nés par une relation sexuelle qui était digne ? 

 Ou encore dans le salut de l’homme, un prophète a contribué ? Ou il est venu seulement 

témoigner de ce qu’Elohim Dieu le Seigneur Jésus Christ a fait déjà pour l’homme son 

fils?  
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 Il a dit à Abraham, Je fais avec toi une Alliance inconditionnelle; dites moi; Abraham 

avait contribué a quoi dans cette alliance? Parce qu’Elohim a juré par Lui-même de 

sauver l’homme son fils ; pourquoi devenez-vous des idolâtres en adorant un prophète au 

lieu de Son Créateur qui l’envoyer?  

 Aucun vrai prophète n’a accepté l’adoration ni de près, ni de loin, seul Jésus Christ le fils 

unique du Père depuis sa naissance, lorsque les mages sont arrivés, la Bible dit ; ils l’ont 

adorés, et le long de sa vie terrestre, il a été adoré, et il sera adoré à l’Eternité, car il est 

digne d’être adoré et Il est le seul lieu d’adoration, en Lui l’adoration est parfaite.   

 Vous seriez tous d’accord avec moi que, c’est pour le premier Adam, que Le second Adam 

est le dernier, Jésus Christ, Elohim fait chair, était venu restituer tout ce qu’il avait perdu. 

Lorsque le premier quitta sa position de la Parole au raisonnement, c’est Adam qui était 

perdu et son héritage vendu, ainsi seul ELOHIM DIEU qui avait le pouvoir de donner sa 

Vie et de la reprendre, Il a accepté sa propre Loi, et que l’Epée des Chérubins puisse le 

transpercer pour que le premier Adam retrouve sa position perdu.  Avant  

l’accomplissement de la promesse, IL avait donné à l’Homme des substituts, comme boucs, 

taureaux, bélier, tourterelle, mais tout ce sang des animaux avec la vie animale, ne pouvait 

revenir sur l’homme l’adorateur, ôter le péché, et restitué à l’Homme ses droits. Seul 

ELOHIM DIEU pouvait se faire chair en Jésus, né virginalement, afin que l’aiguillon de 

la mort puisse être vaincu et pour cela, Il se présente dans les Ecritures comme étant 

l’Agneau de Dieu qui ôte le péché. Si vous ne croyez pas dans cette œuvre accomplie CE 

JOUR LA SUR LE CALVAIRE, vous êtes perdu d’avance ; laissez-moi-vous sonner de la 

trompette là.  

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 119  Maintenant, Dieu a sept noms composés de rédemption. Nous savons cela. Et vous ne 

pouvez pas les séparer de Christ. Vous ne pouvez pas les séparer. Christ a porté chacun de ces 

noms composés de rédemption. Croyez-vous cela? — [Amen.] Croyez-vous qu'Il est Jéhovah-Jiré, 

c'est-à-dire, «l'Éternel pourvoira un sacrifice»? — [Amen.] Et puis, qu'en est-il de Jéhovah-Rapha, 

«le Seigneur guérit toutes tes maladies»? — [Amen.] Et si ça ne s'appliquait pas à Christ, alors Il 

n'était pas Jéhovah-Jiré. Ainsi vous ne pouvez séparer ces choses, c'est tout lié ensemble, et c'est 

devant vous. Il ne peut être Jéhovah-Rapha sans être Jéhovah-Jiré, pas plus qu'Il ne peut être 

Jéhovah-Jiré sans être Jéhovah-Rapha. «Il a été blessé pour nos transgressions, par Ses 

meurtrissures nous sommes guéris.» Il n'y a pas d'argument à ce sujet. 

Nous  avons une Rédemption dans la Parole à deux étapes, pour le salut de l’âme et la guérison 

du corps ; à savoir; 

1° La Rédemption par le SANG 

2° La Rédemption par la PUISSANCE  

Et le prophète dit; l’homme subit d’abord la Rédemption par le sang, qui est le salut de l’âme, 

puis vient la Rédemption par la puissance, qui est la guérison du corps physique, la preuve qui 

nous montre qu’un jour, il y aura la résurrection des morts en Christ et la translation de l’épouse 

vivante dans la chair, pour revêtir l’immortalité dans Sa gloire. 
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Lisons ;  

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE § 52, 70, 53, 55, 56, à 61 

§ 52 Or, pendant leur voyage dans ce pays, nous avons vu que Dieu avait établi un-étable un plan 

pour eux. Il a apporté la Rédemption, par le SANG. Puis nous avons vu qu’Il apporte la 

rédemption, aussi, par la PUISSANCE. 

§ 58 Or, Dieu avait déjà manifesté qu’Il leur avait donné la vie, grâce à la mort de l’Agneau ; 

maintenant Il va leur montrer la rédemption physique. Alléluia ! Voyez-vous, à la fois pour le salut 

et pour la guérison, voyez-vous, pour l’homme naturel et pour l’homme spirituel. 

§ 70 Maintenant remarquez, alors les enfants d’Israël. Dieu est venu se placer entre eux et le danger, 

la puissance de la rédemption… la rédemption par la puissance, plutôt. La rédemption par le 

sang ; la rédemption par la puissance.  

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 11  Je crois vraiment dans la guérison Divine, c’est l’une des grandes doctrines de la Bible. Mais 

dans la guérison Divine, il y a plus qu’une simple guérison Divine. La guérison Divine nous indique 

seulement “qu’il y a un Dieu qui va revenir”. De quoi parle la guérison Divine? Ce sont les arrhes 

de notre résurrection. S’il n’y avait pas de guérison Divine, il n’y aurait pas non plus de 

résurrection. Et s’il n’y a pas maintenant de Saint-Esprit pour nous baptiser, il n’y a pas de Vie 

Éternelle dans le monde à venir. La Bible dit: “Ce sont les arrhes de notre salut”. Savez-vous ce que 

sont les arrhes? C’est un premier versement partiel. Si vous avez acheté une ferme dont on vous 

demande dix mille dollars et que vous en payiez deux mille, ce sont vos “arrhes”; on dit que ce sont 

les arrhes de votre paiement. Alors, si ce baptême du Saint-Esprit n’est que les arrhes de ce qui 

vient, oh, qu’est-ce que ce sera, quand nous recevrons le prix entier? Ce sera glorieux! 

Et dans l’Apocalypse chapitre 5 : 1 à 10  

 Premièrement, vous remarquez qu’il y avait un livre dans la main droit de celui qui était 

assis sur le Trône et ce livre était écrit en dedans et en dehors scellés de sept sceaux. 

 Deuxièmement, il y a, un ange puissant qui criait d’une voix forte : Qui est digne d’ouvrir 

le livre, et d’en rompre les sceaux ? 

 Troisièmement, personne dans le ciel, ni sur la terre, ni sous la terre ne put ouvrir le livre 

ni le regarder et Jean a beaucoup pleurer de ce que tous fusses indigne. 

 Quatrièmement, l’un de vieillards lui dit : ne pleure point ; voici, le Lion de la tribu de 

Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir le livre et ses sept sceaux. 

 Cinquièmement, Jean vu au milieu du trône et des quatre êtres vivants et au milieu des 

vieillards, un Agneau qui était là déjà immolé. 

 Sixièmement, quand l’agneau prit le livre il eut jubilée et adoration dans les cieux et sur la 

terre, partout. Ils disaient à l’Agneau ;  tu es digne de prendre le livre, et d’en ouvrir les 

sceaux ; car tu as été immolé, et tu as Racheté pour Dieu par ton Sang des hommes de 

toute tribu, de toute langue, de tout peuple, et de toute nation ; tu as fait d’eux un royaume 

des sacrificateurs pour notre Dieu, et ils régneront sur la terre. 
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 Septièmement, J’aimerai vous faire remarquer ici que c’est Un Agneau qui joue le rôle en 

tout, il prend le livre de la main droit de celui qui est assis sur le trône, il prend et ouvre le 

livre scellé de sept sceaux, car il est digne, et Le révèle par son septième ange terrestre, 

comment Il a Racheté par son sang toute chose, pour en faire la propriété de ELOHIM 

Dieu, son Père. 

Ce n’est pas pour rien, que le prophète à dit ; ce qui a représenté tout premièrement dans la 

rédemption c’est un Agneau. 

 LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

301  Mais la première chose qui a représenté cette rédemption, c’est l’Agneau, immolé dès la 

fondation du monde, qui est venu. Et Il a pris le Livre (gloire!), Il a ouvert le Livre et En a arraché 

les Sceaux; et Il L’a envoyé sur la terre à Son septième ange, pour le révéler à Son peuple! 

[L’assemblée se réjouit beaucoup.—N.D.É.] Voilà. Oh! la la! Qu’est-ce qui s’est passé? Les cris, 

les acclamations, les alléluias, les oints, la puissance, la gloire, la manifestation! [L’assemblée 

continue à se réjouir beaucoup.] 

305  Pourquoi? C’est là que la révélation est venue, que l’Agneau, le Rédempteur, notre Parent, 

était revenu du Trône de médiation et qu’Il s’était avancé ici pour prendre possession de Son bien. 

Oh! 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA 

 108  Dans toutes les Écritures, la rédemption a été représentée par des bergers et des brebis. C'est 

vrai. Nous sommes tous d'accord là-dessus. Pourquoi? C'était sous forme des types et des ombres. 

Et toutes choses... Si je n'avais jamais vu ma main, et qu'en regardant ici l'ombre de ma main, je 

voyais que j'ai cinq doigts, je savais que cela est un reflet, le négatif était le reflet du positif. Et c'est 

pourquoi le message venait toujours aux... La rédemption par les brebis, en effet, c'est depuis le tout 

début. Et c'était au travers des brebis et par les bergers qu'Il S'est révélé. Tout cela était des types et 

des ombres. 

176  Ce secret était dans le sein de Dieu pendant toutes ces années, il était voilé par Sa main 

droite, Jésus. Le Grand Berger Se chargea de notre culpabilité. Esaïe 53.6 dit: «Il a été meurtri pour 

nos transgressions. Il a été brisé pour notre iniquité, le châtiment qui nous donne la paix est tombé 

sur Lui. Et par Ses meurtrissures nous sommes guéris.» Le secret de la Guérison divine était dans le 

sein de Jésus-Christ, ou plutôt de Dieu, Il était à la droite de Dieu; c'est la seule Brebis qui gardait 

dans Son sein le secret. C'est la raison pour laquelle tout ce qui préfigurait cela devait toujours être 

une brebis. Le premier était une brebis; le dernier était une Brebis. C'est la raison pour laquelle cela 

devait venir à un berger, parce qu'il sait comment prendre soin de sa brebis. Vous comprenez cela? 

Remarquez, «Il a été meurtri pour nos transgressions, brisé pour notre iniquité, le châtiment qui 

nous donne la paix est tombé sur Lui.» 

POU RQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA 

 182  Il n'est pas étonnant que les montagnes aient sauté et crié en ces jours-là. Il n'est pas 

étonnant que le soleil ait caché son visage et se soit écrié de joie. Il n'est pas étonnant que toute la 
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nature se soit déchaînée; les vents ont secoué les arbres au point qu'ils se balançaient sans cesse, ils 

se sont réjouis et ont sauté. Ils avaient vu le Prophète-Berger sur la montagne racheter chaque nom 

qui est dans le Livre de Vie. Et ils avaient vu que leur propre nature était rachetée. Ils criaient et 

sautaient. Et le monde connut un tremblement de terre. Et les montagnes se fendirent, les rochers 

tombèrent. Et le soleil se coucha. Et – et toutes sortes de choses eurent lieu. C'est comme à 

n'importe quelle réunion, lorsque les bergers vous révèlent que tout est accompli. Là... 

Dans Esaïe 61 : 1 L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, 

Car l'Éternel m'a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la liberté, Et aux 

prisonniers la délivrance; 2 Pour publier une année de grâce de l'Éternel, Et un jour de vengeance 

de notre Dieu; 

LUC 4 : 17 et on lui remit le livre du prophète Ésaïe. L'ayant déroulé, il trouva l'endroit où il était 

écrit: 18 L'Esprit du Seigneur est sur moi, 

Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la délivrance, Et 

aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, 19 Pour publier une 

année de grâce du Seigneur. 20 Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et s'assit. Tous ceux 

qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés sur lui. 21 Alors il commença à leur 

dire: Aujourd'hui cette parole de l'Écriture, que vous venez d'entendre, est accomplie. 

Nous avons ici Deux choses ;  

1° Une Année de Grâce du Seigneur 

2° Un jour de vengeance de notre Dieu 

Jésus dans sa première venue était venu sauver,  c’est ce que vous remarquerai dans Luc 4 : 19 ; là 

Il parle juste de ce qui était sa mission à ce moment là, parce qu’il n’était pas venu juger 

directement, mais lors de grand tribunal, ça  sera sa position finale. Avant ce jour grand et 

redoutable, un prophète devait représenter la Parole, pour que l’épouse du Christ ne soit pas sans 

comprendre, ce que son Parent Rédempteur avait fait pour elle;  car le prophète dit ; il y a d’abord 

l’avertissement, puis vient le jugement. Il vient comme agneau qui ôte le péché de son peuple 

d’abord, puis comme le Lion de la tribu de Juda, le juge suprême. Dans sa seconde venue pour 

l’épouse, Il vient secrètement la prendre pour les noces de l’agneau trois ans et demi, là Il ne se 

révèle pas comme Juge. Puis sa troisième venue comme Il se montre ici dans le millenium Roi et sa 

Reine. L’Apocalypse 1 : 4 à 17, et EXPOSE DE SEPT AGE DE L’EGLISE page 35 § 1, 2, c’est 

au jugement du trône blanc, là Il revêt son manteau de Juge suprême, après l’âge du millenium, 

bien qu’Il s’est révélé dans ce temps de la fin avec sa perruque blanche comme les juges Anglais, Il 

règne dans le cœur de son peuple( Epouse) a accepté son jugement ici pour bénéficier de la 

présence de juge qui devient son Avocat. 

Dans sa première venue, il est l’agneau qui annonce une année de grâce du Seigneur, et expier le 

péché de son peuple, comme mentionner dans Daniel 9. Ainsi, il était venu comme un agneau qui 

vient pour ôté le péché du monde Jean 1 : 29 ; Esaïe 35 : 4 à 6; Esaïe 53 : 1 à 7 ; Michée 5 :1 ; 
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Michée 7 : 18 à 20, Esaïe 12 : 1 à 6 alors qu’un jour, Il reviendra comme le Lion qui rugit 

Apocalypse 1 : 13,  15 ; 10 : 1, 3 le Roi juge, 

Depuis la genèse livre semence, vous trouverez une promesse de la rédemption après la chute 

d’Adam et Eve. Cela est prouvé par la Parole qu’une semence véritable de Dieu viendra prévaloir 

et payé la rançon pour son peuple qu’Il a connu d’avance dans sa préscience. Romain 8 : 28, 29, 
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Genèse 3 : 15 ; une semence sortira de la femme pour écraser la tête du serpent ancien et c’est ce 

que cette semence a accomplit sur la croix ce jour là sur le calvaire. 

Dans Genèse 3 : 21 ; l’Eternel avait tué un agneau pour couvrir avec sa peau la nudité d’ADAM et 

EVE en préfiguration de véritable agneau de Dieu qu’Il allait s’offrir pour l’expiation du péché 

qu’Adam son fils avait commis. 

Dans Genèse 4 :4 Abel offrit un Agneau de son troupeau au moment de sacrifice, par la révélation 

de ce que Dieu avait tracé comme Plan de rédemption(le sang innocent). 

Dans Exode 12 : 1 à 13 Elohim dit à Moïse de prendre un Agneau et aux enfants d’Israël de faire 

la même chose, le sang leurs servirent des signes sur les linteaux et les poteaux des portes, afin 

qu’ils soient gardés de l’ange de la mort. 

Dans Genèse 22 Abraham voulait sacrifier Isaac son fils unique, mais Elohim s’est pourvu d’un 

bélier pour le sacrifice à la place d’Isaac, un bel exemple de Jésus et son Père sur la montagne de 

Golgotha offrant son Fils à la place des vils pécheurs que nous sommes. 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 

 20  Et alors l'Amour de Dieu est sorti pour Ses sujets. Et lorsque l'amour Divin est projeté, la 

grâce souveraine produit l'objet de l'amour. Et Dieu, par prescience, quand Il aima tant Sa race, 

même avec la sanction, Il fit en sorte qu'une mort de substitution ait lieu dans le jardin d'Éden. 

C'était: Il substitua une créature innocente, un petit agneau qui ne connaissait pas le péché, et cela 

est devenu un substitut, pour agir et mourir à la place du pécheur coupable. Et c'était un agneau, 

immolé, pour garder la vie de Ses sujets. 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 

 21  À travers tout l'Ancien Testament, ils offrirent le sang des agneaux et des chèvres, des 

moutons, des taureaux et des génisses, une mort par substitution. Mais, dans toute la grande 

administration de Dieu, il y avait au fond de Sa pensée la venue du réel Objet, qui devait arriver. 

C'était des ombres du réel Objet qui devait venir. Et le réel Objet qui devait venir, était Son Fils 

unique. Tous les agneaux qui sont morts n'étaient qu'une ombre. Et une ombre n'est que le côté 

négatif d'un objet. Et ils parlaient simplement du Calvaire qui devait venir. 

 Le christianisme est basé sur le sang versé d’Emmanuel sur la Croix à Golgotha, (sa mort), 

(sa résurrection), et (son retour pour prendre son épouse rachetée) il y a de cela plus de 

2014 ans, et  vu l’élection et la prédestination des croyants, le prophète dit ; vous n’êtes 

même pas sauver par le sang sur la croix, car en préfiguration dans la préscience de Dieu 

Elohim, vous étiez déjà sauver et l’agneau été immolé comme sacrifice propitiatoire. C’est 
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pourquoi aujourd’hui vous le reconnaissez et  vous êtes garder du péché par son sang, car 

vous étiez rachetable. Le sang de l’Agneau fait l’Expiation pour vous, à cela la symphonie ne 

voulait par dire que vous n’êtes pas sauver par le sang, car vous êtes sauver par le sang de 

Dieu dit le prophète, cela stipule aussi que vous êtes sauvez par la grâce au moyen de la Foi 

dans ce qu’IL avait fait pour vous à la croix. C’est la grâce de Dieu qui a fournit pour vous 

un sacrifice d’expiation; Il dit ; nul ne peux venir à Lui si le Père ne l’attire premièrement. 

Et vous savez tous que le sang de Jésus le médiateur de la nouvelle alliance parle mieux que 

celui d’Abel le juste. 

Hébreux 12 : 24 de Jésus qui est le médiateur de la nouvelle alliance, et du sang de 

l'aspersion qui parle mieux que celui d'Abel. 

Et dit : Romain 9 :  15 Car il dit à Moïse: Je ferai miséricorde à qui je fais miséricorde, et 

j'aurai compassion de qui j'ai compassion. 16 Ainsi donc, cela ne dépend ni de celui qui 

veut, ni de celui qui court, mais de Dieu qui fait miséricorde… 

Puis Zacharie 4 : 7 Qui es-tu, grande montagne, devant Zorobabel? Tu seras aplanie. Il 

posera la pierre principale au milieu des acclamations: Grâce, grâce pour elle! 

 Une question peut être posé ; sauver par la grâce au moyen de la foi en quoi ? La réponse 

est dans l’œuvre accomplie à la Croix, lorsque le sang d’Emmanuel fut versé pour nous 

libéré de l’esclavage du péché et de la mort. C’est ça la grâce qui nous sauve et nous ramène 

directement dans la présence de Dieu, c’est pourquoi Il nous a transmit Sa foi une fois pour 

toute, pour croire à ce qu’Il a fait déjà pour nous, dans le passer. 

Romain 3 : 21 Mais maintenant, sans la loi est manifestée la justice de Dieu, à laquelle rendent 

témoignage la loi et les prophètes, 22 Justice de Dieu par la foi en Jésus-Christ pour tous ceux qui 

croient. Il n'y a point de distinction. 23 Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu; 

Romain 5 : 1 Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-

Christ, 6 Car, lorsque nous étions encore sans force, Christ, au temps marqué, est mort pour des 

impies. 7 A peine mourrait-on pour un juste; quelqu'un peut-être mourrait-il pour un homme de 

bien. 8 Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore des 

pécheurs, Christ est mort pour nous. 9 A plus forte raison donc, maintenant que nous sommes 

justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère. 10 Car si, lorsque nous étions 

ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison, étant 

réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie. 11 Et non seulement cela, mais encore nous nous 

glorifions en Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, par qui maintenant nous avons obtenu la 

réconciliation. 

Romain 6 : 22 Mais maintenant, étant affranchis du péché et devenus esclaves de Dieu, vous avez 

pour fruit la sainteté et pour fin la vie éternelle. 23 Car le salaire du péché, c'est la mort; mais le 

don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur. 

Apocalypse 5 : 6 Et je vis, au milieu du trône et des quatre êtres vivants et au milieu des vieillards, 

un agneau qui était là comme immolé. Il avait sept cornes et sept yeux, qui sont les sept esprits de 

Dieu envoyés par toute la terre. 7 Il vint, et il prit le livre de la main droite de celui qui était assis 

sur le trône. 8 Quand il eut pris le livre, les quatre êtres vivants et les vingt-quatre vieillards se 

prosternèrent devant l'agneau, tenant chacun une harpe et des coupes d'or remplies de parfums, qui 

sont les prières des saints. 9 Et ils chantaient un cantique nouveau, en disant: Tu es digne de 
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prendre le livre, et d'en ouvrir les sceaux; car tu as été immolé, et tu as racheté pour Dieu par ton 

sang des hommes de toute tribu, de toute langue, de tout peuple, et de toute nation; 10 tu as fait 

d'eux un royaume et des sacrificateurs pour notre Dieu, et ils régneront sur la terre. 

 L’Agneau est digne. 

 L’agneau ôte le péché par son sang. 

 L’Agneau seul a sauvé et fait l’intercession. 

 L’Agneau a un livre de la Rédemption qu’Il doit prendre et révéler. 

 L’Agneau a un royaume et une épouse. 

 L’Agneau est le Parent Rédempteur de tout ce qu’Adam avait vendu. 

 L’Agneau a un trône, et son Livre de vie de l’Agneau. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 91  Maintenant, remarquez que c’était un Agneau Rédempteur, un Agneau Rédempteur, comme 

le premier. Dieu ne peut jamais changer. Amen. Le premier rédempteur fut un agneau. Dans le 

jardin d’Éden, c’était un agneau que Dieu offrit; et ici, dans l’Apocalypse, c’est de nouveau un 

Agneau. Pour racheter quoi? La condition déchue et l’héritage déchu d’une race de gens déchus. 

92  Un Agneau vient pour notre rachat, comme au commencement, pour nous racheter. Racheter 

quoi? En vue de quoi va-t-Il nous racheter? Pour nous mener. Tout ce qui est racheté, c’est quelque 

chose qui a été premièrement perdu. C’est quelque chose qui a été perdu et qui, ensuite, a été 

ramené. À quoi nous ramène-t-Il, cet Agneau? À tout ce que nous avions au commencement. 

90  Maintenant, pour montrer que ce n’était pas un agneau naturel, il est dit qu’Il prit le Livre de 

la main de Celui qui était assis sur le Trône. Un agneau ne pourrait pas faire cela. Voyez-vous? 

L’Agneau était Christ. En d’autres termes, dans Ses attributs, Il était gentil et doux comme un 

agneau. 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 191  Dieu, avant la fondation du monde, connaissait la fin dès le commencement par Sa 

prescience. Il choisit par élection l’emplacement où Il couperait: Il connaissait la différence entre 

Esaü et Jacob. Il connaissait la différence entre le pécheur et le saint. Il connaissait la différence. Il 

connaît les motivations de chaque cœur, c’est pourquoi Il nous a élus avant, la fondation du monde 

et a inscrit nos noms dans le Livre de Vie de l’Agneau; de même, l’Agneau devait être immolé (Il a 

inscrit nos noms avant que l’Agneau soit immolé); et la Bible dit que Christ était l’Agneau immolé 

avant la fondation du monde. Et nos noms ont été inscrits dans le Livre quand Il fut élu autrefois 

pour être l’Agneau qui serait immolé; nous avons été élus afin d’être ceux pour lesquels Il serait 

immolé. Comprenez-vous cela? 

 Dans lévitique 4 : 1 L'Éternel parla à Moïse, et dit: 2 Parle aux enfants d'Israël, et dis: 

Lorsque quelqu'un péchera involontairement contre l'un des commandements de l'Éternel, en 

faisant des choses qui ne doivent point se faire; 3 Si c'est le sacrificateur ayant reçu l'onction 

qui a péché et a rendu par là le peuple coupable, il offrira à l'Éternel, pour le péché qu'il a 

commis, un jeune taureau sans défaut, en sacrifice d'expiation.  
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 le souverain sacrificateur devait avoir le sang de l’agneau que le peuple avait apporté pour 

l’expiation une fois par ans. Il amenait ce sang, pour lui-même et pour le peuple, et jetait 7 

fois de son doigt le sang devant la porte et sur le propitiatoire, et Aaron était à la tête des 

lévites pour ce sacerdoce. Aucun d’eux en fonction ne devait déchirer se vêtement 

sacerdotale, c’est que vous verrai lorsque Caïphe devant Jésus déchira ses vêtement 

sacerdotale, a d’autre terme il a transféré d’une manière le sacerdoce à Jésus notre 

Souverain Sacrificateur, parce qu’il était le dernier de tous les souverain sacrificateurs en 

fonction et la dispensation avait changée dans le spirituel, car notre souverain sacrificateur 

Jésus pouvait maintenant subir la mort et apporter son propre sang dans le sanctuaire.  

Lévitique 21 : 10 l’accomplissement Matthieu 26 : 62 à 65 

Lévitique 8 : 10, 11 ; 16 : 13 à 19 ; Nombre 19 : 4      

 C’était dans le sacerdoce Lévitique, ils devaient prendre un agneau l’examiner pendant 4 

jours, puis se servir de son sang pour l’expiation du péché du peuple. Tout cela dans 

l’ancienne alliance, n’ôtait pas leurs péchés, mais couvrait le péché et le concerner sortait 

même avec la pensé ou le désir de même péché qu’il avait commis, a tel point que l’apport 

des animaux était devenu une routine. Et cela n’avait plus sa signification primordiale, 

Elohim ne prenait plus plaisir à ça, et Il dit : « vos sacrifices puent dans mes narines, je ne 

prends plus plaisir ». 

 

 Esaïe 1 :11, 12, 13, 14. Ainsi tout devais être changé. 

 C’est pourquoi Christ Jésus entrant dans le monde, Il dit : Hébreux 10 : 4 car il est 

impossible que le sang des taureaux et des boucs ôte les péchés. 5 C'est pourquoi Christ, 

entrant dans le monde, dit: Tu n'as voulu ni sacrifice ni offrande, Mais tu m'as formé un 

corps; 6 Tu n'as agréé ni holocaustes ni sacrifices pour le péché. 7 Alors j'ai dit: Voici, je 

viens (Dans le rouleau du livre il est question de moi) Pour faire, ô Dieu, ta volonté. 8 Après 

avoir dit d'abord: Tu n'as voulu et tu n'as agréé ni sacrifices ni offrandes, Ni holocaustes ni 

sacrifices pour le péché 9 (ce qu'on offre selon la loi), il dit en suite: Voici, je viens Pour 

faire ta volonté. Il abolit ainsi la première chose pour établir la seconde. 

LA DISLOCATION DU MONDE - 15.11.1963 NEW-YORK, NY, USA 

 119  Vous voyez, Israël au début, quand Dieu leur dit de prendre un sacrifice et de l'offrir, eh 

bien! C'était glorieux. Vous pouvez imaginer un Juif descendant la route, avec un--un agneau, un 

petit agneau gras ou un bœuf, ou quoi que ce soit. C'était la Pâque, et il descend, pose ses mains sur 

le sacrifice, se connectant, s'identifiant au sacrifice, quand il pose ses mains sur cela. Le prêtre tuait 

la--la bête, le petit agneau, ou quoi que ce soit. Et pendant que le petit compagnon mourait, donnant 

des coups de pieds et bêlant, le sang éclaboussait ses mains. Et l'adorateur était conscient que ça 

devait être lui, mais l'agneau prenait sa place. C'était ce que Jéhovah exigeait, car c'était le type de 

Christ. Mais cela marcha pour un temps, cela continua jusqu'à ce que cela devienne une tradition 

familiale. Ils offraient l'agneau comme d'habitude, mais il n'y avait plus de sincérité. Dieu dit: «Ils 

puent dans Mes narines.» 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 
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 34  Mais l'homme, dès que l'agneau était finalement mort, avec le sang de l'agneau sur ses 

mains, il sortait du bâtiment avec le même désir dans son cœur qu'il avait au commencement. 

Pourquoi? Parce que la vie qui était dans le petit agneau... La vie est dans le sang. Votre vie est dans 

votre sang. Nous savons cela. Et la vie dans le sang de l'agneau était une vie animale, c'est pourquoi 

quand ses petites cellules sanguines étaient brisées et que la vie de l'animal s'en allait, elle ne 

pouvait pas revenir sur l'adorateur, parce que l'adorateur était un être humain. 

35  Le sang faisait une couverture, mais il ne pouvait pas expier parfaitement; car l'homme 

quittait le bâtiment avec le même désir de pécher qu'il avait auparavant. Mais en faisant ceci, il 

regardait plus loin, vers un temps où viendrait un Agneau parfait. Et il l'offrait en holocauste, parce 

que c'était la seule manière qu'il connaissait. 

 36  Ainsi vous voyez, quand le sang était répandu, et que la vie sortait de l'animal, elle ne 

pouvait revenir dans l'homme; car l'un était animal, l'autre un homme; d'un innocent animal à un 

homme coupable. 

 Et nous pouvons voir que depuis Abel, Noé, Abraham, Isaac, Israël et les patriarches dans 

lesquels Levi était choisit pour être de la lignée sacerdotale, tous étaient des bâtisseurs des 

autels et sur ce ; ils sacrifiaient des sacrifices et tout cela typifiait Christ Jésus dans sa 

souffrance, et sacrifice qu’il allait se donner pour nous libéré; pas seulement du péché, mais 

aussi de la mort qui est le salaire du péché.   

Nous avons deux sacerdoces  

1° sacerdoce Lévitique, l’ordre d’Aaron qui avait pris fin avec la Loi qui était l’ombre de chose à 

venir, le jour où Jésus était dans l’eau avec Jean jusqu’à sa mort à la croix (Caïphe le dernier 

souverain sacrificateur, avait déchiré son vêtement sacerdotal devant Jésus un signe que le 

sacerdoce lévitique avait prit fin et livra ainsi Jésus pour être tué(sacrifié), la tribu de Levi cède le 

bâton de commandement à la tribu de Juda, tribu à laquelle n’avait été rien dit au sujet de 

sacerdoce) pourquoi ? Parce que Jésus notre souverain sacrificateur avec le sacrifice, son propre 

corps, était maintenant  prêt à aller pour être sacrifié et entrer avec son propre sang dans un 

sanctuaire non construit de mains d’homme, par là il devient le grand souverain sacrificateur de 

notre confession. 

2° sacerdoce selon l’ordre de Melchisedek qui  prendra fin que lorsqu’il quittera le trône du Père 

comme médiateur (nos cœurs), pour occuper son propre trône (le lion), (trône de David son Père). 

Notre souverain sacrificateur Jésus christ, entre dans le sanctuaire non construit de main d’homme, 

et jette 7 fois le sang, 7 messages pour les âges de l’Eglise. Et là ; pas pour entrer et sortir une fois 

par an, mais lorsqu’il sortira de ce sanctuaire dont le premier été l’image, c’est enlèvement de 

l’Epouse. Car le jour de la médiation sera terminé, malheur à ceux qui seront en dehors du corps 

du Christ à ce moment là dit le prophète, car le trône sera remplit du fumée, le jugement dernier.  

Hébreux chapitre 7 : 11 à  28 ;  Hébreux 8 : 1 à 7 ;    Hébreux 9 : 1 à 22 

 Vous comprendrez ici la nécessité d’avoir un sang pur, capable d’enlever le péché, car sans 

l’effusion de ce sang pur, il n’y a pas de pardon de péché. Quelque soit votre révélation ou 
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démonstration, mais si vous ne venez pas selon la voie que Elohim a pourvu, vous mourrez 

dans vos péchés. 

 Romain 5 : 12 à 14, 17 à 21 il est cependant la mort a régné depuis Adam jusqu’à Moïse, 

même sur ceux qui n’avaient pas péché par la même transgression semblable à celle 

d’Adam, lequel est la figure de celui qui devait venir … 

  Etant venu, Christ le sacrifice parfait, la mort n’a plus a régné sur le peuple ; Paul pouvait 

dire et posé la question !  I Corinthiens 15 : 54 Lorsque ce corps corruptible aura revêtu 

l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la 

parole qui est écrite: La mort a été engloutie dans la victoire. 55 Ô mort, où est ta victoire? 

O mort, où est ton aiguillon? 56 L'aiguillon de la mort, c'est le péché; et la puissance du 

péché, c'est la loi. 57 Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par 

notre Seigneur Jésus-Christ!  

 I Corinthiens 15 : 20 Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de 

ceux qui sont morts. 21 Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est aussi par un 

homme qu'est venue la résurrection des morts. 22 Et comme tous meurent en Adam, de même 

aussi tous revivront en christ, 23 mais chacun en son rang. Christ comme prémices, puis 

ceux qui appartiennent à Christ, lors de son avènement. 

 Quand on parle de deux grandes alliances, dites ancienne et nouvelle, C'est-à-dire : 

l’ancienne, c’était sous le sang des animaux, et la nouvelle c’est sous le Sang pur de Jésus 

Christ, l’agneau de DIEU qui ôte le péché de son peuple. La première est sous la LOI (sang 

des animaux, sacerdoce lévitique), mais la nouvelle alliance est sous LA GRACE (sang de 

Dieu, sacerdoce selon l’ordre de Melchisedek).  C’est pour dire aussi que, la gloire du 

second temple; sera plus grande que la première, qui été temporelle. Moïse pouvait mettre 

un voile sur sa tête en couvrant cette gloire temporelle, mais lorsque Jésus Christ est arrivé, 

non seulement sa tête sur la montagne de la transfiguration était couverte de lumière, mais 

tout son corps enveloppé dans la nuée, la nuée de gloire qui était sorti de LUI. L’autre 

pouvait prendre du sang, mais Celui-ci entre avec son propre sang, avec un changement de 

dispensation et des pratiques. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 326  Nouveau Testament! Testament veut dire «alliance». C'est bien cela, n'est-ce pas, docteur 

Vayle? Testament veut dire «alliance». Le Nouveau Testament veut dire «la nouvelle alliance». 

L'Ancien Testament était l'ancienne al... sous l'agneau, selon laquelle le sang ne pouvait pas revenir 

sur le croyant. Pour le Nouveau Testament, c'était l'Agneau de Dieu, et Sa Vie revient sur nous. Le 

Sang est Vie! Voyez-vous? Dans le Nouveau Testament, le Sang est Vie, voyez-vous, la Vie 

provient du Sang de l'Agneau, voilà le sens du Nouveau Testament, de la nouvelle alliance. 

329  Nouveau Testament signifie «nouvelle alliance», nouvelle Vie, ce qui montre que Jésus a 

satisfait, pour nous, à chacune des exigences que Dieu avait posées, afin de nous ramener, de faire 

de nous, véritablement, des fils et des filles de Dieu, sous le Sang, là où il n'y a plus aucune 

condamnation. 

 Jean 1 : 17 car la loi a été donnée par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus-

Christ. 
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 Jean 19 : 31 Dans la crainte que les corps ne restassent sur la croix pendant le sabbat, car 

c'était la préparation, et ce jour de sabbat était un grand jour, les Juifs demandèrent à Pilate 

qu'on rompît les jambes aux crucifiés, et qu'on les enlevât. 32 Les soldats vinrent donc, et ils 

rompirent les jambes au premier, puis à l'autre qui avait été crucifié avec lui. 33 S'étant 

approchés de Jésus, et le voyant déjà mort, ils ne lui rompirent pas les jambes; 34 mais un 

des soldats lui perça le côté avec une lance, et aussitôt il sortit du sang et de l'eau. 35 Celui 

qui l'a vu en a rendu témoignage, et son témoignage est vrai; et il sait qu'il dit vrai, afin que 

vous croyiez aussi. 36 Ces choses sont arrivées, afin que l'Écriture fût accomplie: Aucun de 

ses os ne sera brisé. 37 Et ailleurs l'Écriture dit encore: Ils verront celui qu'ils ont percé. 

 

VII. ADAM LUI-MEME NE POUVAIT PAS SE RACHETE! 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 120  Adam ne pouvait pas satisfaire aux exigences de la rédemption. Après qu’il a vu qu’il 

l’avait perdu, il avait péché, il s’était séparé de Dieu, et il était de ce côté-ci de l’abîme, alors, il 

ne pouvait pas le racheter. Il ne pouvait absolument pas le faire, parce qu’il–il avait lui-même 

besoin de rédemption; alors, il ne pouvait pas le faire. 

160  Et, depuis Adam jusqu’à la fin, en passant par tous les apôtres et tous les prophètes, et 

tout le reste, on n’a trouvé personne. Maintenant, qu’en est-il? “Personne dans le Ciel, personne 

sur la terre, personne qui ait jamais vécu.” Élie était là. Moïse était là. Tous les apôtres étaient là, 

ou–ou tous ceux qui étaient morts; tous les saints, Job, les sages. Ils étaient tous là, et personne 

n’était digne, même de regarder le Livre, encore moins de Le prendre et d’En briser les Sceaux. 

161  Maintenant, qu’est-ce que le pape et tous ceux-là deviennent là-dedans? Et votre évêque? Où 

est notre mérite personnel? Nous ne sommes rien. C’est vrai. 

163  Ce n’est pas parce qu’il n’y avait pas là des gens dignes, par exemple un Ange; comme, par 

exemple, disons, Gabriel ou Michel. Seulement, rappelez-vous: il fallait que ce soit un Parent. 

Rappelez-vous, Jean a dit ici: “Et aucun h-o-m-m-e”, non pas Ange, non pas Séraphin. Eux 

n’avaient pas péché, mais Ils étaient dans une classe à part. Ils n’étaient jamais tombés. 

164  Mais ici, il fallait un Parent Rédempteur. “Aucun homme”, parce qu’aucun d’eux 

n’avait été racheté. “Aucun homme n’était digne de Le regarder.” Oh non! Oh! la la! Donc, il 

fallait un Parent humain. Et il L’a demandé, mais on ne L’a trouvé nulle part. Il n’y avait 

personne. Aucun évêque, aucun archevêque, aucun prêtre, aucune hiérarchie, rien de tout 

cela n’était même n’avait même assez de sainteté ne serait-ce que pour regarder le Livre. 

Fiou! Oh! la la! Ça, c’est assez fort, mais c’est ce que la Bible dit. Je ne fais que citer ce que 

Jean a dit. La Bible dit que Jean “a pleuré”. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 171  Jean s’est dit: “Oh, mais, où cet Homme peut-il être? Voilà les prophètes; eux sont nés de la 

même manière que moi. Voilà les sages. Voilà Oh, il n’y a donc personne ici?” 
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173  Mais il n’a pas été trouvé, alors Jean a fondu en larmes. Oh, tout était perdu; et il a pleuré 

amèrement. Et il–il était triste, parce que tout, la création entière, tout serait perdu, si on n’arrivait 

pas à trouver quelqu’un. Gloire à Dieu! Si on n’arrivait pas à trouver quelqu’un qui puisse satisfaire 

aux exigences, là tous les êtres humains, le monde entier et la création tout entière, étaient perdus. 

Oh, tout était tombé. Les–les–les droits à la rédemption, les droits à–à la Vie Éternelle, la Lumière, 

tous ces droits avaient été perdus, et il n’y avait personne qui puisse payer le prix. Et Jean s’est mis 

à pleurer, parce que personne n’était digne et que personne ne pouvait même regarder le Livre. Oh, 

il fallait un être humain. Jean pleurait, parce que personne ne pouvait le faire, et que tout était perdu. 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 JEFFERSONVILLE, 

INDIANA, USA 

 124  Maintenant, à la chute, Adam en perdit le titre de propriété. Il a perdu cela au profit de 

Satan. Satan prit le titre de propriété. Adam était très passif et il n'a pas racheté son droit. En effet, il 

ne pouvait pas racheter son droit. Mais Satan qui n'en n'est pas le propriétaire légitime, mais qui 

néanmoins possède cela, est le dieu de cette terre. La Bible le dit. Il possède cela. Non pas qu'il - 

qu'il - il possède vraiment cela légalement, mais il la possède. Maintenant, comprenez-vous cela? 

Satan possède cela. Il tient cela entre ses mains. La mort est entre ses mains; la terre est entre ses 

mains; ce monde lui appartient; chaque nation lui appartient, il dirige et contrôle le monde entier et 

tout ce qu'il y a dans le monde. C'est à Satan. 

HÉBREUX CHAPITRE 4 - E01.09.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

231   Ainsi, il n'y a rien que vous puissiez faire. Vous êtes un pécheur pour commencer. Vous 

avez été conçu dans l'iniquité. Vous êtes né dans le péché, venu au monde en proférant les 

mensonges. Vous êtes né ici dans ce monde, par un désir sexuel de votre père et de votre mère, et 

vous êtes autant que possible destiné à aller en enfer, peu m'importe ce que vous faites. Vous 

pourriez ne jamais 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 49  Donc, quand l’homme s’est rendu compte qu’il était séparé de son Dieu, il est devenu 

un vagabond. Ils pleuraient. Ils poussaient des cris. Ils peinaient. Ils erraient dans les 

montagnes et les déserts, cherchant une Cité dont l’architecte et le constructeur était Dieu. En 

effet, il savait que s’il revenait un jour dans la Présence de Dieu, il pourrait en discuter avec 

Lui. Mais il n’y avait pas de moyen de revenir. Il était perdu. Il ne savait pas de quel côté se 

tourner, alors il est devenu errant, essayant de trouver un endroit qui lui indiquerait un moyen de 

revenir à ce Lieu. Il y avait quelque chose à l’intérieur de lui qui lui disait qu’il venait d’un—d’un 

Lieu qui était parfait. Il n’y a pas une seule personne ici, parmi les auditeurs visibles de ce matin, ou 

parmi les auditeurs de cette bande magnétique, partout où elle ira, dans le monde entier, il n’y a 

personne, ni ici ni ailleurs, qui ne cherche cette Perfection. 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 52  C’est quelque chose en nous, qui recherche quelque chose, et ça montre que nous 

sommes perdus. Nous voulons trouver ce quelque chose qui nous apportera la satisfaction, qui 

comblera ce vide, cette faim qui est à l’intérieur, mais il semble que nous n’arrivons pas à le 

trouver. Les êtres humains ont cherché à le trouver, tout au long des âges. Pour ce faire, ils ont 
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pleuré. Ils ont poussé des cris. Ils ont fait tout ce qu’ils ont pu, mais ils ne l’ont quand même pas 

trouvé, ils erraient dans le monde. 

 Tous en venant sur la terre étaient coupables, parce qu’ils étaient tous nés par une relation 

sexuelle. C’est par là que nous voyons clairement la semence du serpent apparaître 

réellement, et la semence de Dieu viendra aussi au travers d’une femme Marie qui était 

vraiment vierge, pour que Dieu puisse obtenir cette naissance virginale ; afin que tous soient 

libérés de la mort qui tuait chaque individu, qu’il soit prophète ou croyant. Par là, Il a réglé 

la question de leur rachat une fois pour toute, plus question de la condamnation pour tous 

ceux qui sont en Christ. 

Romain 3 : 23 Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu; 24 et ils sont 

gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui est en Jésus-Christ. 25 

C'est lui que Dieu a destiné, par son sang, à être, pour ceux qui croiraient victime propitiatoire, 

afin de montrer sa justice, parce qu'il avait laissé impunis les péchés commis auparavant, au 

temps de sa patience, afin, dis-je, 26 de montrer sa justice dans le temps présent, de manière à 

être juste tout en justifiant celui qui a la foi en Jésus. 27 Où donc est le sujet de se glorifier? Il 

est exclu. 

Jean 11 : 47 Alors les principaux sacrificateurs et les pharisiens assemblèrent le sanhédrin, et 

dirent: Que ferons-nous? Car cet homme fait beaucoup de miracles. 48 Si nous le laissons faire, 

tous croiront en lui, et les Romains viendront détruire et notre ville et notre nation. 49 L'un 

d'eux, Caïphe, qui était souverain sacrificateur cette année-là, leur dit: Vous n'y entendez rien; 

50 vous ne réfléchissez pas qu'il est dans votre intérêt qu'un seul homme meure pour le peuple, 

et que la nation entière ne périsse pas. 

Matthieu 27 : 22 Pilate leur dit: Que ferai-je donc de Jésus, qu'on appelle Christ? Tous 

répondirent: Qu'il soit crucifié! 23 Le gouverneur dit: Mais quel mal a-t-il fait? Et ils crièrent 

encore plus fort: Qu'il soit crucifié! 24 Pilate, voyant qu'il ne gagnait rien, mais que le tumulte 

augmentait, prit de l'eau, se lava les mains en présence de la foule, et dit: Je suis innocent du 

sang de ce juste. Cela vous regarde. 25 Et tout le peuple répondit: Que son sang retombe sur 

nous et sur nos enfants! 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 

 31  Et la Bible déclare que nous sommes tous nés dans le péché, formés dans l'iniquité, venus au 

monde en disant des mensonges. Et Dieu ne pouvait pas prendre un homme pour mourir pour un 

autre, car l'un est juste aussi coupable que l'autre. Dans la Présence de Dieu, l'archevêque né dans ce 

monde est aussi coupable que la plus basse mouche de cabaret de la ville. L'un ne peut expier pour 

l'autre. 

39  Et l'homme ne peut le faire de lui-même. Il est un échec total. Dieu lui a laissé voir cela à 

travers la loi, à travers les juges, et à travers tout l'Ancien Testament. Il a envoyé ses prophètes, Il a 

envoyé des hommes justes, et ils trouvèrent que tous avaient failli. 

 

VIII. DIEU RENCONTRE L’ADORATEUR QUE SOUS LE SANG INNOCENT 
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QUE FERONS-NOUS DE CE JÉSUS QU’ON APPELLE CHRIST? - 26.01.1964 PHOENIX, AZ, 

USA 

 2   ...jamais nous rencontrer en tant que Pentecôtistes, car il y a trop de divergences entre les 

groupes. Mais il y a un endroit où nous avons quelque chose en commun, c'est sous le Sang de 

Jésus-Christ; c'est là que nous avons des choses en commun. Et puis c'est le moyen de rencontre que 

Dieu a choisi pour nous. Il n'y a aucun autre endroit où Dieu ait promis de rencontrer l'homme, si ce 

n'est sous le Sang qui a été versé. 

LA VOIE POURVUE PAR DIEU POUR AUJOURD’HUI - E06.02.1964 BAKERSFIELD, CA, 

USA 

 74  Un jour, le monde avait besoin d'un Sauveur. Ils étaient perdus; ils ne le savaient pas. Ils 

pensaient qu'ils étaient sauvés, mais ils avaient besoin d'un Sauveur. Dieu a pourvu d'un Fils pour 

que Celui-ci soit le Sauveur. Pourquoi? Personne d'autre ne pouvait le faire. Il n'y avait personne sur 

la terre, personne au Ciel, nulle part, qui était capable de le faire. Dieu a couvert de Son ombre une 

vierge, elle a conçu, et elle a enfanté un Enfant Mâle. Et cet Enfant Mâle n'était ni Juif ni Gentil. Il 

était Dieu, manifesté dans la chair, le Seul qui pouvait racheter. Son Sang nous sauve. Son Sang 

nous guérit. C'est sur ce Sang que nous pouvons nous tenir, pour chaque promesse qu'Il a faite. Dieu 

a promis de le faire. 

75  Dieu ne rencontre l'adorateur qu'à travers le Sang, et sous le Sang. Israël avait un seul lieu 

pour rencontrer Dieu. Non pas dans... Dieu a un seul Lieu, aujourd'hui, où Il—Il rencontre 

l'adorateur; non pas chez les méthodistes, les baptistes ou les pentecôtistes. Il les rencontre sous le 

Sang. C'est le seul Lieu pourvu que Dieu a; non pas dans l'organisation, ni dans une union. Mais 

c'est dans le Sang que Jésus-Christ rencontre Son adorateur. "Quand Je verrai le Sang!" C'est la voie 

pourvue par Dieu. 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 14  L'agneau immolé d'Israël était le... était l'exigence de Dieu. Jéhovah exigeait un agneau 

immolé, un substitut innocent. Comme nous l'avons vu au cours de cette semaine, Dieu, quand Il 

prend une décision, Il ne la change jamais. Et Il a pourvu d'un moyen, la première chose qu'Il a faite 

quand l'homme est tombé, Il devait pourvoir d'un moyen pour le ramener, s'Il voulait le racheter, 

alors II a pris la décision de sauver l'homme par le Sang d'un Innocent. Et depuis, Il a toujours fait 

la même chose. II n'a jamais changé ça. Dieu ne rencontre jamais aucun adorateur, ailleurs que sous 

le Sang. C'est Son seul lieu. 

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 9  Maintenant, dans l'Ancien Testament, quand l'adorateur venait avec le sang... Dieu ne 

rencontre les individus que sous le Sang répandu, le seul lieu qu'Il ait jamais pourvu ou qu'Il 

pourvoira jamais. Il ne vous rencontrera jamais sur la base de votre credo. Il ne vous rencontrera 

jamais sur la base de votre instruction. Il vous rencontrera sous le Sang; c'est le seul lieu. Tout Israël 

adorait sous le sang. 

RENDRE UN SERVICE À DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTÉ - M18.07.1965 JEFF, IN, 

USA 
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 35  Or, en ces jours-là, ils avaient seulement un endroit où rencontrer Dieu, et c'était près de 

l'arche, sous le sang. C'est encore maintenant le seul lieu de réunion: sous le Sang. Le propitiatoire 

était aspergé pour faire miséricorde à l'adorateur ou au demandeur lorsqu'il venait présenter sa 

requête à Dieu. Dieu avait établi une marche à suivre spéciale, quant à la manière dont vous deviez 

faire ceci, et Il n'acceptait rien d'autre. Il n'acceptait aucune autre façon de faire que celle qu'il avait 

fixée. 

LE  LIEU D’ADORATION QUE DIEU A CHOISI - 20.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 30  Et de la manière dont Dieu a agi une fois, Il doit agir de la même manière pour toujours, ou 

alors Il se serait trompé quand Il a agi la première fois. Si un homme n’est jamais venu à Dieu pour 

recevoir le salut, la base sur laquelle Il l'a accepté, ce doit être sur cette même base qu'on doit être 

accepté chaque fois. C'est vrai. Si un homme est jamais venu à Dieu pour avoir la guérison Divine 

et que Dieu l'a accepté sur une certaine base; le suivant arrive, Il doit l'accepter de la même manière, 

ou alors Il se serait trompé quand Il a accepté le premier. Dieu a donné une base sur laquelle Il 

rencontrerait l'homme. Il a donné une base pour ce qu'Il ferait, comment Il le ferait, et c'était par le 

sang du sacrifice d'un agneau dans le jardin d'Eden. Dieu n'a jamais changé ça, à aucun moment. 

31  Il a décidé comment Il sauverait les hommes. Aujourd'hui, on a essayé d'y faire entrer les 

hommes par une instruction; on a essayé de les former dans des écoles, on a essayé de les instruire, 

on a essayé de faire des dénominations, on a essayé de faire toutes sortes d'autres choses comme ça; 

de les faire entrer, de les faire entrer en les secouant, de les faire entrer en les baptisant, et tout ce 

qu'on peut faire d'autre, de les faire entrer par des lettres. Mais c'est toujours pareil, Dieu rencontre 

un homme sous le Sang versé de l'Agneau. C'est par le sang que Dieu l'a fait au commencement, et 

c'est par le Sang que Dieu le fait ce soir. C'est bien de faire pénitence et toutes ces choses, mais c'est 

seulement par le Sang qu'on peut avoir le salut. Le Sang, c'est la seule manière que Dieu a choisie 

pour sauver les hommes, et Il ne peut pas changer ça. 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 137  Dieu n'a jamais changé Son plan, depuis cette fois-là dans le jardin d'Éden. Il a élaboré un 

plan pour la rédemption; et c'était le Sang. Et on a essayé l'instruction. On a essayé la dictature. On 

a essayé la psychologie. On a essayé les dénominations. On a tout essayé pour faire que les gens 

s'unissent, ou que tout le monde s'aime, et tout le reste. Il n'y a jamais eu d'autre endroit de 

communion que sous le Sang, le seul terrain sur lequel Dieu rencontre l'homme. 

LA CRUAUTÉ DU PÉCHÉ - 03.04.1953 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

90   Et puis, voici ici le plan de Dieu pour la Gloire. Étudiez-Le. C’est là qu’il se trouve. Il est 

aspergé de Sang tout le long. Vous ne pouvez perdre votre chemin, si vous suivez le Sang. Amen! 

Vous voyez maintenant? Restez avec le Sang, et tout ira bien, car il y a une trace de pas 

ensanglantée tout le long du chemin. 

NOTRE POSITION EN CHRIST - A16.01.1955 CHICAGO, IL, USA 

 22  Hier soir, je parlais du-du Sang, comment Dieu est entré dans le sein de la vierge, et le 

Créateur S'est Lui-même formé une cellule de Sang. Et la cellule a commencé à se développer et au 

travers du brisement de la cellule de Sang, cela a aspergé, cela a arrêté le procès entre un... Ou 
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plutôt cela a déchiré le voile à l'intérieur duquel on L' a enfermé... Et maintenant le croyant ne peut 

être amené dans la communion avec Lui qu'au travers du Sang. Ceux qui n'étaient pas passés par le 

Sang n'avaient pas le droit d'adorer. Regardez dans l'Ancien Testament, jadis, lorsque les croyants... 

Ils avaient un tabernacle. Et dans le tabernacle - Personne n'avait le droit d'adorer à moins de venir 

au tabernacle. 

NOTRE POSITION EN CHRIST - A16.01.1955 CHICAGO, IL, USA 

 23  C'était l'endroit où le sang était offert et sans effusion de sang, il n'y avait pas de rémission 

de péché. Il n'y avait pas de promesse d'exaucement à la prière en dehors du sang. Mais les enfants 

d'Israël venaient au temple, un endroit que Dieu avait désigné pour que tous les croyants s'y 

rassemblent dans une seule communion. Voyez-vous cela? Ils étaient tous ensemble, chaque tribu, 

les Pharisiens, les Sadducéens, les Hérodiens et les Publicains, tous rassemblés en un seul endroit 

pour la communion. Comme c'est beau! Eh bien, c'est parce que là l'agneau était tué, le sang était 

mis sur l'autel d'airain et le corps consumé, et la fumée montait; et tous ceux qui étaient sous cette 

fumée, qui était un parfum de bonne odeur dans Ses narines pendant qu'elle s'en allait, tous ceux qui 

étaient sous le sang avaient le droit d'adorer. 

Rencontrer Dieu sous le sang innocent, c’est la voie qu’Il a pourvu Lui-même, et c’est la grâce 

étonnante de Dieu. Le sang qui vous a sauvé, vous garde aussi sauver, type de la Parole, qu’Il a 

repartit sur le chemin et chaque carrefour du temps. Le souverain  sacrificateur jetait avec son 

doigt 7 fois le sang,  7 messages pour chaque âge de l’église, c’est ainsi que Dieu peut vous gardez 

dans sa volonté parfaite, un signe pour son élu ;  là, Il vous donne la capacité de devenir un avec 

LA PAROLE REVELEE DE VOTRE TEMPS, POUR PRODUIRE CHRIST. 

IX. QUE CE QUE ADAM AVAIT PERDU ? 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 91  Et quand la nature et les gens, comme le dit la Bible, “soupirent”, ça montre qu’il y a 

quelque chose, qu’ils ne sont pas dans l’état dans lequel ils devraient être. Ils sont tombés de 

quelque part. Ça, on n’a besoin de personne pour nous l’interpréter. Voyez? En effet, bien sûr, nous 

savons que c’est de la Vie Éternelle qu’ils sont tombés. Et ils ont perdu leurs droits à la Vie 

Éternelle, par la chute d’Adam et Ève, qui, dans le jardin d’Éden, sont tombés de la Vie Éternelle, 

dans la mort, et ils ont entraîné avec eux toute la nature, qui leur était assujettie. 

92  Avant Adam, jamais un arbre ne mourait. Avant Adam, un animal n’aurait pas eu à mourir. 

Et il n’y a qu’une chose qui ne peut pas mourir, c’est Dieu, parce qu’Il est Éternel. Et le seul moyen 

pour nous d’être gardés de la mort, c’est d’avoir en nous la Vie Éternelle, d’être des fils et des filles 

de Dieu. 

93  Mais, en mourant, comme je le disais dans le Message de ce matin, pour pécher, nous avons 

vendu notre droit d’aînesse, et nous avons traversé l’abîme. Or, de cet autre côté de l’abîme, nous 

sommes hors de la portée de Dieu. Et, bien sûr, Adam, quand il est tombé dans la mort, il a propagé 

la mort à toute la création. 
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100  Il a aussi perdu son héritage, quand il a perdu la communion qu’il avait et son droit à la Vie. 

Souvenez-vous: “Le jour où tu en mangeras, ce jour-là tu mourras.” Et quand il a perdu sa Vie, il a 

aussi perdu son héritage dans la vie, parce qu’il avait autorité complète et suprême sur la terre. Il 

était dieu de la terre. Dieu est le Dieu de l’univers, partout. Mais Son fils avait cette terre sous sa 

propre autorité. Il pouvait prononcer, il pouvait donner des noms, il pouvait déclarer, il pouvait 

arrêter la nature, il pouvait faire tout ce qu’il voulait. Voyez? Mais quand il a fait cela, il a perdu 

son héritage. 

103  Adam a perdu son héritage, la terre. Donc, elle est passée de ses mains à celles de celui 

auquel il a tout vendu, Satan. Il a vendu sa foi en Dieu pour les raisonnements de Satan. Par 

conséquent, sa Vie Éternelle, son droit à l’Arbre de Vie, son droit à la terre, ça lui appartenait, et il a 

perdu tout ça aux mains de Satan. Il l’a fait passer de ses mains à celles de Satan. Donc, maintenant, 

elle a été la revoilà maintenant, elle a été polluée. Et la postérité d’Adam a détruit l’héritage 

qu’Adam aurait dû avoir, c’est-à-dire la terre. C’est vrai, vous voyez, la postérité d’Adam. 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 JEFFERSONVILLE, 

INDIANA, USA 

 123  Remarquez maintenant. Qu'avions-nous perdu? Bien, il fut donné à Adam d'avoir la Vie 

Eternelle, tant qu'il mangeait de ces arbres, il avait la Vie Eternelle. Et nous remarquons une fois de 

plus qu'Adam était le... Il - il était l'héritier de la terre. Il était le - comme un - un dieu amateur sur la 

terre. La terre était à lui. Tout était sous son contrôle. Il pouvait en faire tout ce qu'il voulait. Il 

donna un nom à cela, l'a nommé et il fit tout ce qu'il voulait. Il était vraiment un fils de Dieu. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 93  Qu’avions-nous au commencement? La vie éternelle. Nous étions héritiers du monde. Nous 

avions la vie; nous ne devions jamais mourir; nous ne devions jamais être malades; nous ne devions 

jamais vieillir; nous n’avions jamais de lassitude. Il n’y avait pas de funérailles, pas de tombe, pas 

de mal, pas de mort, pas de cheveux gris, pas d’épaules arrondies, pas de lamentations, pas de 

pleurs. Nous avions la vie éternelle. Nous avions la juridiction sur toute la terre. Nous étions tout 

simplement un dieu sur la terre. Si, en nous promenant, nous voyions un arbre qui ne semblait pas à 

sa place, nous disions: «Sois déraciné et placé là», et il le faisait. Si le vent soufflait et que nous ne 

le voulions pas, nous disions: «Silence, tais-toi», et il le faisait. Qu’est-Il venu faire? Racheter tout 

cela pour nous. Oh là là! Avoir à nouveau tout cela. 

 Adam après avoir tombé de la Parole au raisonnement, son héritage la terre, la vie éternelle, 

et son autorité sur la nature tout était perdu, soit passé de ses mains à Satan qui ne le 

détenait pas légalement. La main salle de Satan n’avait pas le droit de toucher à cela, et le 

propriétaire originel avait repris son livre, (LA BIBLE). C’est pourquoi sur le trône dans 

l’apocalypse, vous remarquez quelqu’un assit avec un livre fermer, que personne ne pouvez 

toucher ou même regarder, grave encore briser cela pour que les contenues en soient vues, 

Apocalypse 5. Mais dans l’apocalypse 10 l’Agneau descend avec le livre, ouvre et l’envoi sur 

la terre par son septième ange, afin qu’il soit divulgué à la fin du temps pour son épouse 

laver par le Sang précieux de l’agneau (Dieu). Et cela donne à son épouse la foi de 

l’enlèvement, de savoir que l’Agneau les a rachetés et a fait d’eux un royaume des 

sacrificateurs pour Dieu et ils régneront sur la terre renouvelée. Tous entrent en jubilée ; à 
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l’ouverture des ces sept sceaux plus question de présumer, c’est l’adoration parfaite d’un 

seul Dieu, Le Seigneur Jésus Christ.     

 La solution pour le salut des hommes n’est pas venu des hommes, mais Dieu Lui-même a 

fournit aux hommes un sacrifice « Lui-même » pour que les hommes soient réconciliés avec 

LUI. Le prophète dit ; si Dieu avait pris quelqu’un d’autre, Il serait injuste. Ainsi la 

meilleure façon de réglé ce problème de rachat, c’était, qu’Il se pourvoit Lui-même en 

sacrifice, pour ne pas enfreindre sa propre Loi. 

ECOUTEZ-LE - 13.03.1960 PHOENIX, AZ, USA 

 22  La chose, je pense, que Dieu faisait ici... Une chose sur laquelle j'aimerais attirer votre 

attention également, c'est que Dieu, je crois, essayait de placer... ou de se conformer à Ses propres 

lois. Il doit vivre dans le cadre de Ses propres lois. C'est la raison pour laquelle je crois que Jésus 

était plus qu'un prophète! Jésus était Dieu fait chair! Dieu n'aurait pas pu envoyer quelqu'un d'autre, 

né d'un homme et d'une femme, pour prendre la place et pour engloutir la mort, parce que Dieu 

devait subir sa propre punition. Dieu ne pouvait pas mourir en Esprit, c'est pourquoi Il devint chair 

et habita parmi nous, afin de prendre sur Lui la mort, et notre condamnation fut placée sur Son 

précieux corps. Il mourut pour nous tous, là, dans ce précieux corps qui est assis à la droite de Sa 

Majesté, ce soir. Dieu ne peut plus regarder la maladie, elle est condamnée. Il ne peut plus regarder 

le péché, il est condamné! Il y a là le rachat, le corps frappé et brisé du Seigneur Jésus, qui est assis 

à Sa droite dans les cieux. C'est ce qui nous fait avoir la foi, parce qu'il est assis là-bas pour 

intercéder sur la base de notre confession. 

X. UNE LOI QUI PREVOIT UN PROCHE PARENT REDEMPTEUR POUR UN 

DROIT VENDU et SA REDEMPTION 

LE PARENT RÉDEMPTEUR - 02.10.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 33  Maintenant, racheter quelque chose, c'est le ramener. Quelque chose qui a été perdu, comme 

laissé à un bureau de prêteur sur gages, et c'est à prix d'argent que vous allez le racheter. Cela 

devient ensuite votre propriété personnelle, après que vous l'avez rachetée. Toutefois, la loi de la 

rédemption en Israël exigeait que ce soit un parent qui rachète une propriété ou quelque chose qui 

avait été perdu. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 121  Mais la loi exigeait un Parent Rédempteur. La loi de Dieu exigeait un Parent Rédempteur. Si 

vous voulez le noter, “Parent Rédempteur”, ça se trouve dans Lévitique 25. 

 

 Lévitiques 25 : 8 Tu compteras sept sabbats d'années, sept fois sept années, et les jours de 

ces sept sabbats d'années feront quarante-neuf ans. 9 Le dixième jour du septième mois, tu 

feras retentir les sons éclatants de la trompette; le jour des expiations, vous sonnerez de la 

trompette dans tout votre pays. 10 Et vous sanctifierez la cinquantième année, vous 

publierez la liberté dans le pays pour tous ses habitants: ce sera pour vous le jubilé; chacun 

de vous retournera dans sa propriété, et chacun de vous retournera dans sa famille. 11 La 
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cinquantième année sera pour vous le jubilé: vous ne sèmerez point, vous ne moissonnerez 

point ce que les champs produiront d'eux-mêmes, et vous ne vendangerez point la vigne non 

taillée. 23 Les terres ne se vendront point à perpétuité; car le pays est à moi, car vous êtes 

chez moi comme étrangers et comme habitants. 24 Dans tout le pays dont vous aurez la 

possession, vous établirez le droit de rachat pour les terres. 25 Si ton frère devient pauvre 

et vend une portion de sa propriété, celui qui a le droit de rachat, son plus proche parent, 

viendra et rachètera ce qu'a vendu son frère.  

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 123  Mais la loi de Dieu admettait un substitut. Maintenant, qu’est-ce qui se serait passé si Dieu 

n’avait pas offert d’accepter un substitut? Mais l’amour L’a contraint à le faire. En effet, l’homme 

n’avait pas de moyen de revenir, et il n’y avait aucun moyen pour lui de revenir. Il était fini. Mais la 

grâce de Dieu a satisfait à ce Parent Rédempteur en la Personne de Jésus-Christ. La loi l’exigeait. 

La grâce a satisfait à ses exigences. Oh! Grâce infinie de notre Dieu! La loi de Dieu exigeait un 

substitut innocent. 

124  Et qui était innocent? Tous les hommes étaient nés sexuellement, par le sexe, tous. Et le seul 

qui ne l’était pas, il avait perdu les droits à la Vie Éternelle et à être roi sur la terre. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 167  Voici le Livre, voici le titre de propriété, et Il sera remis au Parent Rédempteur qui pourra 

remplir les conditions requises. C’est la loi même de Dieu, et Il ne peut pas profaner Sa loi, ou 

plutôt, Il ne peut pas défier Sa loi. Voyez? Dieu exigeait un Parent Rédempteur qui soit digne, qui 

puisse le faire, qui ait ce qu’il faut pour le faire. 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 JEFFERSONVILLE, 

INDIANA, USA 

131  Bien, lorsque cet homme devenait pauvre et qu'il perdait quelque chose au profit d'un autre 

homme, ceci... Et le seul moyen pour que cela soit racheté, ça devrait être par un proche parent. 

Mais cela devait en fin de compte être rendu. Cet homme le détient seulement pour un certain 

temps. Cela doit revenir au propriétaire original. C'est juste. Cela doit retourner au propriétaire 

original. Le... S'ils étaient de la tribu de Juda, si c'était... S'il était de là et que cela avait été donné à 

son père, alors cela lui appartenait, ou un proche parent pouvait récupérer cela. Mais maintenant, 

personne d'autre ne pouvait légalement... Ils pouvaient détenir cela, ils pouvaient détenir le titre de 

cela. Ils pouvaient détenir le titre jusqu'à ce que la dette fût payée. Mais lorsque l'homme qu'il fallait 

venait, la personne qui... 

POURQUOI LE SAINT- ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ? - 17.12.1959 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 28   L'histoire est si belle! Je ne peux tout simplement pas m'en détacher en ce moment. Vous 

connaissez la loi du rachat, selon laquelle quand Boaz… Vous connaissez l'histoire de Ruth, qui 

glanait dans le champ et qui a trouvé grâce devant Boaz. Et avant de pouvoir l'épouser, il a dû 
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racheter tout ce que Naomi avait perdu. Et le seul qui puisse racheter la propriété perdue de Naomi, 

selon la loi du rachat, c'était un proche parent; il fallait qu'il soit parent, pour pouvoir racheter. Et 

c'était lui son plus proche parent. Et il a dû donner un signe public, à l'extérieur de la porte, ou une 

confession publique de ce qu'il avait racheté tout ce que Naomi avait perdu. Et Boaz l'a fait en ôtant 

son soulier devant les anciens, et il a dit: «S'il y a ici quelqu'un qui a quelque chose qui appartient à 

Naomi, aujourd'hui je l'ai racheté.» 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX, PARTIE 2 - 02.10.1957 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 392  Ainsi, ici quand Jésus est mort, c'était Dieu manifesté en chair. Dieu est devenu homme. 

Dans les lois de la rédemption, la seule manière pour un homme de racheter l'état perdu d'Israël, 

c'était d'être un parent. Il devait être un proche parent. Le livre de Ruth l'explique magnifiquement; 

et il devait être un parent. Ainsi Dieu devait devenir un parent de l'homme, afin que les hommes 

puissent devenir parents de Dieu! Voyez-vous? 

POURQUOI LA PETITE BETHLÉHEM? - 28.12.1958 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 74  Alors, lorsqu'elle est revenue, il n'y avait qu'une personne qui pouvait racheter son héritage 

perdu, c'était le parent le plus proche d'elle. Boaz savait cela, il devait donc trouver un moyen de 

s'approprier cette jeune fille des nations, pour en faire son épouse. Et que lui a-t-il fallu faire? Il lui 

a fallu acheter tous les biens de Naomi afin d'obtenir Ruth, car celle-ci faisait partie des biens de 

Naomi. Et le seul homme qui pouvait racheter, c'était quelqu'un de la famille, un proche parent. 

C'était là la loi de la rédemption. 

75  Et le seul moyen pour Christ de racheter la possession d'Israël rétrograde, c'était d'en devenir 

un Parent. Et la seule façon pour Dieu de racheter la race humaine, c'était que Dieu Lui-même 

devienne chair. Et Jésus était Dieu, qui s'est fait parent de la race humaine. Il était Emmanuel. Il est 

devenu parent. Il a pris sur Lui, non pas la forme d'un Ange, mais la forme d'un serviteur, qui a lavé 

les pieds et vécu... Et les renards avaient des tanières, les oiseaux du ciel avaient des nids, mais Lui 

n'avait même pas un endroit où reposer Sa tête. Il a mangé, Il a bu, Il... Il a pleuré, Il a ri, tout 

comme les autres hommes. Et Il était Dieu, non pas un prophète. Il était Dieu. Mais Il devait être 

parent afin de racheter la race humaine perdue. Voici donc Boaz, dans ce grand type, à Bethlehem. 

Et regardez où ce Parent est né, ce Parent de la race humaine; il devait en être ainsi. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 125  Oh quand je pense à ce passage de l’Écriture: “Car Tu nous as rachetés pour Dieu, et ainsi 

nous régnerons et serons rois et sacrificateurs sur la terre”! Oh! la la! Quoi donc? Le Parent 

Rédempteur! Oh, quelle belle histoire on pourrait raconter ici! 

126  Remarquez, la loi exigeait que ce soit un Parent Rédempteur qui rachète un bien perdu. La 

grâce a satisfait à cette exigence en la Personne de Jésus-Christ. Un Parent devait naître de la race 

humaine. 

129  Or, Il ne pouvait pas prendre un Ange. Il Lui fallait un homme, parce que nous n’avons 

aucun lien de parenté avec les Anges. Nous sommes parents entre nous. L’Ange n’est jamais tombé. 
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C’est un être d’une espèce différente, il a un corps différent. Il n’a jamais péché ni rien. Il est 

différent. Mais la loi exigeait un Parent Rédempteur. 

130  Et tous les hommes de la terre étaient nés par le sexe. Maintenant vous devez bien le voir, 

que c’est de là que c’est venu. C’est là que le péché a commencé. Alors, vous voyez ce qu’il en est, 

là? C’est là qu’elle entre en ligne de compte, votre semence du serpent. Voyez? 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 87  Dieu savait que l’homme tomberait. Pourtant, Il ne pouvait pas le faire tomber. Dieu savait 

que l’homme serait perdu, bien qu’Il ne voulût qu’aucun périsse. Mais pour que l’attribut de Dieu 

puisse être manifesté envers tous les hommes, montrant qu’Il pouvait être un Rédempteur, 

qu’Il pouvait être un Sauveur, l’homme devait tomber. La chute était en lui et le rachat en 

Dieu. C’est la raison pour laquelle nous avons la nuit, c’est pour que le jour soit reconnaissable. 

Nous avons la maladie, pour nous faire apprécier la santé. Il y a le pour et le contre dans tout. 

 Nous avons deux hommes qui sont nés sans relations sexuelles, entre autre Adam et Jésus, et 

le rachat se passe entre le deux aussi. Mais nous nous subissons seulement l’influence de 

l’un et de l’autre, Adam  nous a conduits droit vers la mort, la condamnation et le jugement ; 

Jésus nous a donnés la vie Eternelle, le pardon du péché, la délivrance totale, le jubilée, et 

sa toute puissance.  

SHALOM 19/01/1964 § 71  

EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE page 61 § 2 Ne crains point, Jean. Ne crains 

point, petit troupeau. Tout ce que je suis, vous en êtes héritiers. Tout pouvoir vous 

appartient. Ma toute puissance est à vous, alors que Je suis au milieu de vous. Je ne suis pas 

venu apporter la crainte et l’échec, mais l’amour, le courage et la capacité. Tout pouvoir 

M’a été donné, et c’est à vous qu’il appartient de l’utiliser. Prononcez la Parole, et Je 

l’accomplirai. C’est Mon alliance, et elle est infaillible. 

L’  IMITATION DU CHRISTIANISME - M20.01.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 61  Remarquez. À ce moment-là l'adorateur se présente devant Dieu avec le Sang approprié 

(qu'il s'est approprié), c'est le Sang d'un Rédempteur, qui nous rachète. Par le péché, vous vous êtes 

mis dans la maison de prêt sur gage; Adam vous a mis dans la maison de prêt sur gage. Mais Christ 

est venu, et Il est votre Rédempteur, vous appartenez à Christ. Dieu vous a donné à Christ, comme 

cadeau d'amour à cause de Son sacrifice. Et vous êtes amenés à Christ par le Saint-Esprit, qui vous 

a attirés par le Sang du Seigneur Jésus, et vous Lui avez été offert en cadeau. Et Dieu aime Ses 

cadeaux, et Il ne permettra pas qu'on les détruise. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX - M24.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 136  Et nous tenons toujours de la nature de notre parent. Vous le savez. Regardez le bébé, la 

nature. Eh bien, alors, Adam était un fils de Dieu; Ève était une fille de Dieu; ils ont été les tout 

premiers, dans la création de Dieu, ils ne pouvaient donc pas avoir la moindre trace de—de mal 

nulle part en eux. Le mal, on ne savait même pas ce que c'était.   
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LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE TERRESTRE - 

02.08.1964 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

317  Adam était un descendant direct de Dieu. Et vous pouvez seulement revêtir la nature 

de votre parent. 

318  Et quand vous naissez de nouveau, vous revêtez la Nature de votre Parent du Ciel. Et 

votre Parent du Ciel est l'attribut de la Parole... Ou, la Parole est l'attribut de votre Parent. 

Alors, comment pouvez-vous La renier, pour une dénomination? Oh! la la! Je–je–j'espère que 

vous ne manquerez pas ceci. Je sais que c'est de Dieu. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

86  C’est notre héritage perdu que révèle ce chapitre, notre héritage perdu qui a été récupéré par 

notre bienveillant Parent Rédempteur. Dieu est descendu, a changé de forme, est devenu homme, 

afin de devenir un Parent Rédempteur humain, pour racheter un monde naturel, pour un peuple 

naturel. Amen. C’est dire que Dieu, qui était surnaturel, est devenu naturel pour devenir un Parent, 

parce qu’Il ne pouvait pas enfreindre Ses propres lois. Il dut venir suivant les règles du Parent 

Rédempteur, parce que c’est Son plan, et c’est ainsi qu’Il l’a fait. 

RETOUR ET JUBILÉ - 22.11.1962 SHREVEPORT, LA, USA 

73  Si le riche serviteur... Un homme entrait, devenait riche, et il achetait un frère. Or, ce frère-là 

pouvait être racheté par un parent. L'année du jubilé, un parent pouvait venir le chercher et le 

racheter. Quel merveilleux Christ avons-nous ici... Ou plutôt, quelle merveilleuse image de Christ. 

 74  Comment un pèlerin au-dehors, là, dans les liens, vendu aux riches villes, là-bas, vendu aux 

richesses de l'organisation... Mais un soir, un parent, un frère, sachant qu'il est là-bas, est parti le 

chercher, la Bible sous le bras — un parent, parce qu'il a le même Esprit. Il est né dans la même 

famille. Allez lui dire de sortir de ce groupe. C'est un parent rédempteur. Comme cette image est 

merveilleusement représentée dans le livre de Ruth — Boaz, quand il a pris la place d'un parent 

rédempteur, représentant Christ. 

 C’est cette citation que d’autres ministres ne comprennent pas bien, à tel point que l’œuvre 

accomplit par JESUS CHRIST sur la croix est devenu dérisoire pour certain ; mais 

remarquez ici, elle ne veut pas dire que frère Branham est votre parent rédempteur ; ne 

remarquez vous pas qu’il parle à titre d’exemple, et il cite Christ à la fin de cette citation? Si 

tout le monde devient parent rédempteur de l’autre sans la croix, que sert maintenant la 

peine que Elohim a subit sur la croix, (bien que le prophète dit : Jésus Christ est le 

rédempteur de tout les âges, cela ne veut pas dire que chaque messager est le rédempteur de 

son âges ou de son église comme certains crois déjà!) pour payer ce grand prix qui n’a 

jamais été payé, et anéantir pour toujours la mort? La symphonie dit ici, qu’après avoir 

étaient sauvés, vous pouvez appeler quelqu’un sur base de sacrifice déjà agrée qui vous 

garde sauver, ce n’est pas que vous sauvez ce frère là ou cette sœur là que vous avez appelé 

ou prêché. Mais s’il était élu (rachetable) et prédestiné à être une portion de la parole de 

l’heure, il prendra sa place sans effort  sous le sang ; mais si tel ne pas le cas, vous finirez 

des versets Bibliques, et des citations de prophète, tout cela sera sans effet sur cette 

personne. Ainsi vous devez lire les brochures avec les lunettes de prophète, car vous 
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risquerez de mal rassembler le puzzle. « il y a par exemple, au lieu de dire 7000 qui 

n’avaient pas fléchis leurs genoux devant baal, il dit 700 ; donc, toi en prêcha tu diras 700? 

Vous comprenez ici qu’il ne voulait pas dire 700 ? Ou encore, dans la prédication Soixante 

et dix Semaines de Daniel, quelque part ; il dit, ça reste encore 7 ans pour Israël, alors que 

dans plusieurs prédications, il a parler de 3 ans et demi, selon la prophétie de Daniel, le 

Messie devait être retranché au milieu de la semaine, donc 3 ans et demi et le reste c’est 

encore 3 ans et demi pour Israël, soit 1260 jours, Apocalypse 11 : 3». 

 Frère Branham n’est pas votre Sauveur mes frères, mais un prophète que Dieu a envoyé 

écoutez lui-même dire : 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX #3 - 06.10.1957 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA. 

 913  Mais maintenant ici, Dieu exaucera la prière si vous oubliez que c'est William Branham 

(voyez-vous?), si vous oubliez que c'est William Branham qui a quelque chose à faire là-dedans; 

c'est juste quelqu'un qui se tient ici pour prier pour vous. C'est Jésus-Christ qui a déjà fait ce dont 

vous demandez l'accomplissement, si seulement vous croyez cela. Voyez-vous? Il ne s'agit pas de 

quelque chose à faire... Je n'ai rien à voir là-dedans, c'est juste pour témoigner. Mais il semble 

qu'ayant grandi ici avec vous, et vous, connaissant chacune de mes faiblesses, chacune de mes 

fautes... Et vous savez ce que Dieu a fait juste ici dans  cette ville. 

QUESTIONS ET REPONSES DU 30/08/1964 N°3 C.O.D  

 Q/ 329 S’il vous plaît expliquer. Les gens disent que Frère Branham est plus qu’un homme, 

qu’il peut créer, et que Jésus peut avoir exactement la même apparence que Frère Branham. 

§ 87 Maintenant, permettez moi…  La personne a dit ceci. Qui ça peut être, je ne sais pas. Mais je 

suis votre frère. Voyez? Jésus est votre Sauveur. Je ne peux pas être votre Sauveur, car Il vous a 

déjà sauvé. Or, vous êtes si près de la vérité, là et pourtant si loin de la vérité, la personne qui a dit 

ça à cette personne ci. Or, c’est une, il me semble bien que c’est une écriture de femme, c’est une 

très belle écriture. Je dirais que c’est une écriture d’une femme, pas toi ? Frère Capps, c’est une 

écriture de femme, ça, tu ne trouve pas? Une jolie écriture. Je ne sais pas qui c’est. Voyez ? 

§ 88 Maintenant : Frère Branham, Jésus pourrait-il vous ressembler, ou pourriez vous être Jésus,  ou 

quelque chose comme ça? Dans un sens, cette parole là, c’est exacte vérité; dans un autre sens, cette 

parole là, c’est antichrist. Voilà la différence entre le vrai et le faux. Faire de moi la personne du 

Seigneur Jésus Christ, ce serait antichrist, vous voyez, car cette personne là, le Seigneur Jésus, est 

assise à la droite de la majesté Divine dans les lieux très hauts, et reviendra avec une grande 

puissance et avec gloire. Mais que sa vie, qui était en Lui, soit sur moi, et sur vous qui Le possédez, 

ça, c’est l’exacte vérité, et vous devenez Christ 

QUELLE EST L’ATTRACTION SUR LA MONTAGNE? - E25.07.1965 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 158  Il n'y a aucun homme, aucun ange, rien, même pas Dieu Lui-même, qui puisse vous 

pardonner vos péchés. C'est déjà fait. Jésus a fait ça, à la Croix. Mais ça ne vous donnera jamais 

rien, ou ça ne vous servira jamais à rien, tant que vous ne l'aurez pas accepté. Voyez? 
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LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 159  Ce même Jésus-Christ est ici. Il est le Messager. Il est... Voici le Message, et Il est le 

Messager, ici pour identifier Son Message. Je ne suis pas le Messager. Il est le Messager, et Ceci est 

le Message. Et si l'esprit que vous avez est en désaccord avec Ceci, comment peut-il être le 

Messager du Message? Il n'y a que le Signe qui peut L'identifier. Amen. 

Q/20 Frère Branham, vouliez-vous dire qu'il y en avait sept mille qui n'avaient pas fléchi le 

genou devant les Baals, ou bien sept cents? 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX - M24.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 228  C'est sept mille que je voulais dire. Pardonnez-moi pour ça, voyez-vous. Seulement une... 

C'est seulement une—une manière de parler. J'étais seulement... 

Comme ce que j'ai dit tout à l'heure. Avez-vous remarqué, j'étais là, et j'ai dit: "Et—et ils rendirent 

témoignage, ayant vu l'Agneau..."? Voyez? Voyez? L'Agneau était sur terre. Voyez? "Il rendit 

témoignage, ayant vu l'Esprit de Dieu venir sur l'Agneau." 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX - M24.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 230  Donc, oui, je voulais dire... Pardonnez-moi, je vous en prie. Je... Et—et, mes frères, vous qui 

écoutez la bande là-bas, et, mes amis, écoutez. Je ne voulais pas le dire comme ça. Je—je—je suis 

ministre de l'Évangile. Je—je l'ai prêché tellement de fois, je savais que c'était sept mille. C'est 

simplement parce que je l'ai dit comme ça, sept cents. Je ne voulais pas dire qu'il n'y en avait que 

sept cents. Je voulais dire, vous... C'est simplement que je ne l'ai pas lu dans l'Écriture. Ça m'est 

venu comme ça à l'esprit pendant que je parlais, et j'ai tout simplement dit sept cents au lieu de sept 

mille. Je fais ce genre d'erreur là tout le temps. Je—je ne suis vraiment pas brillant, alors 

pardonnez-moi. Voyez? Je ne l'ai pas fait exprès. 

 Et dans exposé des sept âges de l’église il dit ; ils y avaient 7000 de la semence pure qui 

n’avait pas fléchis les genoux devant les idoles. 

EXPOSE DES SEPT AGE DE L’EGLISE page 320 § 1 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX - M24.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA   

§ 225 

2° Question ; 18 Quand l'alliance de Daniel 9:27 a-t-elle été confirmée pour une 

semaine? 

 

225  Une moitié a été confirmée, l'alliance, quand Jésus-Christ était sur terre en train de prêcher 

aux Juifs. Il n'est pas allé vers les nations du tout. Et Il a dit à Ses disciples: "N'allez pas vers les 

nations." C'était seulement pour les Juifs. Voyez? Et Il a prêché pendant trois ans et demi. Ça, c'est 

la moitié de la soixante-dixième semaine, là, comme Daniel avait dit qu'Il le ferait.  

LE CINQUIÈME SCEAU - 22.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 298  Au temps de Daniel, donc, la deuxième moitié de la soixante-dixième semaine. Maintenant, 

souvenez-vous, “le Messie devait être retranché au milieu”. Ça, c’est la moitié. Eh bien, la moitié de 

sept, c’est quoi? [L’assemblée dit: “Trois et demi.”—N.D.É.] Trois et demi. Christ a prêché 

combien de temps? [L’assemblée répond: “Trois et demi.”] C’est ça. Bon, “mais, de la période qui a 

été fixée sur le peuple, il reste encore” (quoi?) “un autre trois ans et demi”. 

LE DÉBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS - E09.01.1955 JEFF, IN, USA 

 84  Maintenant, ensuite, souvent dans ces visions, Il lui montrait exactement où seraient les 

nations. Il lui montra qu’il y avait encore tant d’années qui étaient réservées aux Juifs. Il dit que le 

Messie viendrait. Il prophétiserait dans la 70e semaine, ce qui fait 3 ans et demi. Et au milieu de 

cela, Il sera retranché; ce qui fait 7 ans. 70 semaines sont fixées pour ton peuple; 7 ans de prophétie 

aux Juifs. Il dit: «Et le Messie, le Prince viendra et prophétisera. Au milieu de 7 semaines, 7 jours, Il 

sera retranché. Lorsque l’abomination qui cause la désolation s’établira en Son lieu, alors les 

Gentils fouleront aux pieds les murs de Jérusalem pour un temps, des temps et la moitié d’un 

temps.» 

85  Maintenant, quand le Messie vint, Jésus, Il prêcha exactement 3 ans et demi et fut retranché 

comme Sacrifice. L’obligation quotidienne fut supprimée. Et la désolation, l’abomination qui cause 

la désolation, la mosquée d’Omar, se trouve aujourd’hui à la place du saint temple. La mosquée 

d’Omar se trouve exactement là où le temple se tenait. 

86  Et il dit que les murs de Jérusalem seraient foulés aux pieds, là à Jérusalem, jusqu’à ce que 

les Gent – ce que la dispensation des Gentils se termine. Mais cependant, à la fin de la dispensation 

des gentils, il restera encore 3 ans et demi aux Juifs. 

Lisez ces citations de prophète ci-dessous ; si vous êtes sauvé par jésus Christ, vous auriez 

les soucis d’aller chercher les âmes perdues, ce n’est pas que vous sauvez la personne que 

vous aller chercher comme ouvrier, mais parce qu’il était sauvé par Jésus, qu’elle peut 

entendre et venir à la rencontre de Celui qui avait pris sa place à la croix, son Epoux. « Mes 

brebis connaissent Ma Voix et Me suivent» ; quand vous-même avez cru, qui vous avez 

sauvé en premier? Et le cantique dit : je l’aime parce qu’Il m’aima le premier ayant acquis 

mon salut sur le bois du calvaire…c’est la Foi des saints; et cela ne vous dit rien ? Repentez 

vous pour que des temps de rafraîchissements viennent dans vos cœurs.  

POURQUOI LE SAINT- ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ? - 17.12.1959 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 31   C'est le but du Saint-Esprit. C'est le Père, à nouveau, Dieu le Père qui habite en vous, 

qui accomplit Ses plans, pour terminer Son plan de rédemption; qui œuvre à travers vous, qui 

fait de vous un co-ouvrier avec Lui; qui vous donne une place, qui vous donne une part pour 

votre frère et votre sœur déchus, perdus; qui vous donne Son Esprit et Son amour, pour aller 

à la recherche des perdus, comme Il l'a fait dans le jardin d'Éden. «Adam, Adam, où es-tu?» 

Voilà ce que le Saint-Esprit fait à un homme ou à une femme. Quand Il pénètre leurs cœurs et 

qu'Il établit Sa demeure, il y a une soif et une faim pour les âmes perdues. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 95  Nous avons maintenant le gage de notre salut; et nous pouvons agir en faveur de notre frère 

qui se meurt du cancer, nous tenir sur ce petit souffle de rédemption et prier pour lui la prière de la 

foi, qui fera qu’un homme qui n’était plus que l’ombre de lui-même redeviendra un homme bien 

portant. Mais que ferons-nous quand nous aurons notre entière possession! Amen! 

HÉBREUX CHAPITRES 5 ET 6 - PREMIÈRE PARTIE - M08.09.1957 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 98  Non pour être sauvé aujourd'hui, et puis la semaine prochaine quand commence le réveil, 

être de nouveau sauvé, et ensuite, oh! nous rétrogradons et sommes à nouveau sauvés. Vous êtes 

sauvé une fois pour toutes! C'est juste. Non plus sauver, et sauver, et sauver. Une éternelle 

rédemption! «Celui qui écoute mes paroles, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la Vie éternelle, et 

ne vient jamais dans le jugement, mais il est passé (temps passé)... est passé de la mort à la vie.» 

(Parce qu'il a tremblé? Parce qu'il a été baptisé d'une certaine manière? Parce qu'il avait du sang 

dans la main?) Parce qu'il a cru au Fils unique engendré de Dieu!» Voilà comment nous avons 

la Rédemption éternelle.  

LA DIVINITÉ EXPLIQUÉE - B25.04.1961 CHICAGO, IL, USA 

 262  Excusez-moi si je vous blesse, frères, à ce sujet. Je–je... C'est en ordre. Dieu peut faire 

venir du sang, venir du vin, ou venir de l'huile, tout ce qu'Il veut, mais ce n'est pas ça qui 

remet les péchés. Non monsieur. Non monsieur. Absolument pas. «Le Sang de Jésus-Christ ne 

perdra jamais Sa puissance, jusqu'à ce que toute l'Église de Dieu rachetée soit sauvée, pour ne 

plus jamais pécher.» 

POURQUOI LE SAINT- ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ? - 17.12.1959 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

29   Et c'est comme ça que Dieu a fait, Il a suivi Ses Propres lois. Dieu ne peut pas suivre, vous 

donner une loi à suivre, et, Lui, en suivre une autre. Il suit Ses Propres lois. Alors, Dieu, pour 

racheter l'église perdue, le monde perdu, la création perdue; Dieu, Qui est infini en Esprit, pour 

racheter la race humaine perdue, Dieu Lui-même est devenu parent, un Homme, un Fils qu'Il a créé 

dans le sein de Marie. Et là Il a donné un signe, ou un témoignage; à l'extérieur des portes de 

Jérusalem, Il a été élevé entre les Cieux et la terre, et Il est mort, et Il a tout racheté. Et par Son 

Sang, Il a sanctifié une Église dans laquelle Il puisse vivre Lui-même, et avec qui Il puisse 

fraterniser et être en communion, ce lieu de communion qui était perdu depuis le jardin d'Éden, où 

Dieu descendait chaque soir, à l'heure de la réunion. Avez vous remarqué, Dieu descendait dans la 

fraîcheur du jour, au coucher du soleil. Il y a quelque chose de spécial quand il commence à faire 

nuit: les gens pensent à l'église et à Dieu; les chrétiens. Vous voyez le soleil se coucher, vous prenez 

conscience de ce que votre soleil se couche. 

 Dans la Bible, il y a des rôles et des titres que seul Dieu lui-même pouvait porter, entre autre ; 

Elohim, Melchisedek, Le Saint Esprit, Le Sauveur, L’Ange de l’Eternel, Eternel, Parent 

Rédempteur, Emmanuel, Père Eternel. Tout ce que les prophètes pouvaient dire en parole ou 

symbole, cela indiquait Jésus Christ. Après la croix et la pentecôte, tous les Apôtres et prophètes 

parlent de Jésus Christ et c’est Jésus Christ lui-même qui parle à travers eux. Alors ne soyez pas 

dans la confusion, le ministère du Christ par le prophète, c’est pour vous faire sortir de la 
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confusion qu’aurai confectionnée une dénomination. Ayez des yeux prophétiques pour discerner ce 

grand temps de séduction, et reconnaissez la Lumière (la colonne de feu) qui conduit l’épouse du 

temps de la fin ; le prophète Branham dit ; qu’il y aura un esprit séducteur, qui amènera les gens a 

croire qu’il est le Seigneur Jésus Christ dans cet âge de Laodicée. Mais l’épouse se tient à la porte, 

LE SAINT ESPRIT, pour dire ; Jésus christ est l’unique Porte où entrer. ELOHIM ET ADAM sont 

de la même famille, c’est pourquoi Elohim avait sur Adam le droit d’être son proche parent. Ainsi, 

Il pouvait défier tout le monde par la question de l’ange : « qui est digne? En dehors de moi on peu 

dire! Qui a le droit sur l‘homme? Personne si ce n’est Son créateur». 

EXPOSE DE SEPT AGES DE L’EGLISE page 320 § 2  

XI. JESUS CHRIST EST LE PARENT REDEMPTEUR, ELOHIM DIEU 

ACCOMPLISSANT  LE RACHAT DE SON PEUPLE 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE Page 33 

Voulez-vous un type de l’Ancien Testament? Retournons au jardin d’Éden. Quand les premières 

nouvelles sont arrivées dans la gloire, que le fils, Adam, était perdu, est-ce un ange que Dieu a 

envoyé? Est-ce un fils qu’Il a envoyé? Est-ce un autre de nos semblables qu’Il a envoyé? Non, Il est 

venu LUI-MÊME racheter ce fils perdu. Alléluia! Dieu n’a pas confié à un autre Son plan de salut. 

Il ne s’est fié qu’à Lui-même. Dieu s’est fait chair, a habité parmi nous, et nous a rachetés pour Lui-

même. Nous sommes sauvés par le “sang de Dieu”. Le Dieu Éternel a habité dans un corps mortel 

pour ôter le péché. Il est devenu l’Agneau pour verser Son sang et entrer avec ce sang à l’intérieur 

du voile.  

   Considérez ceci. Puisque c’est le sang de Dieu, c’est un sang parfait; et si le sang parfait nous 

délivre du pouvoir, de l’esclavage et de la souillure du péché, alors la délivrance est parfaite et 

entière. Il n’y a donc maintenant aucune condamnation. “Qui accusera les élus de Dieu? C’est Dieu 

qui justifie (qui déclare que nous sommes justes)! Qui les condamnera? Christ est mort...” Romains 

8.33-34. Voilà, Sa mort nous a donné le sang. Le sang nous a libérés. Il n’y a maintenant aucune 

condamnation. Comment pourrait-il y en avoir? Il n’y a pas de motif de condamnation, parce que le 

sang nous a délivrés du péché. Nous sommes libres, non coupables. N’écoutez pas les hommes, 

écoutez la Parole. Vous êtes délivrés par le sang.  

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 47  Dans l'attente de cette heure-là! Maintenant, au chapitre 5, aux versets 5, nous avons vu, 

dans notre dernière leçon, nous avons parlé du Parent Rédempteur, et nous avons vu que c'était 

Christ. Nous en avons montré le type avec Ruth: la décision de Ruth, le service de Ruth, le repos de 

Ruth. La décision, c'était la justification; le service, quand elle se préparait, c'était la sanctification; 

le repos, c'était quand le Saint-Esprit est venu, jusqu'au Souper des Noces. Comme c'est beau! 

SUR LES AILES D’UNE COLOMBE BLANCHE COMME LA NEIGE - E28.11.1965 

SHREVEPORT, LA, USA 

 114  Jésus dit: «Laisse faire. C'est parfaitement juste, tu as effectivement besoin d'être baptisé par 

Moi. Mais souviens-toi, Jean, en tant que prophète, il nous incombe ou il est convenable pour nous 

(en tant que la Parole et le prophète) que nous accomplissions chaque Parole. Car Jean,» (voici la 
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révélation maintenant) «Jean, tu sais qui je suis, je suis le Sacrifice. Et selon la Parole de Dieu, le 

sacrifice devait être lavé avant d'être présenté comme sacrifice.» Est-ce juste? La Parole... 

«L'agneau était lavé, ensuite présenté comme sacrifice: et Je suis cet Agneau. Je dois être lavé avant 

de pouvoir être présenté au monde comme sacrifice. Laisse faire, Jean, car ceci est convenable pour 

nous en tant que la Parole et le prophète réunis.» 

118  Jean étant prophète, sachant que la Parole devait être accomplie, laissa faire et Le baptisa. 

Lorsqu'Il fut relevé de l'eau, voici qu'arriva le Message du Ciel sur les ailes d'une Colombe: «Celui-

ci est Mon Fils bien-aimé.» Il envoya le message rédempteur de la grâce sur les ailes d'une 

Colombe descendue des cieux. «Paix sur la terre parmi les hommes qu'Il agrée.» Dès lors, le 

Sacrifice était prêt. Il avait été élevé et nourri; Son ministère était prêt; une Parole qui rachèterait le 

monde entier: «Tout est accompli.» 

DIEU DÉVOILÉ - M14.06.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

187  Mais quand Jésus est venu, Il est venu comme Oint Rédempteur; et là, c’était à la fois Moïse 

et tout ce qui était dans Moïse, et toute la Parole, et toute la Divinité corporellement, qui était en 

Lui. C’est pour cette raison que le voile du temple s’est déchiré complètement, et que le 

propitiatoire a été parfaitement exposé aux regards: Il était le Oint. 

POURQUOI LA PETITE BETHLÉHEM? - 28.12.1958 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 73  Ruth était une femme des nations. Elle n'avait pas d'héritage avec les Juifs, tout comme 

nous, des nations, n'avions pas d'héritage. Naomi était donc celle qui, en fait, devait hériter. Mais, 

puisqu'elle avait perdu tout ce qu'elle avait au début, que tous ses biens avaient été vendus aux 

enchères publiques, elle avait donc été excommuniée, et elle était partie. 

POURQUOI LA PETITE BETHLÉHEM? - 28.12.1958 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 74  Alors, lorsqu'elle est revenue, il n'y avait qu'une personne qui pouvait racheter son héritage 

perdu, c'était le parent le plus proche d'elle. Boaz savait cela, il devait donc trouver un moyen de 

s'approprier cette jeune fille des nations, pour en faire son épouse. Et que lui a-t-il fallu faire? Il lui 

a fallu acheter tous les biens de Naomi afin d'obtenir Ruth, car celle-ci faisait partie des biens de 

Naomi. Et le seul homme qui pouvait racheter, c'était quelqu'un de la famille, un proche parent. 

C'était là la loi de la rédemption. 

75  Et le seul moyen pour Christ de racheter la possession d'Israël rétrograde, c'était d'en devenir 

un Parent. Et la seule façon pour Dieu de racheter la race humaine, c'était que Dieu Lui-même 

devienne chair. Et Jésus était Dieu, qui s'est fait parent de la race humaine. Il était Emmanuel. Il est 

devenu parent. Il a pris sur Lui, non pas la forme d'un Ange, mais la forme d'un serviteur, qui a lavé 

les pieds et vécu... Et les renards avaient des tanières, les oiseaux du ciel avaient des nids, mais Lui 

n'avait même pas un endroit où reposer Sa tête. Il a mangé, Il a bu, Il... Il a pleuré, Il a ri, tout 

comme les autres hommes. Et Il était Dieu, non pas un prophète. Il était Dieu. Mais Il devait être 

parent afin de racheter la race humaine perdue. Voici donc Boaz, dans ce grand type, à Bethléhem. 

Et regardez où ce Parent est né, ce Parent de la race humaine; il devait en être ainsi. 

DONS APPROPRIÉS - 22.12.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 73  La création entière était perdue. Nous venons d’en parler dans les sept Sceaux. Vous voyez, 

la création entière était perdue, tout avait disparu. Tout appartenait à Satan; il en était devenu 

l’héritier, et il en est toujours le propriétaire. C’est certainement ce qu’il a fait. C’est la raison pour 

laquelle nous devons lutter et avons tous ces troubles. Ce que fait Satan, c’est de gouverner chaque 

royaume. Chaque gouvernement, chaque roi, chaque royaume est gouverné par Satan. Le monde 

entier est gouverné et dirigé par Satan. C’est la raison pour laquelle nous avons tous ces troubles. 

N’importe qui étudie la Bible peut vous dire que Satan… Eh bien, la Bible Elle même dit qu’il l’a 

fait, qu’il gouverne le monde. Mais Christ en deviendra l’héritier car maintenant Il est notre 

Rédempteur. Il vient pour racheter la création tout entière, car rien ne pouvait le faire que Dieu Lui-

même. 

DONS APPROPRIÉS - 22.12.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 74  C’est la raison pour laquelle Dieu ne fait rien sans utiliser un homme. Il œuvre toujours à 

travers un homme car Il devait se servir d’un homme. Un homme est ce dont Il devait se servir pour 

manifester Son attribut de Sauveur. Il devait faire cet homme à Son image, le faire à Sa 

ressemblance, lui donner le libre arbitre et le laisser agir comme il le voulait. Il pouvait faire son 

choix. Mais Il savait qu’en lui donnant ce choix, cet homme tomberait. Ainsi comme Il devait faire 

cela, Il le releva de manière à faire de l’homme Son partenaire, de sorte qu’Il ne fait rien si ce n’est 

à travers un homme! 

75  L’œuvre tout entière de la Rédemption vint à travers un homme. Alléluia! La mort vint par 

le premier homme, la Vie vint par le second Adam. Vous voyez? Nous y sommes. Il ne fait rien 

sans utiliser un homme pour cela, c’est pourquoi Il devait employer un homme pour racheter 

l’homme. Ainsi la Divinité devint Jéhovah. Il est la Divinité et Il devint un enfant. Il prit la forme 

du péché afin de pouvoir racheter le pécheur. Vous voyez, tout est là. 

LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE TERRESTRE - 

02.08.1964 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 504  Père Céleste, prends-nous maintenant, Seigneur. Que le Grand Berger, le Grand Berger 

Rédempteur, le Grand Berger qui a quitté la Gloire, en sachant que certains des attributs étaient 

perdus dans ces grandes vallées du péché, où les loups et les–les animaux auraient tôt fait de 

dévorer ce petit agneau; mais Il a quitté les corridors dorés, Il est descendu sur terre et Il est devenu 

l'un d'entre nous, pour pouvoir nous déclarer l'amour de Dieu. Là Il les a trouvés, certains dans des 

dénominations, certains dans la maison mal famée, certains dans les rues, aveugles, certains le long 

des haies et dans les chemins, mais Il a racheté chacun de ceux que le Père avait établi qu'Il 

rachèterait. 

505  Et Il nous a commissionnés, pour que nous vivions cette partie de la Parole pour nos âges. Et 

nous voyons la grande réforme de Luther, dans cet âge-là; et de Wesley; et de la Pentecôte. 

Maintenant, nous attendons la Pierre de faîte de la Ville. Ô Dieu, nous connaissons l'âge et la 

promesse qui nous est donnée pour ce jour-ci, comme Ceci doit être rétabli. “La Lumière du soir en 

fera mûrir le fruit. Et il arrivera qu'il y aura un jour qui ne pourra être ni jour ni nuit, qu'on puisse 

appeler, mais au temps du soir il y aura de la Lumière.” 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 
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 20  Et alors l'Amour de Dieu est sorti pour Ses sujets. Et lorsque l'amour Divin est projeté, la 

grâce souveraine produit l'objet de l'amour. Et Dieu, par prescience, quand Il aima tant Sa race, 

même avec la sanction, Il fit en sorte qu'une mort de substitution ait lieu dans le jardin d'Éden. 

C'était: Il substitua une créature innocente, un petit agneau qui ne connaissait pas le péché, et cela 

est devenu un substitut, pour agir et mourir à la place du pécheur coupable. Et c'était un agneau, 

immolé, pour garder la vie de Ses sujets. 

21  À travers tout l'Ancien Testament, ils offrirent le sang des agneaux et des chèvres, des 

moutons, des taureaux et des génisses, une mort par substitution. Mais, dans toute la grande 

administration de Dieu, il y avait au fond de Sa pensée la venue du réel Objet, qui devait arriver. 

C'était des ombres du réel Objet qui devait venir. Et le réel Objet qui devait venir, était Son Fils 

unique. Tous les agneaux qui sont morts n'étaient qu'une ombre. Et une ombre n'est que le côté 

négatif d'un objet. Et ils parlaient simplement du Calvaire qui devait venir. 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA 

 269  Maintenant fermons donc les yeux; pensez à Jéhovah. Personne n'était digne, personne ne 

pouvait le faire en dehors de Lui. Et Il est descendu et est devenu un petit bébé. Il est devenu un 

adolescent. Il est devenu un charpentier, un ouvrier. Il est devenu un Agneau; Il est devenu un 

Sacrifice. Il est ressuscité triomphalement, Jéhovah. Et comme Moïse a sorti sa main de son sein, de 

dessus son cœur, Dieu a sorti Sa main de Son sein (Son secret), Son Fils qui a été frappé de la 

maladie incurable du péché; et Il l'a remise dans Son sein, l'a retirée et l'a tendue vers vous et moi: 

«Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui et pour toujours». 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA 

 222  Seigneur Dieu, grand Créateur, Toi qui as bien voulu venir sur terre sous la forme de Jésus, 

pour révéler à l'homme que Dieu était... et c'est Toi seul qui pouvais subir la peine de mort; aucun 

ange, aucun substitut ne pouvait le faire. C'est Toi qui as donné la sanction, et Toi seul pouvais 

l'ôter à juste titre. Et étant Esprit, Tu ne pouvais pas mourir. Mais Tu as été fait chair pour pouvoir 

mourir, et Tu es devenu un Agneau afin d'ôter le péché de Tes rachetés, ceux que Tu devais racheter 

par Ton propre Sang. 

223  Oh, l'histoire est si glorieuse, Seigneur; elle passe par-dessus la tête de beaucoup de gens, 

quand on pense que le petit Jéhovah était couché dans une crèche; et qu'Il a dû vivre comme un 

bébé. Le petit Jéhovah né dans une étable. Le petit Jéhovah jouant avec les enfants dans la rue, le 

petit Jéhovah, adolescent. Le petit Jéhovah, écolier. Pourtant c'était Jéhovah, le Tout-Puissant. Tu 

étais tout cela. Et puis, Jéhovah, l'Agneau; Jéhovah, le Prophète. Et Tu es devenu tout cela afin de 

subir la peine contre le péché et nous donner la Vie éternelle. 

224 Pardonne-nous, ô Dieu, nous pauvres créatures indignes de ce monde. Nous nous sommes 

sentis petits ce soir, Seigneur, lorsque nous avons lu ce que Tu as fait pour nous, alors que nous, 

nous avons fait très peu de choses en retour. Tu étais venu au temps de grands conducteurs 

religieux. Tu voulais Te tenir là et refléter la Parole du Père. Tu n'as vraiment pas fait des 

compromis avec leurs théories! Et aujourd'hui on dirait qu'il n'y a personne qui aimerait se lever 

pour dire que la Parole reste toujours la Parole, sans faire des compromis. Nous Te prions, ô Dieu, 

de nous pardonner ces choses que nous avons tant négligées. Et donne-nous ce soir, dans nos cœurs, 
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alors que nous Te les offrons comme crèche. Et nous savons que chaque fois que Christ, le Crucifié 

est accepté, il y a une nouvelle naissance; il y a la naissance d'une nouvelle brebis, et il y a des 

chants des Anges dans le Ciel. Les Anges chantent une fois de plus à cause d'un seul pécheur qui se 

repent.  

225  Nous prions, ô Dieu, que s'il y a ici ce soir quelqu'un qui ne Te connaît pas comme étant le 

véritable Don de Dieu, un Sauveur personnel, pas simplement par une conception mentale, mais par 

une nouvelle naissance (qui consiste à naître de Ton Esprit), puisse-t-il recevoir cela maintenant 

même, Seigneur, pendant que nous avons la tête inclinée. Et s'il y a quelqu'un, Seigneur, qui ne l'a 

pas fait, que son cœur reçoive la joie maintenant, et qu'il trouve, comme les bergers d'autrefois, dans 

la crèche de son cœur, la Parole, le Messie qui sera confirmé pour eux comme étant le Saint-Esprit, 

le Grand Berger de ce jour. Nous le demandons au Nom de Jésus. 

 ESAIE 35 :3 Fortifiez les mains languissantes, Et affermissez les genoux qui chancellent; 4 

Dites à ceux qui ont le cœur troublé: Prenez courage, ne craignez point; Voici votre Dieu, la 

vengeance viendra, La rétribution de Dieu; Il viendra lui-même, et vous sauvera. 5 Alors 

s'ouvriront les yeux des aveugles, S'ouvriront les oreilles des sourds; 6 Alors le boiteux 

sautera comme un cerf, Et la langue du muet éclatera de joie. Car des eaux jailliront dans le 

désert, 

 Esaïe 45 : 3 Car je suis l'Éternel, ton Dieu, Le Saint d'Israël, ton sauveur; Je donne l'Égypte 

pour ta rançon, L'Éthiopie et Saba à ta place. 

 Philippiens 2 : 5 Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ, 6 lequel, existant en 

forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, 7 mais 

s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux 

hommes; et ayant paru comme un simple homme, 8 il s'est humilié lui-même, se rendant 

obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix. 9 C'est pourquoi aussi Dieu l'a 

souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, 10 afin qu'au nom 

de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre, 11 et que toute 

langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père.  

 Toute l’histoire de la rédemption la cible, c’est Jésus christ le Fils de Dieu comme dit Paul 

dans Galates 4 : 4 mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils, né 

d'une femme, né sous la loi, 5 afin qu'il rachetât ceux qui étaient sous la loi, afin que nous 

reçussions l'adoption. 6 Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos cœurs l'Esprit de 

son Fils, lequel crie: Abba! Père! 7 Ainsi tu n'es plus esclave, mais fils; et si tu es fils, tu es 

aussi héritier par la grâce de Dieu. 

 Et c’est en Jésus Christ seul que le monde a connu le salut Hébreux 5 : 7 C'est lui qui, dans 

les jours de sa chair, ayant présenté avec de grands cris et avec larmes des prières et des 

supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et ayant été exaucé à cause de sa 

piété, 8 a appris, bien qu'il fût Fils, l'obéissance par les choses qu'il a souffertes, 9 et qui, 

après avoir été élevé à la perfection, est devenu pour tous ceux qui lui obéissent l'auteur d'un 

salut éternel, 

 Et jésus christ est le seul médiateur entre le Père et les hommes, personne d’autre. I 

Timothée 2 : 3 Cela est bon et agréable devant Dieu notre Sauveur, 4 qui veut que tous les 

hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité. 5 Car il y a un seul 

Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme, 6 qui s'est 
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donné lui-même en rançon pour tous. C'est là le témoignage rendu en son propre temps, 7 et 

pour lequel j'ai été établi prédicateur et apôtre, je dis la vérité, je ne mens pas, chargé 

d'instruire les païens dans la foi et la vérité. 

 Entant que Dieu, Il a pourvu d’un moyen pour le retour à la communion perdu par son fils 

Adam. Et Il lui donnant une Loi qui prévoyait d’abord des substituts, pour Le typifié. Le Sang 

des animaux devait jouer un rôle de substitut jusqu’à ce que LUI-MEME puisse venir 

accomplir son exigence du Parent Rédempteur. Subir sa propre Loi, mourir à la croix pour 

versé son propre sang avec le pouvoir de sauvé. 

 Le Sang verser de Jésus Christ est le tapis de bienvenu au retour à la communion… 

 

L’  INFLUENCE D’UN AUTRE - 13.10.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 99  Je veux dire ceci tout de suite: Le Sang de Jésus-Christ est entièrement suffisant. Voyez-

vous? Christ n'est jamais mort pour ces séraphins. Non, non! mais ils sont des êtres créés. Il n'est 

pas mort pour les anges; Il est mort pour les pécheurs. Il n'est pas mort pour les saints; Il est mort 

pour les impies. Aussi longtemps que vous pensez que vous êtes saints, Il ne peut pas vous faire de 

bien. Mais, quand vous réalisez que vous n'êtes rien, alors, Il est mort pour vous. Voyez-vous? 

Quand vous réalisez que vous n'êtes rien, alors vous êtes celui pour qui Il est mort. Dieu est 

parfaitement saint. En Lui, il n'y a rien d'autre que la sainteté; c'est tout, la pureté. 

LES  FILS DE DIEU MANIFESTÉS - 18.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 85  Maintenant, vous, les frères trinitaires, je ne veux pas vous froisser, mais comment, au Nom 

de la bonne Parole de Dieu, pouvez-vous donc arriver à faire de Jésus une autre personne que Dieu 

Lui-même? Si Jésus s'était permis de prendre une autre personne pour l'envoyer mourir, pour 

racheter quelqu'un, ici, Il serait un être injuste. Il n'y a qu'un seul moyen pour Dieu de le faire, c'est 

de prendre Lui-même cette place-là! Et Dieu s'est fait chair, pour qu'Il puisse connaître les 

souffrances de la mort, afin de nous débarrasser de l'aiguillon et de la mort, que nous puissions être 

rachetés par Sa mort à Lui. C'est pour ça qu'Il sera tant adoré. Jésus était un homme, bien sûr qu'Il 

l'était. Il était un homme, h-o-m-m-e, né de la vierge Marie. Mais l'Esprit qui était en Lui, c'était 

Dieu, sans mesure, en Lui habitait corporellement la plénitude de la Divinité. Il était Jéhovah-Jiré, Il 

était Jéhovah-Rapha, Il était Jéhovah-Manassé, Il était Jéhovah, notre Armure, notre Bouclier, notre 

Guérisseur, Il était l'Alpha, l'Oméga, le Commencement et la Fin, Il était le Premier, le Dernier, 

Celui qui était, qui est, et qui vient, le Rejeton et la Postérité de David, l'Etoile du Matin, oh, Il était 

le Tout en tout. En Lui habitait corporellement la plénitude de la Divinité! 

PARLE À CETTE MONTAGNE - 23.11.1959 SAN JOSE, CA, USA 

 28  Maintenant, vous m'avez souvent entendu dire dans les réunions, et je le citerai de nouveau 

ce soir, que la guérison divine est quelque chose que Dieu a déjà accomplie. Le salut est quelque 

chose qui est déjà payé. Jésus a payé, Il a été blessé pour nos transgressions, par Ses meurtrissures 

nous avons été guéris. Lorsqu'Il est mort au Calvaire, Il a réglé la question du péché et la... 

toute question qu'il y avait concernant la rédemption de l'homme, même la résurrection, et 

tout; et Il a prouvé cela par Sa résurrection. Maintenant donc, si une personne dit: «J'ai été sauvé 

hier soir», «J'ai été sauvé il y a dix ans.» Non. En réalité, vous avez été sauvé il y a dix-neuf cents 
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ans. Vous l'avez seulement accepté hier soir, ou il y a dix ans. Voyez, c'est déjà payé; c'est quelque 

chose que vous acceptez, qu'Il a déjà accompli pour vous. C'est votre foi en Dieu qui apporte la 

bénédiction de la Parole que vous revendiquez. 

 

 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX, PARTIE 2 - 02.10.1957 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 392  Ainsi, ici quand Jésus est mort, c'était Dieu manifesté en chair. Dieu est devenu homme. 

Dans les lois de la rédemption, la seule manière pour un homme de racheter l'état perdu d'Israël, 

c'était d'être un parent. Il devait être un proche parent. Le livre de Ruth l'explique magnifiquement; 

et il devait être un parent. Ainsi Dieu devait devenir un parent de l'homme, afin que les hommes 

puissent devenir parents de Dieu! Voyez-vous? 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX, PARTIE 2 - 02.10.1957 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 396  Ainsi, il fallait prendre Quelqu'un qui n'était pas coupable, pour le faire. Et le Seul qui n'était 

pas coupable était Dieu Lui-même. Et Dieu devait descendre ici-bas et devenir homme (et Il est 

venu sous la forme de Christ), pour ancrer en Lui le coup douloureux de la mort, pour ôter 

l'aiguillon de la mort, pour nous racheter, afin que nous... non par nos œuvres ou par notre bonté 

(nous n'en avons pas), mais par Sa grâce, pour être sauvés. Alors nous recevons de Sa Vie dans ce 

corps mortel, et maintenant nous sommes fils et filles de Dieu et nous avons la Vie éternelle en 

nous. Nous sommes des fils et des filles de Dieu. C'est pourquoi Jésus, étant vivant... 

HÉBREUX CHAPITRE 2, DEUXIÈME PARTIE  25.08.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 86  Et c'est la raison pour laquelle Christ, Dieu, devait devenir un de nos parents. Et Il est 

descendu et Il était homme. Il souffrit la tentation. Et on se rit de Lui, on se moqua de Lui, Il fut 

persécuté, ignoré, appelé «Béelzébul», on Le raillait, Il souffrit la mort sous la peine capitale. 

Voyez-vous? Il devait être de notre parenté. Il devait être accusé faussement, parce que vous êtes 

accusés faussement. Il a dû supporter la maladie, parce que vous êtes malades. Il devait porter les 

péchés, parce que c'était votre péché. Et Il devait devenir un parent. La seule façon qu'Il puisse nous 

racheter, était en devenant un de nos parents. Et comment Il devint un de nos parents, ce fut en 

prenant la forme de la chair pécheresse et en devenant l'un de nous. Et par cela, Il paya le prix et Il 

nous racheta pour que nous entrions de nouveau dans la communion du Père. Oh! quel Sauveur! 

Les paroles ne peuvent pas l'exprimer. 

Car, ayant été tenté Lui-même, dans ce qu'Il a souffert, Il peut secourir ceux qui sont tentés. 

(«Secourir» veut dire «avoir compassion».)  

LE DIEU PUISSANT DÉVOILÉ DEVANT NOUS - 29.06.1964 PHILADELPHIA, PA, USA 

 37  Et c'est ce que Dieu a fait. Il... Il s'est transformé de Jéhovah Dieu qu'Il était pour devenir 

l'un de nous, afin qu'Il puisse souffrir, qu'Il puisse goûter la mort, qu'Il puisse savoir ce qu'était 

l'aiguillon de la mort et prendre la rançon de la mort sur Lui-même. Il a mis de côté Sa... Sa 
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couronne et Son vêtement pour devenir l'un de nous. Il a lavé les pieds parmi les... parmi les... les 

humbles. Il a habité sous les tentes avec les pauvres. Il a dormi dans les... les bois et dans la rue 

avec les déshérités. Il est devenu l'un de nous afin qu'Il puisse mieux nous comprendre, et que nous 

puissions mieux Le comprendre. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 137  Voilà Celui qui a satisfait à l’exigence. La grâce a produit la Personne de Jésus-Christ. Et 

nous voyons que ce Livre, là Dieu a dressé Sa tente: de Dieu, Il est devenu homme. Il a changé Sa 

lignée: du Tout-Puissant, Il s’est fait homme, Il a pris une forme humaine, afin de pouvoir mourir 

pour racheter l’homme. Attendez que nous Le voyions, quand personne n’est trouvé digne. Voyez? 

Bien. 

139  Et Dieu, le Créateur de l’Esprit, nous est devenu parent, quand Il s’est fait homme pour 

pouvoir prendre notre péché sur Lui, en payer le prix, et nous racheter et nous ramener à Dieu. 

Voilà. Voilà le Rédempteur. 

140  Maintenant Christ nous a rachetés. Maintenant nous sommes rachetés. Seulement Il n’a pas 

encore réclamé Son bien. Bon, vous n’êtes peut-être pas d’accord, mais attendez un instant, voyez-

vous. On va le voir. Voyez? Il ne l’a pas réclamé. Voyez? S’Il a pris le Livre de la Rédemption, 

alors tout ce qu’Adam avait et tout ce qu’il a perdu, Christ en fait le rachat. Et Il nous a déjà 

rachetés. Seulement Il n’a pas encore pris possession; Il ne le peut pas avant le temps marqué. Et 

c’est alors que la résurrection viendra, c’est alors que la terre sera renouvelée. Et c’est alors qu’Il 

prendra possession, de Son bien qu’Il s’est acquis quand Il nous a rachetés, mais Il le fera au temps 

marqué. Oh! la la! 

L’  IMITATION DU CHRISTIANISME - M20.01.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

181  Le Saint-Esprit a couvé Son propre corps, pour venir y vivre, Jésus-Christ; quand Il a 

couvert Marie de Son ombre, et qu'Il a créé, ou couvé une cellule de Sang dans son sein, ce qui a 

produit le Fils, Jésus-Christ. C'est là que Dieu Lui-même a eu Sa demeure sur la terre pendant 

trente-trois ans et demi. Et Il est devenu une offrande propitiatoire pour nos péchés, pour nous 

racheter et réconcilier l'homme perdu avec un Dieu saint, pour les embrasser et les réconcilier. Afin 

que, dans la fraîcheur du soir, lorsque le soleil se couche au-dessus de nous... lorsque mon voyage 

de cette vie sera terminé et que j'aurai achevé ma course, je veux qu'Il m'embrasse pour m'endormir, 

comme Il l'a fait pour Étienne, quand il avait été bafoué de toutes parts. Celui-ci a dit: «Je vois les 

cieux ouverts, et Jésus debout à la droite de Dieu.» Voilà. 

LE PÉCHÉ IMPARDONNABLE - 24.10.1954 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 28  Paul, ici, parlant aux Hébreux, essayait de leur dire que ce n'était que par le sacrifice du 

Sang du Seigneur Jésus-Christ que l'on pouvait s'approcher de Dieu. C'est ainsi que vous pouvez 

vous approcher de Lui, c'est par Jésus, car Il est l'Agneau qui a enlevé le péché du monde. Et Dieu 

reconnaît cela.  

 Quand vous commettez un péché, le sang de Jésus Christ joue le rôle d’un par choc, pour vous 

gardez de la colère de Dieu, car selon sa propre Loi tous étaient condamnés en transgressant 
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celle-ci, mais sa grâce étonnante a fournit un moyen pour que, tous ceux qu’Il connut, puissent 

retrouvés réconciliations avec Lui au moyen du Sang précieux de son fils unique Jésus Christ. 

Avec son Sang ou la Vie de son Sang le Saint Esprit, votre Juge devient aussi votre Avocat. Le 

Sang de JESUS joue un grand rôle en tout mes frères, et que quelqu’un rejette le sang ou foule 

au pied le Sang de la nouvelle alliance, c’est comme refuser de respirer de l’air que Dieu vous a 

donner gratuitement. 

HÉBREUX CHAPITRE 7, DEUXIÈME PARTIE - 22.09.1957 JEFFERSONVILLE, IN,  USA 

 329  Prenez la couleur rouge. Nous prenons la première couleur, c'est le rouge. Qu'est-ce que le 

rouge? Le rouge est un signe de danger. Le rouge est un signe de rédemption. Et si vous regardez du 

rouge à travers le rouge, quelle couleur est-ce? Le blanc! C'est correct! Aussi quand le Sang rouge a 

été répandu, la couleur rouge (le péché)... Dieu qui regarde à travers le Sang rouge, regarde le péché 

rouge, il devient blanc! Le croyant ne peut pas pécher. Certainement pas! La semence de Dieu, les 

bénédictions de Dieu demeurent sur lui. Dieu ne peut rien voir d'autre que le Sang de Son propre 

Fils. Peu importe ce que c'est dans Son Église, ce que c'est, Dieu ne le voit pas, parce que Jésus fait 

constamment des intercessions, le Souverain Sacrificateur. Il n'est pas possible pour le croyant de 

pécher quand un tel Sacrifice se tient là pour lui ainsi. Certainement pas! 

Lévitique 17 : 10 Si un homme de la maison d'Israël ou des étrangers qui séjournent au milieu 

d'eux mange du sang d'une espèce quelconque, je tournerai ma face contre celui qui mange le sang, 

et je le retrancherai du milieu de son peuple. 11 Car l'âme de la chair est dans le sang. Je vous l'ai 

donné sur l'autel, afin qu'il servît d'expiation pour vos âmes, car c'est par l'âme que le sang fait 

l'expiation. 12 C'est pourquoi j'ai dit aux enfants d'Israël: Personne d'entre vous ne mangera du 

sang, et l'étranger qui séjourne au milieu de vous ne mangera pas du sang. 13 Si quelqu'un des 

enfants d'Israël ou des étrangers qui séjournent au milieu d'eux prend à la chasse un animal ou un 

oiseau qui se mange, il en versera le sang et le couvrira de poussière. 14 Car l'âme de toute chair, 

c'est son sang, qui est en elle. C'est pourquoi j'ai dit aux enfants d'Israël: Vous ne mangerez le sang 

d'aucune chair; car l'âme de toute chair, c'est son sang: quiconque en mangera sera retranché. 

Hébreux 9 :   18 Voilà pourquoi c'est avec du sang que même la première alliance fut inaugurée. 19 

Moïse, après avoir prononcé devant tout le peuple tous les commandements de la loi, prit le sang 

des veaux et des boucs, avec de l'eau, de la laine écarlate, et de l'hysope; et il fit l'aspersion sur le 

livre lui-même et sur tout le peuple, en disant: 20 Ceci est le sang de l'alliance que Dieu a ordonnée 

pour vous. 21 Il fit pareillement l'aspersion avec le sang sur le tabernacle et sur tous les ustensiles 

du culte. 22 Et presque tout, d'après la loi, est purifié avec du sang, et sans effusion de sang il n'y a 

pas de pardon. 23 Il était donc nécessaire, puisque les images des choses qui sont dans les cieux 

devaient être purifiées de cette manière, que les choses célestes elles-mêmes le fussent par des 

sacrifices plus excellents que ceux-là. 24 Car Christ n'est pas entré dans un sanctuaire fait de main 

d'homme, en imitation du véritable, mais il est entré dans le ciel même, afin de comparaître 

maintenant pour nous devant la face de Dieu. 25 Et ce n'est pas pour s'offrir lui-même plusieurs 

fois qu'il y est entré, comme le souverain sacrificateur entre chaque année dans le sanctuaire avec 

du sang étranger; 26 autrement, il aurait fallu qu'il eût souffert plusieurs fois depuis la création du 

monde, tandis que maintenant, à la fin des siècles, il a paru une seule fois pour abolir le péché par 

son sacrifice. 27 Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le 
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jugement, 28 de même Christ, qui s'est offert une seule fois pour porter les péchés de plusieurs, 

apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui l'attendent pour leur salut.   

 Et Jésus Christ à son jour Il avait dit : vous devez manger ma chair et boire mon sang, (le 

Saint Esprit et la Parole) sinon, vous n’avait pas la vie en vous même. 

 Dieu n’agréera pas votre bon français, ou vos diplômes, ni parce qu’il y a des gens qui vous 

soutiennent dans ce que vous faites, sachez que, même tous les prophètes jusqu’à Branham, 

et tous les saints, chacun d’eux avaient besoin du sang de l’Agneau de Dieu pour voir leurs 

péchés expiés et avoir la victoire sur la mort. Personne ne pouvez résister contre la mort, 

mais un seul, Dieu dans la chair humaine Emmanuel, Jésus-Christ a pût vaincre le dernier 

ennemi la mort, celle qui avait terrassé tous jusqu’à ce jour là sur le calvaire, l’étendard a 

été élever et par là, maintenant chacun peux revenir dans la présence de Elohim Dieu et 

vivre éternellement sans crainte.  

 Prenez l’histoire de Daniel Curry, il devait avoir un avocat devant la grande Lumière au 

trône blanc, trône du jugement lorsqu’il s’attendait à une condamnation. Qui aurait prit 

position pour lui? N’est ce pas son Seigneur Jésus Christ qu’il avait témoigné et pris position 

sur terre?  

 William Branham condamnait une femme à cause de son immoralité, alors rétrograde tout 

en étant la semence élue, mais le Seigneur lui donna une vision quand lui frère Branham 

commettait quelque chose de mal, la colère de Dieu allai le tué sur le coup, mais seul le sang 

de Jésus Christ pouvait le garder, il a vu ça, comme un cercle autour de la terre ; alors la 

voix lui demandera, toi tu es pardonné, mais tu condamnes celle là ? alors le prophète 

humble par le Sang de l’agneau, il s’approcha de la dame qui pensait qu’il cherchait a flirté 

avec elle, et là tous deux fondus en larme, à cause du salut commun qu’ils bénéficiaient en 

Christ, si lui le grand prophète pouvait avoir besoin de cette corde du sang de Jésus, alors 

toi grand pasteur, tu dois le fouler au pied ? Miséricorde de Jésus Christ soit sur son peuple, 

qu’Il a tant aimé jusqu’à se sacrifier pour eux. Qu’Il soit béni à jamais pour mon âme. 

 Dans le temps ancien tout premier né était sous la rédemption. Même le fil cramoisi typifiait 

ce cercle du sang qui garde la terre contre la mort à ce moment même. prenez Rahab la 

prostituée; elle a été gardé de la mort par un simple fil cramoisi, selon la promesse faite par 

Josué, qu’elle devait le mettre comme symbole de sa délivrance (rédemption). 

 Juda quand il avait pris la femme de son fils qui était mort, sans le savoir, car selon la loi, 

quand le premier mari mourait sans laisser une postérité, son frère prenait la femme de 

défunt  pour en faire une pour son frère, mais dans le cas de Juda tous ses fils étaient morts, 

et le cadet Juda ne voulait pas l’encorder, et cette femme Tamar s’est camouflée comme une 

prostituée et Juda en passant l’a prise pour femme, puis elle était tombée enceinte, et pour 

ça, elle allait être lapidée, mais Juda en agissant ainsi avait laissé en gage son cordon, son 

bâton et son cachet(Genèse 38 : 13 à 30). Lors de l’exécution de la loi, elle présenta ces 

objets, elle fut acquitté, car Juda reconnu ses objets et il dit ; elle est moins coupable que 

moi. Puisqu’il n’avait pas donné à Tamar Schéla le cadet. Quelque temps après, elle allait 

accouchée et dans son ventre elle avait des jumeaux, pendant l’accouchement la sage femme 

a vu le premier, mais il a fait sorti seulement sa mais droite et la sage femme attacha à sa 

main un fil cramoisi, puis elle dit; que celui-ci sort le premier… 

 Ce fil cramoisi est le type du sang signe de la rédemption, ou c’est le signe qui marque que, 

celui-ci est le premier né, et il marche avec la rédemption du peuple. Qui est le premier né de 
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Dieu dans la Bible ? Qui est le bras droit de l’Eternel, celui qui portait la rédemption de son 

peuple? C’est  LE SEIGNEUR JESUS CHRIST, le Parent Rédempteur. La corde cramoisie 

que nous tenons, c’est l’alliance inconditionnelle au moyen du sang pur d’Emmanuel.           

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JÉSUS - 04.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 30  Maintenant, vous voyez, quand l'homme était oint, comme Joseph, il représentait Christ; 

quand Moïse était oint, il représentait Christ; quand David était oint, il représentait Christ. Tous 

menaient à Christ, et Lui était la plénitude de la Parole. La Parole a été manifestée en Lui. Il était le 

Oint en entier. Eux, ils L'avaient en partie; nous, nous L'avons en partie. Lui, Il était le Oint. Le plan 

de Dieu tout entier reposait en Lui. Le plan de Dieu, avant la fondation du monde, de racheter un 

monde perdu, était en Lui. Il était la Parole, et Il est encore la Parole, «le même hier, aujourd'hui et 

pour toujours». Rappelez-vous, Il est venu aux pères à travers les prophètes, Il S'est fait connaître à 

travers les prophètes; et puis, dans ce dernier jour, à travers Son Fils, Jésus-Christ. Il était Dieu 

manifesté. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX #3 - 06.10.1957 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA. 

 709  Le premier-né du cheval, la première-née de la vache, quoi que ce fût, tout ce qui était 

premier-né (qui venait avant) était sous la rédemption, cela devait être racheté; tout devait 

être racheté. Alléluia! Oh! cela m'émeut tout simplement! Comprenez-vous cela? Le premier 

devait être racheté. C'était une loi. Béni soit le Nom du Seigneur.  

710  Et lorsque Jésus-Christ naquit, Il racheta le monde entier. Certainement, Il l'a fait. Il 

était le Rédempteur de chaque créature qui ait jamais été créée sur la terre. Il était le 

Rédempteur. Et à... Toute la rédemption repose en Lui, et il n'y a pas du tout un autre moyen 

par lequel vous puissiez venir. Ce n'est pas par les bonnes œuvres, ni par le fait d'adhérer à 

l'église, ni par quoi que ce soit; vous devez venir par le fil cramoisi, ce Rédempteur, ce Parent 

Rédempteur. Très bien, maintenant la prochaine, c'est...  

UN GUIDE - E14.10.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 155  Et un jour, nous arriverons au fleuve. Il y aura du brouillard ce matin-là aussi. La vieille mer 

mugira, le vieux Jourdain, les vagues déferleront, la mort étouffera la vie qui est en nous. Mais, ô 

Dieu, je–je n'aurai pas peur. J'ai réglé ça il y a longtemps. Je veux simplement ôter le casque, 

comme un combattant, me retourner et regarder le long du sentier, pour voir jusqu'où m'a guidé 

cette Corde. Voir toutes les régions sauvages que j'ai traversées, tous les endroits où poussaient des 

ronces, et où étaient empilés des cailloux sur lesquels je me suis blessé, mais je tenais le Fil. 

Comme Tu l'as dit, le poète l'a dit: "Certains passent par les eaux, et certains passent par les flots, 

certains passent par de dures épreuves, mais tous passent par le Sang." Et je veux prendre Ceci, la 

vieille Épée ici, qui m'a protégé tout au long de la route, et La remettre dans Son fourreau, m'écrier: 

"Père, envoie la barque ce matin, je rentre à la maison." Tu seras là, Seigneur. Tu l'as promis. Tu ne 

peux pas faillir.  

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE 30 / 03/ 1954 Louisville, K, USA 
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§85  Maintenant nous avons une rédemption parfaite, grâce au Sang de Christ. Ils ne pouvaient pas 

avoir une rédemption parfaite en ce temps là, parce que c’était sous le sang des taureaux et des 

boucs, ce qui n’ôte pas le péché, ça ne faisait que couvrir le péché. Mais une fois que le Sang de 

Jésus, le Sang le plus saint et le plus juste, a été versé, les péchés n’ont plus été couverts, ils ont été 

divorcés et supprimés, et le croyant entre dans la Présence de son Créateur. Alléluia ! 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 72  Mais, ce jour-là au Calvaire, là ce n’était pas un agneau de cette terre, mais c’était l’Agneau 

de Dieu qui mourait, qui baignait dans Son propre Sang. Le monde L’a mis en pièces, L’a martelé, 

L’a battu, Lui a craché dessus, L’a frappé brutalement, L’a giflé, et tout; et le Sang tombait goutte à 

goutte de Ses cheveux. 

75  C’était Lui l’Agneau même auquel pensait Abel, quand il a vu la Semence promise de la 

femme. C’était Lui l’Agneau que Daniel a vu, qui s’était détaché de la montagne sans le secours 

d’aucune main. C’était Lui la Roue au milieu de la roue, pour le prophète. Tout ce qu’ils avaient vu 

d’avance s’est réalisé ce jour-là, ce jour-là au Calvaire. C’est ce qui a amené cette grande chose. 

C’est ce qui a cassé les reins de Satan. 

76  Premièrement, nous devrions chercher ce que ce jour-là a signifié. Deuxièmement, 

nous devrions voir ce que ce jour-là a fait pour nous, alors, ce qu’il a fait pour nous. Alors, 

troisièmement, regardons ce que nous devrions faire pour ce jour-là. Nous, qu’est-ce que nous 

devrions faire? 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 78  Et maintenant, nous voulons voir ce que nous devrions faire en retour, maintenant, en retour. 

Quand Jésus est mort au Calvaire, sur le Calvaire, ce jour-là, non seulement Il a payé le prix de nos 

péchés, mais Il a aussi payé le prix et Il a pourvu d’un moyen, pour que nous puissions Le suivre. 

En effet, nous, les Adam déchus, qui avons été rachetés, comme l’Esprit conduisait Adam (le 

premier Adam), par l’Esprit, qui avait autorité sur toute la nature, ainsi, nous (le deuxième Adam), 

ou les hommes de la terre, nous avons été rachetés par Christ, depuis le jour du Calvaire, nous 

pouvons Le suivre. Alors, quand Il est mort au Calvaire, Il a pourvu d’un moyen. Il a rendu l’Esprit, 

le Saint-Esprit, c’est ainsi qu’Il a été renvoyé sur terre, pour que vous et moi, nous En vivions. C’est 

ce que le Calvaire signifie pour nous: de Le suivre, Lui. 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 118  C’est dur à entendre, ça, mais c’est la Vérité. Vous devez en arriver à saisir cette 

réalité, reconnaître ce que le Calvaire a fait pour vous. Nous le regardons, et nous disons: «Oh 

oui, c’est bien.» Ce n’est pas ça. Si ce Fils de Dieu là, il Lui a fallu aller au Calvaire, pour y 

être crucifié, chaque fils qui vient doit aller à un Calvaire. Il doit, lui aussi, avoir un Calvaire. 

Vous devez avoir votre jour au Calvaire. Je dois avoir mon jour au Calvaire. C’est ce qui 

règle la question du péché. Ce n’est pas de serrer la main du prédicateur; ce n’est pas 

d’entrer dans l’église en se faisant secouer, ni d’y entrer par une lettre, ni d’y entrer par une 

profession. Mais d’y entrer par une Naissance. Il n’a jamais donné une lettre. Il n’a jamais 

donné une profession. Il a donné une Naissance. C’est comme ça que nous Y entrons. Alors, à 

partir de là, nous vivons automatiquement des vies chrétiennes. 
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L’ADOPTION - E22.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 75  Regardez: "Nous a prédestinés à recevoir cet héritage." Si je suis le vrai héritier de quelque 

chose, si Dieu frappe à la porte de mon cœur, et qu'il dit: "William Branham, Je t'ai appelé il y a très 

longtemps, avant la fondation du monde, à prêcher l'Évangile", j'ai un héritage, un héritage, la Vie 

Éternelle. Or, Dieu a envoyé Jésus, afin que par Lui cet héritage devienne une réalité pour moi, 

parce qu'il n'y avait rien que je puisse faire pour–pour en hériter. Il était en blanc, il était valide. Il 

n'y avait rien que je puisse faire. Mais, lorsque les temps furent accomplis, Dieu, quand Il a trouvé 

bon de le faire, Il a envoyé Jésus, l'Agneau, immolé dès la fondation du monde. Son Sang a été 

versé, pour que je puisse entrer en possession de mon héritage. D'être quoi, quel héritage? La 

position de fils, d'être un fils de Dieu. 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT - M28.09.1958 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 80  Et alors, nous avons le premier grand Esprit de Dieu Qui est l’Amour. Dieu comme le grand 

Arc-en-ciel, nous ne pourrions pas imaginer à quoi Il pourrait ressembler. Mais disons simplement 

qu’Il ressemblait à l’Arc-en-ciel, ces Esprits. Le parfait Esprit d’amour, rouge; bleu, le parfait Esprit 

de communion; juste tous de parfaits Esprits. Et alors ils commencent à descendre, à venir plus bas. 

Et ils viennent tout le long depuis l’amour phileo, ou plutôt agapao jusqu’à l’amour phileo, et de là 

plus bas jusqu’à la convoitise et de là jusqu’à la chose la plus basse. Ainsi, Dieu Lui-même est 

devenu un homme, Jésus, et Il est descendu de la même manière jusqu’au plus profond des 

puits de l’enfer et Il a tiré de là ceux qu’Il connaissait avant la fondation du monde et dont les 

noms étaient écrits dans le Livre et Il les a rachetés pour les ramener à Lui. Vous y êtes. 

L’histoire de la rédemption ne peut être pleinement connue avant que nous Le voyions Lui et 

que nous nous tenions à Son image. 

LE PARENT RÉDEMPTEUR - 02.10.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 154  Dieu s'est fait homme! Il devait devenir un parent. Et Il ne pourrait être Dieu, et nous 

des pécheurs, créations de Sa création, des êtres créés de Sa création, car Il ne pourrait être 

un parent tout en étant là. Dieu s'est fait homme, pour que l'homme puisse devenir Dieu — 

devenir Dieu. Amen. 

LE TROISIÈME SCEAU - 20.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

110  Le vrai Sang humain, comme celui des êtres humains devrait être, s'est incarné (Dieu); 

sans relations sexuelles, à travers une vierge, la naissance virginale a produit ça. Donc, la 

Parole de Dieu, la promesse, est devenue Sang, et Elle s'est incarnée dans la Personne de 

Jésus-Christ le Sauveur. "Le sang des taureaux, des boucs, et ainsi de suite..." 

LOI OU GRÂCE - 06.10.1954 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 71  Et la justice de la loi réclamait le sang. Et le sang des moutons ne l'aurait pas pu, le sang des 

boucs ne l'aurait pas pu, le sang du bétail ne l'aurait pas pu, mais le Sang de Dieu Lui-même devait 

le faire. Et Dieu a été fait chair, a vécu ici sur terre. Cette glorieuse Personne qui rugissait du 

sommet du mont Sinaï était alors ici en chair. 



64  

77  Oh, j'espère que vous le voyez. Ce n'est pas si vous êtes assez bon pour être chrétien ou non. 

C'est si Lui était assez bon. Si Dieu L'acceptait, et que Son Sang fasse une expiation, Dieu ne vous 

voit plus; Il voit l'Agneau. Ohlàlà! 

78  Alors ce petit mulet pouvait lancer sa queue en l'air, s'ébrouer, sauter, courir dans le champ, 

avoir du bon temps. Il allait vivre. Mais il en est un, parfait, qui devait mourir pour l'imparfait. 

79  C'était moi, William Branham; un bon à rien, indigne de vivre, digne de l'enfer; né 

dans une famille de pécheurs, élevé comme un pécheur; un rien du tout, rien de sain en moi. 

C'est exact. Mais un jour, j'ai accepté! Alléluia! Lorsque Dieu abaissa Son regard sur Christ, 

et que Christ prit ma place, alors Dieu ne m'a pas vu; Il a vu Celui qui était parfait. Alors 

aussi longtemps que je suis ici, en Lui, alors je suis rendu parfait; pas en moi-même, en Lui. 

Pas ma perfection, je n'en ai pas, vous n'en avez pas; mais c'est Sa perfection. 

HÉBREUX CHAPITRE 6 ET 7 - M15.09.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 25  Si Dieu le permet, dès que nous en aurons terminé avec ce livre, nous reviendrons en 

arrière et prendrons le livre de Ruth pour y montrer comment Dieu est devenu notre parent 

pour réconcilier avec Lui-même ceux qui étaient perdus en ayant communion avec nous et en 

devenant l'un des nôtres. Le Sauveur doit être un parent, et la seule manière par laquelle Dieu 

pût devenir notre parent, était de devenir l'un des nôtres. Il ne pouvait donc pas devenir un 

Ange et être apparenté à l'homme. 

 Le Parent Rédempteur devait témoigner publiquement devant les anciens, qu’il est digne et il 

a payé la rançon (la rédemption à la croix par son propre sang), ce qui fait qu’il est digne de 

prendre le livre de son droit racheté, le livre de la Rédemption de l’épouse. Quand jésus a 

pris le livre et il s’assoit sur le trône, il l’ouvre et envoi la révélation de contenu pour son 

épouse en attendant que tout soit vider, personne d’autre n’a le droit de dire qu’il est digne, 

car Lui seul a le titre de propriété incontestable. Boaz, lorsqu’il est allé à la porte, Ruth qui 

avait obtenue faveur devant Boaz, n’est pas aller à la porte avec Boaz à la rencontre des 

anciens, elle attendait seulement que Boaz accomplisse l’œuvre de Parent, type de Christ 

avec son épouse qui attend avec patience, que Jésus Christ achève la pleine rédemption pour 

qu’Il vienne l’enlever. Quand on dit ; l’Agneau réclame son droit de la Rédemption, cela 

veut dire ; qu’Il a prit le Livre de la Rédemption, parce qu’il a payé le prix et révèle les 

contenues.   

 Faites attention de profaner le sang de la nouvelle alliance qui est versé pour vous! 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

42  Dallas, écoutez! De rejeter le Sang de Jésus-Christ, le Signe de Son Sang, si vous Le voyez 

et que vous Le rejetez, vous comparaîtrez au Jugement avec Son Sang sur vos mains. Pécheur, 

membre d'église, souvenez-vous-en. 

LA CRUAUTÉ DU PÉCHÉ - 03.04.1953 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

61   Vous voyez? C’est comme ça que nous entrons, et d’aucune autre façon. Peu importe 

l’église à quelle vous appartenez, peu importe la personne que vous êtes. Vous devez accepter le 

sacrifice entièrement suffisant de Dieu, le moyen qu’Il a pourvu, sans quoi vous êtes perdu. C’est 
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exact. C’est par ce seul moyen que vous entrez, c’est par ce Sacrifice. Maintenant, il n’y a qu’un 

seul moyen, et c’est par la Porte. 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

J’allais vous parler de ce qu’il “est impossible, pour ceux qui ont été une fois éclairés, d’entrer 

dans le Royaume”, vous voyez. C’est comme ces chrétiens frontaliers: Car il est impossible 

que ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au Saint-

Esprit, qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à venir, et qui sont 

tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentance, puisqu’ils crucifient pour leur 

part le Fils de Dieu et l’exposent à l’ignominie...De quel pire châtiment pensez-vous que sera 

jugé digne celui qui aura foulé aux pieds le Fils de Dieu, qui aura tenu pour profane le sang de 

l’alliance, par lequel il a été sanctifié, et qui aura outragé l’Esprit de la grâce? 

324  Vous voyez, il est totalement impossible pour un élu d’agir ainsi. Il ne peut pas le faire. 

Car que ferait-il? “Tenant pour profane le Sang de l’alliance…”. Vous voyez, s’il est élu et 

qu’il est dans le groupe, il ne peut le faire. 

 Le prophète Branham comptait aussi sur le sang de Jésus Christ. 

LE POUVOIR DE DIEU POUR TRANSFORMER - 11.09.1965 PHOENIX, AZ, USA 

 239  Mais, frères, il y en a Un dont je peux être fier, dont je peux me vanter, c'est le 

Seigneur Jésus qui m'a racheté. Et avec Sa puissance de transformation, Il a planté une 

semence, par prédestination et je L'ai vu. De qui suis-je donc le fils maintenant? Oui, je suis 

fier de Lui. Et j'ai passé trente-trois ans de ma vie à me vanter de Lui. Et s'Il voulait 

m'accorder encore trente trois ans, j'essaierai de me vanter encore plus de Lui. Vous voyez? 

Je peux me vanter de mon Ancêtre, alléluia, Il m'a racheté et planté Sa semence de Vie en 

moi, m'a laissé regarder à Sa Parole, et a envoyé Son Esprit et a dit: "Il est là. Dis ceci et cela 

arrivera. Fais cela". Et oh, mes frères, je peux me vanter de Lui! Comment a-t-Il fait cela? Au 

travers du lavage par l'eau de la Parole, les eaux de la séparation, que nous venons juste 

d'expliquer. 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 80  Chaque croyant né de nouveau, vrai croyant, est parfaitement, absolument sans péché 

devant Dieu. Il ne se confie pas dans ses œuvres, mais dans le Sang de Jésus, dans lequel sa 

confession a été plongée. C'est la Bible qui le dit. Voyez? "Celui qui—qui est né de Dieu ne 

pratique pas le péché, car il ne peut pas pécher." Comment pouvez-vous considérer un 

homme comme pécheur, quand le décolorant du Sang de Jésus-Christ est entre lui et Dieu? Il 

disperse le péché au point qu'il n'en reste plus rien. Voyez? Comment ce Sang pur de Christ 

peut-il laisser passer un seul péché? Il ne le peut pas. 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE - M11.09.1960 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 192  Et moi, ayant commencé comme une personne, un petit rat, je ne dis pas ceci au 

déshonneur de ma mère assise là, ou de mon père décédé, qui est parti, pour qui on a tenu un 
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service funèbre à cette chaire, j'ai été élevé dans une famille terrible. Vous le savez. Aucun 

d'entre nous n'était chrétien. Mon père buvait. Et Dieu a pris un fils d'ivrogne, et m'a lavé 

dans Son Sang. Quand j'allais en ville, pour parler avec quelqu'un, et que je parlais avec 

quelqu'un, cet homme ne parlait avec moi que parce qu'il n'y avait personne d'autre avec qui 

parler. Si quelqu'un arrivait, disons, n'importe qui, peu importe qui c'était qui arrivait, la 

personne se détournait de moi parce que j'étais le fils d'un ivrogne. Et beaucoup parmi vous 

ici, dans ma propre église, savent que cela est la vérité. J'avais un nom que jamais je... ou 

j'étais comme un animal ou quelque chose comme cela. Même une fois on avait dit dans la 

ville à une personne qui venait chez nous, on avait dit: «Vous associez-vous à une telle 

racaille?» Oh! Mais, oh Dieu, qu'est-ce qui me faisait aller de l'avant, sinon le Sang de Jésus-

Christ! Je n'ai aucune instruction. Je n'ai pas de personnalité. Je n'ai rien. 

199  Par la grâce de Dieu, je dois quitter ma maison. Je ne peux même pas rester là, car les 

gens du monde entier y téléphonent. Des hommes de toutes sortes, des potentats, des 

monarques, des rois, des gens importants, des hommes d'affaires, des prédicateurs viennent 

du monde entier, ils téléphonent – ils téléphonent, téléphonent, téléphonent, jour après jour, 

nuit après nuit. Qu'est-ce qui a fait cela? Le Sang de Jésus-Christ qui est dans mon âme. 

Comme le Sang d'Abraham Lincoln a enlevé la ceinture d'esclave de l'homme de couleur, 

ainsi le Sang de Jésus-Christ m'a enlevé les chaînes du péché, et m'a pris avec un nom qui 

était plus bas que celui d'un animal, pour me donner un nom comme celui d'un fils de Sa – de 

Sa grâce. 

LA PAROLE FAITE CHAIR - M03.10.1954 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 136  Oh! si seulement vous saviez combien heureux vous devriez être! De toutes les religions 

du monde, en les considérant toutes, oh, comme elles peuvent être vides de sens. Une seule est 

réelle, c'est l'Évangile du Seigneur Jésus-Christ. Sans se préoccuper que cet Évangile vienne 

de l'église méthodiste, de l'église baptiste, de l'église presbytérienne, le Seigneur Jésus-Christ 

est le véritable. Amen! Voyez? Peu importe d'où il est prêché, le christianisme les dépasse 

toutes en éclat. C'est la seule chose qui possède un fondement. Le sacrifice ensanglanté du 

Seigneur Jésus-Christ est le seul espoir de la terre. 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 136  Combien d’entre vous, les prédicateurs, ce matin, combien d’entre vous, qui écoutez 

ma Parole sur la bande magnétique, sont prêts à aller au Calvaire ce matin? Et à considérer 

ce que Dieu a fait là-bas pour vous. À abandonner vos crédos dénominationnels et à prêcher 

l’Évangile. Alléluia! C’est entre vos mains maintenant. Qu’est-ce que vous allez En faire? 

L’UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST - 25.11.1965 SHREVEPORT, LA, USA 

 201  Ceci est maintenant mon Message à l'Église, alors que nous allons terminer la 

retransmission dans une minute. Vous êtes debout, si vous vous tenez sur la Parole de Dieu et 

avec la Parole de Dieu, c'est-à-dire, avec chaque amen, chaque iota, chaque trait de lettre. 

Quelle est votre position? J'essaie de vous dire: Dégagez-vous de cette balle et venez ici dans le 

blé, où vous pourrez mûrir sous le soleil. J'entends la moissonneuse qui arrive... Vous êtes 

parfaitement justifié, comme si vous ne l'aviez jamais fait en premier lieu. Alléluia! Vous 
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pouvez parler d'un Thanksgiving. Je me sens vraiment bien. Je suis plus reconnaissant de cela 

que de tout ce que je connais d'autre. Vous êtes l'Épouse pure, vertueuse, sans péché, du Fils 

du Dieu vivant. Tout homme et femme qui est né de l'Esprit de Dieu, lavé dans le Sang de 

Jésus-Christ, et qui croit chaque Parole de Dieu, est comme s'il n'avait jamais péché en 

premier lieu. Vous êtes parfait. Le Sang de Jésus-Christ... 

 Nous devons plutôt défendre le sang de la Nouvelle Alliance, de ce qu’Il a fait pour nous.  

PARLE À CETTE MONTAGNE - 23.11.1959 SAN JOSE, CA, USA 

 88  Si la personne, à travers l'expiation, sanctifiée par le Sang de Jésus-Christ, peut vivre 

dans une sphère de telle intimité avec Dieu, qu'elle peut être tellement, complètement 

enveloppée en Dieu, par le Sang de Jésus, ce ne serait plus elle qui parle, ce serait le Saint-

Esprit qui dirait ces choses. Et à peine avais-je dit cela, que l'onction du Saint-Esprit me 

frappa comme jamais dans toute ma vie; Dieu le sait. Je me mis debout sur mes pieds, j'eus 

peur. Et quelque chose me dit: «Voilà, ceci est le début de ton nouveau ministère. Maintenant, 

demande ce que tu veux, et cela te sera donné.» 

LES MÉMORIAUX DE DIEU ÉPROUVÉS AU FIL DU TEMPS - 18.08.1957 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 105  Oh! béni soit le Seigneur! C'est la raison pour laquelle il existe un ciel où aller. C'est la 

raison pour laquelle nous pouvons avoir une réputation de Chrétien, nous connaissons de quel 

matériau ce bâtiment est construit. C'est vrai. C'est du Sang de Jésus-Christ que ce bâtiment 

est construit. C'est vrai. Son sang qui est un détergent a lavé tous les péchés. Il m'a retiré des 

ruelles de l'enfer et a fait de moi Son serviteur. Par conséquent, je crois en Lui. Je suis donc 

passé de la mort à la vie. Et c'est ce qu'ont fait tous les croyants, parce qu'ils ont confiance et 

ils croient en ce grand Constructeur, ce grand Architecte 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 33  Moïse, sous le sang des taureaux; une fois qu'il s'est trouvé face à face avec cette 

Lumière, la Colonne de Feu dans ce buisson ardent. Alors il s'est tenu là-bas, selon la 

commission que Dieu lui avait donnée. Et il était prophète. Et, quand la Parole du Seigneur 

venait à lui, il parlait, et des choses étaient même créées par la Parole. Voyez? 

34  Or, s'il a pu en être ainsi sous cela, le sang des taureaux, qu'en est-il du Sang de Jésus? 

Il ne les a pas couverts, mais remis complètement. Et vous vous tenez dans la Présence de 

Dieu, comme fils racheté. Maintenant, vous voyez, l'Église est bien loin de vivre au niveau de 

ses privilèges. Et je pense que, trop souvent, nous tâtonnons, au lieu de vraiment nous avancer 

pour affronter la question. 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 39  Et, alors, personne ne pouvait ouvrir le Livre. Personne ne Le comprenait. C'était un 

Livre de Rédemption. Et Dieu, le Père, l'Esprit, Le tenait dans Sa main, parce que Christ était 

au Trône, en tant que Médiateur, le seul Médiateur. Par conséquent, il ne pouvait pas y avoir 

de saint, pas de Marie, pas de Joseph, ni rien d'autre, sur cet autel, parce qu'il fallait le Sang. 
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Et seul le Sang de Jésus pouvait faire l'expiation, donc rien d'autre ne pouvait agir comme 

Médiateur. C'est vrai. Rien d'autre ne le pouvait. 

 

XII. LES CRITERES OU EXIGENCES QUE DEVAIT AVOIR LE PROCHE 

PARENT REDEMPTEUR D’ADAM 

Quelques conditions récusent pour être un parent rédempteur : 

1° UN HOMME QUI DEVAIT NAÏTRE  SANS RELATION SEXUELLE, naissance virginale. 

2° ETRE PLUS PROCHE PARENT DU SANG,  UN HOMME. 

3°  UN HOMME DIGNE ET JUSTE. 

4° ETRE SUFFISEMMENT RICHE. 

5°AVOIR LE POUVOIR D’ACHAT ET TEMOIGNE PUBLIQUEMENT. 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 43  Ils ne savaient pas. Jean pleurait. Il ne pouvait trouver personne, ni dans le Ciel, ni sur 

la terre, parce que tous étaient de l'autre côté de l'abîme, vous voyez. Le péché. Il n'y avait 

aucun homme... Et un Ange, bien entendu, aurait été digne, mais ce qu'il y a, c'est qu'il fallait 

que ce soit un Parent. Il fallait que ce soit un être humain. Et ça, il n'y en avait aucun, parce 

que tous les hommes étaient nés par le sexe. 

44  Il Lui en fallait Un qui soit né sans le sexe. Alors Dieu Lui-même s'en est chargé, par la 

naissance virginale, et Il est devenu Emmanuel. Son Sang à Lui était Celui qui était digne. 

Ensuite, après avoir franchi l'abîme Lui-même, payé le prix et jeté le pont qui permette à 

chacun de nous de traverser, alors Il s'est assis pour être Médiateur. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 135  Maintenant, remarquez, donc, il fallait qu’Il soit un Parent. Alors, vous voyez, un Ange 

ne pouvait pas le faire. Un homme ne pouvait pas le faire; il fallait que ce soit un homme, mais 

il ne pouvait pas être né d’une femme, par un acte sexuel. Aussi, dans la naissance virginale, le 

Saint-Esprit a couvert Marie de Son ombre. Par conséquent, Jésus n’était pas un Juif. Jésus 

n’était pas un non-Juif. Jésus était Dieu. Exactement. Son Sang n’est venu d’aucun acte 

sexuel. Il était le Sang sacré de Dieu, par une création. Alors, nous ne sommes pas sauvés par 

du sang juif, et nous ne sommes pas non plus sauvés par du sang non juif. “Nous sommes 

sauvés par le Sang de Dieu.” C’est conforme à la Bible. C’est ce qu’Elle dit. “Nous sommes 

sauvés par” 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 
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 131  Maintenant, remarquez: exigeait un Parent Rédempteur. Et le Rédempteur, le Parent 

Rédempteur, devait naître de la race humaine. Nous voilà donc dans une impasse. Mais, je 

vais vous faire entendre le son de la Trompette. La naissance virginale a fourni le–le produit. 

Amen. La naissance virginale a fourni notre Parent Rédempteur. Nul autre que le Dieu Tout-

Puissant, devenu Emmanuel, l’un d’entre nous. Emmanuel! Le “Parent Rédempteur” était 

trouvé. Vous voyez de quelle façon Dieu fixe l’exigence, et il n’y a rien que nous puissions 

faire. Mais voilà la grâce qui intervient, qui éclipse la loi, et qui fournit le produit. Amen! 

[Frère Branham tape une fois dans ses mains.—N.D.É.] 

137  Voilà Celui qui a satisfait à l’exigence. La grâce a produit la Personne de Jésus-Christ. 

Et nous voyons que ce Livre, là Dieu a dressé Sa tente: de Dieu, Il est devenu homme. Il a 

changé Sa lignée: du Tout-Puissant, Il s’est fait homme, Il a pris une forme humaine, afin de 

pouvoir mourir pour racheter l’homme. Attendez que nous Le voyions, quand personne n’est 

trouvé digne. Voyez? Bien. 

 

APOCALYPSE, CHAPITRE 1 - M04.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 296  Avant de S’abaissé vers l'homme, Il était seul dans l'office d'"Esprit". Puis Il Se fit un corps, 

et vécut en lui pour y produire Son propre Sang; cela ne s'est pas fait au travers du sexe comme ce 

fut le cas dans le jardin d'Eden, mais Dieu a produit un corps par création. Et, au travers de ce corps 

né d'une vierge, Il a donné Son Sang qui nous a sanctifiés et nous a délivrés de notre incrédulité 

pour croire en Lui. Ainsi donc, lorsque nous faisons cela, nous Le recevons dans notre cœur et c'est 

Dieu en nous. Dieu: Père, Fils et Saint-Esprit, de même qu'Il est aussi Prophète, Sacrificateur et Roi. 

C'est la même chose. 

HÉBREUX CHAPITRES 5 ET 6 - PREMIÈRE PARTIE - M08.09.1957 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 29  Dans la Bible, pour en revenir là dans les premiers versets, nous avons lu que «Il s'est 

abaissé au-dessous des anges. Il a pris non pas la forme des anges, mais Il prit une forme de chair.» 

Les anges n'étaient pas tombés, ils n'ont pas besoin de rédemption. La Chair avait chuté, des êtres 

humains, et ils avaient besoin de rédemption. Aussi, dans les vieilles lois, un homme pour être 

rédempteur, devait d'abord être parent; le grand livre de Ruth, nous l'avons parcouru il y a quelque 

temps... Comment Dieu, étant esprit, nous fut fait parent (en devenant un des nôtres), afin de nous 

racheter et de nous donner la Vie éternelle. Il devait devenir nous, afin que par la Grâce, nous 

puissions devenir comme Lui. 

LE PARENT RÉDEMPTEUR - 02.10.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 151  Souvenez-vous que la loi de la rédemption, comme nous approchons la fin du service, que 

toute la loi de la rédemption va comme suit: Avant qu'un homme puisse racheter une propriété 

perdue, il devait être le plus proche parent. La condition suivante était qu'il devait, pour 

pouvoir l'acquérir, être un homme intègre, un homme juste. Et puis, il devait être 

suffisamment riche pour l'acquérir. Ensuite, il devait témoigner publiquement qu'il l'avait 

rachetée. Et à partir de ce moment, elle devenait sa propriété. Donc, regardez maintenant. 
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152  Boaz représentait Christ. Ruth représentait l'Église — vous, le croyant. Maintenant, Dieu, 

dans l'Ancien Testament, la seule manière qu'Il pouvait venir racheter ce qui avait été perdu, Dieu 

devait devenir un parent de l'homme. Et la seule manière que Dieu avait de devenir un parent de 

l'homme, était d'être l'un d'entre eux. Amen. 

LE PARENT RÉDEMPTEUR - 02.10.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 160  Cela a été le thème de l'Église. Cela a été son attitude. Cela a été son cœur. Cette terre est 

baignée dans le Sang de ce Parent Rédempteur, pour racheter la race déchue d'Adam. 

161  Remarquez: Le voici, Il est un Parent Rédempteur. Maintenant, la première des choses: 

Il devait être un homme digne. Qui était plus digne que Christ, que Jésus? La chose suivante: 

Il devait avoir le pouvoir d'achat. Il devait être capable de le faire. Il possédait les cieux. Il a 

prouvé qu'Il les possédait. Il a pu prendre cinq pains et deux poissons, et en nourrir cinq mille, puis 

en récupérer cinq paniers pleins. Il a pu puiser de l'eau d'un puits et le changer en vin. Il a pu 

prendre un poisson de l'océan et tirer de sa gueule un écu d'or. Amen. 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 JEFFERSONVILLE, 

INDIANA, USA 

148  Maintenant, parlons un tout petit peu de la rédemption. Avant - avant que cette personne 

puisse être - puisse racheter, la première chose, elle devait être digne, elle devait être la 

personne indiquée. Ainsi, cela fut accompli lorsque Jésus-Christ naquit par une naissance 

virginale, car Il était Dieu. C'était Dieu Lui-même fait homme, Il était Dieu dans la chair 

humaine. Il devait être digne et le Sang de Jésus-Christ venu par une naissance virginale t'a 

rendu digne. Maintenant, nous découvrons que - (Si vous voulez étudier les Ecritures sur ce sujet, 

c'est dans 1 Pierre 1: 18 à 20, si vous notez les Ecritures.) Il devait être digne. Et Il L'était parce 

qu'Il prit la forme d'un homme. Il devint homme; Dieu était devenu notre parent. Et là, nous 

découvrons le beau rôle de Jéhovah Dieu qui fut fait chair et qui habita parmi nous comme celui qui 

est digne. Amen. 

 149  Il a vaincu. Dieu a revêtu la forme de la chair humaine. Il vint sur la terre, Il naquit un 

petit bébé et marcha parmi nous. Et Il a vaincu par Son saint sang. 

LE SIXIÈME SCEAU - 23.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 129  Il y a un prix à payer, et c'est celui de la rédemption. Il y avait un prix à payer pour la 

rédemption, et personne ne pouvait le payer. Donc, Il a dit... Il a fait Ses lois, Ses propres lois, du 

Parent Rédempteur. Et puis, ils ne pouvaient trouver personne. Chaque homme était né par le 

sexe, né à la suite d'un désir sexuel, il avait part au péché originel, Satan et Ève, alors il ne 

pouvait pas. Il n'y avait rien en lui. Aucun saint pape, prêtre, docteur en théologie, qui que ce 

soit, personne n'en serait digne. Et ce ne pouvait pas être un Ange, parce qu'il fallait qu'il soit 

un Parent. Il devait être un homme. 

130  Alors Dieu Lui-même est devenu un Parent, en revêtant une chair humaine, par la 

naissance virginale. Et Il a versé Son Sang. Ce n'était pas le sang d'un Juif. Ce n'était pas le 

sang d'un non-Juif. C'était le Sang de Dieu. Voyez? La Bible dit que "nous sommes sauvés 

par le Sang de Dieu". 
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132  Et dans ce cas-ci, le mâle, c'était Dieu Lui-même. Voilà ce qui me fait dire que c'est ce qui 

est en bas qui est en haut, et—et que c'est ce qui est petit qui est grand. Dieu était tellement grand 

qu'Il est devenu, qu'Il S'est même formé dans une chose tellement minuscule, un minuscule petit 

germe dans le sein d'une vierge. Et c'est autour de cela qu'Il a développé les cellules et le Sang. Et Il 

est né, et Il a grandi sur terre. Et après avoir commencé comme ça, sans mélange, sans aucun désir 

sexuel du tout. 

133  Ensuite Il a donné ce Sang, parce qu'Il nous était devenu parent. Il était le Parent 

Rédempteur. Et Il a versé ce Sang volontiers. Il n'était pas obligé de le faire. Il L'a donné volontiers, 

pour racheter. 

 

DIEU DÉVOILÉ - M14.06.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

93  Il devait venir dans une chair humaine, pour et, personne, sans désir sexuel. Parce que, là 

encore c’est la preuve de notre affirmation sur la semence du serpent, voyez-vous, “sexuel”, le sexe, 

absolument. Pas des pommes; le sexe! C’est exact. Forcément. Remarquez, ici, voyez-vous, car 

n’importe quel brave homme Regardez ces prophètes, à l’époque, mais Lui, il fallait qu’Il soit plus 

qu’un prophète. Pour pouvoir accomplir ça, il fallait qu’Il naisse d’une vierge, montrant, cette 

naissance d’une vierge prouvait Il fallait qu’Il naisse d’une vierge, pour ôter la malédiction; 

l’Antidote. Vous voyez ce que je veux dire? Donc, forcément que c’était le sexe. Il l’a prouvé par 

Sa propre venue; Il est venu, pas par un désir sexuel, mais en naissant d’une vierge. Il a changé de 

masque, Il est passé de Jéhovah à Jésus, pour pouvoir accomplir l’œuvre rédemptrice, dans la pièce 

où Il jouait ce rôle: Dieu à la croix. 

92  Dieu, voilé dans Jésus, pour accomplir l’œuvre de la rédemption à la croix. Dieu ne pouvait 

pas mourir, en tant qu’Esprit. Il est Éternel. Mais il Lui a fallu mettre un masque et jouer le rôle de 

la mort. Il est bel et bien mort, mais Il ne pouvait pas le faire sous Sa forme de Dieu. Il devait le 

faire sous Sa forme de Fils, en tant que Fils de l’homme, sur terre. Voyez? Il devait être sous Sa 

forme de Fils. Ensuite, quand Il est revenu, à la Pentecôte, Il était de nouveau Fils de Dieu. Vous 

voyez ce que je veux dire? Vous saisissez? Il était  

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU - M31.12.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 45  Mais Dieu est déterminé à sauver l'homme. «Il a placé sur Lui-même l'iniquité de 

nous tous.» À votre naissance vous êtes pécheur et la punition du péché c'est la mort. Le péché est 

la mort. La punition en fut si grande, que personne d'entre nous ne pouvait sauver l'autre. Alors il 

dut y avoir quelqu'un qui pouvait payer la condamnation. Ainsi, ce matin, qu'arriverait-il si le prix à 

payer pour quitter cette salle était de cent milliards de dollars? Personne ici ne pourrait quitter cet 

endroit, parce qu'aucun de nous n'est assez riche. Cependant, s'il s'en présentait un qui puisse payer 

pour nous tous! Un seul suffit. Nous ne pouvons pas le faire. Il fallait quelqu'un d'assez riche. Oh, 

comme j'aimerais m'arrêter ici juste un instant et retourner à Ruth et Naomi, pour illustrer comment 

ce parent rédempteur, pour racheter ce qui était perdu, devait tout d'abord être solvable, il devait 

être un parent. Par conséquent, Dieu, l'Esprit, Jéhovah, devint parent pour nous en se formant un 

corps. Il devint Rédempteur. Il devait en être ainsi. Aussi il devait en être digne. Il était Celui qui a 
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produit cette fontaine remplie de sang tirée des veines d'Emmanuel. Il était Celui qui a porté nos 

iniquités. 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 44  Le grand point important, ce que le Calvaire signifie pour nous et pour le monde, c’est qu’il 

a réglé la question du péché une fois pour toutes. L’homme avait été trouvé coupable de péché. Et le 

péché était une peine qu’aucun homme ne pouvait expier, la peine était tellement grande que 

personne ne pouvait expier cette peine. Je crois vraiment que Dieu avait décrété qu’il en serait ainsi, 

— que la peine serait tellement grande qu’aucun homme ne pourrait l’expier, — pour qu’Il puisse le 

faire Lui-même. Or, la peine du péché, c’était la mort. Et nous étions tous nés dans le péché, conçus 

dans l’iniquité, venus au monde en disant des mensonges. Par conséquent, aucun d’entre nous 

n’était digne, et on ne pouvait trouver personne sur terre qui était digne. 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 43  Ils ne savaient pas. Jean pleurait. Il ne pouvait trouver personne, ni dans le Ciel, ni sur la 

terre, parce que tous étaient de l'autre côté de l'abîme, vous voyez. Le péché. Il n'y avait aucun 

homme... Et un Ange, bien entendu, aurait été digne, mais ce qu'il y a, c'est qu'il fallait que ce soit 

un Parent. Il fallait que ce soit un être humain. Et ça, il n'y en avait aucun, parce que tous les 

hommes étaient nés par le sexe. 

Job 19 : 23 Oh! je voudrais que mes paroles fussent écrites, 

Qu'elles fussent écrites dans un livre; 24 Je voudrais qu'avec un burin de fer et avec du plomb 

Elles fussent pour toujours gravées dans le roc... 25 Mais je sais que mon rédempteur est vivant, 

Et qu'il se lèvera le dernier sur la terre. 26 Quand ma peau sera détruite, il se lèvera; Quand je 

n'aurai plus de chair, je verrai Dieu. 27 Je le verrai, et il me sera favorable; Mes yeux le verront, et 

non ceux d'un autre; Mon âme languit d'attente au dedans de moi; 

 Une question peut être posée ici ; qui était le Rédempteur de Job qui va s’élever le dernier ; 

Un prophète ou son Créateur Dieu ?  Qui était le Rédempteur des Apôtres ? Est ce Paul 

comme, il était le premier messager pour les âges des églises? par là, si vous trouvez une 

réponse, alors vous comprendrez que votre doctrine qui dit que frère Branham est votre 

parent rédempteur a des trous partout, on ne sait pas la soutenir, ni par la Bible, ni par le 

Message, il dit lui-même par inspiration que comprendre mal Dieu, c’est Le voir faire 

quelque chose est ne pas saisir le pourquoi. La chose que vous avez à faire, c’est de chercher 

le vrai Baptême du Saint Esprit avant d’essayer à prêché aux autres, et pour ne pas aller 

chercher ces soient disant révélations, chez une personne qui n’a jamais était appelé pour 

enseigner la Parole de Elohim Dieu, voilà pourquoi vous embrouillé les enfants de Dieu par 

des citations vraies, mais mal placer et vous faussez l’image de Christ le Rédempteur. Si 

quelqu’un n’est pas un ministre véritable venant du Père, il va embrouiller tout, alors que  

tout est dans la Révélation de Jésus-Christ, Il est le tout en tous, Il est Le Père Eternel, Le 

Parent Rédempteur, Le Juge Suprême, Il est celui qui était, qui est et qui vient. Alléluia ! 

Gloire soit rendue à son NOM merveilleux ! LE SEIGNEUR JESUS CHRIST, LE 

SAUVEUR ; Amen! Au sujet du salut, on n’a pas plusieurs parents rédempteurs, car une fois 

racheté, on n’a plus besoin  d’un autre rachat, une seule œuvre accomplie à la croix suffit 

pour l’âme et le corps, cette  première œuvre mes frères est valable dans toutes les 
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dimensions, tant spirituel que physique pour toujours. Jésus ne sauve pas deux fois, soit que 

aujourd’hui vous êtes sauvé demain vous êtes perdu, dans Ephésiens Paul a enlevé cette idée 

parmi les chrétiens.   

 L’exigence de la rédemption était dure que personne ne pouvait le faire, « être né sans 

relation sexuelle, puis subir la mort pour les méchant, et être digne dans les cieux et la 

terre », et le prophète dit que, c’est Dieu Lui-même qui a fait que cela soit dure, pour que 

personne ne soit à mesure de l’accomplir, afin que Lui-même puisse le faire pour son peuple. 

C’était sa propre LOI comme nous signale les citations ci-haut. 

PARENT RÉDEMPTEUR - 02.10.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

155  Nous, étant des hommes, des pécheurs... Dieu s'est fait pécheur, a pris sur Lui nos péchés. 

N'ayant pas de péché, cependant Il s'est fait pécheur quand nos péchés ont été placés sur Lui. Il 

devint moi, pour que je devienne Lui. Voyez? Il s'est fait pécheur, pour que je devienne fils de 

Dieu. Il s'est fait pécheur, pour que vous deveniez fils de Dieu. Et nous sommes maintenant fils et 

filles de Dieu. Car Dieu est devenu un parent quand Il a revêtit la forme de notre chair et qu'Il est né 

d'une femme. Dieu! Pas une autre personne; Dieu Lui-même! 

XIII. L’AGNEAU CHRIST, LE SEUL A PAYE LE PRIX DE NOTRE REDEMPTION 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 149  Pour commencer, Cela ne peut être ni vu, ni entendu, ni rien. C'est scellé. Le Sang de 

l'Agneau a payé le prix. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 246  En effet, je sais ceci: il y a Quelqu’un Là-bas qui m’attend. Il y a Quelqu’un qui a payé le 

prix que je ne pouvais payer. C’est vrai. Il l’a fait pour moi, Charlie. Il l’a fait pour vous. Il l’a fait 

pour toute la race humaine. Et maintenant Il s’avance pour réclamer les droits de Sa rédemption. 

Les réclamer pour qui? Pas pour Lui-même; pour nous. Il est l’un de nous. Il nous est parent. Oh! la 

la! Il est mon Frère. Il est mon Sauveur. Il est mon Dieu. Il est mon Parent Rédempteur. Il est tout. 

En effet, qu’est-ce que j’étais sans Lui, ou qu’est-ce que je pourrais être sans Lui? Alors, vous 

voyez, Il est mon Tout. Et Il se tient Là, en tant que notre parent. Et Il a intercédé pour nous jusqu’à 

présent. Et Le voilà maintenant qui s’avance et qui prend le Livre de la Rédemption, pour faire 

valoir Ses droits, à cause de ce qu’Il a fait pour nous. 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 78  Et maintenant, nous voulons voir ce que nous devrions faire en retour, maintenant, en retour. 

Quand Jésus est mort au Calvaire, sur le Calvaire, ce jour-là, non seulement Il a payé le prix de nos 

péchés, mais Il a aussi payé le prix et Il a pourvu d’un moyen, pour que nous puissions Le suivre. 

En effet, nous, les Adam déchus, qui avons été rachetés, comme l’Esprit conduisait Adam (le 

premier Adam), par l’Esprit, qui avait autorité sur toute la nature, ainsi, nous (le deuxième Adam), 

ou les hommes de la terre, nous avons été rachetés par Christ, depuis le jour du Calvaire, nous 

pouvons Le suivre. Alors, quand Il est mort au Calvaire, Il a pourvu d’un moyen. Il a rendu l’Esprit, 
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le Saint-Esprit, c’est ainsi qu’Il a été renvoyé sur terre, pour que vous et moi, nous En vivions. C’est 

ce que le  

 

 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 53  Enfin, un jour, — ce jour du Calvaire, — Quelqu’un est descendu de la Gloire. Quelqu’un 

du Nom de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, est descendu de la Gloire, et le Calvaire a pris forme. C’est 

ce jour-là que le prix a été payé, et que la question du péché a été réglée pour toujours. Et c’est ce 

qui a ouvert le chemin vers cette chose dont nous avons faim et soif. C’est ce qui nous a amenés à 

un lieu de satisfaction. Aucun homme qui a déjà visité le Calvaire, qui a vu ce qui s’est passé là-bas, 

ne pourra jamais plus être le même. Tout ce à quoi il a jamais aspiré, tout ce qu’il n’a jamais désiré, 

il le trouve, quand il atteint cet endroit. 

56  Le plus grand prix qui ait jamais été payé, le Seul qui pouvait le payer est venu le payer, au 

Calvaire. C’est là que le grand prix a été payé. Voilà un des points. Dieu avait exigé ça. Aucun 

homme n’en était digne. Aucun homme n’en était capable. Aucun homme ne pouvait le faire. Alors 

Dieu est venu, Lui-même, Il s’est fait homme, Il a vécu une vie humaine, sujette aux désirs 

humains, et Il a été crucifié au Calvaire. Et là, alors que Satan pensait qu’Il ne le ferait pas, qu’Il 

n’irait pas jusqu’au bout, Il a supporté Gethsémani et toutes les tentations que n’importe quel 

homme a jamais supportées. Il a supporté tout ça, exactement comme tous les hommes, mais Il a 

payé le prix. 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE - 25.09.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 61  Le prix avait été payé, l’esclavage de Satan avait été brisé. Dieu a remis entre les mains de 

l’homme un moyen de revenir vers ce qu’il cherchait. Il n’avait plus à pleurer. Ce coup, quand Il a 

cassé les reins de Satan, là-bas au Calvaire, les reins du péché, de la maladie! Et c’est ce qui ramène 

chaque être mortel de la terre dans la Présence de Dieu, avec ses péchés pardonnés. Alléluia! Nos 

péchés sont pardonnés. Satan ne peut plus nous garder dans l’obscurité, éloignés de Dieu. 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVIL LE, IN, USA 

 58  Dans l'Évangile, Jésus a eu quatre titres. Ça, nous l'avons vu. Fils de David, héritier du 

Trône; Fils d'Abraham, la concession royale; Fils de l'homme, héritier de la terre; Fils de Dieu, 

héritier de toutes choses. La concession royale! 

59  Dans l'Ancien Testament, on ne pouvait pas—pouvait pas garder une propriété en sa 

possession pendant plus de cinquante ans; son propriétaire originel ne pouvait pas en être privé 

pendant plus de cinquante ans. Et le quarantième jour, Il a payé le prix. Le cinquantième jour, la 

rédemption et la puissance qui appartenaient à l'Église, et qui avaient été perdues dans le jardin 

d'Eden, ont été rachetées et nous ont été envoyées par le baptême du Saint-Esprit, le cinquantième 

jour. 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA 
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177  Remarquez, c'était vite venu et c'était vite parti, aussitôt que la main droite avait été retirée 

de son sein la seconde fois, la maladie mortelle était partie, aussitôt qu'il l'eut retirée la seconde fois. 

Et lorsque le Grand Berger, le Prophète-Brebis, lorsqu'Il a dit... À la croix du Calvaire, lorsqu'Il a 

payé le prix du péché pour nous tous, Il a dit: «Tout est accompli.» Le problème du péché était 

terminé. Le prix était payé; les dettes étaient réglées. Cela n'a pas pris une année, ni continué  

finalement jusqu'à l'époque d'un quelconque réformateur ou autre chose; c'était terminé là même. 

I Timothée 3.16 ;  Esaïe 9 : 5 ;  7 : 14 ; I Jean 5 : 20 ; Hébreux 13 : 8 ; Apocalypse 1 : 8 

I Pierre 1 : 17 Et si vous invoquez comme Père celui qui juge selon l'œuvre de chacun, sans 

acception de personnes, conduisez-vous avec crainte pendant le temps de votre pèlerinage, 18 

sachant que ce n'est pas par des choses périssables, par de l'argent ou de l'or, que vous avez été 

rachetés de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée de vos pères, 19 mais par le sang 

précieux de Christ, comme d'un agneau sans défaut et sans tache, 20 prédestiné avant la 

fondation du monde, et manifesté à la fin des temps, à cause de vous, 21 qui par lui croyez en 

Dieu, lequel l'a ressuscité des morts et lui a donné la gloire, en sorte que votre foi et votre 

espérance reposent sur Dieu. 

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU - M31.12.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 52  Il mourut d'une telle mort que le sang et l'eau se séparèrent dans Son corps. Sa mort fut si 

horrible qu'on pourrait dire que le monde en a fait une dépression nerveuse. Il s'est ébranlé, il a 

tremblé jusqu'à faire tomber les roches des montagnes. Qui aurait pu mourir comme cela? Aucun 

pape n'aurait pu faire cela par sa mort, aucun pasteur n'aurait pu faire cela par sa mort. Quand Dieu, 

dans la chair, mourut sur la croix, la terre eut une dépression nerveuse. La propre parole parlée de 

Dieu, à savoir les roches, la poussière, les pieux, les bâtons, les arbres plantés sur la terre, les 

étoiles, la lune, sa propre parole parlée a vu Son Créateur devenir chair pour prendre le péché sur 

Lui. La colère de Dieu se déversa sur Lui au point que la lune et le soleil ne donnèrent plus de 

lumière et que la terre eut une dépression nerveuse. Elle aurait éclaté en pièces s'il n'avait pas dû y 

avoir un avenir pour nous. 

53  Si ses éléments sur la terre, en voyant ce qui se passait, furent dans un tel état, que devrait-il 

en être de vous et de moi? Que devraient faire nos âmes quand nous constatons ce que Dieu a fait 

pour nous? Tout cela fut pour vous et pour moi. Que devrait-il en résulter pour nous? Que nous 

continuions dans le péché? Dieu le défend. Il faut nous abstenir du péché et mourir au péché. Ne 

voyez-vous pas ce que le péché représentait pour Lui? Le péché L'a tué. Il a payé la dette du péché 

afin de pouvoir apporter la justice de Dieu à vous et à moi. Alors quand la justice de Dieu vient à 

nous, le péché est mort dans nos êtres mortels. Oh, j'espère que vous comprenez cela! 

49  Et lorsque nous regardons à Christ, nous voyons le prix à payer. Le Dieu unique fait chair 

est venu sur la terre et Il a pris sur Lui-même notre péché. Le jugement et la colère du Dieu tout-

puissant furent déversés sur Son corps et furent cloués à la croix. C'est le vrai jugement. Seul Il a 

foulé la cuve du vin de l'ardente colère du Dieu tout-puissant. Seul Il a marché sur la route. Seul Il 

mourut sans l'aide d'un ange, d'un homme, de Son Église, de Sa  mère, de Ses frères, de Son Père. Il 

fut abandonné par Dieu, par l'homme et la nature. Il mourut seul pour nous montrer que la nature 

elle-même ne peut nous aider à l'heure de la mort. Il n'y a ni ami, ni prêtre, ni pape, ni pasteur. C'est 

la mort. Mais il y en a un qui l'a acceptée pour nous. 
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 VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU - M31.12.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 50  Il n'y a pas de vie dans le serpent. Il était entièrement cristallisé. C'était le prix à payer. Il 

mourut au point de rendre la terre honteuse d'elle-même. Il a souffert au point d'assombrir le soleil. 

Il a souffert jusqu'à ce que la lune ne brille plus. Il a souffert au point d'obscurcir les éléments de la 

terre tout comme s'il était minuit. Il n'y avait plus rien. Personne n'a jamais souffert comme cela et 

personne n'aurait pu le supporter. Aucun mortel n'aurait pu affronter cela. Mais Il l'a souffert. Dieu 

a déposé sur Lui l'iniquité de nous tous. Il a passé Ses jugements sur Lui et Il a foulé la cuve du vin 

de l'ardente colère de Dieu tout seul, sans aucune aide. Rien ne pouvait L'aider. La punition était sur 

toutes choses et rien ne pouvait L'aider, car nous étions tous coupables. Pas un seul grand prêtre 

aurait pu L'aider. Rien ne pouvait L'aider, ni un pape, ni un ange. Tout s'est arrêté pour Le regarder. 

Ce furent les plus grandes heures qu'il y ait jamais eues dans l'histoire du monde. Il est mort jusqu'à 

ce qu'il n'y ait plus une seule goutte de vie en Lui. Il devint, comme le serpent d'airain, un ornement 

cristallisé suspendu à la croix.  

Exode 30 : 10 Une fois chaque année, Aaron fera des expiations sur les cornes de l'autel; avec le 

sang de la victime expiatoire, il y sera fait des expiations une fois chaque année parmi vos 

descendants. Ce sera une chose très sainte devant l'Éternel. 

LA POSITION EN CHRIST - M22.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 88  Comment pouvez-vous prêcher la prédestination, de Dieu qui établit d'avance et place, sans 

qu'il y ait quelque part une expiation pour le péché? Pourquoi donc? Chaque jour vous faites une 

erreur, chaque jour vous faites quelque chose de mal. Seulement, si vous êtes un homme né de 

nouveau, ou une femme née de nouveau, aussitôt que vous faites cette erreur, Dieu sait que vous la 

regrettez. Vous pourriez vous tenir dans la présence du–du président Roosevelt, ou de n'importe qui 

d'autre, et dire: "J'ai tort, que Dieu me pardonne d'avoir fait cette chose." Pourquoi? C'est là que le 

Sang de l'expiation... 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 111  Mais, dans ce cas-ci, le Juge Lui-même devient notre Avocat. Dieu est devenu homme. 

Aucun avocat ne pouvait le faire; nous ne pouvions pas en trouver un seul. Moïse et la Loi, les 

prophètes, rien ne pouvait le faire. Alors le Juge est devenu Lui-même à la fois Jury, Avocat et 

Juge, et Il a pris la justice de Sa Loi dans Ses propres mains, pour en payer Lui-même le prix. 

Comment donc pourrions-nous être plus à l'abri? Et Il a renvoyé Sa propre Vie sur nous, pour 

témoigner du fait qu'Il a accepté cela. Quelle sécurité! 

113  En devenant à la fois Juge, Jury et... et Avocat, Il a plaidé notre cause. Nous avions été 

reconnus coupables par Sa propre Loi; et Il est venu prendre la place de la personne coupable, dans 

le sanctuaire. Il a pris son péché. Il l'a pris sur Lui-même, est mort, a payé le prix, a versé Son Sang, 

et a renvoyé Son propre Signe: Sa propre Vie. 

XIV. LE PERE A DECHIRE SON CORPS A LA CROIX POUR QUE LA VIE DE SON 

SANG REVIENNE SUR L’ADORATEUR 

ISRAËL EN ÉGYPTE - 25.03.1953 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 91  Là, Dieu montra à Abraham ce qu'Il allait faire, qu'à travers la Postérité d'Isaac, Il donnerait 

naissance à Son Fils Unique, Christ, et qu'Il serait immolé là-bas entre les cieux et ta terre, alors que 

le soleil se coucherait, l'obscurité venant sur la terre et là Il le déchira en deux. Dieu lui retira Son 

âme, et Il écrivit une alliance avec les familles de la terre. Quand ce précieux Sang non adultéré du 

Dieu Tout-Puissant, coula des veines d'Emmanuel, Il lui arracha Son âme. Il disait: ''Mon Dieu, 

mon Dieu, pourquoi m'as-Tu abandonné?" Son visage plein de crachats de moquerie, une couronne 

de cruelle moquerie enfoncée jusqu'à Son front, les clous utilisés, c'étaient des pointes romaines, 

Son côté percé, Son dos déchiré jusqu'à ce que l'on voie Ses côtes, suspendu à la croix, criant, 

mourant la mort du pécheur, avec le péché du monde sur Lui. Et là, Dieu déchira son côté, Lui 

arracha Son âme, lorsqu'Il dit: ''Je remets Mon Esprit entre Tes mains,'' et que Sa tête s'affaissa. Et 

la terre trembla et vomit ses rochers. Le voilà, voilà l'alliance de Dieu! Eh voilà l'accomplissement. 

HÉBREUX CHAPITRE 7, DEUXIÈME PARTIE - 22.09.1957 JEFFERSONVILLE,IN,USA 

 421  Écoutez attentivement maintenant, alors que nous terminons. Et au Calvaire; Dieu est 

descendu et a pris le corps de Son propre Fils (dans lequel Il avait vécu et Il l'a partagé en deux au 

Calvaire. Son Sang, Ses meurtrissures, Il était coupé... et la lance est entrée là-dedans et L'a 

déchiré, et Son Sang a giclé, et Il disait: «Père, Je remets mon esprit entre Tes mains.» Il a 

baissé la tête; et la terre a tremblé, et les éclairs ont jailli, et les tonnerres ont rugi. Dieu était en train 

d'écrire Son alliance éternelle! 

422  Et Il a pris Son corps mort au tombeau le premier jour de la semaine et l'a élevé jusque 

dans le Ciel; et Il S'est assis là comme Souverain Sacrificateur, comme un mémorial, assis là, 

parfait, pour toujours! Et Il a renvoyé l'Esprit qu'Il avait arraché de ce corps, directement 

sur l'Église. Et cette Église devra avoir le même Esprit qui était dans ce corps, sinon cela ne 

s'ajustera pas dans la résurrection. Ces deux pièces doivent parfaitement s'ajuster; et si cette 

église n'est pas parfaitement (juste exactement) le même Esprit qui Se trouvait en Christ, vous 

n'irez jamais dans l'Enlèvement! 

ISRAËL À LA MER ROUGE #2 - 27.03.1953 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 40  C'est beau! Dieu prit Christ, au Calvaire, Le déchira, l'Âme et le Corps. Il envoya le Corps à 

Sa droite, et renvoya le Saint-Esprit. L'alliance avec les hommes! Et vous croyez, par la foi, comme 

Abraham crut, et il lui fut donné le sceau de la circoncision comme une confirmation de sa foi. Et 

vous croyez et acceptez Jésus en tant que votre Sauveur; alors Dieu vous donne le baptême du 

Saint-Esprit en tant que confirmation de votre foi. 

SRAËL EN ÉGYPTE - 25.03.1953 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 93  Nous y voici. Ne manquez rien de cela, frère. Sans le baptême du Saint-Esprit, vous êtes 

perdu. C'est le seul... Vous n'aurez pas à vous soucier du moyen d'entrer au ciel. S'il n'y a rien ici de 

surnaturel, les portes ne peuvent pas s'ouvrir; vous pourriez marcher là et cogner votre tête contre 

elles. Mais si l'Esprit de Dieu est en moi, l'Esprit de Dieu à l'intérieur enlèvera la porte de ses gonds. 

Vous devez avoir la chose ici pour pouvoir ouvrir la porte là-haut. C'est vrai. Ainsi vous êtes déjà 

jugés rien que sur ce que vous pensez de Jésus-Christ. 

ISRAËL EN ÉGYPTE - 25.03.1953 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 94  Maintenant, Le voici venir, lacéré, cloué, arraché en morceaux. Son âme est allée vers Dieu. 

Dieu l'a béni. Et puis Son âme est revenue sous forme du baptême du Saint-Esprit qui vient dans 

chaque croyant pour sanctifier, purifier les pensées, purifier le cœur, et laisser une portion du Saint-

Esprit dans cette personne-là, celle-ci, là-bas. Et lorsque le Saint-Esprit Se répartit, ce même Saint-

Esprit qui a fait sortir le Corps de Jésus hors de la tombe, sera enlevé. Et cette alliance doit s'ajuster, 

comme Il a déchiré le Corps alors et l'a donné; Il est retourné à Dieu, et l'Esprit est revenu sur la 

terre. Alors votre esprit devra être de la même sorte que cet Esprit, ou alors il manquera ce lieu de 

rencontre, amen, oui, c'est vrai! Non parce que vous l'avez fait vous-même, mais parce que Quelque 

Chose, l'Amour de Dieu s'est étendu dans votre âme et a déchire et chassé chaque idole terrestre. 

Voilà. 

JÉHOVAH-JIRÉ I - 02.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 103  En cela Dieu montrait qu'Il descendrait se faire chair, et qu'Il allait être dans l'alliance. Et 

Dieu a pris Christ, l'Esprit. Dieu Jéhovah a pris Christ, sur la croix, et Il L'a partagé en deux. Il a 

enlevé Son âme et L'a établi dans les lieux très hauts, et a pris le corps et l'a mis dans la tombe. Puis, 

a élevé le corps, le matin de la résurrection; et a renvoyé l'Esprit qui était sur Lui, pour être dans 

l'Église. Cela, la même confirmation dans ces derniers jours, — Jésus-Christ est le même hier, 

aujourd'hui et éternellement, — avec cette même alliance, devrait être dans les gens. 

106  Il le confirmait, démontrant qu'Il... Il déchira le corps de Jésus, prit l'Esprit, éleva le corps à 

la droite du trône de Dieu, et envoya l'autre partie, — la partie qu'Il déchira, l'Esprit sur nous, — qui 

est appelé le Saint-Esprit. Et la Vie même qui était en Christ est en vous, ce qui montre qu'Il est 

votre Rédempteur. Il vous a adopté en Dieu, et maintenant nous sommes fils et filles de Dieu, avec 

l'Esprit de Christ. Amen. 

120  Mais dans ce cas-ci, la Semence royale, appelée, prédestinée à la Vie éternelle, la Semence 

royale d'Abraham, ils croient cette Parole. En dépit de tout ce qui arrive, des railleries, de ceci, cela 

ou autre, elle est ordonnée à la Vie éternelle, et elle revient directement à cela. Elle et son 

Amoureux, Christ, sont un. La Vie, l'Esprit qui est en Christ, est dans l'Église. C'est ici l'alliance 

éternelle. Voyez? Dieu a pris l'Esprit de Christ, l'a divisé, au sacrifice du Calvaire. Et a pris cet 

Esprit, a élevé le corps et l'a établi à la droite du trône de Dieu et de Sa Majesté dans les hauts lieux. 

Par ceci, tout dans le Ciel est sous Son contrôle. Et puis, l'Esprit qui était sur Lui est revenu; le 

même Esprit, pas un autre, le même Esprit est venu sur Lui, pour confirmer l'alliance à la Semence 

royale. 

128  Écoutez, quand le Saint-Esprit est descendu le jour de la Pentecôte, la Vie fut donnée à 

l'Église. Et de cette Église qui en est sortie et qui a produit... ils ont écrit un livre des Actes, des 

actions que l'Église a faites, parce que c'était Christ dans les apôtres. 

HÉBREUX CHAPITRE 2, TROISIÈME PARTIE - 28.08.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 69  Et lui, Jésus-Christ, est venu sur Terre (Dieu, Emmanuel: Dieu dans la chair). Et au 

Calvaire, il a été déchiré. Et Son Esprit est revenu sur l'Église. Et Son Corps fut élevé et S'est assis 

sur le Trône de Dieu. Le Trône de Dieu? Celui qui est sur le Trône est le juge. Nous savons cela. Eh 

bien! où est le jugement? Le Père a donné le... Il ne juge aucun homme. Mais le Père a remis tout 
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Jugement au fils. Donc il est... et Sa Vie est le Grand Prêtre, assis là, dans Son Propre Corps comme 

le Grand sacrifice pour plaider nos confessions. Amen! Frère, cela met quelque chose en vous. 

LE PÉCHÉ IMPARDONNABLE - 24.10.1954 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 70  Un jour vint pourtant où le péché de l'homme ouvrit le cœur du Seigneur, d'un coup de 

lance, et Son Sang a jailli sur le sol. Il était donné librement pour les péchés du monde. Et c'est 

aujourd'hui révélé. Et comme sortait le Sang, sortit aussi l'Esprit. Et par le lavage d'eau par le Sang, 

à travers l'Esprit, nous sommes nés dans le Royaume de Dieu, des créatures nouvelles en Jésus-

Christ.  

71  Et Dieu prit ce corps inerte, mort, qui reposait dans le sépulcre, et le ressuscita pour notre 

justification, étant à la droite de Sa majesté, ce soir, faisant intercession. Quel genre de personnes ne 

devrions-nous pas être, qui nous amenons tout craintifs, de reculons, craignant de témoigner de 

votre salut au patron, ou de votre nouvelle naissance, n'osant pas témoigner à l'ivrogne? «Nous 

avons une pleine liberté (alléluia!) D’entrer dans le lieu saint par le Sang de Jésus-Christ.» 

MELCHISÉDEK LE GRAND PRINCE - M09.01.1955 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 71  Ainsi Dieu, n'ayant nul autre par qui jurer, jura par Lui-même, et fit le serment sur le 

corps du Seigneur Jésus-Christ, voyant cela à l'avance, comme une ombre. Et dans l'alliance, 

quand Il a pris Christ au Calvaire, Il a déchiré Son corps et Son âme en deux. Et Il éleva Son 

corps, pour le faire asseoir à Sa droite et Il renvoya le Saint-Esprit afin d'être dans le 

Chrétien, pour accomplir les mêmes choses ici dans l'Église que ce qu'Il avait fait en Christ 

quand Il était ici sur Terre. Il prouvait par là qu'Il nous ressusciterait dans les derniers jours, 

pour nous asseoir avec Lui et être avec Lui dans Son Royaume. 

72  Et aujourd'hui, nous voyons le même Saint-Esprit qui était en Jésus-Christ, agir dans 

l'Église, confirmant tout ce que Dieu a dit! Quelle merveilleuse espérance se construit en nous, de 

penser que nous sommes Ses enfants et bénis par Sa Présence! Et maintenant, Il est ici avec nous, 

comme preuve infaillible qu'Il est le Seigneur Dieu qui a fait la promesse à Abraham. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 334  Mais, voyez-vous, au lieu d'un être humain, c'était un super-super-super-Être humain. 

Voyez-vous? Et cela fait de l'être humain maintenant, non pas simplement un être humain, mais il 

est maintenant un fils, une fille de Dieu, de cette super-super-super-super-super-Vie qui se trouvait 

en Lui, et qui revient sur vous; et cela vous transforme d'un pécheur, dans les choses du monde, d'un 

membre d'Église, un membre de dénomination, en un Chrétien né de nouveau, rempli de l'Esprit. Et 

la Vie de Dieu est là qui jaillit de vous comme les étincelles d'une enclume, tandis que vous 

marchez, rempli de vertu, et d'amour, et de douceur, tandis que le Saint-Esprit agit, parle. Oh! là là! 

Voilà! Et avec... quoi? En écoutant le Message, en gardant les yeux sur la Colonne de Feu, et avec 

l'assurance bénie: «Je suis passé de la mort à la Vie.» Donc maintenant, aucune condamnation du 

tout. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 336  Rappelez-vous, le Sang de l'alliance, le Sang de l'alliance n'est pas reconnu sans le Signe. 

Vous ne le pouvez pas, vous n'y arriverez pas. Vous dites: «Mais, je... j'ai été sanctifié, je ne fais 

plus certaines choses.» Ça, ce n'est pas le Signe. C'est l'Esprit qui est le Signe, l'Esprit de Christ sur 

vous. Croyez-le! 

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 58  Maintenant, voyez, l'Esprit qui était en Christ, le corps, Jésus, qui était Dieu, Emmanuel... 

Le Saint-Esprit, Dieu, est descendu dans le Christ, et Il a été fait «Dieu avec nous». C'était pour 

nous racheter qu'Il a versé Son Sang. 

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 60  Mais maintenant, Jésus étant Emmanuel, alors la Vie de Dieu qui était en Lui revient. Pas 

seulement la vie d'un homme, mais Dieu Lui-même, dans la forme du Saint-Esprit, revient et fait de 

vous des fils et des filles de Dieu. Alors vous êtes des fils et des filles. Et puis quand vous sentez la 

terreur et la misère et le châtiment que Jésus a traversés, ridiculisé, Son ministère appelé une œuvre 

du diable (Béelzébul), et ridiculisé et raillé par les leaders religieux, et rejeté (Il est venu chez les 

Siens, et les Siens ne L'ont pas reçu), et tout ce qu'Il a traversé, pour ensuite donner Sa vie sur la 

croix, pour racheter ce que Dieu avait vu à l'avance. Racheter, «ramener à l'endroit d'où c'était 

tombé». Et puis, Dieu l'a fait dans le but de renvoyer le Saint-Esprit sur l'Église, c'est-à-dire, les 

individus, les croyants. Ce n'est que pour les croyants. 

 

 

 

 

XV. LA VIE DU SANG DE JESUS CHRIST EST LE SAINT ESPRIT, LE MESSAGE 

DE L’HEUR, SIGNE DU PARDON ACCEPTER 

 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 48  Le Saint-Esprit est le Signe qui montre que nous avons été pardonnés. La cause est 

entendue. Chaque homme et chaque femme qui a vraiment reçu le baptême du Saint-Esprit, il 

a été jugé, il est identifié à son avocat, à son juge, à son sacrifice, et le Signe qu'il a en sa 

possession montre que le prix de son voyage vers la Gloire a été payé. Amen. C'est fini. Il a ce 

Signe. Il est à lui, le baptême du Saint-Esprit, qui témoigne de la résurrection de Jésus. Amen. Le 

croyez-vous? [L'assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] C'est votre marque d'identité, vous êtes un 

détenteur du Signe. 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 154  Le Signe est la Parole, identifiée en vous, qui S'exprime. C'est Dieu qui se fait Son 

propre interprète. Vous n'avez pas à dire: «Bon, eh bien, interprète donc mon parler en langues.» 

Ce n'est pas ça. Il interprète votre vie par la Parole. Quand Il prend votre parole, ce que vous êtes, et 
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qu'Il identifie Sa Parole à travers cela, ça n'a pas besoin d'interprétation, elle est déjà là. Dieu fait 

Lui-même Son interprétation; et nous avons reçu ces promesses pour aujourd'hui. 

LES  NOMS BLASPHÉMATOIRES - M04.11.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 110  Eh bien, mais dans cet âge de l'Église, le Message est déversé dans l'Église, mais le corps de 

l'Église, lui-même, dans son ensemble... Comme le – ce tabernacle, disons; c'est là où elle vient à 

l'église. Ce tabernacle n'est pas un tabernacle du Saint-Esprit. Cela n'existe pas. Les individus qui 

viennent dans cette église sont des tabernacles du Saint-Esprit. Ils sont des tabernacles qui 

contiennent le Saint-Esprit, mais pas l'église en tant que corps d'un groupe. C'est pourquoi Cela 

s'écoule. 

111  Mais quoi, cet  homme qui versait de l'eau, le messager pour l'Église, versant le Message 

dans l'Église... Mais que faisait l'eau? Elle faisait sortir à gros bouillons toute la saleté qui était là-

dedans. C'est ce que fait le Saint-Esprit: Il fait partir tout ça. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 439  Seigneur Jésus, ô Toi, le Très Bienveillant! Alors que le monde était dans le péché et 

incapable de s'en sortir, Dieu, dans Sa miséricorde, a montré d'avance, par un type, qu'un Signe 

allait venir, qui pourrait ôter le péché; non pas seulement le couvrir, mais l'ôter. Et Jésus est venu au 

moment voulu, et Il a répandu Son Sang, Sa propre Vie, faisant pour nous une expiation – pour nos 

péchés. Et puis Il L'a fait revenir sous la forme du Saint-Esprit, lequel est maintenant un Signe qui 

doit rester avec l'Église jusqu'à ce qu'Il vienne. Car l'apôtre Pierre a dit: «La promesse est pour 

vous, pour vos enfants, et pour ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre 

Dieu les appellera.» 

 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 80  Il doit en être ainsi de chaque croyant aujourd'hui: rempli du Saint-Esprit, un Signe que le 

Sang répandu de l'Agneau, que cette Vie qui était dans l'Agneau est revenue; et Elle est scellée à 

l'intérieur, publiquement, de façon que toute personne qui passe, qui vous adresse la parole, qui a 

des rapports avec vous, voit que le Sang a été appliqué, et que le Signe, de la Vie qui était dans ce 

Sang, est sur vous. Vous êtes à l'abri de la colère. Cela seulement; pas un statut de membre, non 

monsieur! 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 87  Du corps de notre Seigneur Jésus-Christ sortirent de l'eau, du Sang, et la Vie. Et, ensemble, 

l'Église complète, l'Épouse, a été formée à travers la justification, la sanctification, et le baptême du 

Saint-Esprit, qui est le Signe. 

89  Et l'Église, qui, en ce jour, a reçu le Signe, le baptême du Saint-Esprit, montrant que le Sang 

a été répandu et que le Saint-Esprit est sur l'Église... Sans nous, ils ne peuvent donc pas ressusciter. 

Mais ils comptent sur nous, car Dieu a promis qu'Il L'aurait, et quelqu'un y sera! Je ne sais pas qui 

ce sera, mais quelqu'un Le recevra! La seule chose dont je suis responsable, c'est de Le prêcher! 

C'est l'affaire de Dieu d'être à la recherche de cette Semence prédestinée! Il y en aura là pourtant. 
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Parce qu'ils seront là, chacun d'eux, l'un avec l'autre l'âge de l'eau, l'âge du Sang, et maintenant l'âge 

du Signe du Saint-Esprit! 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 455  Le Sang sera un Signe que la Vie a été donnée. Voyez-vous? «Et, quand Je verrai le Sang, Je 

passerai par-dessus vous.» Le Saint-Esprit est un Signe que le Sang a été appliqué à votre cœur; et 

c'est le Signe que le Sang a bien été appliqué. S'Il n'a jamais été appliqué, alors le Signe ne viendra 

pas. Si vous comprenez, dites: «Amen.» [L'assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] Le Sang doit être 

appliqué, et ensuite vient le Signe. C'est un Signe que le Sang de la rédemption a été appliqué, et 

que votre passage est payé. Que Dieu vous bénisse! Frère Neville. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 77  Mais ici, c'est glorieux, sous cette alliance-ci, il y a une différence entre le Sang et la Vie. Le 

Signe pour le croyant aujourd'hui est le Saint-Esprit – non pas du sang, des composants chimiques, 

mais c'est le Saint-Esprit de Dieu. C'est là le Signe que Dieu exige de l'Église aujourd'hui. Dieu doit 

voir ce Signe. Il doit Le voir en chacun de nous. 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 119  Le Nouveau Testament veut dire «la nouvelle alliance». Le Sang veut dire «la Vie». Le 

Nouveau Testament est le testament du Saint-Esprit, le Saint-Esprit, qui rend témoignage de ce que 

Jésus est ressuscité des morts, Il montre que Jésus a satisfait à toutes les exigences pour nous, et 

qu'Il est vivant aujourd'hui. Le Signe prouve qu'Il est vivant pour S'identifier avec nous, selon Sa 

promesse. Maintenant, comment un homme peut-il lire la Bible et voir qu'Il l'a promis, et voir 

Christ revenir en ces derniers jours sous la forme du Saint-Esprit pour S'identifier, montrer qu'Il est 

vivant? C'est ça le Signe. C'est ça l'indication. C'est ça le prix payé.  

154  Et Il nous donne le signe du Saint-Esprit, montrant qu'Il nous a reconnus en tant que 

croyants. Car: «Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-Christ pour le 

pardon de vos péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit. Car la promesse est pour vous!» 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 117  Les promesses de Dieu scellées par le Sang nous affranchissent du péché et de la honte, et 

nous distinguent du reste du monde. Vous n'avez pas besoin de vous habiller différemment; 

n'importe qui peut s'habiller différemment. C'est à l'intérieur que vous devez être différent. La Vie 

est à l'intérieur; pas s'habiller, se revêtir. «Le royaume de Dieu, ce n'est pas le manger et le boire, ni 

les habits qu'on revêt, mais c'est la longanimité, la bonté, la douceur, la patience, par le Saint-

Esprit.» 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 118  Donc, les promesses affranchissent du péché, montrent que Dieu n'a pas–n'a pas tenu 

compte de votre péché. David a dit: «Heureux l'homme à qui Dieu n'imputera pas le péché.» Et 

Dieu n'imputera jamais le péché sur ce Signe, parce que le Signe indique que c'est payé, que Dieu 

L'a déjà accepté. Et vous en avez le signe, le prix... votre foi vous l'a acquis. Et vous avez le prix 
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d'achat de votre rédemption dans votre corps, pour L'adorer et manifester Ses promesses et Sa 

puissance. 

LE SIGNE - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 40  Ensuite, quand cette vie a été prise, le Sang, les composants chimiques se sont répandus sur 

le sol, exactement comme celui d'Abel le juste s'était répandu sur le sol. Mais de ce Sang-là est sorti 

le Saint-Esprit de Dieu, qui a été envoyé aux hommes le Jour de la Pentecôte, pour les identifier au 

Sacrifice qui est mort pour eux. Il n'y a absolument aucun autre moyen pour nous de le recevoir. Un 

Signe positif! 

37  Bon, nous voyons notre identification avec notre Sacrifice, la Vie du Sacrifice en nous, c'est-

à-dire le Saint-Esprit. Quand cette cellule a été brisée, Dieu en est sorti, Dieu est sorti, alors Il avait 

sanctifié un peuple par Son propre Sang et avait ramené Dieu dans l'homme de nouveau. Dieu en 

vous, la Vie Éternelle! 

23  Aujourd'hui, il ne s'agit pas du Sang chimique du Seigneur Jésus, notre Agneau, mais de la 

Vie qui était dans le Sang, c'est-à-dire le Saint-Esprit. Il revient et Il est le Signe qui montre que 

nous avons accepté et fait exactement ce que Dieu nous a dit de faire. Et alors, en ayant le Signe, 

nous sommes identifiés à notre Sacrifice, parfaitement. Je ne vois pas comment ça pourrait être plus 

clair. Voyez? C’était par les composants chimiques du sang qui se trouvaient sur les portes. Ils 

passaient, l'Ange de la mort, il fallait qu'il puisse voir le sang. Encore là, c'était un type du Saint-

Esprit. 

25  Or, voyez-vous, le Sang littéral de Jésus ne pouvait pas venir sur chacun de nous, parce qu'Il 

n'avait qu'une certaine quantité de Sang dans Son corps. Il a coulé de Son corps, sur le sol, il y a 

deux mille ans; mais ce n'était pas ça qui allait servir de Signe. La Vie, la Vie qui était dans le Sang, 

c'est ça le Signe maintenant. Je vais vous le prouver dans un petit instant, par la Bible. C'est ça le 

Signe, qui doit venir sur chacun de nous, pour montrer que nous avons été identifiés à notre 

Sacrifice, et que nous avons exécuté ce que Jéhovah demandait. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 95  Maintenant, l'Esprit Lui-même est le Signe. Le Saint-Esprit, Lui-même, est le Signe; pas le 

Sang. Le Sang a été répandu au Calvaire, c'est vrai. Mais le Sang en tant que tel est retourné aux 

éléments dont il avait été pris – les aliments dont Il se nourrissait. Seulement, vous voyez, à 

l'intérieur de cette cellule sanguine se trouvait une Vie, qui mit la cellule sanguine en mouvement. 

Si cela... Les composants chimiques, en soi, n'avaient pas de Vie, et, par conséquent, ils ne 

pouvaient pas bouger. Mais, lorsque la Vie entra dans les composants chimiques du sang, Elle 

forma une cellule. Elle forma Sa propre cellule, et de là, cellule sur cellule; et cela devint un 

Homme. Et cet Homme était Dieu, Emmanuel, dans la chair. Mais, quand cette Vie est revenue... 

Les composants chimiques sont allés là; mais le Signe est le Saint-Esprit sur l'Église, de telle sorte 

qu'ils voient Christ. 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 

 46  À nouveau, comment entrons-nous dans ce Corps? 1Corinthiens 12:13 le dit: «Par un 

Esprit!» Comment l'Esprit vient-il? Par le Sacrifice Où se trouvait l'Esprit? Dans le Sang. Pourquoi 
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l'animal ne pouvait il pas revenir? C'était un animal. L'esprit animal ne pouvait venir vers l'esprit 

humain et y faire quelque chose, parce que l'esprit humain se trouve à un niveau de vie supérieur à 

celui de l'animal. Mais l'esprit d'aucun autre homme ne pouvait revenir. Si vous avez l'esprit d'un 

quelconque ancêtre, c'est du spiritisme. Mais Dieu Lui-même vint, c'est Son Propre Esprit, qui est le 

niveau le plus élevé d'esprit qu'il y ait, qui peut revenir sous la forme du baptême du Saint-Esprit, à 

l'adorateur, à travers le Sang de Christ, et l'introduire dans le Corps. Il est en sécurité! 

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 74  Maintenant le signe n'est pas le Sang; le signe est la Vie qui était dans le Sang, le Saint-

Esprit. Peu importe votre degré de religiosité, à moins que vous ne receviez le Saint-Esprit, vous 

périrez. C'est la seule voie. Il n'y a pas d'autre Écriture pour compenser, mais elle seulement. 

«N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous êtes scellé pour le jour de votre 

rédemption.» Éphésiens 4.30. 

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 60  Mais maintenant, Jésus étant Emmanuel, alors la Vie de Dieu qui était en Lui revient. Pas 

seulement la vie d'un homme, mais Dieu Lui-même, dans la forme du Saint-Esprit, revient et fait de 

vous des fils et des filles de Dieu. Alors vous êtes des fils et des filles. Et puis quand vous sentez la 

terreur et la misère et le châtiment que Jésus a traversés, ridiculisé, Son ministère appelé une œuvre 

du diable (Béelzébul), et ridiculisé et raillé par les leaders religieux, et rejeté (Il est venu chez les 

Siens, et les Siens ne L'ont pas reçu), et tout ce qu'Il a traversé, pour ensuite donner Sa vie sur la 

croix, pour racheter ce que Dieu avait vu à l'avance. Racheter, «ramener à l'endroit d'où c'était 

tombé». Et puis, Dieu l'a fait dans le but de renvoyer le Saint-Esprit sur l'Église, c'est-à-dire, les 

individus, les croyants. Ce n'est que pour les croyants. 

LA  FÊTE DES TROMPETTES - M19.07.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 274  Dans Apocalypse 11, l'appel, leur ministère, ce sera le ministère de Moïse et Élie, qui 

appelleront Israël à sortir des traditions judaïques; exactement comme le Message du septième ange 

a appelé l'Épouse à sortir de la tradition pentecôtiste. Souvenez-vous, Moïse et Élie doivent appeler 

Israël à abandonner l'ancienne expiation, – l'agneau, les brebis, le sang, les boucs, le sacrifice, – 

pour se tourner vers le vrai Sacrifice vivant, vers la Parole. 

275  Et le Message du septième ange, sous la même Trompette, la même chose en tous points, 

exactement, le même Sceau, c'est pour (quoi?) appeler les gens, l'Épouse, à sortir de la tradition 

pentecôtiste et de la tradition du monde, pour se tourner vers la véritable Expiation, la Parole, 

Christ, personnifié dans Sa Parole ici, fait chair parmi nous. La science l'a prouvé, par des photos. 

L'église le sait, dans le monde entier. Nous le savons fermement, car Il ne nous a jamais dit une 

seule chose par l'AINSI DIT LE SEIGNEUR qui n'ait été la Vérité. N'a-t-Il pas dit, là-bas à la 

rivière: "Comme Jean-Baptiste a été envoyé, il en sera de même de ce Message... 

L ENLÈVEMENT - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 

 177  L'autre jour, je me tenais au coin de la rue et je regardais le défilé du Jour de l'Armistice. Et 

quand il monta la rue, jetais là avec mon jeune fils Joseph. Premièrement, ce furent les vieux tanks 

de la première guerre qui passèrent, de vieux petits tanks. Après cela vinrent les gros tanks Sherman 
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de la nouvelle guerre, et les grands canons avec leurs bouches à feu, etc. Après cela vinrent les 

soldats et les mères de l'étoile dorée. Et ensuite vint un char qui portait sur la partie avant un 

cercueil, pour commémorer la mort du soldat inconnu; un soldat se tenait là faisant la garde. Il y 

avait un fusilier marin d'un côté et un marin de l'autre. Une requête était écrite, et de l'autre côté une 

mère de l'étoile dorée était assise. Elle avait perdu son garçon. Il y avait aussi une jeune femme qui 

pleurait, la tête penchée sur une table. Un petit garçon était assis à côté, des larmes coulant de son 

visage; il avait perdu son papa. Je pensai: «Quelle tristesse, alors que je suis debout ici, regardant 

cela; je vois ces quelques soldats âgés qui marchent là tout estropiés, mais montrant avec fierté leur 

uniforme, parce qu'ils sont Américains.» 

178  Je pensai: «Oh! Mon Dieu, un jour il y aura une déflagration qui viendra du ciel, et les morts 

en Christ ressusciteront premièrement. Ces saints de l'Ancien Testament, qui attendent là-bas une 

déflagration, sortiront de là premièrement, pour entrer dans la résurrection. Nous nous mettrons en 

ligne et nous irons vers les cieux, ces vieux corps mortels changés, devenus semblables au corps de 

Sa gloire. Quel-quel défilé ce sera quand il commencera à se diriger vers le ciel un de ces jours, 

dans ce temps de l'enlèvement qui est devant nous, oh! Montrant fièrement le Sang de Jésus-Christ 

sur leurs poitrines, le Message de Dieu de l'heure dans laquelle ils vivaient. C'est le moment que 

nous attendons, frères. 

DANS SA PRÉSENCE - E09.09.1962 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 91  Mais un jour, je suis entré dans la présence de Dieu. Il m’a changé et a fait de moi un autre 

genre de fils. Sa grâce m’a conduit dans Sa présence. Je n’ai jamais voulu la quitter. Je suis 

maintenant ici depuis trente ans et quelques, et je ne voudrais pas la quitter. J’ai l’assurance que j’y 

serai toujours. Même la mort ne me séparera jamais de Sa présence. Non, je serai toujours avec Lui. 

Lorsque pour la première fois j’ai vu Sa présence, j’ai crié comme Ésaïe: «Malheur à moi.» Puis Il 

m’a touché de Sa grâce. J’étais une personne changée. Le petit renégat, qui avait coutume de sortir 

dans les parages et agir stupidement, et tout, a été changé, et depuis je suis Son enfant. Depuis ce 

temps j’ai désiré donner toute ma vie à Son service. Je souhaiterais seulement avoir dix mille autres 

vies à Lui donner. Celle-ci commence à être pas mal usée maintenant, cinquante-trois années se 

sont écoulées. Environ trente-deux d’entre elles ont servi à l’Évangile. Je souhaiterais avoir un autre 

mille ans à passer. Pourquoi? Quand une fois j’ai été dans Sa présence et réalisé qu’il y avait 

quelqu’un qui aimait l’indésirable, qu’il y avait quelqu’un qui m’aimait alors que personne d’autre 

ne m’aimait, qu’il y avait quelqu’un qui se souciait de moi alors que personne d’autre ne se souciait 

de moi, alors j’ai mis mes bras autour de Sa croix, je l’ai serrée contre moi, et moi et Lui sommes 

devenus un. Et depuis ce temps je L’ai aimé. Il a taché ma poitrine et mon cœur de Son Sang, en me 

touchant et me pardonnant mes péchés, et je suis heureux ce soir d’être l’un des Siens. J’ai jamais 

désiré quitter ces lieux célestes, même si le tentateur a souvent essayé de m’en persuader. Mais je 

suis en sécurité sous la tente de Dieu, et heureux dans Son amour et Sa grâce, et je vis d’alléluia. 

Oh, ça me rend joyeux. 

NOTRE POSITION EN CHRIST - A16.01.1955 CHICAGO, IL, USA 

 26  Comment y entrons-nous? Je souhaite que nous ayons du temps pour cela, environ six 

minutes encore. Regardez, comment entrons-nous en Christ? Par un seul Esprit. Même pas par une 

communion, non; pas... La première chose vient premièrement. Par une seule église? Non. Par une 
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seule lettre? Non. Par un seul credo? Non. Mais par un seul Esprit, nous sommes tous baptisés dans 

un seul corps. "Ce n'est ni par l'eau, ni par la puissance, ni par la force, mais c'est par Mon Esprit, 

dit le Seigneur." Nous sommes baptisés dans un seul Esprit. Qu'est-ce? Par l'Esprit. Où reste 

l'Esprit? Où se trouve la vie? Dans le sang, en passant par le - le Sang de Christ. 

LA POSITION EN CHRIST - M22.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 55  Et Il a envoyé Jésus, afin que Son Sang serve d'expiation, de Sang d'expiation, agisse 

comme offrande propitiatoire, ou comme–comme acceptation, ou comme purification. Un 

processus de purification, qui, continuellement... Pas seulement une fois, à une réunion de réveil, 

mais "Il est toujours vivant pour intercéder", ce qui fait que le chrétien reste pur jour et nuit. Il y a le 

Sang de Jésus-Christ qui fait que–que nous sommes acceptés, par la croix, là-bas... dans la Présence 

de Dieu, et qui nous purifie continuellement, jour et nuit, de tout péché. Et nous sommes gardés, 

bien à l'abri. Gardés comment? Par le Saint-Esprit, dans le Corps du Seigneur Jésus, en sécurité. 

"Celui qui écoute Mes Paroles, et qui croit à Celui qui M'a envoyé, a la Vie Éternelle et ne viendra 

jamais en jugement, mais il est passé de la mort à la Vie." Plus de jugement! Le chrétien n'ira 

jamais en jugement. Christ y est allé pour lui. Mon Avocat a pris ma place. Il a plaidé ma cause, 

comme quoi j'étais ignorant. Il a dit au Père que je n'étais pas digne, que j'étais ignorant, mais qu'Il 

m'aimait, et qu'Il avait pris ma place; et Il a plaidé ma cause, et aujourd'hui je suis libre! Oui 

monsieur. Et Il a versé Son Sang, là-bas, comme offrande pour notre péché. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 337  Maintenant, regardez, la Parole nous garantit la promesse. Tous ces points que j'ai notés ici 

pourraient servir de textes; je pourrais simplement continuer ainsi à prêcher toute la journée, 

semble-t-il, là-dessus. Voyez-vous? La Parole nous garantit la promesse, parce qu'Elle est la 

promesse. La Parole est la Promesse, et la Parole est Dieu, et la Parole est... est à nous. Et nous 

devenons la Parole, et la Parole devient nous. Et: «Si vous demeurez en Moi et que Ma Parole 

demeure en vous...», voyez-vous, tout cela devient simplement une grande famille. Voyez-vous? 

Elle nous donne l'assurance. Pourquoi? Eh bien, parce qu'Elle est une partie de nous. Voyez-vous? 

Voyez-vous? Voyez-vous, Elle devient une partie de nous. Quel sujet! Très bien. Donc: nous 

garantit la promesse. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 338  Le Signe indique que l'acquisition a été faite et acceptée. Or, vous ne pouvez pas obtenir 

votre jeton de la compagnie de chemin de fer avant d'en avoir payé le prix. Et il n'y a qu'un moyen 

pour vous d'en payer le prix... c'est de le payer! C'est exact. Quoi donc? Y croire. L'accepter. Une 

entière obéissance à toute la Parole de Dieu vous donnera droit au Signe. Une entière obéissance! 

Non pas en partie, ou aussi loin qu'ira votre dénomination, mais en entier. L'entière obéissance à la 

Parole, qui est Christ, vous fait entrer en Christ. 

La vie du sang de Jésus Christ, le Saint Esprit, le message de Dieu pour ce temps que nous devons 

porter dans nos cœurs signe du pardon accepté, c’est comme le vrai cachet qui se fait voir tout les 

deux côtés. Ce signe, le Saint Esprit dans le cœur est la Parole révélée devenue un croyant 

authentique. Nous  portons ce sang, la Parole révélée de notre temps sur nos poitrines, marchant 

droit vers ce glorieux jour qui sera, pendant ce grand défilé dans la gloire qui nous attends,  nous 
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allons montrés le signe du Grand Berger qui nous as marqués. Souvenez vous aussi de l’histoire de 

ce petit oiseau  rouge gorge à la croix, lorsque tous pouvaient s’éloigné de Jésus Christ, il a baigné 

son bec et sa poitrine avec le sang du Seigneur de gloire, et le prophète dit ; nous sommes des 

oiseaux tachetés du sang de l’agneau que nous rependons partout, l’Evangile, la bonne 

nouvelle disant; qu’Il était venu mourir pour nous à la croix, enseveli, ressuscité avant que la 

corruption s’installe, puis Il est revenu le jour de la pentecôte pour vivre dans nos cœurs par le 

Saint Esprit le grand sceau, et un jour Il reviendra nous prendre, quel jour glorieux ?.  

Une brèche « Vous savez tous que, quelque part là, il eut désordre dénominationnelle ;  elle l’a 

étouffé par leur religion et L’a chassé de son église pendant 2000 ans, Il est encore la même Parole 

révélée de la promesse, dans Malachie 4 : 5, 6 ; et Apocalypse 10 : 1 à 7 ; Luc 17 : 30 Hébreux 13 : 

8 que nous nous nourrissons de sa chair fraîche qui a du sang, venant de Emmanuel, l’agneau 

rédempteur, nous a été promit l’accomplissement et la compréhension de tout le mystère du livre à 

ce dernier jour ». Nous sommes des aigles rassemblés autour du corps Parole rendue manifeste 

Jésus Christ, guetta son retour physique. En Egypte le sang chimique des animaux pouvaient servir 

de signe pour leurs identifications, parce qu’ils devaient être sous un signe, et c’était dans le type, 

la vie animal ne pouvait pas revenir sur l’adorateur, et  dans la réalité, le sang humain de Dieu fait 

chair versé à la croix,  avec sa vie le Saint Esprit, la Parole Révélée, est revenu dans l’adorateur 

pour la continuité. Shalom et Maranatha ! À l’Epouse de l’Agneau qui vient ! Amen.  

LE  LIEU D’ADORATION QUE DIEU A CHOISI - 20.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 51  C'est un très beau type ici. On vient d'étudier les Sept Âges de l'Église, pour montrer que 

Dieu garde tous les Sept Âges de l'Église dans la Parole, parce que chaque âge de l'Église a produit 

une partie de la Parole et quand ils la produisaient et ils voyaient la Lumière. 

Tout comme les premiers qui ont découvert qu'on devait baptiser au Nom de Jésus. Qu'est-ce qu'ils 

ont fait? Ils en ont fait une dénomination, et elle est morte aussitôt. Alors Dieu est tout de suite 

passé à quelqu'un d'autre. Il ne reste pas dans un de ces credo et de ces dogmes. Il n'a rien à faire 

avec ça. Il n'y a rien de perverti en Dieu. La Parole de Dieu est sainte, sans mélange. Christ est le 

point central d'adoration de Dieu. Il est Dieu.   

 

XVI. LE TEMPS MARQUE POUR LA PLEINE REDEMPTION, CAR NOUS AVONS 

LE GAGE DE NOTRE SALUT, ET LE TITRE DE PROPRIETE 

INCONTESTABLE 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 199  L’Église a suivi le même processus, par la justification, la sanctification, le baptême du 

Saint-Esprit, et maintenant elle s’épanouit. Voyez? L’Esprit de Dieu est venu par le même 

processus.  

200  Et l’esprit du monde est venu par l’antichrist, il a suivi le même processus, et maintenant il 

s’épanouit dans une grande union des églises, voyez-vous; toute la chose.  
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201  Et l’individu suit le même processus. Tout s’opère selon la même, selon la même échelle de 

Dieu, parce qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Remarquez, vous êtes en route, 

croissant jusqu’à la plénitude de la résurrection, conduits par l’Esprit! 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 JEFFERSONVILLE, 

INDIANA, USA 

 120  Maintenant, nous attendons cette résurrection. Mais maintenant, vous comprenez? Dites: 

«Amen» si vous comprenez ce que je veux dire en parlant du Gage. Nous avons été... Nous - nous 

savons que nous sommes passés de la mort à la Vie parce que nous avons été élevés. Nous sommes 

élevés, non par nous-mêmes, mais élevés au-dessus des choses du monde, au point que nous aimons 

tout le monde. Et nous le savons, Dieu nous aime. Et nous observons nos vies et nous voyons que 

c'est le Saint-Esprit, car nous ne nous soucions plus des choses du monde. Voyez-vous? C'est ça. 

Tant que vous aimez le monde ou les choses du monde, l'amour de Dieu n'est pas encore en vous. 

Mais tant que vous êtes au-dessus de cela, alors vous savez que vous avez votre héritage. Voyez? 

Vous êtes - vous êtes en route vers votre pleine rédemption. 

121  Et maintenant, cela ne viendra pas (voyez?), à moins que nous ayons d'abord... Nous devons 

d'abord voir Jésus. Et quand Il viendra, alors nous aurons un corps semblable à Son corps et nous 

serons rendus semblables à Lui. Très bien. 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 11  Je crois vraiment dans la guérison Divine, c’est l’une des grandes doctrines de la Bible. Mais 

dans la guérison Divine, il y a plus qu’une simple guérison Divine. La guérison Divine nous indique 

seulement “qu’il y a un Dieu qui va revenir”. De quoi parle la guérison Divine? Ce sont les arrhes 

de notre résurrection. S’il n’y avait pas de guérison Divine, il n’y aurait pas non plus de 

résurrection. Et s’il n’y a pas maintenant de Saint-Esprit pour nous baptiser, il n’y a pas de Vie 

Éternelle dans le monde à venir. La Bible dit: “Ce sont les arrhes de notre salut”. Savez-vous ce que 

sont les arrhes? C’est un premier versement partiel. Si vous avez acheté une ferme dont on vous 

demande dix mille dollars et que vous en payiez deux mille, ce sont vos “arrhes”; on dit que ce sont 

les arrhes de votre paiement. Alors, si ce baptême du Saint-Esprit n’est que les arrhes de ce qui 

vient, oh, qu’est-ce que ce sera, quand nous recevrons le prix entier? Ce sera glorieux! 

TROUVERAI-JE LA FOI À MON RETOUR? - 08.05.1951 LOS ANGELES, CA, USA 

 34  Et les hommes sont régénérés, sont des personnes nouvelles, scellées dans le royaume de 

Dieu par le Saint-Esprit. La Vie de Christ fait une influence en eux. Toutes leurs beuveries et leurs 

habitudes immorales sont expulsées d'eux. L'amour de Dieu est comme un notaire public: il prend 

un sceau et le presse pour que l'inscription du sceau soit imprimée dans le papier, par-dessus la 

signature. Oh! Et quand Christ signe votre nom dans le Livre de Vie et que le Saint-Esprit 

s'imprime sur ce nom au point que la Vie de Christ est formée en vous, alléluia! il devient une déité. 

Les hommes et les femmes sont des fils et des filles de Dieu. «Ce que nous serons n'a pas encore été 

manifesté, mais nous savons que nous serons semblables à Lui, parce que nous Le verrons tel qu'Il 

est.» Nous aurons un corps comme Son propre corps glorieux. Et nous attendons notre parfaite 

rédemption. Amen. Le croyez-vous? 



89  

35  Nos corps soupirent, attendant l'héritage. Et nous sommes maintenant Ses enfants, héritiers 

du Royaume. Oh là là! Rois et sacrificateurs de Dieu, offrant des sacrifices spirituels. Que fait un 

sacrificateur? — Il offre un sacrifice. Qu'est-ce qu'un sacrifice spirituel? — C'est ce que font ces fils 

et ces filles, qui sont rois et sacrificateurs, n'ayant pas la pleine possession cependant, mais ils 

offrent des sacrifices, offrant à Dieu des sacrifices spirituels, les fruits de nos lèvres Lui donnant la 

louange. Amen! Les fruits de nos lèvres. Vous dites: «Frère Branham, je ne suis pas porté à Le 

louer.» C'est le temps de faire un sacrifice. Louez-Le de toute façon. Rois et sacrificateurs, fils et 

filles offrant un sacrifice spirituel, les fruits de nos lèvres qui confessent Son Nom. 

36  Pendant que nous gémissons, voilés dans ce tabernacle d'humiliation, nous avons les arrhes 

de notre parfaite, complète rédemption, comme nous étions au commencement, lorsque Dieu a créé 

Adam dans le jardin d'Éden. Nous avons un avant-goût de la gloire divine par le baptême du Saint-

Esprit, le rafraîchissement venant de la présence de Dieu, pour arroser l'Église, pour la faire grandir 

dans la grâce. Et quand nous sommes malades, nous avons la rédemption, la bénédiction, les 

attributs de la mort de Christ. La guérison divine comme signe précurseur qu'un jour ce corps 

mortel revêtira l'immortalité. Oui monsieur. Amen! Oh! Merveilleux! Il est ici pour l'accomplir. 

Gloire! 

            [Une sœur parle en langue, une autre interprète.] Jésus… [Une deuxième sœur parle en 

langue, une autre interprète. Une troisième sœur parle en langue, une autre interprète. - Éd. 

TROUVERAI-JE LA FOI À MON RETOUR? - 08.05.1951 LOS ANGELES, CA, USA 

 49  C'est l'unique but de mon ministère, c'est de voir l'Église de Dieu unie. Vous voyez? Ce que 

les autres croient ne fait pas de différence, c'est tout bien. Si vous êtes né de nouveau de l'Esprit de 

Dieu, vous êtes un chrétien. Vous voyez? Mais vous devez naître de nouveau. Vous devez naître du 

Saint-Esprit. Il doit venir dans votre vie, et cela fait de vous un chrétien. Cela vous scelle jusqu'au 

jour de votre rédemption. Tant que vous vivez correctement et Le gardez avec vous, vous y 

parviendrez. Éphésiens 4.30: «N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été 

scellés pour le jour de la rédemption.» C'est exact. 

L’ADOPTION - E22.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

150  Et quand le chrétien est chargé de l'Évangile, rempli de la bonté de Dieu, que toutes les 

bonnes choses de Dieu reposent en lui, qu'avec un cœur ouvert, il est prêt à œuvrer, disposé à être 

placé dans sa position, à faire tout ce que le Saint-Esprit lui dira de faire, qu'il est passé de la mort à 

la Vie, sanctifié de toutes les choses du monde, qu'il marche dans la Lumière à mesure que la 

Lumière lui est présentée, qu'il continue à avancer, il est prêt. Alors Dieu ferme la porte du monde 

derrière lui, Il fait claquer les deux battants, comme ça, et Il le scelle du Saint-Esprit qui a été 

promis. Alléluia! Pour combien de temps? Jusqu'à la destination. Si vous l'avez mis sur la voie 

ferrée, n'allez pas l'ouvrir pour regarder encore si tout va bien. Ça va bien, vous n'avez qu'à le 

laisser tranquille. L'Inspecteur a déjà fait Son inspection. Vous êtes scellés pour combien de temps? 

Jusqu'au jour de votre rédemption. Voilà pour combien de temps vous êtes scellés. 

180  Et puis, qu'est-ce que ce sera, quand vous serez très, très loin, dans la rédemption, avec un 

corps tout neuf, que vous serez redevenu un jeune homme de nouveau, ou une jeune femme, et que 

vous n'allez plus jamais mourir? Et vous regardez en bas, sur la terre, et vous pensez: "J'aurais du 



90  

plaisir à manger des raisins et à boire de la bonne eau fraîche, mais, vous savez, ici, je n'en ai pas 

besoin. Mais un jour, Jésus viendra, et ce corps angélique, cette théophanie où j'habite..." Il ne 

sortira plus du sein d'une femme, il ne sera plus le produit d'un désir sexuel. Mais, parce que Lui, Il 

est né sans qu'il y ait eu désir sexuel, je ressusciterai sans cela. Alors, un jour, Il parlera, et les morts 

en Christ ressusciteront, et ce corps où j'ai habité un jour, il ressuscitera, ce sera un corps glorifié. Et 

je marcherai, et je parlerai, et je vivrai, et je me réjouirai (alléluia!), je vivrai tout au long des âges 

Éternels à venir, par Jésus-Christ notre Seigneur. Fiou! Voilà, frère, c'est ça l'Évangile! 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 139  Et Dieu, le Créateur de l’Esprit, nous est devenu parent, quand Il s’est fait homme pour 

pouvoir prendre notre péché sur Lui, en payer le prix, et nous racheter et nous ramener à Dieu. 

Voilà. Voilà le Rédempteur. 

140  Maintenant Christ nous a rachetés. Maintenant nous sommes rachetés. Seulement Il n’a pas 

encore réclamé Son bien. Bon, vous n’êtes peut-être pas d’accord, mais attendez un  instant, voyez-

vous. On va le voir. Voyez? Il ne l’a pas réclamé. Voyez? S’Il a pris le Livre de la Rédemption, 

alors tout ce qu’Adam avait et tout ce qu’il a perdu, Christ en fait le rachat. Et Il nous a déjà 

rachetés. Seulement Il n’a pas encore pris possession; Il ne le peut pas avant le temps marqué. Et 

c’est alors que la résurrection viendra, c’est alors que la terre sera renouvelée. Et c’est alors qu’Il 

prendra possession, de Son bien qu’Il s’est acquis quand Il nous a rachetés, mais Il le fera au temps 

marqué. Oh! la la! 

LE SIX BUTS DE LA VISITE DE GABRIEL À DANIELS - E30.07.1961 JEFFERSONVILLE, 

IN, USA 

 29  De penser que Dieu vous aime, vous vous sentiriez bien, n'est-ce pas? Même si je n'étais pas 

un bien-aimé, j'aimerais quand même me savoir du moins un peu aimé Là-haut, pas vous? 

[L'assemblée dit: "Amen."—N.D.É.] C'est sûr. D'être juste un peu... qu'Il pense à moi de temps en 

temps, ça me donnerait envie de crier, rien que de penser que je compte pour Lui. Et effectivement, 

nous avons l'assurance que nous comptons pour Lui, car, "lorsque nous étions encore des pécheurs, 

Christ est mort à notre place", frère. Et maintenant, nous qui étions étrangers à Dieu, Il nous a 

maintenant rapprochés de Dieu, et Il nous a donné le gage de notre salut, c'est-à-dire le Saint-Esprit. 

Et, à l'intérieur, nous avons une foi qui nous élève au-dessus des choses du monde, et nous passons 

droit au-dessus. C'est glorieux. N'est-ce pas? ["Amen."] Très bien. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 81  Maintenant, les sceaux…J’ai inscrit ici quelques passages de l’Écriture et quelques 

commentaires. Dans Éphésiens, chapitre 1, verset 13 et 14, si vous voulez l’inscrire, il est dit que 

nous avons maintenant le gage — le Saint-Esprit est le gage de notre héritage. En d’autres termes, 

c’est l’assurance. Le gage est l’acompte ou l’assurance que nous avons été reçus en Christ. C’est 

l’espérance bénie et l’assurance que nous avons la vie éternelle et que nous sommes héritiers de tout 

ce qu’Il a racheté pour nous. Oh! pouvez-vous voir cela? 

82  Oh! Quand nous avons été scellés par le Saint-Esprit — je continue à le citer, parce que je ne 

veux pas que vous le manquiez — c’est le Sceau de Dieu, témoignant que tout ce pour quoi Christ 
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est mort nous appartient. C’est Dieu qui déclare: «Je vous ai maintenant reçu et Je vous ai donné ce 

Sceau, montrant que vous attendez simplement le moment de votre pleine rédemption.» Et ceci, 

parce que nous avons été déjà partiellement rachetés. 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 56  Bon, donc nous avons vu qu'Il était notre Parent Rédempteur, et qu'Il a pris le Livre de la 

main du Propriétaire originel. C'est un titre de propriété pour la rédemption. Nous l'avons vu. Vous 

vous souvenez de notre étude? C'est un titre de propriété de la rédemption. Et, en plus, c'est un titre 

de propriété incontestable. En effet, Dieu avait exigé la vie en échange de la mort, dans le jardin 

d'Éden. Alors, Jésus, le Juste, est mort et Il a pris un titre de propriété; et Il a pu briser les Sceaux, 

révéler ce qu'il y avait dedans, et donner à Son peuple l'héritage qui Lui appartenait à Lui. La Vie 

Éternelle dont Il avait hérité par ce qu'Il avait fait, Sa propre Vie, Il nous l'a transmise au Calvaire, 

et Il l'a répartie entre nous par le Saint-Esprit. Amen! Aucun homme n'a jamais pu avoir même une 

petite idée de l'amour qu'il a fallu là, ce qu'Il a fait. 

L’  UNITÉ- 11.02.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 34  Bon, l'Église est maintenant fiancée à Christ en vue des noces. Les noces n'ont pas encore 

été célébrées, elles le seront au Souper des Noces de l'Agneau. Nous voyons ainsi que l'Église est 

présentement fiancée, comme un homme fiancé à sa femme. Pendant qu'ils sont fiancés, qu'est-ce 

qu'il fait? Il lui donne simplement toutes sortes de choses, il lui envoie des cadeaux, il s'arrange 

pour qu'elle se sente bien. C'est ce que Christ est en train de faire à Son Église, tiens! Il nous envoie 

des dons de l'Esprit. Comment donc pouvez-vous être fiancé alors que vous niez l'existence de ces 

dons? Ce sont justement les gages d'amour. C'est le gage d'amour de Dieu à Son Église. Jésus l'a dit: 

«Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru». 

35  Maintenant, n'oubliez pas ces choses. L'Église doit croire chaque Parole, chaque promesse, 

chaque iota, et réclamer cela pour elle-même, et s'exercer à cela. Si j'étais célibataire et que j'étais 

fiancé à une fille, puis que je lui envoie quelque chose, une bague de fiançailles, et qu'elle ne la 

porte pas, en ce cas, cela montre qu'elle ne me croit pas. Elle ne veut pas être mon épouse. Et si 

Christ envoie à Son Église les dons qu'Il a promis, et qu'ils les refusent et disent: «Ils n'existent 

pas», ils ne veulent pas être l'Épouse de Christ. Ils sont fiancés à quelque autre amoureux, et non 

pas à Christ, l'Époux. Donc, la vraie Église garde la promesse, et garde tout, et accepte les dons que 

Dieu lui envoie. Très bien. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 99  Quand l’œuvre est terminée, nous avons à nouveau toutes choses. Quelles sortes de choses? 

Nous avons la toute-puissance; nous avons la vie éternelle; nous avons la santé éternelle; nous 

avons la jeunesse éternelle; nous avons la puissance éternelle. Oh, nous sommes simplement 

éternels avec l’Éternel. Et nous attendons tous que ce temps arrive; nous attendons et nous 

soupirons. 

 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 245  Mais nous avons un héritage incorruptible, c’est le salut et la rédemption. Retournez au 

Jardin d’Éden. Pensez-y! Seigneur, qui ne voudrait pas redevenir comme Adam et Ève, et vivre là? 

Il serait chaque jour pourvu à notre nourriture, le Père Céleste nous parlant toujours tout au long du 

chemin, voyez-vous. Cette grande Lumière qui marche devant nous… Le lion et le loup mangeant 

ensemble; le bœuf mangeant de la paille et le lion mangeant avec lui. Maintenant ils s’entre-

dévorent. Le lion mange le bœuf, ou le loup mange le bœuf et ce qu’il peut trouver. Mais, en ce 

temps-là, ce ne sera pas ainsi. Les grands et beaux oiseaux voleront. Il n’y aura plus de tristesse. Il 

n’y aura plus de borne que nous passerons. Nous verrons nos bien-aimés, nos enfants sur le sentier. 

Ô Dieu, quel jour, quel jour ce sera! Peu importe ce que nous recevons ici sur la terre; tout passera, 

mais cela ne passera pas. 

246  Ô Dieu, il se peut que je n’aie plus la possibilité de parler à ces personnes qui ont levé la 

main, ici sur cette terre. Je ne sais pas, j’espère que oui. Autrement, Seigneur, permets que je les 

rencontre ce jour-là, le long du sentier. Ils diront peut-être quelque chose comme ceci: «Frère 

Branham, vous souvenez-vous, en bas sur la terre, avant que cette grande chose n’arrive? Un matin, 

vous avez parlé de l’ouverture des sceaux qui avaient été gardés dans un vase terrestre. Je suis celui 

qui avait levé la main, ce matin-là. Oh, je suis si heureux de m’y être trouvé!» 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 JEFFERSONVILLE, 

INDIANA, USA 

 105  Mais maintenant, maintenant, ils ont été dans cet état pendant toutes ces années jusqu'à 

présent; maintenant nous avons le Gage de notre héritage. Oh! la la! Qu'est-ce que nous avons? 

Nous avons l'évidence que Dieu vit. Nous avons l'évidence que Dieu est avec nous. Nous avons 

l'évidence que Dieu ne nous a pas abandonnés, que nous sommes Siens et qu'Il est nôtre, car nous, 

dans nos corps, nous sommes maintenant le tabernacle du Saint-Esprit de Dieu, Lequel crie «Abba, 

Père». Et rien ne peut l'enlever. Nous sommes ancrés en Christ. 

106  Maintenant, les arbres n'ont pas cela; la nature n'a pas cela, mais cependant, nous continuons 

à soupirer avec eux parce que nous n'avons pas encore reçu la plénitude de notre adoption. Mais 

nous en avons le Gage, car nous avons été retirés des choses du monde, et nous sommes maintenant 

devenus des fils et des filles de Dieu. Quel genre de personnes devrions-nous être? Oh! la la! 

lorsque nous pensons à cela... Pensez-y. 

107  Maintenant nous avons le Gage: notre esprit soupire pour une pleine adoption, mais 

maintenant, nous en avons le Gage. Lorsque nous recevons le Saint-Esprit, Il est le Gage de notre 

complète adoption, ou de notre salut complet. Oh! comme c'est merveilleux! J'aime bien cela. Très 

bien. 

108  Nous attendrons la plénitude de l'adoption. Quand cela va-t-il arriver? A la première 

résurrection. C'est alors que nos corps seront changés en quittant l'état de ces viles créatures que 

nous sommes et nous aurons un corps semblable à Son propre corps glorieux; car nous Le verrons 

tel qu'Il est, et nous serons comme Lui. Quand Il apparaîtra, nous apparaîtrons à Sa ressemblance. 

Nous aurons un corps semblable au Sien, un corps glorieux et glorifié, et toute les épreuves et les 

luttes de la vie disparaîtront progressivement et deviendront comme une petite brume et 

s'envoleront pour ne plus jamais être. 
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109  Et ces tabernacles terrestres dans lesquels nous soupirons, maintenant nous attendons ce 

Gage - ce Gage, nous attendons que le plein salut, dans toute sa plénitude, vienne. Mais maintenant, 

dans ces tabernacles d'argile, nous avons Quelque Chose qui nous dit que nous nous sommes élevés 

jusqu'à ce niveau-ci. Amen. Qu'est-ce qu'est le Gage? C'est le petit acompte qui garantit cela, Frère 

Dauch. C'est le Gage. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 94  Maintenant, la nature en elle-même soupire, attendant quoi? La manifestation des fils de 

Dieu. Elle attend que les fils de Dieu soient manifestés. 

95  Nous avons maintenant le gage de notre salut; et nous pouvons agir en faveur de notre frère 

qui se meurt du cancer, nous tenir sur ce petit souffle de rédemption et prier pour lui la prière de la 

foi, qui fera qu’un homme qui n’était plus que l’ombre de lui-même redeviendra un homme bien 

portant. Mais que ferons-nous quand nous aurons notre entière possession! Amen! 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 116  Et quand Ruth se reposait, c’était un type de l’Église qui se repose dans les promesses de 

Dieu! Nous avons maintenant le gage de notre salut. Nous ne sommes pas tourmentés pour savoir si 

nous allons là-bas ou pas. Nous y allons. C’est vrai. Dieu l’a dit. Dieu l’a accompli et nous avons le 

gage. Amen. Nous avons déjà été reçus. Christ nous a acceptés. Il n’y a maintenant pas moyen de 

s’en séparer. Nous y sommes. Amen! Tout ce que vous avez à faire, c’est d’attendre jusqu’à ce qu’Il 

prenne… Il est parti faire valoir Son droit de rachat en tant que Parent. Nous en avons, en ce 

moment-même, le gage, et nous attendons le moment où Il reviendra. Et ensuite, qu’arriva-t-il à 

Ruth? Elle fut récompensée. 

117  C’est ce que l’Église a fait. Elle est entrée dans la justification sous Luther; elle est entrée 

dans la sanctification sous Wesley; elle est entrée dans le baptême du Saint-Esprit en ces derniers 

jours. Et, maintenant, nous nous reposons avec le gage de notre héritage, sachant que quelque chose 

est arrivé en nous. Nous sommes passés de la mort à la vie, et nous attendons et soupirons avec la 

nature après le jour où nous recevrons une vie immortelle, une plénitude immortelle. Nos corps 

seront rachetés. Tout est racheté et nous attendons simplement qu’Il revienne de la porte. Amen! 

Comme c’est beau! Oh! Je pense que c’est… Un Agneau Rédempteur. 

LE SCEAU DE PAQUES DU 10 AVRIL 1965 

§  76 Alors, quand cette vie nouvelle, Eternelle est en vous, c’est le gage, ou les arrhes, de ce que 

vous aller être vivifié, pour passé de l’état de mortel à l’immortalité. Je le redis : quand cet Esprit 

vous trouve (individu) et qu’il est venu sur vous, c’est le gage de votre héritage éternel que Dieu a 

eut la pensé pour vous, et qu’Il a préparé pour vous avant la fondation du monde. C’est votre gage. 

C’est comme si vous demandiez un chêne, et que je vous donnais un gland. Bien, la-la vie de chêne 

est dans le gland. Bon… Mais il vous faut attendre qu’il ait poussé. 

 § 77 C’est pareil pour nous. Quand vous recevez la Saint Esprit de Dieu, c’est le gage de Dieu qui 

vous attend, qui vous a déjà reconnu, et vous êtes scellé dans le corps de Christ par l’Esprit de la 

promesse de Dieu. Quand a abaissé le regard vers calvaire et qu’il a vu mourir Jésus, Il n’a pas 

seulement… Il est mort pour son Epouse, le corps, qui est l’Eglise-Parole, l’Eglise qui croit la 
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Parole de Dieu pour l’âge, que ce soit les pieds, le corps, la tête ou quoi que ce soit, vous voyez ? 

C’est Christ qui saignait, qui était entrain de mourir, et Dieu en le regardant voyait Sa résurrection ; 

et l’Eglise est ressuscitée avec Lui à Pâques. Là, que vous compreniez l’ensemble de tout ceci, 

parce que j’ai quelque chose ici, un petit quelque chose que je voudrais dire, si le Seigneur le veut. 

Remarque : ce sont les arrhes, c'est-à-dire le gage, la puissance vivifiante de votre résurrection. 

Quand vous recevez le Saint-Esprit, à ce moment-là elle habite en vous en gage. Remarquez… 

Dorénavant, vous êtes en route, vous grandissez pour atteindre la résurrection complète.  

DIEU TIENT SA PAROLE - M07.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 37  Alors, voilà qui met de la joie au cœur de celui qui est dans l’attente, qui attend la Venue du 

Seigneur et l’heure bénie où ces vieux corps de notre humiliation seront transformés et rendus 

semblables au corps de Sa gloire. Et nous Le verrons. Plus de lutte, plus de chagrin, plus de 

vieillesse, plus de jours infinis, plus de faim, plus de tracas, plus de maladie, plus de mort. 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 148  C’est de cette façon que l’Église sera enlevée dans les airs, au milieu des airs, et rencontrera 

le Seigneur pendant qu’Il descend. Oh, quelle histoire d’amour ce sera, ce coup de foudre! Et quand 

nous nous tiendrons sur l’orbite de cette terre et que nous chanterons ces cantiques de la 

Rédemption, oh! comme nous les chanterons et Le louerons pour la grâce rédemptrice qu’Il nous a 

accordée. Les anges seront rassemblés autour de la terre, la tête baissée, ne sachant pas de quoi nous 

parlons. Ces anges, n’ayant pas été perdus, ne savent pas ce que signifie être sauvés. Nous sommes 

ceux qui étions perdus. Nous comprendrons alors quelle chose horrible nous attendait et qu’Il nous 

a rachetés par Son Sang d’entre toute famille, langue et nation. Quel jour de réjouissance ce sera! 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 247  Bon, vous pouvez avoir un titre. Bien sûr. Voyez? Vous pouvez avoir un titre pour une 

propriété, mais encore là ce n’est pas ça qui va déclarer qu’elle vous appartient. Non monsieur. 

Quelqu’un de bien loin en arrière, pourrait venir et revendiquer cette propriété. Mais quand vous 

avez un titre incontestable, il démontre que tout ce qui aurait pu porter préjudice a été effacé, 

jusqu’au tout début, dès la fondation. Pas vrai?  

248  Et, quand un homme a dit qu’il croit la Parole, ensuite, quand le Saint-Esprit vient, C’est le 

titre de propriété incontestable. Et cela vous donne l’autorisation, quand vous avez ce titre 

incontestable, alors chaque parcelle de cela vous appartient, et tout ce qui s’y trouve vous 

appartient. Amen! [Frère Branham donne trois coups sur la chaire.—N.D.É.] Et c’est ce qui nous 

donne le titre incontestable, quand le Saint-Esprit vient sur ce titre de propriété, ce que Dieu avait 

vu tout là-bas, avant la fondation du monde, et dont Il avait inscrit le nom dans le Livre de Vie; 

mais nous étions nés d’un homme et d’une femme, et assujettis au péché, et coupables de péché. 

Mais quand j’Y ai cru, j’ai reçu le titre de propriété; mais quand le Saint-Esprit est venu, C’était le 

titre incontestable, comme quoi tout ce qui me portait préjudice, que ce soit ma mère qui l’ait fait, 

mon père qui l’ait fait, ma grand-mère qui l’ait fait…  

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 250  Mais quand le titre incontestable est venu, Il a effacé, Il a fait abstraction de tout. Je suis 

alors possesseur du titre incontestable. Amen! Et aussi sûr que l’Esprit a ressuscité Christ d’entre les 

morts, j’ai un titre de propriété incontestable comme quoi je suis une partie de ce Corps-là, par le 

titre incontestable, le Saint-Esprit qui fait accomplir à ce corps de Parole exactement la même chose 

que ce qu’Elle avait accompli en Lui, comme Il l’avait promis pour le dernier jour. [Frère Branham 

a donné quatre coups sur la chaire.—N.D.É.] Le titre incontestable! Tous mes péchés ont été 

effacés, tous vos péchés ont été effacés, par le Sang de Jésus-Christ, et le Saint-Esprit est venu, 

comme titre incontestable de la propriété que Dieu m’a donnée, par Sa grâce, par Sa prescience. 

Oh! la la! 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 252  Le titre incontestable! La dette a été payée. Tout ce qui portait préjudice a été effacé. Ha-ha-

ha! Gloire! Je fais peut-être l’imbécile, mais je me sens bien. Remarquez. Voyez? Oh, un titre de 

propriété incontestable, vous rendez-vous compte de ce que ça veut dire? Te rends-tu compte de ce 

que ça veut dire, frère? Il n’y a rien qui puisse te l’enlever. Amen. Je suis possesseur. Amen. 

Quel… 

 Avec toutes ces citations de prophète, vous remarquerez que ce temps béni tant attendu, 

viendra que quand la seconde venue physique de notre Seigneur Jésus Christ s’effectuera, à 

l’enlèvement de l’épouse. C’est alors que les morts en Christ ressusciteront, les saints vivant 

dans la chair translatés, ainsi l’épouse entrera dans la pleine rédemption; à la fois de son 

âme et de son corps, le mortel revêt l’immortalité, avec un corps glorifié. C’est à ce moment 

là que tout les maux disparaitront, fini les funérailles, une délivrance  totale, le péché et la 

perversion anéanties pour l’épouse. Vous pouvez être tenté d’une manière ou d’une autre et  

tomber malade,  même si vous êtes rempli du Saint Esprit, mais l’un de ces quatre matins 

vers 9 heures du matin heure de Jeffersonville,  nous aurons cette pleine rédemption, une 

délivrance totale.  

 

 

HEBREUX, CHAPITRE 6, 2E PARTIE - E08.09.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 380  Eh bien, allons donc de nouveau dans Éphésiens 4:30. Prenons ceci juste un instant, et 

voyons ce qui y est dit pour confirmer ceci et faire en sorte que chaque passage de l'Écriture 

s'accorde avec les autres passages de l'Écriture. Éphésiens 4; voyons Éphésiens 4:30. Lisons et 

voyons ce qui y est dit. Écoutez. 

N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu... (Comment - comment sommes-nous baptisés pour former le 

Corps? Par un seul Esprit!) N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés 

pour le jour de votre rédemption. Est-ce vrai? Vous êtes scellés dans le Corps du Christ par le 

baptême du Saint-Esprit, non pas d'un réveil à l'autre, mais pour le jour de la rédemption de votre 

corps. Voilà ce que vous êtes. 

UNE DÉLIVRANCE TOTALE - 12.07.1959 - JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 92  Toutes les œuvres de Jésus étaient complètes. Tout était complet. Il délivrait totalement. Il a 

totalement délivré le lépreux de la lèpre. Il a totalement délivré la femme à la perte de sang, de sa 

perte de sang. Il a totalement délivré le monde du péché, quand Il est mort, au jour de l’expiation. Il 

a totalement délivré tout péché. Il a délivré l’Église. Alors, nous n’avons pas besoin d’être des gens 

qui vivent au-dessous de leurs privilèges. Nous n’avons pas besoin de vivre dans un état de défaite, 

parce qu’Il a vaincu le diable, et Il a pris toutes les dominations et les autorités, et les a assujetties 

sous Ses pieds, alors elles n’ont aucun droit légal de régner sur vous. Nous sommes des Chrétiens, 

remplis du Saint-Esprit. Nous n’avons pas à imp-… à laisser le diable nous imposer sa volonté. 

Christ nous a délivrés. Une délivrance totale: Il nous a délivrés du mal, Il nous a délivrés du péché, 

Il nous a délivrés des habitudes, Il nous a délivrés du commérage, Il nous a délivrés des—des 

propos injurieux, Il nous a délivrés de toutes sortes de saletés. Il nous a totalement délivrés, et Il 

nous a mis dans Ses saintes mains; une délivrance complète, totale. 

XVII.  L’AGNEAU  PREND LE LIVRE DE LA REDEMPTION QUI EST SA 

PROPRIETE ET BRISE LES SEPT SCEAUX, PUIS LE MONTRE AU 

SEPTIEME ANGE  TERRESTRE AFIN DE LE REVELE A SON EPOUSE 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

42  C'est pareil pour les Âges de l'Église, pour les Sceaux, et pour tout le reste. Et quelqu'un qui 

s'imaginerait connaître ces Sept Tonnerres, si ça ne concorde pas avec le reste de la Parole, il y a 

quelque chose de faux. Voyez? Il faut que cela vienne par l'AINSI DIT LE SEIGNEUR, parce que 

le Livre, c'est Ceci. Ceci est la Révélation de Jésus-Christ, en entier. Donc, je—je crois que c'est 

alors que l'Agneau s'est avancé. 

45  Et le Livre, pendant tout ce temps-là, en fait, Il était fermé. Il est là, mais Il est encore sous 

forme de symboles. Ils Le voyaient. Jean, même, il L'a vu. L'annonce, quand le premier est sorti, il a 

dit: "Un cheval blanc est sorti; un cavalier le montait; avec un arc à la main." Ça, c'est en symbole. 

Ce n'est pas révélé. Non. C'est juste en symbole. Et, comme n'importe quel homme de cette terre, il 

ne pouvait pas en dire plus long. C'est vrai. Il pourrait peut-être patauger et tâtonner, sans doute 

toucher un point ici ou là, et, au bout d'un moment. 

46  Mais nous voyons, là, dans le Livre de l'Apocalypse, qu'"au Message du septième ange, les 

mystères (tous les mystères qu'Il contenait) devraient avoir été révélés à ce moment-là". Maintenant, 

ça, c'est Apocalypse 10:1-7, que Ce serait révélé au temps marqué, au temps où Il le ferait. 

47  C'est là que les Sept Tonnerres ont fait entendre leurs voix étranges, et que Jean allait écrire. 

Mais, Jean savait ce que C'était, mais il—il ne L'a pas écrit, parce qu'il lui a été défendu de L'écrire. 

C'est absolument et complètement un mystère. Ce n'est même pas en symbole ni rien. Tout ce qu'on 

sait, c'est qu'Il... Il a tonné, c'est tout.  

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 141  Ça, c’est décrit dans ce Livre scellé de Sept Sceaux dont nous sommes en train de parler. 

Très bien. Le Livre de la Rédemption, tout ça, c’est décrit ici. Tout ça, ce que Christ fera à la fin, 

nous sera révélé cette semaine, dans les Sept Sceaux, si Dieu nous le permet. Voyez? Très bien. Ce 

sera révélé. Et révélé, à mesure que les Sceaux se brisent et nous sont divulgués, alors nous pouvons 
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voir ce qu’est ce grand plan de la rédemption, et quand et comment il sera exécuté. Tout cela est 

caché dans ce Livre de mystère, ici. C’est scellé, fermé par Sept Sceaux, et l’Agneau, donc, est le 

Seul qui puisse les briser. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 52  C’est caché. Maintenant, souvenez-vous: “Aucun homme dans le Ciel, aucun homme sur la 

terre,” qu’il soit pape, évêque, cardinal, surveillant général, qui qu’il soit, “ne peut briser ces 

Sceaux, ni révéler le Livre; l’Agneau seul.” Et on a sondé, on a présumé, on a fait des faux pas, on 

s’est interrogés, et–et c’est pour cette raison qu’on est tous dans une telle confusion. 

53  Mais nous avons la promesse Divine que ce Livre de la Rédemption sera parfaitement 

ouvert par l’Agneau, et que les Sceaux en seront rompus par l’Agneau, dans les derniers jours, ceux 

où nous vivons maintenant. Et ce n’est divulgué que lorsque l’Agneau prend le Livre et qu’Il en 

brise les Sceaux. En effet, souvenez-vous, le Livre était dans les mains de Celui qui était assis sur le 

Trône. “Et l’Agneau vient à Celui qui est assis sur le Trône, et Il prend le Livre de Sa main droite.” 

Il prend le Livre! Oh, ça, c’est profond. On va essayer de résoudre ça si on le peut, avec l’aide du 

Saint-Esprit. Alors, nous comptons sur Lui. Et nous verrons plus tard, que ça, c’est au temps de la 

fin, “quand il n’y a plus de temps”. 

54  Aucune dénomination n’a le droit d’interpréter le Livre. Aucun homme n’a le droit de 

L’interpréter. C’est l’Agneau qui L’interprète. Et l’Agneau est Celui qui Le prononce, et l’Agneau 

fait connaître la Parole, en confirmant et en faisant vivre la Parole. Voyez? C’est exactement ça! 

Remarquez. Et ce n’est révélé que lorsque. 

55  Ce Livre n’est révélé que lorsque les âges de l’église et les âges des dénominations sont 

terminés, “et q u’il n’y a plus de temps”. Vous le voyez? Il n’est révélé qu’une fois que les âges de 

l’église et les âges des dénominations sont terminés. 

56  C’est pour cette raison qu’il y a un tel méli-mélo ce soir. Vous voyez, ils dénichent une 

petite doctrine, et ils partent en courant de ce côté-ci, en disant: “Ce qu’il faut, c’est ceci!” Un autre 

déniche une autre doctrine, il part en courant de ce côté-là, en disant: “Ce qu’il faut, c’est ceci!” Et 

chacun construit une dénomination d’après cela, au point qu’on a des centaines de dénominations. 

Mais, malgré tout ça, en voyant tant de confusion, les gens se demandent: “La Vérité, c’est quoi?” 

Voilà exactement où on en est aujourd’hui! 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 100  Ce Livre, composé de sept parties, de sept plans de rédemption, nous a été apporté; c’est ce 

que ce Livre contient. Maintenant, nous allons passer au chapitre 10, où il est parlé de cet Ange 

puissant qui proclame quelque chose et qui avait un petit Livre que Jean dut manger. Et quand Jean 

l’eut avalé et qu’il fut arrivé dans ses entrailles, il était amer; mais dans sa bouche il était doux. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 
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 301  Mais la première chose qui a représenté cette rédemption, c’est l’Agneau, immolé dès la 

fondation du monde, qui est venu. Et Il a pris le Livre (gloire!), Il a ouvert le Livre et En a arraché 

les Sceaux; et Il L’a envoyé sur la terre à Son septième ange, pour le révéler à Son peuple! 

[L’assemblée se réjouit beaucoup.—N.D.É.] Voilà. Oh! la la! Qu’est-ce qui s’est passé? Les cris, 

les acclamations, les alléluias, les oints, la puissance, la gloire, la manifestation! [L’assemblée 

continue à se réjouir beaucoup.] 

305  Pourquoi? C’est là que la révélation est venue, que l’Agneau, le Rédempteur, notre Parent, 

était revenu du Trône de médiation et qu’Il s’était avancé ici pour prendre possession de Son bien. 

Oh! L’Agneau prendra Son Épouse, pour qu’Elle soit à Ses côtés, 

APOCALYPSE CHAPITRE 5 #1 (LE SERPENT ÉCRASÉ) - 11.06.1961 JEFFERSONVILLE, 

INDIANA, USA 

 160  «Et Il prit le Livre, L'ouvrit et En rompit les sceaux.» Il n'a jamais dit ce qui est arrivé en 

rapport avec cela. Lorsque nous verrons ces sept sceaux qui ont été ouverts juste dans la Bible, 

observez ce qui arriva. Juste ici dans ce Livre scellé de sept sceaux que nous voyons maintenant, est 

contenu le mystère entier de toutes les bénédictions de la rédemption de Dieu. Souvenez-vous, Il est 

l'Agneau; Il est le Seul qui a racheté cela. Et souvenez-vous, c'est scellé au dos du Livre, ce n'est pas 

écrit à l'intérieur. C'est scellé au dos du Livre, et ce n'est pas écrit à l'intérieur. Il était le Seul 

capable même d'ouvrir le Livre, ou de révéler le Livre, ou de révéler les sceaux. C'est le Seul qui 

était capable de faire cela. 

161  Ainsi, c'est une chose au sujet de laquelle les gens peuvent se disputer, au sujet de ce qui s'y 

trouve, au sujet de ce que c'est, mais Il est Celui qui interprète divinement Cela. Mais ici au dos - il 

n'y a personne qui peut faire cela. Cela revient à Lui et à Lui seul; IL est celui qui peut révéler ces 

sept mystères. Et tirez attention ici, chaque partie de cela concerne la rédemption, la manière dont 

l'église a été rachetée et ce que seront les rachetés. 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 61  Maintenant, remarquez: mais Cela doit être révélé, quand l'Agneau quittera Son lieu 

d'intercession auprès du Père. Bon, ça, c'est Apocalypse 5. Maintenant, Il prend le Livre des Sceaux, 

le Livre des Sceaux, ou un Livre scellé de Sceaux, Il les brise et les montre. Regardez. À la fin de 

l'âge, là, une fois l'intercession terminée, que les âges de l'église sont terminés. 

62  Il est arrivé au premier âge, à l'Âge d'Éphèse; Il a révélé, Il a envoyé le messager. 

63  Remarquez ce qui se passe, alors que nous continuons. En voici le plan. La première chose 

qui se passe, c'est qu'il y a d'abord une—une—une annonce dans les Cieux. Qu'est-ce qui se passe? 

Un Sceau est ouvert. Qu'est-ce que c'est? Un mystère est dévoilé. Voyez? Et quand un mystère se 

dévoile, alors une trompette sonne. Ça déclare une guerre. Un fléau est déversé, et un âge de l'église 

commence. Voyez? 

64  Cette "guerre", qu'est-ce que c'est? L'ange de l'église saisit le mystère de Dieu, qui n'est pas 

encore pleinement révélé. Mais, à ce moment-là, il saisit ce mystère de Dieu, puis il va vers le 

peuple, après que le mystère lui a été donné. Il va vers le peuple! Qu'est-ce qu'il fait, là? Il 

commence à proclamer ce Message. Et ça déclenche quoi? Une guerre, une guerre spirituelle. 
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LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 65  Ensuite Dieu prend Son messager, avec les Élus de cet âge-là, et Il les fait reposer à l'écart 

dans le sommeil. Ensuite Il laisse un fléau s'abattre sur ceux qui ont rejeté le Message; un jugement 

temporaire. 

68  Finalement, on en arrive à ce dernier ange. Or, lui, il n'a pas de mystère particulier. Mais il 

rassemble tout ce qui a été perdu dans les autres âges, toutes les Vérités qui n'avaient pas encore été 

véritablement révélées, vous voyez, dans le cours de la révélation, et il révèle ces choses-là, dans 

son jour. Si vous voulez le lire, c'est là, dans Apocalypse 10:1 à... 1 à 4 environ, que vous le 

trouverez. Très bien. Voyez? "Il prend le Livre, et, celui des Sceaux, et Il les brise", et les montre au 

septième ange; car le ministère du septième ange, c'est uniquement ceci, les mystères de Dieu. Or, 

nous venons de voir les âges de l'église, avec l'histoire, même, et nous l'avons démontré. Voyez? 

C'est le—le Message de l'ange de la septième église; donc, il révèle tous les mystères qu'il y a eu 

dans le passé, toutes les choses du passé. Apocalypse 10:1 à 7, c'est ce qui doit arriver. Maintenant, 

souvenez-vous, "aux jours du septième ange, quand il sonnera, qu'il fera retentir la trompette de 

l'Évangile, il doit mener à terme tous les mystères de Dieu". 

73  Nous avons vu, en étudiant l'Écriture, que le messager de l'âge arrive chaque fois juste à la 

fin de l'âge. Paul est arrivé à la fin de l'âge. Nous avons vu qu'Irénée est venu à la fin de l'âge. 

Martin, la fin de l'âge. Luther, à la fin de l'âge catholique. Et (quoi?) Wesley, à la fin de l'âge 

luthérien. Et la pentecôte, à la fin de l'âge de la sanctification, pour le baptême du Saint-Esprit. 

74  Et, à la fin de l'âge pentecôtiste, nous devons recevoir, selon la Parole, et que Dieu m'aide ce 

soir à vous le montrer, ici, que nous devons voir, recevoir un messager, qui va prendre tous ces 

points restés en suspens là-bas, et révéler tout le secret de Dieu, pour que l'église soit enlevée. 

75  Et puis il va y avoir sept Tonnerres mystérieux, qui ne sont même pas écrits du tout. C'est 

vrai. Et je crois que, par ces Sept Tonnerres, ils seront révélés dans les derniers jours afin de 

rassembler l'Épouse pour la foi de l'Enlèvement. En effet, avec ce que nous avons en ce moment, 

nous—nous ne serions pas capables d'y arriver. Il y a quelque chose. Nous devons aller plus loin. 

C'est tout juste si nous—nous avons assez de foi pour la guérison Divine. Nous devons avoir assez 

de foi pour être changés en un instant, et pour être enlevés de cette terre. Et nous allons voir cela un 

peu plus tard, si le Seigneur le veut, voir où C'est écrit. 

LE TROISIÈME SCEAU - 20.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 38  Maintenant, remarquez. Mais ensuite, après que tout a été terminé, que Sa média-... que Son 

intercession a été accomplie, Il s'avance, Il prend le Livre de la main de Celui-là. Et alors Jean, et 

tout dans le Ciel, et, se sont mis... Les âmes sous l'autel, se sont mises à crier. On va retrouver cela 

dans le Sixième Sceau. Et comme ils se sont réjouis! Et—et ils se sont prosternés, les anciens, et ils 

ont répandu les prières des saints. Et les âmes sous l'autel se sont écriées: "Tu es digne, parce que 

Tu nous as rachetés pour Dieu! Et nous allons retourner sur la terre, pour y vivre comme rois et 

sacrificateurs." Oh, il y a eu beaucoup... 

39  Jean a dit que "tout le monde dans le Ciel, tout sous la terre, tout" l'a entendu louer Dieu à ce 

sujet. Jean doit avoir trouvé son nom écrit Là, vous savez. Tout ce temps-là! 
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40  Puis il a dit: "Il est digne de prendre le Livre de la Rédemption." Maintenant il n'appartient 

plus au Juge. Il appartient au Rédempteur, et Celui-ci a accompli l'œuvre de la rédemption. 

41  Maintenant Il va montrer à l'église ce qu'Il a fait. Amen. Voyez? Alors Il prend... Seulement 

le Livre est fermé. Absolument personne ne savait. Ils savaient que C'était un Livre de Rédemption 

qu'il y avait Là, mais Il doit être révélé dans les derniers jours. Selon Apocalypse 10, le septième 

ange En recevra le Message. En effet, il Y est dit qu'"au temps où le septième âge de l'église 

sonnera, le septième ange, quand il sonnera, tous les mystères de Dieu seraient menés à terme, 

quand il sonnera". Ensuite, après que Cela a été révélé, l'Ange est descendu du Ciel, lequel était 

Christ. Maintenant, souvenez-vous, cet ange-ci est sur la terre, un messager. 

LE TROISIÈME SCEAU - 20.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 42  Et là Christ descend, on Le voit au chapitre 10 de l'Apocalypse; Il pose un pied sur la terre et 

l'autre sur la mer, avec un arc-en-ciel au-dessus de Sa tête, Ses yeux comme... et Ses pieds comme 

du feu, et ainsi de suite; Il lève Sa main et Il jure par Celui qui vit aux siècles des siècles, sur le 

Trône, qu'"il n'y aura plus de temps". Et, quand Il fait ce serment, Sept Tonnerres font entendre 

leurs voix. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 249  Maintenant, oh, toute la création est maintenant dans Sa main, et tout le plan de la 

rédemption est scellé par ces Sept Sceaux mystérieux, dans ce Livre qu’Il a pris. Maintenant, 

regardez bien. “Et Lui seul peut Le révéler à celui à qui Il veut le révéler.” Il l’a dans Sa main, vous 

voyez. Or Il a promis que ce serait fait à ce moment-là, donc, car Il est scellé par les Sept Sceaux du 

mystère, ce Livre de la Rédemption. Maintenant, regardez bien. Maintenant, comme… 

246  En effet, je sais ceci: il y a Quelqu’un Là-bas qui m’attend. Il y a Quelqu’un qui a payé le 

prix que je ne pouvais payer. C’est vrai. Il l’a fait pour moi, Charlie. Il l’a fait pour vous. Il l’a fait 

pour toute la race humaine. Et maintenant Il s’avance pour réclamer les droits de Sa rédemption. 

Les réclamer pour qui? Pas pour Lui-même; pour nous. Il est l’un de nous. Il nous est parent. Oh! la 

la! Il est mon Frère. Il est mon Sauveur. Il est mon Dieu. Il est mon Parent Rédempteur. Il est tout. 

En effet, qu’est-ce que j’étais sans Lui, ou qu’est-ce que je pourrais être sans Lui? Alors, vous 

voyez, Il est mon Tout. Et Il se tient Là, en tant que notre parent. Et Il a intercédé pour nous jusqu’à 

présent. Et Le voilà maintenant qui s’avance et qui prend le Livre de la Rédemption, pour faire 

valoir Ses droits, à cause de ce qu’Il a fait pour nous. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

251  Mais, maintenant, dans ce Livre de Sept Sceaux, de la rédemption, que l’Agneau a prise 

avec Lui, Il était le Seul à pouvoir le faire. Et Il L’a pris de la main droite de Celui qui était assis sur 

le Trône, maintenant, pour réclamer Sa rédemption, pour réclamer Ses droits. Pour réclamer, pour 

moi et pour vous, c’à quoi Il nous a ramenés par Sa rédemption, vous voyez, nous ramener à tout ce 

qu’Adam avait perdu dans le jardin d’Éden. Il nous a ramenés là par Sa rédemption. 
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252  Maintenant, avec l’Agneau qui tient le Livre dans Ses mains, nous sommes prêts à Lui 

demander de nous accorder Sa grâce et Sa miséricorde, de nous ouvrir ce Livre scellé de Sept 

Sceaux, et de nous permettre de regarder au-delà du rideau du temps, juste un tout petit peu. Oh! la 

la! Remarquez, quand Il a pris le Livre, le titre de propriété, scellé (gardez cela à l’esprit, 

maintenant), et qu’Il a brisé les Sceaux du mystère, pour les révéler, pour les apporter à Ses, (voyez-

vous), à tous Ses sujets rachetés. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 212  Et, souvenez-vous, cela se produit au septième âge de l’église, quand les mystères de Dieu 

seront dévoilés. Maintenant, soyez très attentifs. Voici quelque chose qu’il faut que vous saisissiez. 

Donc, Il avait été occupé à Son œuvre de médiation, à intercéder pour le croyant. Pendant deux 

mille ans, Il avait été là, en tant qu’Agneau. Maintenant, Le voilà qui s’avance, Il vient de 

l’Éternité, pour prendre le Livre contenant le titre de propriété, En briser les Sceaux, et révéler les 

mystères. Quand ça? Au temps de la fin. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 214  Donc, briser les Sceaux, et divulguer tous les mystères à ceux au septième ange, dont le 

Message est de révéler tous les mystères de Dieu. Les mystères de Dieu se trouvent dans ces Sept 

Sceaux. Voyez? C’est ce qu’Il a dit ici. Tous les mystères se trouvent dans ces Sept Sceaux. 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 136  Dans les sept sceaux, Il nous révèlera la manière dont Il a accompli cela. Maintenant, nous 

remarquons… quand le Livre… que lorsque Son œuvre de médiateur fut terminée, l’œuvre elle-

même était finie. Dans les trois premiers chapitres, nous voyons Son œuvre terminée dans l’Église. 

Mais, maintenant, la rédemption — la rédemption doit être révélée. Qu’est-ce? Quand Il prit ce 

Livre… Maintenant, essayez de méditer profondément là-dessus, parce que, si nous pouvons avoir 

ces sept soirées, vous pourrez le comprendre. 

137  Maintenant, si vous ne comprenez pas, levez simplement la main, et dites «Je ne comprends 

pas», voyez-vous. Parce que je veux que vous soyez bien au clair là-dessus. 

138  Maintenant, regardez: La rédemption… Immédiatement après la fin de Son intercession en 

faveur de l’Église, Il se révèle en tant que Parent Rédempteur. Vous arrivez à suivre? Et maintenant, 

Il va révéler à l’Église comment Il l’a fait, et alors, si cette révélation a déjà commencé, cela prouve 

que nous sommes à la fin de la route. Amen! Maintenant, vous verrez si c’est vrai ou faux, tandis 

que nous parcourrons l’Écriture. 

139  Nous découvrons ce qui était en train d’être révélé. Quelle est la révélation de la 

rédemption? Comment avons-nous été rachetés? Regardez simplement ce qui est arrivé ici au cours 

de ces dernières années. La révélation du Nom de Jésus dans le baptême d’eau; la révélation qu’il 

n’y avait pas d’enfer éternel, alors qu’on ne savait pas cela auparavant. Pensez à vos bien-aimés qui 

seraient pour l’éternité… 
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APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

162  Il brise les sceaux, les révèle, et donne Son héritage à Son peuple. Il donne l’héritage dont 

Lui a hérité en devenant un Parent Rédempteur, et Il nous le donne gratuitement. Tout Lui 

appartenait. Il est Celui qui l’a racheté. Mais au lieu de le garder pour Lui-même, Il le redonne aux 

autres. C’est Son amour pour nous. Oh! 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 50  Alors, le Livre est une révélation. Donc, une révélation, c'est quelque chose qui est divulgué 

au sujet de quelque chose, quelque chose qui a été révélé. Et maintenant, remarquez bien, pour ne 

pas l'oublier: il est "scellé jusqu'aux derniers temps". Voyez? Tout le mystère de Cela est "scellé 

jusqu'aux derniers temps". Nous voyons ça, ici dans l'Écriture. 

151  Et ce n'est qu'au dernier jour que cela doit être révélé, quand le Sceau lui-même est brisé. 

Brisé pour qui? Pas pour Christ, mais pour l'Église. Remarquez, là. Oh! la la! j'en tremble! Je—je—

j'espère que l'Église comprend vraiment Ce que je veux dire, vous ici. Je vais vous appeler l'Épouse, 

vous voyez; que Vous Le comprendrez. 

 Le mystère caché brisé par l’agneau qui le révèle par le septième ange qui est terrestre, lui 

n’a pas de mystère particulier, et quand le mystère est révélé, les sept tonnerres libèrent cette 

voix, pour donner à l’épouse de l’Agneau la foi de l’enlèvement, le réveil de l’Epouse qui 

doit arriver en maturité pour manifester le troisième Pull de l’Epouse. C’est l’effusion du 

grand déversement pour le départ de l’Epouse du Christ.  

L’UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST - 25.11.1965 SHREVEPORT, LA, USA 

 250  Nous sommes dans les derniers jours. Nous le savons tous. Et nous sommes prêts pour la 

venue du Seigneur. La chose à faire, c'est de vous séparer de tout péché. Séparez-vous de tout ce qui 

appartient au monde. N'aimez pas le monde ou les choses du monde. Qu'aucun homme ne vous 

trompe avec son credo. Restez fermes dans la promesse de Dieu, la Parole de Dieu. Et si cette 

Parole est la Parole pour ce jour, Dieu la confirmera. S'Il ne le fait pas, ce n'est pas la Parole pour ce 

jour. La Parole qui tomba le jour de la Pentecôte ne marchera pas en ce jour-ci. Non monsieur. 

C'était pour la Pentecôte. Celle-ci est pour l'Épouse, le départ de l'Épouse pour la Maison. Nous 

avons reçu quelque chose de différent. Les pentecôtistes ont à nouveau représenté cela. Nous 

sommes dans l'âge de l'Épouse. Pas plus que la parole de Noé n'aurait opéré du temps de Moïse, pas 

plus que la loi de Moïse n'aurait opéré du temps de Paul. Il essaya de leur dire: «Vous êtes morts à 

cela, et vous ne pouvez pas avoir cela!» 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 44  Alors, nous voyons que ce Livre scellé de Sept Sceaux, donc, c’est le mystère de la 

rédemption. C’est un Livre de Rédemption, qui vient de Dieu. 

45  Or tous les mystères, ce serait le moment où ils s’accompliraient, à la proclamation de ce 

messager. Donc, ici, il y a l’ange qui est sur la terre; et “un autre” Ange, un Messager puissant, 
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descend. Vous voyez, cet ange-ci était un ange terrestre, un messager terrestre; mais en voici Un qui 

descend du Ciel, avec un arc-en-ciel, une alliance, vous voyez, ça ne peut être que Christ. 

51  Et maintenant, nous allons voir ce que dit le Livre sur la façon dont Il a été ouvert. Et ce 

n’est divulgué que lorsque l’Agneau prend le Livre, qu’Il brise les Sceaux, et qu’Il ouvre le Livre. 

Voyez? L’Agneau doit prendre le Livre. 

50  Et ce Livre scellé de Sept Sceaux, rappelez-vous, ici dans Apocalypse, chapitre 5, Il était 

fermé, et, dans Apocalypse, chapitre 10, Il est ouvert. 

53  Mais nous avons la promesse Divine que ce Livre de la Rédemption sera parfaitement 

ouvert par l’Agneau, et que les Sceaux en seront rompus par l’Agneau, dans les derniers jours, ceux 

où nous vivons maintenant. Et ce n’est divulgué que lorsque l’Agneau prend le Livre et qu’Il en 

brise les Sceaux. En effet, souvenez-vous, le Livre était dans les mains de Celui qui était assis sur le 

Trône. “Et l’Agneau vient à Celui qui est assis sur le Trône, et Il prend le Livre de Sa main droite.” 

Il prend le Livre! Oh, ça, c’est profond. On va essayer de résoudre ça si on le peut, avec l’aide du 

Saint-Esprit. Alors, nous comptons sur Lui. Et nous verrons plus tard, que ça, c’est au temps de la 

fin, “quand il n’y a plus de temps”. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 61  Mais c’est dans le dernier âge que tous ces mystères doivent être résolus et communiqués. Et 

les Sceaux doivent être ouverts par l’Agneau, et révélés à l’église, et alors il n’y a plus de temps. 

Voyez? Comme c’est merveilleux! Donc, le Livre, donc, est un Livre de Rédemption. En effet, 

après Il continue… 

L’ENLÈVEMENT - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 

 74  Le Livre de l'Apocalypse, ou Révélation, est le dernier Livre de la Bible. Il est scellé pour 

les incroyants. Dans celui-ci, au chapitre 22, la Bible dit: «Quiconque retranchera un mot de ce 

livre, ou en ajoutera un, J'enlèverai sa part du Livre de Vie.» Nous réalisons alors que cela fut donné 

exclusivement pour les croyants. Et cela ouvre le Livre de l'Apocalypse et révèle qui est l'Auteur de 

tout ce Livre; et cela montre qu'Il doit être considéré comme l'Alpha et 1'0mega, de la Genèse à 

l'Apocalypse: Jésus-Christ, le même du commencement à la fin. Et cela révèle le mystère complet 

de Sa Personne et Ses plans relatifs aux âges de l'Église qui viendraient. Tout cela était scellé par 

Sept Sceaux. 

75  Le Livre était écrit mais souvenez-vous qu'Il était scellé avec Sept Sceaux. Et ces Sept 

Sceaux ne devaient pas être ouverts, selon Apocalypse 10, avant que le dernier ange terrestre ne 

sonne de la trompette, Apocalypse 10:7. Voyez-vous? «Mais qu'aux jours de la proclamation du 

Message du dernier ange, c'est-à-dire le septième ange, le mystère de Dieu s'accomplirait dans cet 

âge.» Et c'est l'âge dans lequel nous vivons. 

76  Nous savons tous que nous vivons dans l'âge de Laodicée. Il n'y aura jamais un autre âge; 

cela ne peut pas être. Ainsi, nous vivons dans l'âge de Laodicée, et ces Sept Sceaux, qui ont ferme 

ce Livre et qui sont un mystère pour les gens, doivent être ouverts en ce jour-là. C'est ce qu'Il a 

promis. Cela ne sera rien qui soit en dehors de la Parole, parce que vous ne pouvez ni ajouter à la 
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Parole ni retrancher de la Parole. Cela doit rester toujours la Parole. Mais la révélation sert à en 

révéler la vérité, ce que c'est, pour le faire concorder avec le reste de l'Écriture. Et alors Dieu 

confirme que c'est la Vérité. 

APOCALYPSE, LIVRE DE SYMBOLES - 17.06.1956 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 51  Oh! la la! Nous pourrions pour – rester là-dessus pendant une semaine. Notez, c’est une 

révélation. Ce Livre est pour les «serviteurs» de Dieu des derniers temps, «quand le temps est 

proche», quand ce Livre sera révélé. Maintenant, plus loin dans le Livre, nous découvrons que le 

Livre était clos, et fermé, et scellé jusqu’à la fin des temps. A travers les âges, ils ont essayé cela. 

Rappelez-vous, la Bible Qui fut prise de la main de Dieu assis sur Son Trône, était fermée et scellée 

avec sept sceaux sur le dos, et personne dans les cieux ni sur la terre, nulle part, ne fut digne de 

prendre le Livre, d’en ouvrir les sceaux, ou même de Le regarder. Mais l’Agneau vint et L’ouvrit. 

64  Ainsi rappelez-vous, l’Ange avait parlé à Daniel. Daniel a entendu sept tonnerres. Ils firent 

entendre leur voix. Daniel se saisit de sa plume et commença à écrire, et l’Ange lui dit : «Ne l’écris 

pas!» Amen. 

65  Êtes-vous prêts? Entrons dans ceci pendant les cinq prochaines minutes. Le voulez-vous? 

Ecoutez. 

66  «Ne l’écris pas!» Jean vit la même chose; et cela avait déjà été écrit à l’extérieur de la Bible 

et il y avait sept sceaux sur le dos du Livre, et personne ne pouvait ouvrir ces sceaux; c’étaient ces 

voix. Voici la Bible écrite, laquelle est un mystère Elle-même. Mais sur le dos de la Bible, les 

révélations étaient montrées à Daniel, disant qu’il y a sept voix qui devaient se faire entendre, que 

personne ne pouvait ouvrir, et personne ne savait ce que c’était. Mais la Bible dit, et ce fut dit à 

Daniel et aussi à Jean, «Que dans les derniers jours, ces sept voix seraient connues par la véritable, 

la vraie Église.» Le saisissez-vous? Pouvez-vous voir comment le faux et la contrefaçon font de leur 

mieux pour tenir éloignés les grands hommes des endroits comme ceux-là? 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 37  Bon, vous voyez, le mystère de ce Livre scellé de Sept Sceaux sera révélé quand le Message 

du septième ange de l’église sera proclamé. Voyez? “Le septième ange commence à sonner de la 

trompette”, et voilà les Messages qui ont été mis par écrit, là, et nous Les avons sous forme de 

bandes et sous forme de brochures. Donc, “quand le Message commencera à être proclamé, le 

mystère de Dieu s’accomplirait, vous voyez, à ce moment-là.” Maintenant, remarquons bien. Le 

Livre du mystère de Dieu n’est pas révélé, tant que le Message du septième ange n’a pas été 

proclamé. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 40  Maintenant, vous voyez, je ne suis pas en train d’inventer ça. C’est ce que… C’est AINSI 

DIT LE SEIGNEUR. Je vais vous Le lire dans le Livre: “Quand le Message du septième ange serait 

proclamé, le mystère de Dieu s’accomplirait, tel qu’annoncé par Ses saints prophètes”, c’est-à-dire 

les prophètes qui ont écrit la Parole. À la proclamation du septième âge de l’église, le dernier âge de 
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l’église, toutes les choses qui étaient restées en suspens, qu’on avait sondées au cours de ces âges de 

l’église, seront réglées ensemble. 

48  Les Sept Sceaux retiennent le mystère du Livre. Tant que nous n’aurons pas vu ce qui a été 

scellé par ces Sept Sceaux, nous ne faisons que présumer ces choses. En effet, c’est ce que je vous 

disais ce matin, dans mon petit Message de ce matin, Dieu caché dans la simplicité. Vous voyez, 

nous–nous sommes… Nous pouvons être sûrs de passer à côté, à moins que Cela soit absolument, 

véritablement révélé, et confirmé, par le Saint-Esprit. Voyez? Si le prophète se lève et vous dit que 

Ceci veut exactement dire Cela, et que Dieu ne le confirme pas, oubliez ça. Voyez? Mais il faut que 

Dieu confirme chaque déclaration, chaque chose, pour qu’Elle soit juste. Voyez? Alors, Ses enfants 

vont surveiller ces choses, vous voyez, et ils seront vigilants, remarquez. 

 Lorsque  l’agneau ouvre le livre de la rédemption, Il le donne au septième ange qui est 

terrestre, pour que l’épouse soit stimulée par la révélation qui l’amène à la foi de 

l’enlèvement, comme nous avons commentés ci-haut, c’est les sept tonnerres qui libèrent le 

mystère caché des sept sceaux. Le messager prophète de l’âge de Laodicée fera deux 

choses ; Malachie 4 : 5, 6 ; Apocalypse 10 : 1 à 7 doivent arrivés, ainsi que Luc 17 : 28 à 30. 

 Sa première mission, c’est de ramener les cœurs des enfants, l’épouse à la foi 

apostolique,(restaurer l’autel) c’est lorsque le prophète jouait le rôle de l’ange de l’église de 

Laodicée avec la portion de la parole allouée pour l’âge. 

 Deuxième chose, il révélera le mystère de sept tonnerre de l’apocalypse 10, et c’est sont ces 

vérités mystères divinement révélés qui ramèneront littéralement les cœurs des enfants 

(l’épouse) à la foi apostolique, ici c’est le ministère de la pierre de faîte, Le Fils de l’homme, 

Luc 17 : 30 accomplissant la promesse dans un fils de l’homme,(un prophète) toute la Parole 

de nouveau, de Genèse à l’Apocalypse révélée, donc la justification, la sanctification, le 

baptême du Saint Esprit et l’adoption, l’ensemble produit LA PERFECTION que voyait 

PAUL. Et là le prophète n’a pas que la portion de la parole pour Laodicée,  mais tous les 

sept plans de la rédemption dans un seul plan, toute la Parole entière Christ révélé. La voix 

des tonnerres est l’un de mystères que nous découvrons lorsque le septième sceau est révélé, 

le prophète Branham dit; il y a trois choses qui marche avec l’ouverture du septième sceau, 

« les sept Tonnerres, le troisième Pull, et la venue physique du Seigneur Jésus glorifié», 

les deux premiers sont connus et nous attendons la chose que le Seigneur avait dit ; même 

pas les anges, ni le fils ne connait, ça c’est un mystère ou un secret total qui sera connu qu’à 

son temps.      

 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE page 319 

 Si vous avez de doute sur ce livre de l’exposer des sept âges de l’église, mon frère ou ma 

sœur, comme beaucoup croient que c’est ne pas le prophète Branham qui a écrit cela, 

seulement parce qu’ils ne veulent pas tomber d’accord avec la Parole révélée qui dit ; ce 

messager prophète du dernier jour fera ces deux choses ; allez lire ces  citations du prophète 

au sujet du livre Expose des sept âges de l’Eglise… 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA 

 263  Lorsque ces sept mystères... au cours de ces sept âges de l'église, il y avait sept mystères 

cachés. J'écris un livre là-dessus. Et un grand théologien m'a dit, il n'y a pas longtemps, il m'a dit: 
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«Frère Branham...» Voyez comment Satan peut essayer de vous jeter hors du chemin? Il a dit: 

«Frère Branham, vous savez quoi? Je crois que le Seigneur va vous révéler ce que nous devons faire 

ensuite. C'est pour... Ce sera un grand secret qui est caché là dans ses Sept Sceaux. 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU, SANS QUE CE SOIT LA VOLONTÉ DEY - 

B27.11.1965 SHREVEPORT, LA, USA 

 302  C'est toujours tout à la fin de l'âge de l'église qu'ils arrivent à tout avoir si... les 

ecclésiastiques sont tellement embrouillés que Dieu envoie un messager, et c'est le Message à cet 

âge de l'église. Alors, ils peuvent prendre son message, parce qu'il ne vit qu'un petit moment, et 

Dieu... et puis ils prennent son message, au lieu de le mener en accord avec le reste de Cela, ils en 

font une – une dénomination. Et puis ils viennent faire une autre dénomination; un autre messager, 

ils en prennent un autre. 

303  Vous verrez ça dans mon livre, ce sera tout expliqué dans les Sept Ages de l'Église, ce qu'Il 

m'a dit; ce sur quoi je m'appuie somme témoin devant Dieu, pour être jugé selon Cela au jour du 

Jugement. C'est de Dieu que C'est venu, pas de mes pensées à moi. Remarquez, là. J'avais – j'avais 

une idée différente de ça, s'il avait fallu que je me fasse une idée là-dessus. Comme frère Jack 

m'avait dit au sujet de l'Ange, là, que «ce Christ était un Corps glorifié». Mais ce n'était pas ça, 

c'était pour montrer que le Message était juste, la Divinité Suprême, qu'Il était Dieu. Voyez? 

Exactement ce que j'avais prêché de la Parole. La Parole rend toujours témoignage à la Parole. 

  LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT - M14.10.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 9  Je sais que je mentionne mal le nom de cet homme chaque fois; c'est soit S.T. ou T.S. (ou 

quelque chose comme cela) Sumner – frère Sumner. Je veux le remercier, lui et sa précieuse petite 

épouse. Je pense qu'elle a passé environ... je crois, environ six mois, pour taper à la machine ces 

Sept Âges de l'Église, et maintenant nous avons cela entièrement tapé, prêt pour la vérification, et le 

mettre sous forme de livre – les Sept Âges de l'Église. Sœur Sumner, où que vous soyez, 

certainement que vous nous laisserez vous payer pour cela. Cela a nécessité beaucoup de travail. 

Oh! C'est épais comme ça! Il me faudrait environ six mois pour le lire d'un bout à l'autre, sans parler 

de le transcrire depuis les bandes, et ensuite d'en retirer les répétitions et en faire un livre. Nous 

allons préparer cela et l'envoyer immédiatement à l'impression, car nous pensons que c'est quelque 

chose que les gens devraient posséder maintenant, et que vous puissiez l'étudier. Et Billy m'a 

montré, alors que je suis entré il y a quelques minutes, ici en arrière, que c'était prêt maintenant à 

partir chez l'imprimeur. Donc, sœur, le Tabernacle vous paiera pour cela. Je ne m'attends pas à ce 

que vous fassiez cela pour rien. Ou alors, si nous avons le livre et que nous devons y mettre un prix, 

alors nous y mettrons un prix, afin que vous receviez quelque chose lorsqu'on le vendra. Parlez 

simplement au conseil, au conseil des administrateurs, ou à quelqu'un qui s'y trouve, et ils s'en 

occuperont pour vous. Que le Seigneur vous bénisse vraiment beaucoup! 

25  Il y a aussi les Sept Âges de l'Église qui sont terminés (c'est bien ça, Frère Vayle?), et ils 

sont sous presse maintenant. Et je suis sûr que vous voudrez vous les procurer, parce qu'ils 

apportent la réponse à une foule de questions qui vous tenaient à cœur. Et après ça, on va essayer 

d'avoir les Sept Sceaux ouverts, vous savez, en livre, pour que chacun puisse le lire sous une forme 

qu'ils–qu'ils veulent, qu'ils peuvent comprendre, et qu'ils puissent l'étudier. Je trouve que, quand 

c'est écrit, si ça... 
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UN  HOMME QUI FUIT LA FACE DE L’ÉTERNEL - 17.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 26  D'abord, on l'a pris directement de la bande, comme c'était écrit, ou dit. Vous savez, on peut 

apporter une prédication, c'est une chose, mais rédiger un livre, c'en est une autre. Voyez, comme 

s'il m'arrivait d'effleurer un sujet, comme je vous dirais à vous, vous comprendriez, je dirais: 

«Maintenant, la semence du serpent,» vous voyez. 

Eh bien, maintenant, celui qui lirait ce livre, si on transcrivait ça, il se demanderait: «Qu'est-ce que 

c'est que la semence du serpent?» Vous voyez? Et ils ne sauraient pas. Si ça arrivait dans un endroit 

comme Princeton ou quelque part, alors ils–ils penseraient qu'on est des gens sans intelligence. 

Alors j'ai demandé à Frère Vayle de m'aider un peu avec ça et de garder la même idée, et d'arranger 

la grammaire là-dedans. Et je suis certain que ma grammaire à moi, ils... ce serait un mystère pour 

eux, sûrement. Alors le... Frère Vayle est vraiment fort là-dedans, alors il est comme un... 

UN  HOMME QUI FUIT LA FACE DE L’ÉTERNEL - 17.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 27  Et puis, en faisant ça, je pense que notre précieux frère a dû y trouver un peu d'inspiration en 

plus, d'une certaine manière, et il a dit qu'il allait lui-même écrire quelques livres en s'inspirant de 

ceux-là. Alors il en a écrit un qui s'appelle, je crois, le Prophète du vingtième siècle, et un autre, 

l'Église de Laodicée, je crois, ou quelque chose comme ça. 

 Vous pouvez commencer à le lire au § 24 à 28 de cette brochure Un homme qui fuit la face 

de l’Eternel, vous comprendrez que frère Branham a écrit lui-même le livre de l’Exposé des 

sept âges de l’église, mais il a demandé à LEE VAYLE de corriger la grammaire, et pendant 

que frère Lee Vayle corrigeait la grammaire  de ce livre, il a trouvé pour lui l’inspiration et 

à la suite, il a écrit deux livres; l’un est, « le prophète du 20° siècle, et l’autre, l’église de 

Laodicée ». Alors, n’écoutez pas le mensonge du diable par un homme qui vous empêchera 

de lire ce livre, l’exposer des sept âges de l’église, il est véridique la Parole inspirée de Dieu 

il contient beaucoup des révélations qui concernent l’épouse du temps de la fin, capable de 

vous stimuler jusqu’à la gloire.   

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 200  Ce dernier ange, ange terrestre. Cet Ange-ci, Il était descendu du Ciel. Ce n'était pas Lui; 

Lui, Il était descendu du Ciel. Mais là Il parle de la voix du septième ange, qui est un... Ange, ça 

veut dire un "messager", tout le monde sait cela, et le messager pour l'âge de l'église. 

...aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère (les Sept 

Sceaux, tous, tout le mystère) de Dieu s=accomplirait, comme il l=a annoncé à ses serviteurs, les 

prophètes. 

201  Le mystère tout entier est dévoilé. C'est le ministère de cet ange-là. Voyez? Ce sera 

tellement simple que les gens vont passer complètement à côté. Mais pourtant, ce sera parfaitement 

confirmé. Ce sera dévoilé d'une façon absolument parfaite. Voyez? Tous ceux qui voudront le voir 

le verront. Voyez? C'est vrai. Mais ceux... 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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 62  Nous avons vu que "sept", il y en a cinq dans le plan de la rédemption. Le nombre, c'est 

cinq. Et il y a cinq sept: Sept Sceaux, Sept Esprits, sept anges, Sept Trompettes et sept âges de 

l'église. Alors, vous voyez, les cinq sept, c'est la grâce. Cinq, c'est la grâce, et sept, c'est la 

perfection. Alors, ça se déroule absolument dans la perfection, vous voyez. Bien. 

63  Comme, chaque Sceau dans la Parole de Dieu, quand il est brisé, il révèle à l'homme de cet 

âge dans quel âge nous vivons, quel est l'esprit de l'âge, quelle est l'église de l'âge. Dans Apocalypse 

10, nous voyons qu'à la fin, quand le dernier Sceau a été brisé, nous voyons que l'Ange se tient là, 

avec un pied sur la terre et l'autre sur la mer, les mains levées vers le Ciel et un arc-en-ciel au-

dessus de Sa tête, et qu'Il jure par Celui qui vit aux siècles des siècles, qu'il n'y a plus de temps, au 

dernier Sceau. Et attendez seulement que nous prenions ces Sceaux, et que nous voyions ce qu'il en 

est de ce Sceau-là. Après avoir vu ce qu'il en est des soixante-dix semaines, ensuite on verra ce qu'il 

en est des Sceaux. "Il n'y a plus de temps", la rédemption est terminée, maintenant Il est le Lion et 

le Juge. Ce matin Il est votre Sauveur, mais un jour Il sera votre Juge. 

64  Du verset 8 au verset 1... au verset 14 du chapitre 5, c'est la révélation du temps où l'Agneau 

est adoré, dans le Ciel et aussi sur la terre. Le Livre scellé de Sept Sceaux, l'Agneau qui est digne, le 

Parent Rédempteur, et puis, du verset 8 au verset 14, les Anges L'adorent, les anciens L'adorent, les 

Êtres vivants L'adorent. Et Jean L'a adoré avec une telle ardeur qu'il a dit: "Toutes les créatures qui 

sont dans le Ciel, sur la terre et sous la terre, m'ont entendu qui disait: À l'Agneau soient les 

louanges, la gloire, la puissance, la sagesse, la force!" Le temps où l'Agneau Roi est adoré. Or, 

l'Église est partie, souvenez-vous. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE page 323, 324, 321, 318, 325 

 

XVIII. L’AGNEAU EST SUR LE TRONE DE MEDIATION, IL Y A LA GRACE POUR 

L’EPOUSE 

MESSAGE DE GRÂCE - 27.08.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 141  Vous ne pouvez pas négocier pour avoir la grâce. Non, monsieur. On ne peut pas la vendre, 

on ne peut pas négocier pour l'avoir. On ne peut pas l'acheter, on ne peut pas l'échanger. Vous ne 

pouvez pas dire: «Eh bien, maintenant, Seigneur, je vais me faire membre de cette grande église 

baptiste, ou de cette grande église méthodiste, ou de cette grande église pentecôtiste ou de cette 

grande église nazaréenne. Je ferai ça si Tu fais ça pour moi.» Elle ne peut être négociée. Non, 

monsieur. 

142  «Tout ce que le père m'a donné viendra à Moi. Nul ne peut venir si Mon Père ne l'appelle 

premièrement.» 

143  Vous deviendrez simplement un membre de cette grande église, c'est tout. Vous ne serez pas 

sauvé; c'est la grâce qui doit vous sauver. Cela ne dépend pas de nos talents, et nos talents ne 

peuvent pas être notre – notre... Les talents que nous avons... Ce n'est pas au moyen des talents que 

nous recevons la grâce. 
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144  Si Dieu a fait de moi un prédicateur, cela n'est pas une preuve que Sa grâce est avec moi. 

Non, non. Seule Sa grâce m'a sauvé. Ce n'est pas parce que je prêche l'Évangile que je suis sauvé. 

Ce n'est pas parce que vous parlez en langues que vous êtes sauvé. Ah! non. Pas parce que vous... 

parce que vous prêchez. Vous êtes – vous n'êtes pas sauvé parce que vous parlez en langues. Vous 

n'êtes pas sauvé parce que vous faites l'une de ces choses. I Corinthiens 13 le prouve: «Quand je 

parlerais les langues des hommes et des anges, quand j'aurais la science de tous les mystères de 

Dieu (un prédicateur), quand j'aurais fait tout cela et que j'aurais la foi pour déplacer les montagnes, 

je ne suis rien, si je n'ai pas la charité», c'est-à-dire l'amour. L'amour, c'est la grâce; c'est la grâce de 

Dieu qui fait tout. 

APOCALYPSE, CHAPITRE QUATRE #1 - 31.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 169   Ce soir, le Sang est encore sur ce trône, et c’est encore un trône de grâce pour tout pécheur 

qui implore miséricorde. Mais ce jour-là, ce ne sera plus un trône de grâce, ce sera un trône de 

jugement sur lequel siégera un Dieu irrité. Quand Il viendra dans les nuées de Sa gloire, les 

montagnes elles-mêmes chercheront un endroit où se cacher. Et nous, où nous tiendrons-nous ce 

jour-là? 

Oh, précieux est ce flot 

Qui me rend blanc comme neige! 

Je ne connais pas d’autre source 

Que le Sang de Jésus. 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU, SANS QUE CE SOIT LA VOLONTÉ DEY - 

B27.11.1965 SHREVEPORT, LA, USA 

 134  Comme Il est infini... Croyez-vous qu'Il est infini? S'Il ne l'est pas, Il ne peut pas être Dieu. 

Alors, pensez-y être infini! Il connaissait la moindre puce qu'il y aurait un jour sur terre, Il savait 

combien de fois ces puces cligneraient des yeux, combien chaque puce contenait de suif, sur 

combien de feuilles elle se poserait dans sa vie. Ça, c'est infini. Nous, nous sommes limités, nous 

trébuchons dans l'obscurité. Dieu nous a comparés à des brebis, et nous avons besoin d'un guide. Et 

ce guide n'est pas un homme; ce guide, c'est le Saint-Esprit, l'Esprit de Christ parmi nous. «Encore 

un peu de temps, et le monde ne Me verra plus». Son être physique est monté vers le Trône de Dieu, 

alors que l'Esprit se trouvait sur le Trône. Maintenant, Christ est sur le trône, Jésus: «Encore un peu 

de temps, et le monde ne Me verra plus; mais vous, vous Me verrez, car Je suis avec vous jusqu'à la 

fin du monde, et même en vous.» Le trône de Dieu, de Christ, est établi dans votre coeur, et Il est 

assis sur le trône de Dieu. Mais dans le Millénium, Il s'assoit sur Son propre trône, qu'Il a juré 

d'établir par le moyen de cet Homme, Son Fils, le Fils de David, pour s'asseoir sur Son trône. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 279  Alors Il réclame Son héritage; c’est l’église, l’Épouse. Il La réclame. 

280  Qu’est-ce qu’Il fait ensuite? Il se débarrasse de Son adversaire, Satan. Il le jette dans un 

Étang de Feu, avec tous ceux qui ont été inspirés par Satan de rejeter Sa Parole de rédemption. 
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281  Maintenant Il est Roi. Il y a encore de la miséricorde sur le Trône. Ne rejetez pas Son offre. 

Voyez? Les cavaliers savent exactement qui vous êtes. 

283  Mais Il est le Parent Rédempteur. Il a dit qu’Il est maintenant là-bas, en train d’intercéder. 

Mais, un jour… 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

43  Ils ne savaient pas. Jean pleurait. Il ne pouvait trouver personne, ni dans le Ciel, ni sur 

la terre, parce que tous étaient de l'autre côté de l'abîme, vous voyez. Le péché. Il n'y avait 

aucun homme... Et un Ange, bien entendu, aurait été digne, mais ce qu'il y a, c'est qu'il fallait 

que ce soit un Parent. Il fallait que ce soit un être humain. Et ça, il n'y en avait aucun, parce 

que tous les hommes étaient nés par le sexe. 

44  Il Lui en fallait Un qui soit né sans le sexe. Alors Dieu Lui-même s'en est chargé, par la 

naissance virginale, et Il est devenu Emmanuel. Son Sang à Lui était Celui qui était digne. 

Ensuite, après avoir franchi l'abîme Lui-même, payé le prix et jeté le pont qui permette à 

chacun de nous de traverser, alors Il s'est assis pour être Médiateur. 

LA POSITION EN CHRIST - M22.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 55  Et Il a envoyé Jésus, afin que Son Sang serve d'expiation, de Sang d'expiation, agisse 

comme offrande propitiatoire, ou comme–comme acceptation, ou comme purification. Un 

processus de purification, qui, continuellement... Pas seulement une fois, à une réunion de réveil, 

mais "Il est toujours vivant pour intercéder", ce qui fait que le chrétien reste pur jour et nuit. Il y a le 

Sang de Jésus-Christ qui fait que–que nous sommes acceptés, par la croix, là-bas... dans la Présence 

de Dieu, et qui nous purifie continuellement, jour et nuit, de tout péché. Et nous sommes gardés, 

bien à l'abri. Gardés comment? Par le Saint-Esprit, dans le Corps du Seigneur Jésus, en sécurité. 

"Celui qui écoute Mes Paroles, et qui croit à Celui qui M'a envoyé, a la Vie Éternelle et ne viendra 

jamais en jugement, mais il est passé de la mort à la Vie." Plus de jugement! Le chrétien n'ira 

jamais en jugement. Christ y est allé pour lui. Mon Avocat a pris ma place. Il a plaidé ma cause, 

comme quoi j'étais ignorant. Il a dit au Père que je n'étais pas digne, que j'étais ignorant, mais qu'Il 

m'aimait, et qu'Il avait pris ma place; et Il a plaidé ma cause, et aujourd'hui je suis libre! Oui 

monsieur. Et Il a versé Son Sang, là-bas, comme offrande pour notre péché. 

LE CINQUIÈME SCEAU - 22.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 468  Seigneur Dieu, il y a un grand nombre de personnes qui ont levé la main. Je suis convaincu 

que Tu es le même Seigneur Jésus qui a fait l’expiation pour nous il y a bien des années. Et, en 

voyant ces Sceaux révélés, et les grandes choses qui ont eu lieu ici même ces dernières années, je 

crois de tout mon cœur que la porte de la miséricorde commence à se fermer, et que Tu vas bientôt 

te mettre en route pour racheter Ton peuple. Pendant qu’il y a de la place, qu’il y a une porte 

ouverte comme aux jours de Noé, puissent ces précieuses âmes qui habitent ce corps — cette tente 

qui un jour sera détruite — et qui, de l’intérieur, ont poussé l’être mortel à lever la main; en effet, 

ils—ils sont convaincus et ils confessent qu’ils croient et qu’ils veulent accepter le salut que Tu leur 

offres, dans ce Livre scellé, ouvert, qui nous a été ouvert. Seigneur, donne-leur ce soir une robe de 

la justice de Jésus-Christ, et revêts-en leur âme, pour qu’en ce Jour-là, qui est très proche, ils 

puissent paraître devant Toi parfaits, par le Sang de Christ. 
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LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 184  Regardez, tant que l'Intercesseur est encore sur le Trône, Satan peut se tenir là et faire ses 

accusations, parce qu'il est l'avocat de l'autre partie. Il est l'adversaire de Christ. Et Christ est... Il est 

là, le—le—l'adversaire est là, et il dit: "Mais attends! Adam est tombé! Adam a fait ceci! Je l'ai 

vaincu. J'ai réussi à faire croire un mensonge à sa femme. Et Tu as dit qu'elle serait damnée à cause 

de ça. J'ai réussi!" 

185  Mais il y a le Médiateur qui est là, amen, le Parent Rédempteur, amen, Il est là, avec ce Sang 

qui peut transformer le cœur du plus vil pécheur. Le Médiateur est sur le Trône. Oui monsieur. 

Satan a dit: "Mais ils sont coupables!" 

Il peut dire: "Non!" 

186  L'eau de Javel, ils l'ont inventée, ou fabriquée, pour détacher, pour décolorer de l'encre ou 

n'importe quelle autre tache. Ils ont ce produit. Il va décomposer les taches, au point qu'on ne peut 

même plus les retrouver. Elles redeviennent des gaz, et elles remontent même jusqu'à la lumière 

cosmique. Et encore plus loin que les molécules et tout le reste, si bien qu'elles retournent à leur 

origine, d'où elles sont venues. C'est une création. Ça doit... Une création, ça doit venir d'un 

Créateur. Mais tous les composants chimiques qui sont entrés dans sa fabrication, ils se sont défaits, 

c'est aussi simple que ça. Il n'en reste plus rien. Jusqu'aux—jusqu'aux éléments mêmes de l'eau, les 

cendres, qui vont se mélanger à l'eau de Javel. 

187  Amen! Gloire à Dieu! Tout est propre. C'est ce que le Sang de Jésus-Christ fait pour le 

véritable enfant de Dieu, quand il confesse son péché, et qu'il se tient là, justifié, dans Son... Oh, 

miséricorde! Et c'est tellement glorieux que Dieu a dit: "Je ne m'en souviens même plus! Il est 

incontestablement Mon fils." 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 310  Si vous n’avez pas encore fait vos préparatifs pour aller à la rencontre de l’Agneau dans les 

airs! Et, en vertu du pouvoir dont j’ai été investi par la commission qui m’a été donnée par le Dieu 

Tout-Puissant et qui m’a été administrée par un Ange, une Colonne de Lumière, je vous somme, au 

Nom de Jésus-Christ: N’essayez pas d’aller à Sa rencontre avec seulement une carte de membre 

d’un club, d’une église de cette terre! 

311  Venez, pendant que le Médiateur, pour autant que je sache, est encore sur le Trône, en train 

d’intercéder. En effet, un jour viendra où vous voudrez venir, et il n’y aura aucun Médiateur. Car, si 

nous reconnaissons l’heure où nous vivons, au septième âge de l’église, avec les mystères de Dieu 

qui sont là où ils en sont, alors que l’Esprit de Dieu confirmé montre tout ce qu’Il a promis pour les 

derniers jours, combien de temps peut-il encore rester? Ami pécheur, viens. 

312  Seigneur Jésus, il se fait tard. Il est peut-être même plus tard que nous le pensons. Et nous 

sommes heureux de voir approcher cette heure. Pour le croyant, c’est l’heure la plus glorieuse que 

le monde ait jamais connue. Mais, pour celui qui rejette, c’est l’heure la plus triste qui puisse jamais 

exister. On ne pourrait pas trouver dans l’alphabet les mots, les lettres pour former les mots, qui 



112  

pourraient exprimer la détresse et la douleur qui vont venir. Et notre alphabet ne permettrait pas non 

plus de former les mots pour exprimer les bénédictions qui attendent le croyant.  

LE CINQUIÈME SCEAU - 22.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 440  Remarquez bien, là. Or, s’il n’y a pas d’autel du sacrifice au Ciel, où est le sacrifice pour le 

péché, alors, l’Agneau? Il doit y avoir un endroit où se trouve cet Agneau immolé sanglant, où se 

trouve le Sang… cela. 

441  Maintenant, les parfums, c’étaient les bonnes odeurs, la substance aromatique qu’ils 

faisaient brûler, dont la Bible a dit que c’étaient “les prières des saints”. S’il n’y a pas de sacrifice 

sur l’autel, alors les prières ne peuvent pas être entendues. C’est seulement grâce au Sang qui est sur 

l’autel du sacrifice, que les prières peuvent monter jusqu’à Dieu. 

444  Maintenant, où était l’arche; l’Agneau sanglant, ensanglanté, meurtri, qui a été immolé 

comme expiation, pour ces prières de bonne odeur? 

LE SIXIÈME SCEAU - 23.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 63  L'antichrist ressemble tellement au vrai christianisme que la Bible a dit que "tous ceux qui 

n'étaient pas prédestinés s'y laisseraient prendre". C'est vrai. La Bible l'a dit, que "dans les derniers 

jours, tous ceux qui n'étaient pas prédestinés; les Élus". Il est dit: "Les Élus!" Maintenant, n'importe 

qui, reportez-vous à la note en marge, vous verrez ce que ce mot veut dire. Il est dit: "Ceux qui sont 

élus, prédestinés." Voyez? "Tous ceux dont le nom n'était pas dans le Livre de Vie de l'Agneau dès 

la fondation du monde s'y laisseront prendre." 

64  Quand l'Agneau a été immolé, les noms ont été mis dans le Livre. Il est là, dans le Lieu Saint 

ce soir, dans la Gloire, en tant qu'Intercesseur, en train d'intercéder pour toutes les âmes dont le nom 

est dans ce Livre. Et personne ne connaît ce nom sauf Lui. C'est Lui qui a le Livre dans Sa main, et 

Il sait. Quand le dernier entrera, alors les jours de Son intercession seront terminés. Il s'avancera 

alors, pour réclamer ce pour quoi Il a intercédé. En ce moment Il accomplit l'œuvre du Parent 

Rédempteur; puis Il s'avance pour prendre les Siens avec Lui. Oh! la la! 

LE SIXIÈME SCEAU - 23.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 392  L'Agneau pourrait, d'un moment à l'autre, quitter le sanctuaire Là-haut, ou le Trône du 

sacrifice, s'avancer du Trône de Dieu où se trouve le sacrifice, et à ce moment-là c'est terminé; plus 

aucun espoir pour le monde; elle est finie. Alors elle sera agitée par de violents spasmes, par des 

tremblements de terre et—et de violentes secousses comme il y en a eu à la résurrection. Et—et 

les—les... 

393  Comme quand Christ est ressuscité des morts, quand les saints ressusciteront, la même chose 

se produira. Seigneur, ce pourrait être d'une minute à l'autre. Nous attendons la venue de ce jour 

d'allégresse. 

QUESTION et REPONSE DU 30/08/1964 

§ 198a Est-ce que le temps de la grâce est terminé ? N’ayez jamais une telle pensée ! Voyez- vous? 

Continuez simplement à faire ce que vous pouvez jusqu’à ce que vous soyez enlevé. 
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§ 199a Nous remarquons que certains trouvent grâce dans la ligne de prière. Certainement ! La 

grâce est- les portes sont ouvertes  

LE DIEU PUISSANT DÉVOILÉ DEVANT NOUS - 29.06.1964 PHILADELPHIA, PA, USA 

 40  Nous voyons qu'ensuite, après Sa mort, Son ensevelissement et Sa résurrection, Il est venu le 

jour de la Pentecôte en tant que Fils de Dieu... Dieu, l'Esprit, sous la forme du Saint-Esprit. Que 

faisait-Il? Il se métamorphosait, se faisant connaître à Son peuple sous une forme différente. 

Comme le Saint-Esprit, qui est Dieu, Il est venu agir au fil des âges de l'Église en tant que Fils de 

Dieu, le Saint-Esprit. Mais, dans le Millenium, c'est en tant que Fils de David qu'Il vient pour 

s'asseoir sur le trône de David... en tant que Roi. Il était destiné à prendre le trône de David; Il est 

présentement sur le Trône du Père. Et puis, il a dit: «Celui qui vaincra s'assoira avec Moi sur Mon 

Trône, comme J'ai vaincu et me suis assis sur le Trône de Mon Père.» Donc, Il... dans le Millenium, 

Il sera Fils de David. Qu'est-ce? Toujours le même Dieu, changeant simplement Son... Son masque. 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 

 57  Et je suis allé vers un petit... juste un petit restaurant américain ordinaire, pour avoir quelque 

chose à manger. Et lorsque je suis entré, qu'ai-je entendu... une machine à sous qui marchait! Et il y 

avait là un homme de mon âge, qui était peut-être un homme marié, avec ses bras autour d'une 

femme, jouant à une machine à sous. Notre police même, la protection de notre justice, de nos 

biens, il était là en train de violer une chose qu'il était censé protéger. Car c'est illégal de jouer en 

Ohio, de jouer à une machine à sous. 

59  Et je regardais sur ma droite lorsque j'entendis quelqu'un faire un grand bruit. Et là se 

trouvait une dame âgée, probablement de soixante ou soixante-dix ans. Elle portait ces vieux 

vêtements vulgaires, arrivant à mi-cuisse, et sa pauvre vieille chair ridée était aussi flasque que 

possible. Et elle avait du rouge à lèvres ici, et une grande chose rouge peinte sur les joues; elle 

portait une petite paire de chaussures, des sandales avec les ongles des orteils peints en rouge; les 

ongles des doigts peints en rouge. Et ses cheveux étaient coupés vraiment courts, et bouclés, et 

peints en bleu. Et je la regardais. 

LA PERFECTION - 19.04.1957 JEFFERSONVILLE, IN, U.S.A. 

 61  Je me tenais là et j'ai dit: «Dieu, pourquoi ne détruis-Tu pas tout ça? Pourquoi n'enfonces-Tu 

pas simplement cela sous la terre?» J'ai dit: «Ma petite Sarah et Rebekah devront-elles grandir au 

milieu de toute cette saleté?» J'ai dit: «Comment peux-Tu, Dieu, dans Ta grande sainteté, même 

supporté de regarder une telle chose et ne pas envoyer un tremblement de terre et l'engloutir?» 

62  Et comme j'étais la, condamnant la femme comme je le faisais, j'ai reculé derrière la porte. 

J'ai senti l'Esprit de Dieu venir à moi, et j'ai reculé derrière la porte. 

63  Et j'ai vu comme quelque chose en train de tourbillonner. Et c'était, dans la vision, c'était le 

monde en train de tourner et de tourner. Et alors que je l'observais, il y avait une traînée écarlate 

autour du monde. Et en m'approchant du monde, je me suis vu moi-même, juste comme un petit 

garçon, en train de faire des choses que je ne devais pas faire, peut-être pas comme celles dont j'ai 

parlé, mais c'était le péché. Et chaque fois que je faisais quelque chose, je voyais cette grande 

ombre noire monter vers le Ciel. Pour cela, Dieu m'aurait tué à la minute même! 
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64  Alors j'ai vu, se tenant entre Dieu et moi, ce Sacrifice parfait. Je L'ai vu Lui, se trouvant là 

avec les épines sur la tête et les crachats sur la figure. Et chaque fois que mes péchés montaient vers 

Dieu, Il étendait la main et Il les saisissait, comme les pare-chocs d'une voiture. Il me protégeait de 

la mort. Et chaque fois que je faisais quelque chose de mal, Dieu m'aurait tué. Certainement, Sa 

Sainteté l'exige! Sa loi l'exige! Et chaque fois que je faisais quelque chose, ou que vous faites 

quelque chose, le Sang de Jésus-Christ agit comme un pare-chocs. Et j'ai compris alors que la 

traînée écarlate signifiait que le Sang préservait continuellement la Terre. 

65  Et alors que je me tenais la en train de regarder, je me suis approché un peu plus près de Lui 

en L'observant. Et je pouvais L'entendre dire: «Père, pardonne-lui, il ne sait pas ce qu'il fait!» Et j'ai 

baissé le regard, et là se trouvait un livre. Et il y avait un Ange qui tient le registre des actes de 

chacun, qui se tenait à Son côté. Et chaque fois que je péchais, c'était inscrit dans ce livre. Et mon 

nom y était inscrit. Et je réalisais qu'un jour... la traînée de Sang serait ôtée et que je devrais me 

tenir dans la Présence de Dieu avec ma vie de péché. Mais, j'ai vu que par Sa miséricorde Il tenait 

mon jugement à distance. 

66  Je suis allé vers Lui, humblement. Je me suis mis sur les genoux et j'ai dit: «Oh! Jésus, Toi 

Fils de Dieu, je suis indigne de venir en Ta Présence. Mais veux-Tu s'il Te plaît me pardonner pour 

ce que j'ai fait?» 

67  Il a touché Son côté avec Sa main, Il a pris le vieux livre et a écrit dessus «pardonné». Il l'a 

jeté derrière Lui et mes péchés étaient partis! Alors Il m'a regardé, le visage sévère et Il a dit: 

«Maintenant, Je t'ai pardonné, mais toi, tu veux la condamner?» Alors, j'ai compris ce que ça 

voulait dire! 

L’EGLISE ET SA CONDITION - 05.08.1956 JEFFERSONVILLE, IN, USA 118  C’est ainsi 

que cela se produira pour toi l’un de ces matins, pécheur. C’est ainsi que cela t’arrivera, à toi qui es 

rétrograde. C’est ainsi que cela vous arrivera, à vous qui avez attristé et éloigné le Saint-Esprit en 

n’étant plus doux ni tendres. Cela fait des années que vous n’avez pas pleuré. Vous n’avez pas rougi 

depuis je ne sais combien de temps, et toute modestie vous a quittés. Certainement. Mais cela va 

venir à votre porte un de ces matins. Et alors que le doux Saint-Esprit vient frapper, pourquoi ne Le 

laissez-vous pas simplement entrer? 

119  Donc, lorsque Daniel Curry arriva à la porte, ils vinrent et dirent: «Nous allons voir si votre 

nom figure ici.» Ils cherchèrent partout et ne purent trouver aucun nom. Ils dirent: «Non, il n’y a 

pas de Daniel Curry ici.» 

120  «Oh, dit-il, certainement! je suis un évangéliste! J’ai gagné des âmes à Christ! J’ai essayé de 

faire ce qui est juste!» 

121  Le gardien dit: «Monsieur, je suis désolé de vous le dire, mais il n’y a pas de Daniel Curry 

ici. Je vais vous dire ce que vous pourriez faire: nous n’avons pas le droit ici de nous occuper de 

votre cas, mais voulez-vous présenter un recours? Vous pourriez recourir lors du Jugement du trône 

blanc, si vous le désirez; mais, dit-il, nous ne pouvons pas du tout vous faire miséricorde ici, parce 

que nous n’avons pas votre nom. Il n’y a pas de grâce pour vous. Désirez-vous faire appel pour 

votre cas?» 

Il dit: «Monsieur, que puis-je faire d’autre que de faire appel pour mon cas?» 



115  

122  Le gardien répondit: «Eh bien, vous pouvez aller au Jugement du trône blanc et faire là 

appel pour votre cas.» 

L’EGLISE ET SA CONDITION - 05.08.1956 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 123  Daniel Curry dit qu’il se sentit voyager à travers l’espace pendant environ une heure. Il dit 

qu’il arriva à un endroit où cela devenait de plus en plus clair. Plus clair! Plus clair! Plus clair! Il dit 

que plus il avançait, plus ça devenait clair. C’était cent fois, des milliers de fois plus brillant que le 

soleil l’a jamais été! Il dit qu’il tremblait, tremblait. Puis il dit que, lorsqu’il arriva au milieu de 

cette Lumière, il entendit une Voix qui disait: «Étais-tu parfait sur terre?» (Cela sortait directement 

de la Lumière.) 

Il répondit: «Non, je n’étais pas parfait.» (Il tremblait.) 

«As-tu toujours usé d’honnêteté envers tout le monde?» 

124  Il répondit: «Non.» (Il lui vint à l’esprit différentes choses pour lesquelles il ne fut pas tout à 

fait honnête.) «Non, ajouta-t-il, je… je… je pense que je n’étais pas honnête.» 

«As-tu raconté la vérité chaque fois dans ta vie?» 

125  Il répondit: «Non. Je me souviens d’avoir raconté certaines choses qui n’étaient pas 

douteuses… qui étaient douteuses. Je… je… je n’ai jamais été tout à fait véridique.» 

126  «Alors as-tu jamais pris quelque chose qui ne t’appartenait pas? Une certaine chose? De 

l’argent? Ou autre chose qui ne t’appartenait pas?» 

L’EGLISE ET SA CONDITION - 05.08.1956 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 127  (Il dit qu’il pensait avoir été assez bon sur terre; mais il était condamné.) Il dit: «Non, non. 

J’ai pris des choses qui ne m’appartenaient point.» 

On lui dit: «Alors tu n’étais pas parfait.» 

Il répondit: «Non, je n’étais pas parfait.» 

128  Il dit qu’il s’attendait d’un moment à l’autre à ce que, de cette grande Lumière, là où la 

Colombe se reposait, retentisse comme le bruit d’une explosion, le mot «Condamné!» Il dit qu’à ce 

moment-là, il entendit une Voix derrière lui qui était plus douce que n’importe quelle voix de mère 

qu’il eût jamais entendue. Il dit qu’il se tourna pour voir, et le plus beau visage qu’il eût jamais vu, 

plus doux que n’importe quel visage de mère, se trouvait devant lui. Et Il dit: «Père, Daniel Curry a 

pris position pour Moi sur la terre. Il est vrai qu’il n’était pas parfait, mais il a pris position pour 

Moi. Il a pris position pour Moi sur la terre, et maintenant Je vais prendre position pour lui au ciel. 

Prends tous ses péchés et mets-les sur Mon compte.» 

129  Qui va prendre position pour vous en ce jour-là, frère, si vous L’attristez et L’éloignez de 

vous aujourd’hui? Je ne peux simplement plus prêcher. Inclinons nos têtes. 

L’AMOUR DIVIN - 05.03.1957 PHOENIX, AZ, USA 
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 79  Ici il y a quelques temps... Il se peut que vous ayez entendu cette petite histoire. C'était il y a 

quelque temps. Il y avait un homme se tenant dans un tribunal, en train d'être jugé. Et tandis qu'il 

était jugé, il dit au juge... le juge l'avait trouvé coupable et dit: «Je vous condamne à être pendu par 

le cou, jusqu'à ce que votre mortelle--votre vie mortelle s'en soit allée.» 

Et l'homme monta et dit: «Juge, vous ne me reconnaissez pas?» 

Il dit: «Non.» 

Il dit: «Un jour, quand j'étais un petit garçon, j'étais étendu dans un chariot. Vous étiez un jeune 

homme alors, Monsieur le juge. Quelqu'un a tiré un coup de feu dans la rue. Les chevaux se sont 

mis à courir et allaient écraser un grand gars. Et vous vous êtes précipité au devant des chevaux, les 

saisissant, abîmant la plante de vos pieds jusqu'à ce que vous arrêtiez les chevaux, sauvant ma vie.» 

Il dit: «Monsieur le juge, je suis ce même garçon là. Sauvez-moi de nouveau, Monsieur le juge.» Il 

dit: «Jeune homme, ce jour là j'étais votre sauveur. Aujourd'hui je suis votre juge.» Cela pourrait 

vous arriver. Ce soir Il est votre Sauveur, ce jour là Il pourrait bien être votre Juge. Ne viendriez-

vous pas tandis que nous chantons de nouveau?  Tel que je suis, N’attendant pas à débarrasser mon 

âme de toute tâche sombre,  A Lui, dont le sang…(Passage blanc sur la bande. –N.D.E) 

APOCALYPSE CHAPITRE QUATRE #3 (LE TRÔNE DE MISÉRICORDE ET DE JUGEMENT) 

-  08.01.1961 JEFF IN, USA 

 90  Oh, j'aime cela! Pas vous? Cela me fait comme si je me sentais parfaitement bien dans mon 

vêtement! Je veux parler de mon vêtement spirituel, bien sûr! Vous comprenez. 

92  AUJOURD'HUI est le jour de grâce! Revenons à l'Ancien Testament un petit instant et 

cherchons ce qu'est la grâce. Voyons ce qui se passait à ce trône. Ce trône, bien sûr, est le trône du 

jugement. Et la raison pour laquelle il y a la grâce, c'est parce que le propitiatoire, le trône de la 

grâce, est aspergé par quelque chose qui fait l'expiation: le Sang! Tant que le Sang est sur le 

propitiatoire, il n'y a pas de jugement; c'est la grâce parce que quelque chose est mort pour que l'on 

puisse échapper au jugement. Si vous comprenez cela, dites: «Amen!». [L'auditoire dit: «Amen!» 

— N.D.É.] Aussi longtemps que le Sang est sur le trône de la grâce, il montre que quelque 

chose est mort pour retenir le jugement. Mais quand l'Église sera enlevée, le trône de la grâce 

deviendra un trône de jugement! 

93  Vous savez que dans le Nouveau Testament lui aussi, c'est dans le sanctuaire que le juge a 

son trône. Or, le sanctuaire où se trouvait le trône du jugement fut rempli de fumée. Qu'est-ce que 

c'était? C'était comme le jugement sur le mont Sinaï! La grâce a quitté le trône de Dieu. Dieu jugera 

le monde sans miséricorde. Combien savent cela? 

94  Quelle est la seule chose qu'Il reconnaîtra ce jour-là? Le Sang! C'est la seule chose qui 

apaisait la colère de Dieu. 

96  Pensez à cela! La seule chose qui apaisera Dieu, c'est le sang! Et il n'y a qu'un seul Sang 

dont Il S'éloignera, c'est Celui de Son propre Fils. Quand Il voit que c'est le Sang de Son propre 

Fils, Il recule. Parce que c'est le don que Dieu a fait à Son Fils pour racheter ceux qu'Il a connus 

d'avance et cela éloigne Dieu de Son jugement. Mais quand ce Sang sera ôté et que tous ceux qui 
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ont été connus d'avance auront été appelés dans le précieux Corps, que Son Église aura été préparée 

et enlevée, alors la colère de Dieu sera sur les gens. 

97  Oh, frères, je ne voudrais jamais me trouver là. Placez-moi devant une mitrailleuse, coupez-

moi en morceaux, sciez-moi centimètre par centimètre, quoi que ce soit (comme dans le serment 

des Chevaliers de Colomb), qu'ils m'ouvrent le ventre et y fassent brûler du soufre, que mes bras et 

mes jambes soient coupés, n'importe quoi, mais que jamais je ne me trouve à ce trône blanc du 

jugement devant Dieu. 

98  Oh, que je prenne ce petit trône ici, devant le trône de Christ, et que j'accepte Son Sang. Je 

n'apporte rien dans mes mains, ô Seigneur. 

Je ne connais pas d'autre source, Rien que le Sang de Jésus; (c'est là tout ce que je connais) C'est là 

toute mon espérance et ma position: Rien que le Sang de Jésus. 

102  N'oubliez pas ces mots: "vers l'orient"! D'où vient Jésus? De l'orient dans une nuée de gloire. 

Où se lève le soleil? À l'orient. D'où s'élèvera le Fils? De l'orient. Où se trouvait le trône de la 

grâce? Vers l'orient! Pourquoi vous ai-je fait asseoir comme ceci vers l'est? Pourquoi? L'autel est à 

l'orient. Nous verrons dans un instant comme cela est beau; je vais le dessiner. À tous ceux que j'ai 

pu, j'ai demandé d'apporter du papier pour que vous puissiez recopier cela. Nous allons le dessiner 

dans quelques instants. 

...vers l'orient; il fera avec son doigt sept fois l'aspersion du sang devant le propitiatoire. 

103  Oh, n'est-ce pas beau? "Sept fois, vers l'orient". Qu'est-ce que c'est? Les sept âges de l'église 

seront couverts par le Sang! Alléluia! Le Sang de Jésus-Christ est toujours suffisant hier, 

aujourd'hui et éternellement et dans chaque âge pour sauver chaque pécheur, guérir chaque malade, 

accomplir chaque miracle et chaque signe. Déjà "sept fois" dans l'Ancien Testament, mille quatre 

cent quatre-vingt-dix ans avant la venue de Christ. Pensez un peu! Ce symbole: "sept fois...". Il 

égorgera le bouc expiatoire pour le peuple, et il en portera le sang au-delà du voile. Il fera avec ce 

sang comme il a fait avec le sang du taureau, il en fera l'aspersion sur le propitiatoire et devant le 

propitiatoire. C'est ainsi qu'il fera l'expiation pour le sanctuaire à cause des impuretés des enfants 

d'Israël et de toutes les transgressions par lesquelles ils ont péché. Il fera de même pour la tente 

d'assignation, qui est avec eux au milieu de leurs impuretés. 

QUESTION Et  REPONSE DU 23/08/1964 SOIR 

§ 173 Non ! Voyez vous, tout sera terminer pour l’église des nations quand l’Epouse sera enlevée 

de la terre. L’Esprit de Dieu quittera la terre : « que celui qui est souillé, se souille encore ; que celui 

qui est juste pratique encore la justice, que celui qui saint ce sanctifie encore.» En d’autres termes, 

le sanctuaire devient rempli de fumée, là où l’Avocat se tient pour plaider la cause. Christ quitte le 

sanctuaire, son temps de médiation est terminé. L’enlèvement a lieu : il quitte le sanctuaire, et s’en 

va prendre le livre de la Rédemption. Il réclame tout ce qu’il a racheté. Il n’y a plus d’œuvre de 

médiation. 

 Pendant cette période où Jésus Christ est sur le trône, la grâce est encore là et Il ne pas 

encore Roi juge bien qu’Il soit maintenant même entrain de régner sur Son épouse (l’épouse 

Le couronnera Roi), parce que sa présence sur le trône révèle qu’il y a du sang sur le trône, 
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car son épouse est encore sur la terre, ses jours de médiations finiront lorsqu’Il viendra 

prendre son épouse dans l’enlèvement. A ce moment là, la tribulation commencera sur la 

terre où il n’y aura plus la grâce Christ, la plénitude qui est dans l’épouse et qui intercède 

dans le cœur du croyant par de soupires inexprimable. Si le sang ne plus sur le trône, il y a 

la fumée, signe du jugement imminent, là les prières nos plus leurs réponses, et il y a 

grincement de dents, le sixième sceau en marche. 

 II Thessaloniciens 2 : 1 Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ et 

notre réunion avec lui, nous vous prions, frères, 2 de ne pas vous laisser facilement ébranler 

dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque inspiration, soit par 

quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, comme si le jour du 

Seigneur était déjà là. 3 Que personne ne vous séduise d'aucune manière; car il faut que 

l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la 

perdition, 4 l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on 

adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu. 

 Prenez vos Bibles et lisez ce verset entier, vous aurez l’aperçue de ce que j’ai voulu dire ici. 

 La révélation des sept sceaux ne fait pas quitter du trône de grâce l’Agneau, mais la 

révélation des sept sceaux révèle comment Il a fait l’œuvre de parent rédempteur pour 

ramener l’homme son héritage, et la manière dont Il s’est déversé dans son épouse et 

comment Il va chevaucher dans la suite de la révélation pour ramener le reste d’Israël, en 

même temps Il est médiateur pour son épouse. L’ouverture des sceaux est aussi le 

témoignage de notre Proche Parent devant les anciens, le contenu doit être vidé. Et une fois 

l’épouse enlevée, prise à la maison, l’agneau devient le LION juge pour ceux qui l’ont rejeté, 

les nations et dénominations qui avaient refusés son message, le dernier élu est dans le corps 

mystique du christ, là, leurs prières n’arrives plus, car celui qui intercédait par de soupires 

inexprimable ne plus sur le trône de grâce, personne ne sera plus sauver dit ;  le prophète 

Branham. 

 Dès ce moment là, le système de ce monde connaitra de catastrophes, le conseil mondial des 

églises fera rage avec la marque de la bête, les agitations partout, comme l’épouse avait 

reconnue son expiation, maintenant c’est  le tour de reste d’Israël (le petit Benjamin les 

144.000) de reconnaitre LEUR EXPIATION, mais avant tout, c’est les deux oints qui 

introduisent LE MESSIE pour ISRAEL. Le plan de la rédemption achevé au complet, le 

millenium peut commencer! Gloire à celui qui nous a racheté par son sang et qui nous 

rassure la rédemption de notre corps ; l’Agneau immolé, notre Sauveur et Seigneur Jésus.  

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

136  Mais un de ces jours, le message ira à Israël! Dieu leur enverra Moïse et Elie, selon 

Apocalypse 11, et ils accompliront des signes, des prodiges et le signe de Jéhovah. Le temps des 

nations sera terminé. Le temps de la grâce quittera l’église des Gentils, l’âge de Pentecôte sera fini. 

Les dénominations continueront, parce qu’elles viennent jusqu’ici avec les vierges folles (nous y 

arriverons dans un moment). 
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APOCALYPSE, CHAPITRE QUATRE #1 - 31.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 169   Ce soir, le Sang est encore sur ce trône, et c’est encore un trône de grâce pour tout pécheur 

qui implore miséricorde. Mais ce jour-là, ce ne sera plus un trône de grâce, ce sera un trône de 

jugement sur lequel siégera un Dieu irrité. Quand Il viendra dans les nuées de Sa gloire, les 

montagnes elles-mêmes chercheront un endroit où se cacher. Et nous, où nous tiendrons-nous ce 

jour-là? 

Oh, précieux est ce flot 

Qui me rend blanc comme neige! 

Je ne connais pas d’autre source 

Que le Sang de Jésus. 

170   Oh, quelle leçon! Ce n’était pas un son confus! Et Son trône! Il était assis sur Son trône (il 

n’est plus en bas). 

171   Voilà encore quelque chose qui nous prouve que l’Église est enlevée avant la grande 

tribulation. Vous voyez? Ici, Il est sur le Trône, dans la Gloire, et l’Église est partie. Alors Il vient 

dans la Tribulation, comme je l’ai toujours dit! 

172   Noé était dans l’arche avant que tombe une seule goutte de pluie. Lot était hors de Sodome 

avant que le feu tombe. L’Église sera dans la Gloire avant que tombent les bombes atomiques. C’est 

vrai, avant que tombent les bombes atomiques. 

LE SIXIÈME SCEAU - 23.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 227  "Les jours des nations sont comptés, ils sont remplis d'effroi!" La période de la Tribulation 

qui est toute proche! 

228  Et ici même, voilà les Sceaux qui sont en train d'être ouverts, l'Église va bientôt s'envoler 

dans les airs! 

229  Et la Tribulation va bientôt commencer, c'est alors que Dieu descend et qu'Il en choisit cent 

quarante-quatre mille parmi eux. Amen! Voilà, oh, c'est parfait! Vous voyez comme les Sceaux font 

ressortir la chose, maintenant, la dévoilent? Or, c'est ici le dernier trois ans et demi pour ce peuple. 

Et aussi, si vous remarquez, c'est le temps où Dieu appellera les cent quarante-quatre mille Juifs, au 

cours de ces derniers trois ans et demi. 

391  Ensuite, Père, répands le Saint-Esprit, l'Huile, sur eux, pour qu'ils puissent être placés au 

service du Seigneur Dieu, pour qu'ils puissent être des ouvriers, en ce dernier jour, ce jour mauvais, 

car nous sommes conscients qu'il ne nous reste qu'un court laps de temps, et que l'Église pourrait 

partir d'un moment à l'autre. 

392  L'Agneau pourrait, d'un moment à l'autre, quitter le sanctuaire Là-haut, ou le Trône du 

sacrifice, s'avancer du Trône de Dieu où se trouve le sacrifice, et à ce moment-là c'est terminé; plus 

aucun espoir pour le monde; elle est finie. Alors elle sera agitée par de violents spasmes, par des 
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tremblements de terre et—et de violentes secousses comme il y en a eu à la résurrection. Et—et 

les—les... 

393  Comme quand Christ est ressuscité des morts, quand les saints ressusciteront, la même chose 

se produira. Seigneur, ce pourrait être d'une minute à l'autre. Nous attendons la venue de ce jour 

d'allégresse. 

 

XIX. QUAND L’AGNEAU QUITTE LE TRONE DU PERE COMME 

INTERCESSEUR, PLUS DE MISERICORDE POUR LES NATIONS, IL 

RENTRE VERS ISRAEL QUI ATTEND L’EXPIATION QU’IL AVAIT REJETE 

AU JOUR DE JESUS 

SHALOM - 12.01.1964 SIERRA VISTA, AZ, USA 

 88  L'heure est arrivée sur nous. De l'obscurité, une profonde obscurité, une profonde obscurité 

sur les gens maintenant, c'est ça qu'il y a. Qu'est-ce que cela signifie? Où nous trouvons-nous? Dans 

quelle heure sommes-nous? À quel point sommes-nous proches de la venue?  

Eh bien, vous dites: «Alors qu'eux tous ont un réveil...» Très bien.  

SHALOM - 12.01.1964 SIERRA VISTA, AZ, USA 

 90  Qu'est-ce que cela signifie? Dieu a commencé à séparer la Lumière des ténèbres, voyez-

vous. Poussant cela derrière, comme Il l'a fait au commencement pour montrer l'aube d'un nouveau 

jour. Les âges de l'église disparaissent. Pardonnez-moi. Les âges de l'église disparaissent. Dieu 

pousse les ténèbres vers un endroit. Il doit en être ainsi pour que les organisations de l'église 

disparaissent, pour que le monde disparaisse. Le monde recouvre la chose complètement, la 

mondanité a gagné le tout.  

Ainsi, Dieu n'a-t-il pas raison? Avec des choses mondaines et des vêtements mondains, et des 

actions mondaines et une vie mondaine. 

SHALOM - 12.01.1964 SIERRA VISTA, AZ, USA 

 94  Une profonde obscurité. Et l'aveuglement d'Israël, c'était la lumière ou l'éclaircissement pour 

les nations. Maintenant, l'aveuglement des gentils, c'est l'éclaircissement pour Israël. C'est juste 

comme le jour et la nuit. Un côté a les ténèbres, l'autre côté a la lumière; et ensuite la lumière passe 

de l'autre côté. Ainsi, la – la lune passant comme elle le fit, la réflexion des ténèbres du monde 

obscurcissant sa lumière, cela reflète pour nous que l'âge de l'église des nations est terminé. L'église 

se prépare, s'est préparée depuis un certain temps. C'est le temps pour l'enlèvement. Car les ténèbres 

descendent sur les nations et  l'aube va bientôt apparaître pour les Juifs. Le soleil a voyagé de l'est à 

l'ouest et nous sommes sur la Côte Ouest. La Lumière ne peut faire qu'une seule chose, retourner à 

l'est, de l'autre côté. Vous comprenez, n'est-ce pas? [L'Assemblée répond: «Amen.» – N.D.É.] La 

lumière ne peut que retourner de nouveau à l'est, où Elle a commencé, en Israël. Dieu les a aveuglés 

pour un certain temps, mais maintenant les – les ténèbres viennent sur le monde des nations, et cela 

a couvert tout cela. Les nations vont fouler aux pieds Jérusalem, jusqu'à ce que la dispensation des 

nations soit terminée. Jésus l'a dit, et maintenant c'est terminé, une profonde obscurité est sur les 
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gens, Dieu reflétant cela dans les cieux, comme Il l'a montré sur terre avant que tout cela n'arrive. 

Nous y sommes. 

LA  MARQUE DE LA BÊTE - 13.05.1954 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 163  Remarquez, quand le roi Nebucadnetsar, là-bas au commencement, quand l'âge des nations a 

été inauguré. Regardons bien comment il a commencé. Et de la manière qu'il a commencée, vous 

verrez qu'il se termine de la même manière. Nous savons qu'il y a un commencement du temps de la 

grâce pour les nations, et une fin de ce temps. Pas vrai? [L'assemblée dit: «Amen.» - N.D.E.] 

170  Voilà ce qui en marque la fin en ce moment, alors que la puissance du Saint-Esprit est sur un 

peuple qui est rempli du baptême du Saint-Esprit, qui a la puissance, les signes et les prodiges. 

Voilà la fin de l'Église des nations. Voilà le reste. 

171  Voilà comment ça a commencé, et voilà comment ça se termine, exactement, de se plier de 

force à une religion à moitié païenne. Et Dieu entre en jeu au moment crucial et écrit dans des 

langues inconnues, et cet homme l'interprète. Il savait interpréter. Il ne connaissait pas cette langue; 

personne d'autre ne la connaissait. Mais le même Saint-Esprit qu'il avait, qui lui a donné 

d'interpréter ça, c'est le même Saint-Esprit qui est dans l'Église aujourd'hui. 

LA DIVINITÉ EXPLIQUÉE - B25.04.1961 CHICAGO, IL, USA 

 259  Et je crois que tout ceci... Comme Joseph l'a dit: «Frères, ne soyez pas fâchés, parce que 

c'est Dieu qui a fait ceci», vous voyez. Alors, si la chose se passe comme ça, c'est pour que ça 

puisse attendre jusqu'à maintenant, c'est tout, parce que notre âge des nations est presque terminé. 

Maintenant, je crois ça, de tout notre cœur. Alors, voyez-vous, mes frères? [L'assemblée dit.: 

«Amen.» – N.D.É.] J'essaie d'en venir à quelque chose, c'est que ce groupe de gens, d'hommes qui 

ont le baptême du Saint-Esprit... 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 129  Bon, très bien. Le verset 6, déjà une partie du 5… Le vieillard, dans le verset 5, avait raison 

quand il dit: «Voici l’Agneau». Mais quand il regarda, il vit un Lion. C’était un Lion au lieu d’un 

Agneau. Qu’est-ce que cela voulait dire? Son œuvre de médiateur était terminée. Il allait quitter Sa 

position de médiateur à la fin de l’âge de l’Église pour devenir le Lion de la tribu de Juda. Son 

œuvre de médiateur était terminée et Il devait redevenir un Lion, ce qui représente un juge. Quand Il 

prit le Livre de la main… 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

48  L'Église est venue à travers John Wesley, la justification, ou... Martin Luther, la 

justification; à travers John Wesley, la sanctification; à travers les pentecôtistes, le baptême du 

Saint-Esprit; et maintenant Elle se repose, en attendant la Venue de Son Seigneur. Parfaitement! 

 49  Notre Parent Rédempteur, les anciens ont eu raison de L'appeler un Agneau, qui, comme 

juge, était sur le point de devenir un Lion. Il était un Agneau, vous savez, avec le Livre scellé de 

Sept Sceaux. Une fois le Livre pris, l'œuvre de la médiation était terminée. 
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APOCALYPSE CHAPITRE QUATRE #2 (LES 24 ANCIENS) -  01.01.1961 JEFFERSONVILLE, 

IN, USA 

 233   Nous avons donc vu qu'il s'agissait de ce Trône de Dieu dans le Ciel. Moïse en a fait un type 

ici sur la terre, parce que le trône du jugement de Dieu était représenté ici sur la terre dans le lieu 

très saint. Tout Israël venait en ce lieu unique pour trouver grâce, parce qu'on ne peut rencontrer 

Dieu que sous le sang répandu. 

234   Maintenant écoutez attentivement ceci. Un jour, la gloire de la Shekinah s'est retirée de ce 

Trône de grâce et elle s'est établie dans un autre Tabernacle, Lui! (Amen!): "Le Père ne juge 

personne, mais il a remis tout jugement au Fils". C'est le Trône du jugement de Dieu. "Si vous 

parlez contre Moi, il vous sera pardonné". Il annonce la venue d'un autre Trône de la grâce. Vous 

voyez: "Vous pouvez parler contre le Fils de l'homme: Je vous pardonnerai. Mais un jour, le Saint-

Esprit viendra pour habiter dans le cœur des hommes: celui qui dira une seule parole contre Lui, il 

ne lui sera jamais pardonné". 

235   Ce jugement devient de plus en plus sévère, parce que la patience de Dieu S'use de plus en 

plus à essayer de ramener à Lui les pécheurs pour Se les réconcilier. Premièrement Il était en haut 

dans les Cieux et brillait parmi les étoiles. Deuxièmement, Il fut sur la terre, brillant au travers de la 

gloire de la Shekinah. Ensuite, Il vint, fut fait chair et habita parmi nous, continuant d'user Sa 

patience. Ensuite, Il racheta l'homme par Son sang puis entra dans Son Église sous la forme du 

Saint-Esprit. Celui qui parle contre le Saint-Esprit, c'en est fini de lui. 

236   Maintenant vous pouvez voir où viendra la secousse. Ils ne se rendent pas compte dans 

quelle époque nous vivons. Les gens ne peuvent comprendre ce que cela signifie. 

237   Le premier trône était dans le Ciel, c'était le trône du jugement. Le second trône était en 

Christ. Le troisième trône est dans l'homme. 

APOCALYPSE CHAPITRE QUATRE #3 (LE TRÔNE DE MISÉRICORDE ET DE JUGEMENT) 

-  08.01.1961 JEFF IN, USA 

 91  "Du Trône". Maintenant parlons de ce trône pendant quelques instants. Ce n'était pas le trône 

de la grâce: avec celui-là, c'est terminé. Il n'y a plus de grâce: ce trône-ci est sans miséricorde. 

Comment le trône du jugement va-t-il être le trône du jugement de Christ, le grand trône blanc du 

jugement? Y aura-t-il encore la grâce? Il n'y aura  plus aucune ombre de grâce accordée. Au trône 

du jugement, vous pouvez crier "grâce!" jusqu'à perdre la voix, c'est comme si vous criiez dans le 

vide: il n'y a plus de grâce. 

LE SIXIÈME SCEAU - 23.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 118  Mais, maintenant, pour ce qui est de traiter avec Israël à ce moment-là, dans cette dernière 

partie de la soixante-dixième semaine, Il traite avec eux en tant que nation; quant aux Gentils, c'est 

terminé. L'heure est proche, et ce peut encore être ce—ce soir même, que Dieu se détournera 

complètement des Gentils. Assurément! Il l'a dit. "Ils fouleront aux pieds les murs de Jérusalem, 

jusqu'à la fin de la dispensation des nations, la fin de cette époque." Oui monsieur! 
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119  Et alors: "Que celui qui est souillé demeure souillé; que celui qui est juste pratique la 

justice." Voyez? 

120  Il n'y a plus de Sang sur le Trône du—du—du sanct-... dans le sanctuaire, du tout. Il n'y a 

plus de Sang sur l'autel. Le Sacrifice a été retiré, et il ne reste plus que de la fumée, des éclairs et le 

jugement à l'intérieur. Et c'est exactement ce qui est déversé ici ce soir. Vous voyez, l'Agneau n'est 

plus sur le... à Son œuvre de médiation. L'œuvre de la médiation, sur le Trône là-bas, est terminée. 

Et le Sacrifice, comme nous L'avons typifié d'une façon parfaite, le Parent Rédempteur, l'Agneau 

sanglant qui s'est avancé. Un Agneau qui avait été immolé, un Agneau sanglant, qui avait été tué, 

meurtri, s'est avancé et Il a pris le Livre de Sa main. Voilà, les jours sont terminés. Maintenant Il 

vient réclamer ce qu'Il a racheté. Amen! Rien que d'y penser, j'en frémis! 

121  Maintenant nous voyons que Jean a dit: "Je regardai, quand il ouvrit le Sixième Sceau, et il y 

eut un grand tremblement de terre", alors la nature tout entière a suspendu son cours. Voyez? 

122  Dieu a fait de grandes choses, comme de guérir les malades, d'ouvrir les yeux des aveugles, 

et Il a accompli une grande œuvre. 

LE SIXIÈME SCEAU - 23.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 123  Mais nous voyons ici qu'il y a eu un chambardement de la nature, oui, de toute la nature. 

Regardez ce qui s'est passé "Le—le tremblement de terre; le soleil s'est obscurci et la lune a refusé 

de donner sa lumière; et les étoiles ont été secouées et sont tombées." Et, mais, tout est arrivé, vous 

voyez, juste au moment de l'ouverture de ce Sixième Sceau. C'est à ce moment-là que cela arrive, 

tout de suite après l'annonce de ces martyrs, vous voyez. C'était après les martyrs. 

124  Or, vous voyez, on va très bientôt voir sonner cette heure-là. On le pourrait, à tout moment, 

vous voyez, parce que l'Église est presque prête à s'envoler. Mais, souvenez-vous, quand ces 

choses-là arriveront, l'Épouse ne sera pas ici. Souvenez-vous-en, l'Épouse est partie, Elle n'a à subir 

rien de tout cela. Ceci, c'est un temps de Tribulation, de purification pour—pour l'église; cela lui est 

infligé, elle doit passer par là, mais pas l'Épouse. Il ôte Sa bien-aimée du chemin. Oui monsieur! 

Elle, Il L'a déjà rachetée. Vous voyez, c'est un peu comme... C'est Sa sélection à Lui, Son choix à 

Lui, comme n'importe quel homme choisit son épouse. Voyez? Maintenant, le tremblement de 

terre... 

L’ANNÉE DU JUBILÉ - E03.10.1954 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 94  Mais tout empire du monde sera anéanti à la venue de ce Rocher taillé de la montagne sans 

l'aide de mains, qui va réduire en morceaux tous les royaumes de ce monde. Et Christ va gouverner 

et régner, et Son règne n'aura pas de fin. «Son nom sera, Conseiller, Prince de paix, Dieu puissant, 

Père éternel. Et le gouvernement sera sur Ses épaules, et Son royaume n'aura pas de fin.» C'est le 

royaume de Dieu qui viendra avec puissance et démonstration, mais le reste du monde sera détruit 

et réduit en morceaux. Ils vont Le rejeter. Les nations Le rejettent, les églises Le rejettent, les 

individus Le rejettent; afin que Dieu puisse juger les nations, qu'Il puisse juger les églises, qu'Il 

puisse juger les individus. Car un homme qui vient à la Vérité, et refuse de marcher dans la Vérité, 

alors il a, selon l'Écriture, soit blasphémé, soit rejeté le Saint-Esprit de Dieu, et il a passé son jour de 

rédemption. 
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LE TROISIÈME SCEAU - 20.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 29  Ensuite on a fait un retour en arrière pour parler du—du Parent Rédempteur, nous L'avons 

examiné pour voir quelle était Son œuvre. Et, maintenant pendant toutes ces années, Christ a fait 

l'œuvre du Parent Rédempteur. Maintenant, que tous ceux qui comprennent ça disent: "Amen." 

[L'assemblée dit: "Amen."—N.D.É.] Il a fait l'œuvre du Parent Rédempteur. 

30  Mais il viendra un temps où l'œuvre de la rédemption sera terminée. Et, quand l'œuvre de la 

rédemption est terminée, alors Il quitte le Trône de Dieu, où Il est assis en ce moment. Mais ce n'est 

pas Son Trône. "Celui qui vaincra s'assiéra avec Moi sur Mon Trône, comme Moi J'ai vaincu et me 

suis assis sur le Trône de Mon Père." Ce n'est pas Son Trône. Celui-là appartient à Dieu, l'Esprit. 

Christ, l'Agneau, il ne Lui appartient pas. Il est le Dieu incarné, vous voyez; qui est le même Dieu, 

incarné. Donc, Il se lève du siège... 

34  Maintenant, il ne L'avait pas remarqué auparavant. Pourquoi? Il avait été là-bas, en train 

d'accomplir Son œuvre de médiation; en effet, Il faisait couler Son Sang pour le peuple, Il 

intercédait pour le peuple, jusqu'à ce que la dernière âme, qui avait été inscrite dans le Livre de Vie 

de l'Agneau avant la fondation du monde, soit entrée. Il n'y en aura qu'un certain nombre là, et c'est 

tout. C'est tout. Les autres ne voudront même pas entrer; ils n'ont aucun désir d'entrer. Et alors, à ce 

moment-là, quand cette dernière âme entre, à ce moment-là le temps de la rédemption est terminé. 

35  Alors l'Agneau s'avance pour faire valoir Ses droits sur ce qu'Il a racheté, c'est-à-dire toute la 

création. La terre et tout Lui appartient. Voyez? Il a racheté tout cela par Son propre Sang. Et, 

quand Il s'est avancé pour prendre ce Livre et L'ouvrir, oh, eh bien, ils étaient... Jean n'a plus pleuré. 

Il a regardé, et cet Agneau, c'était un Agneau immolé. Il avait déjà été tué, mais Il était de nouveau 

vivant. Et, là, nous avons vu qu'un agneau immolé, c'est un agneau sanglant, il saigne de partout. Il 

a été immolé. Et, après avoir été immolé, Il était ressuscité. Il était assis sur le Trône, — disons, 

derrière le Trône, comme ceci, — en train d'intercéder pour toutes les âmes qui viendraient. Et puis, 

quand la dernière est arrivée, et que ça a été terminé, le... Dieu détenait encore le Livre de la 

Rédemption. Voyez? Or, en ce moment, Il accomplit simplement l'œuvre du Parent 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

47  Et Le voici qui revient, au chapitre 10, – après ce moment à venir, où tous les mystères 

doivent s’accomplir et où les Sceaux doivent être brisés, – et Il proclame qu’“il n’y a plus de 

temps”. Et Il a dit que “quand le septième ange aurait commencé à sonner de la trompette, alors le 

mystère s’accomplirait, et ce serait l’heure où l’Ange doit apparaître.” C’est tout près de nous, 

quelque part. C’est vrai. Maintenant, remarquez. 

55  Ce Livre n’est révélé que lorsque les âges de l’église et les âges des dénominations sont 

terminés, “et qu’il n’y a plus de temps”. Vous le voyez? Il n’est révélé qu’une fois que les âges de 

l’église et les âges des dénominations sont terminés. 

61  Mais c’est dans le dernier âge que tous ces mystères doivent être résolus et communiqués. Et 

les Sceaux doivent être ouverts par l’Agneau, et révélés à l’église, et alors il n’y a plus de temps. 

Voyez? Comme c’est merveilleux! Donc, le Livre, donc, est un Livre de Rédemption. En effet, 

après Il continue… 
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 212  Et, souvenez-vous, cela se produit au septième âge de l’église, quand les mystères de Dieu 

seront dévoilés. Maintenant, soyez très attentifs. Voici quelque chose qu’il faut que vous saisissiez. 

Donc, Il avait été occupé à Son œuvre de médiation, à intercéder pour le croyant. Pendant deux 

mille ans, Il avait été là, en tant qu’Agneau. Maintenant, Le voilà qui s’avance, Il vient de 

l’Éternité, pour prendre le Livre contenant le titre de propriété, En briser les Sceaux, et révéler les 

mystères. Quand ça? Au temps de la fin. 

214  Donc, briser les Sceaux, et divulguer tous les mystères à ceux… au septième ange, dont le 

Message est de révéler tous les mystères de Dieu. Les mystères de Dieu se trouvent dans ces Sept 

Sceaux. Voyez? C’est ce qu’Il a dit ici. Tous les mystères se trouvent dans ces Sept Sceaux. 

215  Et maintenant, l’Agneau s’avance; de Médiateur entre Dieu et les hommes qu’Il était, Il 

devient un Lion. Et, quand Il devient un Lion, Il prend le Livre. Ce sont Ses droits. Dieu Le 

détenait, le mystère, mais maintenant l’Agneau arrive. 

217  Mais quand le Médiateur, quand Son œuvre, en tant qu’Intercesseur, est accompli, Il 

s’avance. Et Jean… L’ancien a dit: “C’est un Lion.” Et Il s’avance. Regardez-Le bien. Oh! la la! 

Voyez? Il s’avance pour prendre le Livre, regardez bien, là, pour révéler les mystères de Dieu, sur 

lesquels les autres ont fait des suppositions, tout au long des âges des dénominations. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX - M24.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 275  Vous voyez, j'avais lu le début. On dirait vraiment que c'est ça, au début, voyez-vous: "Et ils 

chantaient un cantique nouveau." 

Mais plus bas, ici, vous voyez de quoi il s'agissait? Quand on continue, après: "Nous as rachetés." 

Bien sûr, il s'agissait de l'Épouse, des saints qui ont été enlevés. "Pouvez-vous..." Et, tenez, 

certainement, le—l'Agneau avait le Livre dans Sa main. Il avait déjà quitté le Trône de médiation de 

la grâce. Voyez? Vous voyez comme le Saint-Esprit veille? En effet, c'est précisément la même 

chose que ce que j'ai dit l'autre soir. 

276  Quand Il m'avait parlé dans le bureau, et que je suis venu ici vous prêcher, à vous tous, sur 

"le moment où l'Agneau a quitté le lieu". Oh! la la! Maintenant je crois vraiment qu'on a un sujet. 

Vous voyez, "l'Agneau avait quitté Son Trône et Il s'était avancé", vous voyez, comme cela m'avait 

été donné là-bas, quand Il était présent, cette Lumière, qui est Christ; quand Il était présent, c'est ce 

qu'Il avait dit. Quand l'Agneau quitte le siège du Trône, du Médiateur qu'Il était Il devient ici... et le 

Jour de la Rédemption est terminé pour l'Église. 

277  La prochaine rédemption, ce sera pour les Juifs, les cent quarante-quatre mille. Pas vrai? En 

effet, Il a promis qu'Il couperait l'arbre, vous savez. 

278  Maintenant, ici, maintenant Il arrive, l'Agneau, et alors le Jour de la Rédemption est terminé. 

Et tous ceux qui seront rachetés, ils ont déjà été rachetés et inscrits dans le Livre, et Il est ici, en 

train d'ouvrir le Livre. Exact! 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 
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 199  Et donc, dans la vision, l’Agneau s’est avancé, comme immolé. Remarquez, Il est venu du 

Trône du Père. Oh, pensez-y! Il… D’où est-Il venu pour entrer dans cette vision? Il est venu de la 

Gloire, où Il est assis à la droite de Dieu. Il s’est avancé, de la Gloire, vers Jean. 

200  Oh, ce serait glorieux, n’est-ce pas, si, ce soir, nos pensées pécheresses pouvaient être 

abandonnées assez longtemps pour L’accepter, et qu’Il s’avance, depuis tout là-bas dans la Gloire, 

ce soir, pour Se faire connaître à n’importe lequel d’entre vous! 

 201  L’Agneau, en train de s’avancer de la Gloire, pour intercéder, donc, pour faire valoir 

maintenant les droits de Sa rédemption! Souvenez-vous, ici, Il avait été occupé à Son œuvre de 

médiation. Mais, souvenez-vous, ces Sceaux sont sur le point d’être ouverts, alors l’Agneau est 

venu du sanctuaire de Dieu, Il s’est avancé. 

202  Attendez un peu qu’on en arrive à cette heure, qu’on prenne cette “demi-heure”, où Il est 

silencieux. Le sanctuaire est rempli de fumée. Il n’y a plus d’intercession. Le Sacrifice est parti. 

C’est un Tribunal. Il n’y a plus de Sang dessus, parce que l’Agneau couvert de Sang s’en est allé. 

N’attendez pas jusque-là. Vous vous souvenez, dans l’Ancien Testament? Tant qu’il n’y avait pas 

de sang sur le propitiatoire, c’était le jugement; mais, tant qu’il y avait du sang dessus, il y avait de 

la miséricorde. [Frère Branham donne cinq coups sur la chaire.—N.D.É.] Mais, quand l’Agneau 

s’est éloigné, c’était terminé! 

203  Qu’est-ce qu’Il a été? Il a été un Intercesseur. Personne d’autre que Lui! Dites-moi donc, 

dans ce cas-là, comment Marie pourrait intercéder? Qu’est-ce que Marie pourrait offrir? Qu’est-ce 

que saint François, sainte Assise, ou n’importe quel, et sainte Cécile, plutôt, ou n’importe quel autre 

être humain pourrait offrir? Ce n’est pas un millier de saints que Jean a vus sortir du lieu de 

médiation. “Il a vu un Agneau, un Agneau qui avait été immolé,  sanglant.” Peu m’importe combien 

de saints ont été tués; ils le méritaient tous, sans exception. Comme le brigand l’a dit, sur la croix: 

“Nous avons péché, nous avons ce que nous méritons. Mais cet Homme-là, Il n’a rien fait.” Il était 

le seul Homme à être digne. 

204  Et Le voilà qui s’avance, du lieu d’intercession. Pourquoi est-ce qu’Il vient, maintenant? 

Observez-Le! Oh! Oh! la la! [Frère Branham tape trois fois dans ses mains.—N.D.É.] 

205  Jean pleurait. Où en sont les choses? Qu’est-ce qui va se passer? 

206  Il a dit: “Ne pleure pas, Jean”, a dit l’ancien. “Voici le Lion. C’est Lui qui a prévalu.” Quand 

il a regardé, c’est un Agneau qui s’est avancé, sanglant, Il avait été immolé. 

207  Quelque chose qui a été abattu, c’est sanglant, vous savez, ça a été abattu. Le cou a été 

tranché, ou quelque chose. Il y a du sang partout. 

208  Voilà un Agneau qui arrive, Il avait été immolé. Et Il s’est avancé, oh! la la! (qu’est-ce?) 

pour faire valoir les droits de Sa rédemption. Amen. Oh! Oh! Je… Est-ce que ça ne vous donne pas 

envie d’aller vous cacher dans un coin pour pleurer un moment? Voilà un Agneau qui arrive, encore 

sanglant. Jean… Rien de tout ce qu’il y avait là; les célébrités, elles étaient toutes là, mais pas une 

d’entre elles ne pouvait le faire. Alors, voilà l’Agneau qui arrive, là. Les jours de Son intercession 

sont terminés, les jours de Sa médiation. 
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LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

 244  Maintenant Il a le titre de propriété de la rédemption. Il L’a dans Sa main. Maintenant, la 

médiation est terminée. Il L’a dans Sa Main. Rappelez-vous, Il avait été tout le temps dans la main 

de Dieu, mais maintenant Il est dans la main de l’Agneau. Maintenant, regardez bien. Le titre de 

propriété pour la rédemption de toute la création est dans Sa main. Et Il est venu Le réclamer, Le 

reprendre, aussi, pour la race humaine. Le réclamer, pas pour les Anges. Il L’a réclamé pour les 

êtres humains auxquels Il avait été donné, pour en faire de nouveau des fils et des filles de Dieu; les 

ramener au jardin d’Éden, à tout ce qu’ils avaient perdu; la création tout entière, les arbres, la vie 

animale, et tout le reste. Oh! la la! 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 50  Alors, le Livre est une révélation. Donc, une révélation, c'est quelque chose qui est divulgué 

au sujet de quelque chose, quelque chose qui a été révélé. Et maintenant, remarquez bien, pour ne 

pas l'oublier: il est "scellé jusqu'aux derniers temps". Voyez? Tout le mystère de Cela est "scellé 

jusqu'aux derniers temps". Nous voyons ça, ici dans l'Écriture. 

57  Mais à l'époque, ils n'étaient pas révélés dans leur état réel. Or, du temps de la Bible, les 

mystères étaient là; et ils ont vu ces choses arriver de la façon dont Jean l'a vu ici. Alors il a dit: "Il 

y a un cavalier sur un cheval blanc." Mais le mystère de cela, il y a un mystère qui se rattache à ce 

cavalier. Or, ce que c'était, ils ne le savaient pas, mais cela doit être révélé. Mais cela doit être 

révélé après que l'Agneau aura quitté le Trône du Père, où Il intercédait en tant que Parent 

Rédempteur. 

58  Je vais dire un petit quelque chose ici, en passant. Maintenant, si quelqu'un prend les 

bandes... Tout homme a le droit de dire ce qu'il veut. Il a droit à ses convictions. Mais si... Vous 

savez, si un prédicateur ne veut pas de ceci parmi ses fidèles, alors dites-leur de ne pas les prendre. 

Mais je—je... Ceci, c'est au milieu des gens auxquels j'ai été envoyé pour leur parler, c'est pourquoi 

je dois révéler ce qui est la Vérité. Voyez? 

59  Maintenant, l'Agneau, au temps de l'intercession, ici, Il savait qu'il y avait des noms là-

dedans, qui avaient été mis là dès la fondation du monde. Et, tant que ces noms n'avaient pas encore 

été manifestés sur la terre, Il devait rester là en tant qu'Intercesseur. Vous saisissez? [L'assemblée 

dit "Amen."—N.D.É.] La prédestination, parfaitement! Voyez? Très bien. Il devait rester là, parce 

qu'Il était venu mourir pour ceux que Dieu avait destinés à la Vie Éternelle. Voyez? Voyez? C'est 

par Sa prescience qu'Il les a vus. Pas par Sa propre volonté; Sa volonté, c'était qu'aucun ne périsse. 

Mais par Sa prescience Il savait qui périrait et qui ne périrait pas. Par conséquent, tant qu'il restait 

un nom qui n'avait pas encore été exprimé—exprimé sur la terre, Christ devait rester là, comme 

Intercesseur, pour s'occuper de ce nom-là. 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 51  Donc, le mystère du Livre, c'est révélé quand les Sceaux sont brisés. Et, quand les 

Sceaux sont complètement brisés, le temps de la rédemption est terminé; parce que l'Agneau a 

quitté le lieu d'intercession pour aller prendre possession de Ses droits. Entre-temps Il était un 

Médiateur. Mais quand la vraie révélation des Sceaux se fait, quand Ils commencent à être 
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brisés, l'Agneau sort du sanctuaire. C'est selon la Parole. Nous l'avons lu hier soir. Il est sorti 

de... du milieu, et Il a pris le Livre, donc Il n'est plus Médiateur. En effet, ils L'ont même 

appelé un Lion, et ça, c'est—c'est le Roi, alors Il n'est pas un Médiateur à ce moment-là. 

82  Donc, tous, il révèle tous les mystères de ce qu'il y a eu dans le passé. Or, la pensée, ici, c'est 

qu'au temps de la fin, les mystères qui ont commencé il y a très longtemps et qui ont traversé les 

âges de l'église, doivent être révélés ici à l'ouverture des Sceaux, ici aux derniers jours, une fois que 

le temps de l'intercession est presque terminé, à ce moment-là. 

133  Alors Il vient, de Son Trône, du Trône de Son Père, Il s'avance, Il prend le Livre de la main 

de Dieu, sur le Trône, et Il résclame Son bien. La première chose qu'Il fait, c'est de faire venir Son 

Épouse. Amen! Ensuite qu'est-ce qu'Il prend? Il prend Son adversaire, Satan, Il le lie, et Il le jette 

là-bas dans le feu, avec tous ses disciples. 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 152  La Voix est un Tonnerre. La Voix est sortie d'où? Du Trône que l'Agneau venait de quitter, 

en tant qu'Intercesseur. Maintenant Il se tient là pour prendre Sa position et faire valoir Ses droits. 

Mais le Tonnerre est sorti de l'intérieur du Trône, c'est de là qu'Il a retenti. Et l'Agneau se tenait ici, 

au dehors. Le Tonnerre, de l'endroit que l'Agneau avait quitté. Il avait quitté le Trône du Père pour 

aller prendre Son propre Trône. Gloire! Maintenant, maintenant ne le manquez pas, mes amis. 

153  En tant que chrétiens, nous savons tous que Dieu a juré à David qu'Il susciterait Christ pour 

Le faire asseoir sur son Trône et qu'Il Lui donnerait un royaume sans fin, ici sur la terre. Il l'a fait. 

154  Et Jésus a dit: "Celui qui vaincra l'anti christ et toutes les choses du monde s'assoira avec 

Moi sur Mon Trône, comme J'ai vaincu et me suis assis sur le Trône de Mon Père." Voyez? 

155  Or, il y a un jour où Il se lève du Trône du Père pour aller prendre Son propre Trône. 

156  Maintenant, Il s'avance pour appeler Ses sujets. Comment va-t-Il faire pour les réclamer? Il a 

déjà le Livre de la Rédemption dans Sa main. Gloire! Oh, j'ai envie de chanter un cantique. 

L'Agneau prendra Son Épouse, pour qu'Elle soit à Ses côtés, 

L'armée Céleste sera là (pour regarder ça), viens au repas; 

Ce sera un glorieux Jour, tous les saints vêtus de blanc 

Avec Jésus festoieront Éternellement. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 

JEFFE, IN 

256  “Et même les vivants qui seront restés jusqu’à Sa Venue ne devanceront pas ceux qui se sont 

endormis. Car la trompette de Dieu sonnera, à cette dernière trompette.” Quand le dernier Sceau est 

brisé et que le septième ange donne son Message: “La dernière trompette sonnera, et les morts en 

Christ ressusciteront. Et nous les vivants qui serons restés, nous serons ensemble enlevés avec eux à 

Sa rencontre dans les airs.” Il réclame! Maintenant Il s’est avancé pour réclamer Son–Son bien. 
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268  Il est venu chercher Ses sujets. Il a révélé Ses secrets, et ils Les ont vus. “Et il n’y a plus de 

temps”, à ce moment-là. “Le temps est écoulé.” C’est terminé. Très bien. 

269  Il quitte le Trône, pour être un Intercesseur, en tant qu’Agneau immolé; pour être un Lion, 

un Roi; pour faire comparaître en Jugement le monde qui a rejeté Son Message. Il n’est pas 

Médiateur. 

270  Rappelez-vous l’enseignement de l’Ancien Testament, maintenant, alors que nous nous 

dépêchons. Quand il n’y avait plus de sang sur le propitiatoire, celui-ci devenait quoi? Un tribunal. 

271  Et, quand l’Agneau immolé s’est avancé de l’Éternité, du Trône du Père, et qu’Il a pris 

possession de Ses droits, c’est devenu un Tribunal. Alors Il est devenu, non pas un Agneau, mais un 

Lion, un Roi, et Il appelle Sa Reine, pour qu’Elle vienne se placer à Ses côtés. 

272  “Ne savez-vous pas que les saints jugeront la terre?” Daniel a dit: “Le jugement s’assit, et 

les livres furent ouverts; et des myriades de myriades de milliers Le servaient”, le Roi et la Reine. 

“Et un autre Livre fut ouvert, celui qui est le Livre de Vie”, celui-là, c’est pour l’église. Et la Reine 

et le Roi se tenaient là. 

TOURNEZ LES REGARDS VERS JÉSUS - E29.12.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 32  Alors, à ce moment-là, les personnes comme nous serons complètement retranchées de cela. 

C'est exact, parce qu'ils ne pourront pas le faire. Ça se resserre; et quand ce temps viendra et que la 

pression sera telle que vous serez oppressés, alors observez (je vais vous le dire dans quelques 

minutes). OBSERVEZ ALORS LE TROISIÈME PULL! Il sera entièrement pour ceux qui sont 

totalement perdus, mais en faveur de l'Épouse, de l'Église. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE (la révélation de Jésus Christ) page 35  

§ 2 Il vient. Jésus vient. Dieu vient. Le Prophète vient. Le sacrificateur vient. Et le Roi vient. Le 

TOUT en TOUT vient. Oui, Seigneur Jésus, viens bientôt. Amen. 

Il vient. Il vient dans les nuées, des nuées de gloire, comme ils l’ont vue sur la montagne de la 

transfiguration, et que ses vêtements resplendissaient tandis que la puissance de Dieu L’enveloppait. 

Et Tout œil Le verra. Ce qui veut dire que ce n’est pas l’Enlèvement ; c’est quand ceux qui l’ont 

percé de leurs crédos et leurs doctrines de dénominations seront dans le deuil, et que tous se 

lamenteront de terreur devant Celui qui est la Parole. 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL A DANIEL - § 112.b   Et ça va se passer exactement 

comme ça, aussi sûr que je suis ici devant vous. Et Il l’a fait de telle manière, Il a complètement 

caché ça, Il l’a complètement caché à l’Église. Oh, quand nous allons nous mettre à étudier ça, ces 

six choses à comprendre, et qu’Il a complètement caché ça à l’Église, pour que l’Église soit 

constamment aux aguets, à chaque minute, puisqu’Elle ne savait pas quand Il viendrait. Mais 

maintenant, l’âge de l’Église est presque terminé, alors tout est prêt pour Sa venue, là, ça se 

prépare.  

 L’Agneau est le médiateur depuis 2014 ans, maintenant le livre est complètement révélé, à 

savoir qu’il y a la différence entre « Rédemption et médiation », la Rédemption est éternelle, 

et s’est passé un seul jour sur la croix, mais la médiation demeure jusqu’à l’Enlèvement de 
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l’Epouse, et nous pouvons dire que ses temps de médiation sont presque finis; son épouse est 

rachetée, Il ne perdra aucun, et a même temps Il est le souverain Sacrificateur de notre 

confession parce que nous avons besoin de son soutien. Lorsque nous aurons atteint la pleine 

rédemption en revêtant l’immortalité personne ne luttera plus avec le diable, et lorsqu’on 

aura besoin de quelque chose cela sera déjà là. Le programme  caché de tout le plan de la 

rédemption est montré lorsque le livre est ouvert complètement, ce fini pour les gentils, 

l’épouse est scellée, la pyramide Epouse est coiffée, la grâce Christ qui est la Parole révélée 

est dans l’épouse. Souvenez vous que Jésus avait dit à son jour « si quelqu’un parle à mal du 

fils de l’homme cela lui sera pardonné, mais le jour où le Saint Esprit viendra le faire dans 

les croyants, quiconque parlera à mal de ça, point de pardon.», le prophète dit: le jugement 

devient plus sévère, alors où est la grâce à ce moment là? Sur le trône du Père ou dans le 

cœur de croyant là où il règne? Oui pour l’épouse du christ, le corps qui était meurtris sur la 

croix reste là et son Esprit est ici entrain d’appeler encore pour un peu de temps, « sortez du 

milieu d’elle mon peuple et ne participer à ses abominations ». Maintenant ce temps mauvais 

arrive sur les nations et dénominations, qui sont unies dans le conseil mondial des églises 

avec leur tête le grand dragon rouge (Rome papale, l’œcuménisme), mes frères, veuillez a ce 

que vous ayez la promesse avec vous là où vous êtes, car bientôt le Seigneur reviendra 

prendre son épouse dans l’enlèvement, et il y aura les noces de l’agneau trois ans et demi. 

Puis Jésus Christ comme Joseph qui laisse son épouse tirée des nations dans le palais, 

revient se révéler à Israël le reste, le petit Benjamin. Ne courez surtout pas le risque de venir 

en retard, soyez sûr que vous êtes dans le corps mystique du Seigneur JESUS, tenez cette 

corde cramoisie pendant qu’elle est près de vous, souvenez vous que l’âge le plus court 

disait le prophète branham, c’est l’âge de Laodicée, et si nous prenons l’âge de Laodicée 

2014-1906 =108, pour que nous atteignons la même durée qu’Ephese, qui a moins des 

années que d’autres âges que nous savons, il nous faudra prendre 108+9= 117, mais le 

prophète Branham dit ; l’âge de Laodicée est le plus court de tout les âges, ainsi mes frères 

pour qu’il soit vraiment le plus court de tout les âges, il faut descendre en dessous de 108 

ans ou soit 115 ans, parce qu’Ephese avait fait 117 ans. Mais remarquez le prophète dit : 

AGE DE L’EGLISE D’EPHESE § 45  Bon, le premier âge de l’église a commencé aux environ de 

l’an 53, après Jésus Christ, lorsque Paul établi l’église à – à   Ephese. Lors de son voyage 

missionnaire, il établit l’église à- à Ephese, et il en fut Pasteur jusqu’à ce qu’il soit décapité en 66, - 

étant ainsi le pasteur de cette église d’Ephese  pendant environ vingt-deux ans. Après sa mort, il 

nous est rapporté que Saint Paul ou Saint Jean le divin devint pasteur de cette église, et  en eut la 

charge durant cet âge là. Et cet âge de l’église s’est étendu jusqu’à l’an 170.  

§ 46 Puis, après l’âge l’église d’Ephese, qui dura de 53 à 170, commença de l’âge de l’église de 

Smyrne, qui dura de 170 à 312ap. J.C. Puis vint l’âge de l’église de Pergame, commença en 312 et 

dura jusqu’en 606 ap. J.C. Puis vient l’âge de l’Eglise de Thyatire, et l’âge de l’église de Thyatire 

commença en 606 et va jusqu’à 1520 ; c’est l‘âge des ténèbres. Et puis l’âge de l’église de sarde 

commença en 1520, et dura jusqu’en 1750 ; l’âge Luthérien. Puis en 1750 commence l’âge suivant, 

l’âge de Philadelphie, l’âge de Wesley ; lequel a commencé en 1750 et dure jusqu’à 1906. Et en 

1906 commence l’âge de Laodicée, et je ne sais pas quand il terminera, mais je prédis qu’il se 

terminera autour de 1977.  

LA SOIXANTE-DIXIÈME SEMAINE DE DANIEL - 06.08.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
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194  Maintenant, une déclaration saisissante, si vous voulez la noter. Écoutez bien, je vous en 

prie. C'est la dernière remarque que je vais faire, l'avant-dernière; après celle-là, je n'ai qu'une toute 

petite chose à ajouter, une petite note dont je voudrais parler. Maintenant détendez-vous un instant, 

et écoutez bien, je vais vous apporter quelque chose de saisissant, dans la ligne de ce qu'on vient de 

dire. Voyez?  

Il n'y a même pas l'épaisseur d'une lame de rasoir entre la fin de cet âge-ci et la Venue de Christ. 

Tout... Il ne reste rien d'autre. Est-ce qu'Israël est dans sa patrie? Ça, nous le savons. [L'assemblée 

dit: "Amen."—N.D.É.] Est-ce que nous sommes dans l'âge de Laodicée? ["Amen."] Est-ce que le 

Message de cet âge de pentecôte a été proclamé, pour essayer de secouer les gens, les ramener à la 

Bénédiction de pentecôte de l'origine? ["Amen."] Est-ce que ça a été la même chose pour tous les 

messagers qui sont venus au cours des âges? ["Amen."] Est-ce que nations s'élèvent contre nations? 

["Amen."] Des pestes? Est-ce qu'il y a une famine dans le pays aujourd'hui, la véritable Église qui 

fait des centaines de milles en voiture, cherchant à entendre la Parole de Dieu? ["Amen."]" Pas de 

pain seulement, mais d'entendre la Parole de Dieu." Il est survenu une famine. ["Amen."] Pas vrai? 

["Amen."] Mais, nous vivons en plein dedans maintenant même. ["Amen."] Vous voyez où nous en 

sommes? [ "Amen."] Nous attendons cette Pierre.  

195  Une déclaration saisissante! Depuis le moment où Dieu avait fait la promesse à Abraham... 

Ne manquez pas ceci. Depuis le moment où Dieu avait fait la promesse à Abraham, Genèse 12.3, 

jusqu'au moment où Christ a été rejeté, en 33 ap. J.-C., par les Juifs, d'après Galates 3.16 et 17, et 

d'après la chronologie d'Usher, U-s-h-e-r, la chronologie des Hébreux selon Usher, la puissance de 

Dieu a été avec les Juifs pendant exactement mille neuf cent cinquante-quatre ans. Dieu a traité 

avec les Juifs pendant mille neuf cent cinquante-quatre ans, d'après la chronologie des Juifs et 

d'après Galates 3.16 et 17. J'ai bien d'autres passages de l'Écriture, mais je donne seulement ceux-là.  

Ensuite, après qu'ils ont rejeté Christ, Il s'est tourné vers ceux des nations pour y choisir un peuple 

qui portât Son Nom. Vous voulez un passage de l'Écriture là-dessus, où ça se trouve? Actes 15.14.  

196  Maintenant, si on calcule le temps, on voit qu'il nous reste exactement (écoutez) dix-sept 

ans, et il nous aura été alloué le même espace de temps, avec Dieu qui traite avec nous dans la 

puissance du Saint-Esprit, depuis l'an 33 av. J.-C. jusqu'en 1977. Le même espace de temps de mille 

neuf cent cinquante-quatre ans, Dieu qui traite avec nous comme Il a traité avec les Juifs. Qu'est ce 

que vous dites de ça! 

197  Maintenant, notez dans votre carnet un petit passage de l'Écriture, là, que je veux vous 

donner. Lévitique 25, en commençant au verset 8. Dieu faisait sonner le jubilé tous les quarante-

neuf ans. La cinquantième année, c'était le jubilé. Nous savons ça. Nous le comprenons. Depuis le 

premier jubilé de Lévitique 25.8, en 1977 ce sera le soixante-dixième jubilé, ce qui donne 

exactement trois mille quatre cent trente ans. Jubilé, ça veut dire "On monte! La délivrance!"  

Oh, nous attendons la venue du Millénium, jour béni 

 Où notre Seigneur viendra chercher Son Épouse qui L'attend; 

  Oh, la terre crie, soupire après ce jour de délivrance 

   Où notre Sauveur reviendra sur la terre. 
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LA SOIXANTE-DIXIÈME SEMAINE DE DANIEL - 06.08.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 198  Avez-vous saisi ça? [L'assemblée dit: "Amen.”—N.D.É.] Dieu a traité avec nous pendant 

exactement le même espace de temps qu'Il a traité avec les Juifs. À partir du moment où Il a fait la 

promesse à Abraham, jusqu'à ce que le Messie soit rejeté, en 33 ap. J.-C., ça donne mille neuf cent 

cinquante-quatre ans. Et maintenant, il nous reste dix-sept ans. On a eu environ mille neuf cent 

trente ans et quelques. Il nous reste dix-sept ans jusqu'en 77, où ce sera le soixante-dixième jubilé, 

depuis le début des jubilés. Et qu'est-ce que ce sera? Oh, frère! Soyez bien attentifs, là. Ne manquez 

pas ça. Ce sera le jubilé du départ de l'Épouse des nations, quand Elle montera, et du retour de 

Christ vers les Juifs, quand ils sortiront de l'esclavage. Amen! Vous le voyez, n'est-ce pas? Ils sont 

venus du monde entier se rassembler là-bas pour ce jour-là. Oh! la la! Vous voyez où nous en 

sommes? Nous ne savons pas à quel moment ça pourrait arriver. Nous sommes au temps de la fin. 

159  L'Église des nations est dans Laodicée, à la fin de l'Âge de Laodicée. Si... Les Juifs sont 

dans leur patrie, ils y sont déjà. Et déjà l'apostasie des nations s'est produite. Et avec un Président 

comme celui que nous avons. Avec une nation divisée comme la nôtre. Avec des bombes atomiques 

suspendues dans les silos. Avec une église qui est tiède. Avec une Église, des gens qui se sont 

rassemblés. Avec un ministère qui est la réplique du ministère de Jésus-Christ, pour saisir la Pierre 

quand Elle viendra. Qu'est-ce qui reste encore? Ça pourrait arriver d'une minute à l'autre. Il ne reste 

plus rien d'autre. Nous sommes au temps de la fin. Oh, gloire! Je ne sais pas si je vais pouvoir 

arriver au jubilé, là, ou non, mais je voudrais—voudrais quand même vous en apporter au moins 

une partie. 

162  Maintenant, quand Dieu va-t-Il faire commencer leur dernière semaine? Quand? Ce 

pourrait être aujourd'hui. Ce pourrait être avant que le soleil se couche ce soir. C'est Dieu qui 

le déclarera. Quand ce sera, je ne sais pas. Je me le demande. Mais je vais apporter quelque 

chose ici, là, dans quelques instants, et je ne sais pas si vous allez le croire ou pas. Seulement 

je—je—je dois le dire de toute façon, je crois.  

163  Nous en sommes là, à la patrie. Les Juifs sont dans la patrie. Nous en sommes à la fin de 

l'âge, prêts pour l'Enlèvement. L'Enlèvement a lieu, l'Église monte, nous sommes enlevés pour aller 

à Sa rencontre dans les airs. Ça, nous le savons tous. La Pierre qui s'est détachée de la montagne 

est prête à venir, d'un moment à l'autre. Et quand Elle vient, qu'est-ce qu'Elle fait? Elle met 

fin à l'âge des nations. Il sera terminé, et Dieu cessera complètement de traiter avec eux. "Que 

celui qui est souillé se souille encore; que celui qui est saint se sanctifie encore." Voyez? 

Qu'est-ce qu'Il fait, à ce moment-là? Il emporte Son Église, ceux qui sont remplis du Saint-

Esprit. 

LA SOIXANTE-DIXIEME SEMAINE DE DANIEL - § 75   Or ceux des nations, il n’y a pas 

eu de temps fixé pour eux. Il est seulement dit : “Le temps des nations.” Nous voyons que même 

Jésus n’a pas fixé de temps pour eux. En effet, nous voyons ici dans Luc 21.24 qu’Il a dit : “Ils 

fouleront aux pieds les murailles de Jérusalem jusqu’à ce que les nations...” Je vais vous le citer. 

Je le citais seulement de mémoire. Je vais vous le lire, parce que ça va être sur bande, là, et nous 

voulons être bien sûrs de le dire comme il faut. Très bien, si vous voulez le prendre avec moi, dans 

Luc 21.24. J’ai étudié ça du mieux que j’ai pu, pour que ce soit clair. 

Ils tomberont sous le tranchant de l’épée, ils seront emmenés... 
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De qui parle-t-Il? Des Juifs. C’était la destruction du temple en 70 ap. J.-C. 

...ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations,... 

 Souvenez-vous-en, là, pas seulement à Babylone, pas seulement à Rome, mais dans “toutes les 

nations”. C’est là que les Juifs sont aujourd’hui, dans “toutes les nations”. 

...et Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu’à ce que le temps des nations soit 

accompli. 

§ 76    Donc, il y a un temps fixé, mais personne ne sait quand ce sera. Voyez? C’est un 

mystère, voyez-vous, le temps des nations. Mais les Juifs... Donc, nous ne pouvons pas connaître 

le temps en regardant l’Église, si Elle a rétrogradé ou si Elle avance, ou par ce qu’Elle fait. On ne 

peut pas savoir par là. Mais regardez les Juifs, le voilà, le calendrier du temps. Vous voyez? À eux, 

Dieu leur a fixé un jour, une heure et un temps bien précis, mais Il ne l’a jamais fait pour les gens 

des nations. Il l’a fait pour les Juifs, donc observons les Juifs, et alors nous saurons où nous en 

sommes.  

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 92  Je comprends qu'Il enverra Élie avant que ce jour-là arrive, au temps de la fin, et qu'il aura 

un Message qui ramènera le cœur des enfants aux pères, qui les ramènera à l'original, qui les fera 

retourner jusqu'au bout, et recommencer. Je comprends que cela se produira juste avant que l'Esprit 

quitte l'Église des nations pour se tourner de nouveau vers les Juifs. 

LA SEMENCE N’HÉRITE PAS AVEC LA BALLE -  18.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 101  Remarquez. Dans l'âge pentecôtiste, à travers l'âge luthérien, à travers l'âge wesleyen, il y 

eut la même chose à travers cet âge pentecôtiste... Notez maintenant, mais à l'ouverture du septième 

Sceau, Apocalypse 10, la Parole entière doit naître, être à nouveau manifestée, et confirmée par 

l'Esprit de Dieu dans toute sa force, comme Elle le fut quand Elle était ici sur terre; manifestée de la 

même manière, faisant les mêmes choses qu'Elle fit lorsqu'Elle était ici sur terre. Amen! Hébreux 

13:8 dit que Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Dans Saint-Luc 17:30 Jésus 

dit: «Dans les derniers jours, ce qui arriva au temps de Sodome, arrivera de même lorsque le Fils de 

l'homme se révélera de nouveau.» 

DIEU DÉVOILÉ - M14.06.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

  

73  Pour–pour Ses actes, Il change de forme. Ensuite, Il est venu sous la forme du Fils de 

l’homme. Pour l’âge des réformateurs, Wesley, Luther, et tout au long; ensuite nous voyons qu’ils 

ont tout confondu, exactement comme les Israélites l’avaient fait, si bien que, quand Il s’est 

présenté, dans les derniers jours, dans l’âge pentecôtiste, comme le Saint-Esprit, ils L’ont rejeté. Ils 

ont fait la même chose qu’Israël. Et maintenant, qu’est-ce qu’Il fait? Il revient comme Fils de 

l’homme. Et puis, de là à Fils de David. Vous voyez comme nous en sommes proches? Fils de 

l’homme, Fils de David, Fils de Dieu. Il est révélé, dans les derniers jours, comme Fils de l’homme, 

selon Malachie 4, et toutes les autres prophéties qui se rapportent à cette heure. Il ne traite plus avec 

l’église, après qu’Il Ils L’ont mis à la porte; Il est à l’extérieur, Il frappe à la porte. Il reste encore 

des Semences prédestinées à l’intérieur. Il doit les atteindre. 
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CARREFOUR DU TEMPS - 15.01.1956 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 19  Le carrefour, à chaque fois Dieu, avant que ces grands carrefours arrivent ou se terminent au 

moment où Il S'apprête à faire quelque chose de nouveau, au carrefour de l'ancien et du nouveau, 

d'une dispensation à une autre, à chaque fois Il démontre Sa Puissance. Les hommes, au travers des 

âges, minimisent toujours et enseignent en essayant d'expliquer tant bien que mal, et s'éloignent du 

Dieu vivant et vrai. Mais juste avant qu'Il croise et pénètre une nouvelle dispensation, Il apparaît sur 

la scène accompagné de grands signes miraculeux et de prodiges. Il l'a toujours fait.  

 LE CHRIST IDENTIFIÉ DE TOUS LES ÂGES - 01.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 220  Mais, par un don de Dieu, je veux identifier, je désire que Jésus identifie Lui-même la Parole 

que je viens juste de prêcher, pour montrer que c'est l'heure; la Parole qui est allouée pour cette 

heure, que nous avons franchi les rangs dénominationnels, nous sommes prêts à entrer dans 

l'Enlèvement. J'essaie juste que les gens aient la foi, qu'ils croient. Voyez-vous? 

 Vous savez tous que le prophète Branham a allumé un réveil de 1933 à 1963, des   guérisons 

divines, des prophéties exactes, indiscutables et ces vagues de puissance avaient entrainés 

plusieurs serviteurs pentecôtistes partout dans le monde et à 1956, il dit pour les Etats Unis 

d’Amérique le réveil avait pris fin sur leur plan national, car pour Dieu la nation américaine 

avait rejeté son prophète (la Parole). L’Ange  est venu à lui, le 7, mai, 1946, après qu’Israël 

fut reconnu comme une nation à par entière le 06, mai, 1946. Et le 28 février 1963, lorsque 

les anges sont venus de l’éternité rencontrer le prophète Branham à la montagne du soleil 

couchant, la commission du prophète changea, l’œuvre d’Evangéliste pris fin, à l’ouverture 

de la Parole. C’est maintenant le troisième pull dans le prophète, l’épouse du Christ reçoit la 

révélation qui va la stimulée, les sept tonnerres (le réveil de l’épouse) jusqu’à la gloire, et le 

Seigneur Jésus Christ lui-même, le messager de l’alliance accomplit Luc 17 : 30, avec le 

signe du Messie chez le gentil selon la promesse, afin que l’Epouse du Christ avale le livre et 

devienne le livre. La révélation des sept tonnerres d’apocalypse 10, est sa Foi de 

l’enlèvement qui marque la fin des âges de l’église pour introduire l’âge de l’épouse Parole. 

Nous entant que ministres, serviteurs de Dieu, devons maintenant mettre l’accent sur cette 

révélation des sept tonnerres, pour que l’épouse du Christ revête vraiment sa robe à sept 

couleurs pour les noces de l’agneau. Le prophète dit : ce seront, ces vérités mystères 

Divinement révélées qui ramèneront littéralement les cœurs des enfants (leur foi) aux pères 

de la pentecôte et il dit encore; qui aura le pouvoir de l’infaillibilité, qui doit rétablir dans ce 

dernier âge, puisque ce dernier âge manifestera de nouveau l’Epouse de la pure Parole? 

Cela signifie que nous aurons de nouveau la Parole comme elle a été donnée parfaitement et 

comprise parfaitement à l’époque de Paul. Je vais vous dire qu’il aura. Ce sera un prophète 

qui sera confirmé aussi totalement, ou même plus encore que tous les autres prophètes, de 

tous les âges, d’Enoch à nos jours, parce que cet homme aura nécessairement le ministère de 

la pierre de faîte, et c’est Dieu qui manifestera qui il est. Il n’aura pas besoin de témoigner 

de lui-même, c’est Dieu qui témoignera de lui par la voix du signe. Amen. 

 L’épouse devrait recevoir un grand réveil, et vous remarquerez ; pour le prophète sans les 

sept tonnerres, il y a pas de réveil de l’épouse, car par la révélation des sept tonnerres, 

l’épouse se sépare carrément de la dénomination pentecôtiste lisons dans : 
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LE TROISIÈME SCEAU - 20.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 182  Et c'est pour cette raison-là qu'aujourd'hui les—les réveils qu'on est censés avoir... on a des 

réveils dénominationnels. On n'a pas eu de véritable mouvement de réveil. Non, non, non. Non 

monsieur. N'allez pas vous imaginer qu'on a des réveils. On n'en a pas. Oh, ils ont des millions, et 

des millions, et des millions de membres d'église, mais pas de réveil nulle part. Non. Non. 

183  La—l'Épouse n'a pas encore eu de réveil. Voyez? Il n'y a pas encore eu de réveil là, aucune 

manifestation de Dieu pour stimuler l'Épouse. Voyez? C'est ce que nous attendons en ce moment. Il 

faudra ces Sept Tonnerres inconnus là-bas pour La réveiller de nouveau, voyez-vous. Oui. Il les 

enverra. Il l'a promis. Maintenant, regardez bien. 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS - 21.12.1964 TUCSON, AZ, USA  

 257  Nous avons eu quinze ans de réveil, cela n'a jamais été connu dans l'histoire. Et observez, au 

cours de ces quinze ans de réveil, cela a balayé le monde, et pas une seule organisation n'a été 

formée à partir de cela. Où était-ce? (Cela a commencé la pluie de l'arrière-saison; cela est mort 

dans son... immédiatement, cela est mort.) Il n'y a eu aucune organisation qui est venue après ceci. 

Pourquoi? C'est le grain lui-même; il ne peut y avoir rien en plus. Et maintenant la balle est en train 

de se détacher, aucune collaboration, personne ne veut de vous. Pourquoi cela? Il doit en être ainsi. 

HONTEUX DE LUI  - 11.07.1965 JEFF, IN, USA 

 29  Lorsque je suis venu ici, j'ai dit à ma femme, à frère Wood et à quelques amis que j'ai 

rencontrés hier que cela fait environ cinq ans que je me demande ce que je dois faire ici. C'est très 

éprouvant nerveusement. Même le réveil dans les églises est mort; tout le monde le sait. Vous 

sentez cela ici dans ce tabernacle; vous le sentez partout. C'est frappant de sentir cette 

atmosphère de mort. Il y a tout simplement quelque chose qui n'est pas juste; c'est parce que 

le peuple n'a plus cet enthousiasme du réveil. Allez dans les églises et vous verrez les gens assis 

là tandis que le pasteur délivre un message hésitant et parle de choses et d'autres, et tout ce qu'ils 

vont retenir c'est la prochaine «party» qu'ils vont organiser. Il semble que tout soit étonnamment 

mort.    

 Alors faites vos calculs et soyez respectueux devant votre propre conscience, posez vous la 

question ! Avez-vous le Saint Esprit ?, si vous trouvez que les œuvres du Saint Esprit ne se 

reproduisent pas en vous, alors qu’attendez vous d’aller à genoux jusqu’à ce que…? Nous 

vivons dans l’ombre de sa venue physique. Jésus-Christ a dit dans Matthieu 24 : 21, 22, a 

cause des élus ces jours seront abrégés… s’Il laisse que ça continu, Il dit personne ne serai 

sauvé ; alors que ce que nous devons enseignés maintenant? Que le monde va bien? Nous 

devons continués dans cette corruption? Et parler un langage dénominationnel ?  NON ! 

quelqu’un doit parler et nous devons admettre l’accomplissement de sa volonté.  

 Noé avait passé encore sept jours dans l’arche sans la pluie, est ce que c’était pour que les 

gens viennent ou c’est comme la Bible dit ; afin que le péché des Ammoréens soient à son 

comble ?  

 Une question peut être posée ici ; Est ce que l’agneau est sur le trône du Père pour changer 

le système dénominationnel à une Epouse Parole? Non! Ou encore, on peut dire qu’il y a la 

grâce pour les dénominations qui ont déjà rejetés la Parole ou blasphémées contre Elle? Le 
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prophète dit : NON! Elles ont rejetées leurs temps de visitations, plus de grâce pour elles, 

elles sont mortes sur le champ, elles ont passés la ligne de démarcation, elles ne se 

relèveront jamais, et il y a que le jugement qui les attend. Car elles ont refusées Celui qui 

pouvait être leur Avocat devant la colère imminent du trône Blanc (la Parole). La grâce est 

pour l’épouse et c’est ce que vous avez, sous forme de la Parole révélée en vous, la vie du 

sang de l’Agneau le Saint Esprit, parce que vous étiez rachetable. Ainsi tous les élus 

devraient sortir de dénominations et occuper leurs places dans la Parole Christ pour 

l’enlèvement. 

 SORTEZ DE VOUS LA PENSEE et LA COMPREHENSION DENOMINATIONNELLE DU 

PROGRAMME DE DIEU ET SOYEZ EN CHRIST VOUS SEREZ BENIE. 

APOCALYPSE CHAPITRE QUATRE #3 (LE TRÔNE DE MISÉRICORDE ET DE JUGEMENT) 

-  08.01.1961 JEFF IN, USA 

 308  Voyons ce trône de la grâce. Le trône de la grâce est dans le cœur, c'est le trône où brille Sa 

gloire dans tous Ses enfants, la gloire de la Shékina dans le cœur humain. Ici, c'est le cœur humain, 

n'est-ce pas? Est-ce le trône de la grâce? Comment passe-t-on de ceci à cela au travers de ces divers 

systèmes? Par la volonté personnelle! Qu'est-ce qui entre ici et passe par là? La gloire de la 

Shékina! Qu'est-ce qu'on appelle gloire de la Shékina? C'est la Présence de Dieu! C'est dans sa 

marche qu'un homme ou une femme reflète la gloire de la Shékina. Il ne va pas dans les salons de 

jeu, se conduisant mal et reniant la Parole. Peu importe ce que disent les gens, son cœur est fixé sur 

une seule chose: Dieu. Et s'il est vraiment appelé de Dieu, alors Jésus-Christ Se reflète au travers de 

lui par la gloire de la Shékina, et il fait les mêmes œuvres que Jésus a faites autrefois, manifestant le 

même Évangile, prêchant la même Parole, la même Parole étant manifestée dans la même mesure 

qu'autrefois; aujourd'hui est donnée la même mesure que le jour de Pentecôte. 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 133  Écoutez-moi! AINSI DIT LE SEIGNEUR, Dieu ne traitera pas avec Son Église, tant qu'Elle 

ne reviendra pas dans sa patrie, le Message de l'heure. Revenez à l'original!  Laissez tomber vos 

idées méthodistes, baptistes, presbytériennes; des pentecôtistes, des Assemblées, des unitaires, des 

trinitaires, de la "quintuplité", et quoi encore, l'Église de Dieu, les nazaréens, les pèlerins de la 

sainteté, l'Église de Christ — tous des mouvements antichrists! Et je me rends bien compte que ceci 

va partout dans le monde. Tous dans l'erreur, tous du diable! Oh! la la! Il y a des hommes saints 

dans chacun d'eux, il y a des gens saints dans chacun de ces mouvements. Mais l'organisation elle-

même n'est pas de Dieu, et Dieu ne la bénira jamais. Il ne l'a jamais fait. 

111  Il a dit: "Quand vous verrez 'l'abomination qui cause la désolation, établie au moment où...', 

dans Daniel, 'établie en lieu saint'." Il a dit: "Quand vous verrez ceci arriver, alors, que celui qui lit 

comprenne ce qu'il est dit." C'est la raison pour laquelle nous prions Dieu de rendre cela tellement 

parfait qu'il n'y ait pas l'ombre d'un doute. En effet, nous ne devons pas ajouter notre propre 

interprétation à ces choses. Ça doit venir par l'AINSI DIT LE SEIGNEUR. Alors, j'en reste là, 

jusqu'à ce que je comprenne. Il lui a révélé toutes choses; cette "abomination". 

RECONNAÎTRE VOTRE JOUR ET SON MESSAGE - M26.07.1964 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 
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 191  Or, l'église n'a pas reconnu son jour. Comme Israël, qui a été forcée de rentrer en Palestine, 

elle, elle sera forcée d'entrer dans le Conseil mondial des Églises. Pourquoi? Elle n'a pas reconnu 

son heure. "Peuple, sortez du milieu d'elle, ne participez point à son péché!" Sauve-qui-peut, sinon 

vous serez surpris avec la marque de la bête sur vous, et vous ne pourrez plus rien y faire. 

"Que celui qui est souillé se souille encore. Que celui qui est saint, " pas qui sera saint, "saint 

maintenant. Que celui qui est saint", pas une... femme aux cheveux coupés; elle ne peut pas l'être. 

Bon, ça peut sembler très catégorique, mais c'est l'Écriture. La Bible dit qu'"elle déshonore son 

chef", et son chef, c'est son mari. Son Chef à lui, c'est Christ, donc elle déshonore Christ. Comment 

peut-elle être un "déshonneur" sans être "souillée"? "Que celle qui a les cheveux coupés reste 

comme ça. Que celui, celle qui porte des shorts continue à les porter. Que celui qui nie la Parole 

continue à La nier." 

"Mais que celui qui est saint se sanctifie encore. Que celui qui est juste pratique encore la justice; la 

juste Parole de Dieu, le Fils de Dieu manifesté. Sanctifiez-vous encore, pratiquez encore la justice!" 

Reconnaissez! Oui monsieur! Les jours, pas... L'église n'a pas reconnu son jour. 

192  Comme Israël, de retour dans son pays promis, elle ne sait pas comment elle s'est retrouvée 

là. Elle a été installée là-bas de nouveau, automatiquement. Pourquoi? Les forces nationales l'ont 

ramenée à sa place. Maintenant je vais dire quelque chose. Les forces nationales ont ramené Israël 

dans sa patrie; les forces nationales vont faire entrer l'église dans le Conseil mondial des Églises; 

mais la puissance de Dieu fera entrer les gens dans l'Épouse. Le monde pousse dans cette direction-

ci, et le monde pousse dans cette direction-là, mais Dieu pousse vers le haut. L'Esprit de Dieu, qui 

est la Parole de Dieu: "Ma Parole est Esprit et Vie", donnera à l'Épouse Sa place, parce qu'Elle 

reconnaîtra Sa position dans la Parole; alors Elle sera en Christ, ce qui Lui donnera Sa place. Ce ne 

sont pas les forces nationales qui feront cela. Mais ce sont bien les forces nationales qui ont 

contraint Israël à rentrer dans la patrie; les forces nationales du Conseil des Églises vont contraindre 

toutes les organisations à y adhérer; mais la Puissance de Dieu élèvera l'Épouse dans la Gloire, en 

dehors de tout cela. 

LE SIGNE - M01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 239  Et nous voyons les grands et horribles signes de la fin sur les gens, et les signes du temps sur 

la terre, de l'angoisse chez les nations. 

240  Nous voyons Israël, de retour dans sa patrie. Son drapeau flotte, l'étoile à six branches, 

l'étoile de David; le plus vieil étendard du monde, le plus vieux drapeau du monde. Il est une nation. 

Il a son gouvernement. Il est un peuple libre. Il est membre de la Société des Nations. Il... il est tout 

cela. Il est membre de l'ONU. Et il possède sa propre monnaie, tout. Jésus a dit: «Cette génération 

ne passera point, que tout cela n'arrive.» Et, souvenez-vous, la nuit même où Israël est devenu une 

nation, c'est la nuit où l'Ange du Seigneur m'est apparu là-bas. C'est exact. Voilà où nous en 

sommes. 

241  Tout a été démontré comme étant l'exacte Vérité. Je ne vous ai pas menti. Je vous ai dit la 

Vérité. Dieu a attesté que je vous ai dit la Vérité. Maintenant, rappelez-vous, je suis votre frère, je 

suis un homme, voyez-vous. Je ne suis qu'un homme, comme vous tous, mais il faut bien que 

quelqu'un apporte cela, il faut bien que quelqu'un le dise. Ce n'était pas mon choix, mais c'était Son 
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choix à Lui. Je vous ai dit la Vérité, et, sans hésiter, Il a rendu témoignage que c'est la Vérité. 

[L'assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] 

242  Tandis que nous voyons ces choses se passer sur la terre, aujourd'hui... Oh! amis, c'est la 

dernière heure! Revêtez-vous de ce Signe au plus vite... ou, vous, entrez dans le Signe, entrez dans 

le Signe! Tandis que nous voyons le grand signe de la fin, qui nous montre que le temps est proche, 

qui nous met en garde: «Le temps est proche!» 

243  Oh! Prenez ces choses au sérieux! Nous devrions nous aimer les uns les autres! Oh! là là! 

Nous devrions être tellement amoureux! Ne dites jamais de mal les uns des autres. Si quelqu'un fait 

une erreur, priez pour lui tout de suite. Cela nous concerne tous, en Dieu. Nous sommes frères et 

sœurs. Oh, ayez une vie sainte! Vivez... vivez comme des filles de Dieu, vivez comme des fils de 

Dieu. Vivez dans la douceur, la bonté, l'humilité. 

244  Ne laissez aucun mal entrer dans votre esprit, dans votre pensée; chassez-le simplement! S'il 

frappe à la porte, renvoyez-le. Dites simplement... Montrez simplement votre Signe, continuez 

simplement à avancer – «Je suis sous le Sang!» 

 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JÉSUS - 04.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 74  Dieu qui Se manifeste dans Son Église, au milieu de Son peuple. Jésus a dit... Ici, Dieu était 

manifesté dans un Homme, Jésus-Christ, «le même hier, aujourd'hui et pour toujours». L'Église est 

passée par toutes sortes de signes. Eh bien, ensuite, quand Dieu agite le dernier signe devant eux, ils 

restent là à regarder dans le vide. Que Dieu aie pitié de nous! Combien nous reste-t-il encore de 

temps de grâce? Il est peut-être plus tard que nous ne le pensons. Rappelez-vous ma première 

citation; les gens continueront, en pensant être sauvés, comme à Sodome. 

78  En effet, la Parole ne vient qu'au prophète, à rien d'autre qu'au... Combien comprennent ça? 

[L'assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] Voyez? Regardez, c'est tellement parfait que, quand Jean, qui 

était le prophète, se tenait dans les eaux, en train de baptiser, alors Jésus est venu à lui dans l'eau, la 

Parole est venue au prophète. Il était la Parole, et Il est venu à Jean dans l'eau. Dieu ne change 

jamais Son système, Il ne change jamais Sa façon de faire. Il est le Dieu immuable. Maintenant, les 

églises n'ont pas cru ça, pas du tout, mais ça n'a pas arrêté le programme de Dieu. Celui-ci a 

continué quand même. 

XX. L’ANGE PUISSANT DESCEND DANS L’APOCALYPSE 10 : 1, LA PIERRE DE 

FAÎTE COIFFE LA PYRAMIDE EPOUSE 

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 35  Et maintenant, remarquez, quelque chose ne va pas quelque part dans les églises. Et je pense 

que ce sont les systèmes dénominationnels qui ont déformé la pensée des gens et tout, au point 

qu'ils ne savent pas comment il faut faire. C'est vrai. 

36  Mais il nous a été promis que Ce serait révélé. Et maintenant, il y a Sept Sceaux qui scellent 

ce Livre. Et ces Sept Sceaux, là... 
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37  Et puis, une fois ces Sept Sceaux terminés, nous avons vu, dans Apocalypse 10, qu'il y a eu 

Sept Tonnerres mystérieux; que Jean avait reçu la commission d'écrire, mais ceux-là, il lui a été 

défendu de les écrire. Et au temps de ces Tonnerres, nous voyons que Christ, ou, "l'Ange est 

descendu avec un arc-en-ciel, et qu'Il a posé Ses pieds sur la terre et sur la mer, et qu'Il a juré que le 

temps était écoulé, à ce moment-là". 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - 

E17.03.1963 JEFFE, IN 

 44  Alors, nous voyons que ce Livre scellé de Sept Sceaux, donc, c’est le mystère 

de la rédemption. C’est un Livre de Rédemption, qui vient de Dieu. 

45  Or tous les mystères, ce serait le moment où ils s’accompliraient, à la 

proclamation de ce messager. Donc, ici, il y a l’ange qui est sur la terre; et “un autre” 

Ange, un Messager puissant, descend. Vous voyez, cet ange-ci était un ange terrestre, 

un messager terrestre; mais en voici Un qui descend du Ciel, avec un arc-en-ciel, une 

alliance, vous voyez, ça ne peut être que Christ. 

46  Exactement comme dans Apocalypse, chapitre 1, “debout au milieu des Sept 

Chandeliers d’Or, avec un arc-en-ciel, et l’aspect d’une pierre de jaspe et de 

sardoine”. 

L’ENLÈVEMENT - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 

107  Voici aussi un type des sept âges de l'Église. Il est dit, dans Apocalypse 10:7, que le grand 

mystère, du Livre devait être dévoilé par le Message du septième ange. 

108  Or, il y a un Messager en haut, toujours, et un messager sur la terre. Le mot ange en anglais, 

veut dire «un messager». Et lorsque le septième ange commence à proclamer son Message, mais 

pas lorsqu'il commença son ministère... Jésus, quand Il commença Son ministère, commença par 

guérir les malades et les affligés. «Et oh! ce grand Rabbi, Il est un prophète!» Et tout le monde Le 

voulait dans son église, mais lorsqu'un jour Il s'assit et dit: «Moi et Mon Père, Nous sommes Un», 

c'était différent. C'était différent. Et: «A moins que vous ne mangiez la chair du Fils de l'homme et 

ne buviez Son Sang, vous n'avez pas de vie en vous.» – «Mais c'est un vampire!» Voyez-vous? 

C'était différent. Il ne l'a pas expliqué. Ils avaient déjà vu la manifestation, la confirmation de la 

Parole de Dieu pour Son âge rendue réelle, et cela leur prouva qu'Il était le Messager de cet âge. Et 

Il n'avait rien besoin d'expliquer. 

PERSÉVÉRER - 05.03.1964 DALLAS, TX, USA 

 270  Vous croyez que c'est maintenant l'heure où Jésus doit venir; que l'Église est passée par la 

justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit, exactement comme la pyramide, que c'est 

venu comme ça? Et maintenant, il faudra que la pierre du sommet soit tellement parfaite que, quand 

la Pierre de faîte viendra, elle devra se fusionner avec. Le ministère doit commencer comme ceci, et 

devenir de plus en plus minoritaire, qu'il y ait des groupes plus petits, et un groupe plus petit, 

jusqu'à ce que la Pierre finisse par se joindre à l'édifice. Il est la Pierre de faîte, Il emporte avec Lui 
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l'édifice tout entier, qui est l'Église. Ils ressusciteront tous, depuis cette première veille, jusqu'à la 

septième, et ils partiront tous dans l'Enlèvement. Ils ont chacun eu leur jour qui leur a été donné, et 

ils ont eu leurs réformateurs et leurs fondateurs, et ainsi de suite, tout le long. Et dans ce dernier 

jour, c'est de nouveau un aigle, c'est-à-dire de nouveau l'âge prophétique, pour rassembler ça. 

LA SOIXANTE-DIXIÈME SEMAINE DE DANIEL - 06.08.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 136  Maintenant, le ministère, depuis Luther jusqu'à la fin de la pentecôte, dans cette toute petite 

minorité, ici, en haut... C'est pour ça qu'il n'y a presque plus de Lumière dans cet âge-ci, là, sur le 

calendrier, sur le schéma. C'est l'âge pentecôtiste, la pentecôte; pas—pas les dénominations 

pentecôtistes, parce qu'eux, ils ont fait exactement comme ceux de Laodicée. Ce sont eux, les 

Laodicéens. Ils ont fait comme les Nicolaïtes, ils se sont organisés.  

Mais la véritable Église, tout autour du monde, a pris forme, elle s'est rétrécie, jusqu'au point où un 

ministère tout à fait semblable à celui de Jésus-Christ est venu au milieu d'Elle. Maintenant qu'est-

ce qu'ils ont? Comme ça, ils sont prêts. Maintenant, qu'est-ce qui vient ensuite? Cette Pierre rejetée, 

de la pyramide, qui s'est détachée de la montagne (sans quoi?) sans le secours d'aucune main. C'est 

Dieu qui, L'a envoyée. Vous le voyez? [L'assemblée dit: "Amen..”—N.D.É.] Celui qui a été rejeté, 

la Pierre qui a été rejetée, est la tête de Ceci, c'est la tête, la pierre de faîte. Et Celui-là même qu'ils 

ont rejeté, tout au long de l'âge des nations, c'est Christ. Et Christ n'a pas été détaché et mis là, 

comme vicaire, ou fils de Dieu, ou quelque grand dignitaire de l'église. Il est le Saint-Esprit. Et le 

sommet de la pyramide, ce sera Christ, qui viendra. Vous le voyez? ["Amen."]  

137  Alors, puisqu'ils ont la forme qu'il faut (Voyez-vous que j'ai fait ça ici en forme de 

pyramide, les saints qui se lèvent?), c'est l'entrée triomphale dans la Gloire. Vous comprenez 

maintenant? [L'assemblée dit: "Amen."—N.D.É.] Christ, la Pierre principale, la Pierre rejetée, l'Oeil 

qui voit tout, qui arrive exactement comme la Bible l'avait annoncé. Et Daniel a dit qu'il a observé 

cet âge des nations, jusqu'à ce qu'une Pierre qui n'avait pas été taillée par des mains se détache de la 

montagne. Ils n'ont jamais posé de pierre de faîte sur cette pyramide. [Frère Branham donne deux 

coups sur la chaire.] Elle n'a pas été détachée par les mains de l'homme. C'est la main de Dieu qui a 

détaché cette Pierre. Vous le voyez? ["Amen."] Et qu'est-ce qu'elle a fait? Elle a frappé la statue en 

plein dans les pieds, et elle l'a mise en pièces, elle l'a réduite en poussière. Alléluia! Qu'est-ce qui 

est arrivé à ce moment-là, à la venue de cette Pierre? [Frère Branham donne quatre coups sur la 

chaire.] C'est là que l'Église est montée dans la Gloire, à l'Enlèvement, parce que ceci mettait fin à 

la dispensation des nations. C'est Dieu qui y a mis fin; la venue de cette Pierre. 

MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN? - E30.12.1962 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 246  Maintenant, écoutez. Cet Ange est descendu du ciel. Vous voyez, les Sept autres Anges des 

Sept Églises étaient des messagers terrestres, mais cet Ange – tout le message est terminé. Le 

Septième Ange clôture le tout. Cet Ange vient, non pas vers la terre – Il n'est pas un homme de la 

terre, comme les messagers aux âges de l'Église; ça, c'est terminé. Mais cet Ange apporte l'avis 

suivant (et ange veut dire messager), et Il descend du ciel, enveloppé de cette Colonne de Lumière, 

de cette nuée, avec un arc-en-ciel au-dessus de Sa tête. Et un arc-en-ciel est une alliance. C'était 

Christ, avec un pied sur la terre et un sur la mer, et Il jura qu'il n'y aurait plus de temps. 
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247  Messieurs, où en sommes-nous? Que veut dire tout ceci? C'est à vous que je pose la 

question. 

248  Les autres anges étaient des messagers, des hommes de la terre. Mais cet Ange... Il est dit: A 

l'ange de l'Église de Laodicée, à l'ange de l'Église d'Éphèse – des messagers de la terre. Voyez-

vous? Des hommes, des messagers, des prophètes, etc., envoyés à l'Église. Mais Celui-ci n'est pas 

venu de la terre; Il est venu du ciel, parce que le mystère est entièrement terminé. Et, quand le 

mystère fut terminé, l'Ange dit: «Il n'y aura plus de temps», et les Sept Tonnerres firent entendre 

leurs Voix. 

249  Et si c'était quelque chose nous permettant de savoir comment entrer dans la foi de 

l'enlèvement! Est-ce cela? (Allons-nous courir et sauter par-dessus les murs?) Quelque chose est-il 

sur le point d'arriver, qui fera que ces vieux corps défigurés et sans valeur seront changés? Puis-je 

vivre pour voir cela, ô Seigneur? Est-ce si proche que je le verrai? Est-ce cette génération? 

Messieurs, mes frères, quelle heure est-il? Où en sommes-nous? 

251  Cela peut être plus proche que vous ne le pensez. Cela m'a fait peur! Oh, je n'ai pas fait 

assez! Où en sommes-nous? 

252  Il n'y aura plus de temps. Il annonce que le temps est terminé. Qu'arrive-t-il? Qu'arrive-t-il? 

Cela pourrait-il être ainsi, mes frères? Réfléchissez sérieusement! Si c'est le cas, alors la pyramide 

est coiffée par les Sept Tonnerres. 

253  Vous souvenez-vous du message sur la pyramide? C'est la pierre faîtière. Qu'a-t-elle fait? Le 

Saint-Esprit a coiffé l'individu et l'a scellé, après que nous ayons ajouté à notre foi la droiture, la 

piété, la foi, etc. Nous avons continué à y ajouter jusqu'à ce que nous ayons sept choses, et la 

septième, c'était l'Amour, qui est Dieu. C'est ainsi qu'Il fait l'individu. Il le coiffe et le scelle du 

Saint-Esprit. Alors, si c'est ainsi, Il a eu sept âges de l'Église, dans lesquels Il a proclamé sept 

mystères pour lesquels ils ont combattu, afin de les ramener; et maintenant la Pierre faîtière vient 

pour coiffer l'Église. Est-ce ce que veulent dire les Tonnerres, mes frères? Messieurs, est-ce là où 

nous en sommes? 

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 206  Ainsi, les sept cornes sont les sept âges, et les sept églises sont les sept dispensations du 

Corps des croyants». Oh, c’est tout ce qu’il y a de plus parfait. Jérémie… Oh! le Livre… les âges… 

de quelle manière ce fut racheté… 

207  Le septième et le dernier de ces sceaux, quand il est ouvert, se trouve dans Apocalypse, 

chapitre 10. Il y avait un Ange puissant, c’était Christ, qui descendit et qui posa un pied sur la terre 

et un sur la mer; Il leva la main et dit que le terme était arrivé. Il n’y a plus de temps. Tout est 

terminé. Il n’y aura plus de temps. 

208  Et Il dit qu’au moment où cela sonnerait, le mystère de Dieu devrait prendre fin, à savoir: 

Qui est Dieu; comment Il fut manifesté; de quelle manière, quand ce sceau fut ouvert, nous avons 

commencé à comprendre comment Il était le Fils de Dieu; Il était Dieu Lui-même fait chair, et la 

révélation de qui Il est. Cela devrait être fini avant que cet Ange puisse mettre le pied sur la terre et 
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sur la mer, et jurer qu’il n’y aurait plus de temps. Nous en sommes tout près maintenant. Voyez-

vous? 

209  Le dernier, c’est Apocalypse 10, un pied sur la terre et un sur la mer; il n’y a plus de temps. 

La rédemption est terminée, et maintenant Il vient en tant que Lion. Il était alors Agneau, et 

maintenant Il vient en tant que Lion de la tribu de Juda. 

 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU, SANS QUE CE SOIT LA VOLONTÉ DEY - 

B27.11.1965 SHREVEPORT, LA, USA 

 301  Remarquez Malachie 4, Apocalypse 10, Sept Sceaux. La Bible n'a-t-Elle pas dit... Faites 

bien attention, là! Il y avait un Ange, un Messager d'en-haut, et un messager terrestre. Et chaque 

messager était pour l'âge de l'église. Il a dit: «Aux jours..., il parle, là, il vint un Ange, un messager 

(le mot Ange, le mot anglais; ça veut dire «messager») descendit du ciel, et il posa Son pied sur la 

terre et sur la mer, et jura par Celui qui vit aux siècles des siècles qu'il n'y aurait plus de délai.» 

N'est-ce pas? Un arc-en-ciel autour de Sa tête, et toutes ces choses qui se sont produites. Cet Ange 

était Christ! Assurément! Mais qu'est-ce qu'Il a dit? «Mais qu'aux jours du septième Ange, le 

septième âge de l'église.» 

Nous avons la certitude que ceci entre vos mains, par la grâce de notre Dieu sera un outil puissant 

du travail, parce que enlever Jésus christ comme parent rédempteur, ou refuser Christ à la  croix et 

sa révélation,  ça sera un autre Evangile ; ça n’est sera pas le message que le prophète Branham a 

prêché, car dans tout ce que nous avons avancés ici, c’est la Bible et la révélation que l’Ange 

Puissant Christ, qui est descendit dans l’apocalypse 10 a montré à son épouse tout les mystères 

cachés de sa rédemption, l’élection et la prédestination, l’épouse a prit position, elle est déjà 

rachetée, ça reste seulement que son Epoux vienne la chercher. Le livre reçu par le septième ange, 

maintenant tout ce qui était caché, est connu par la voix du Christ les sept tonnerres, le réveil de 

l’épouse avec ce grand signe du ciel, la Pierre de Faîte devenant un avec le corps tout entier,  la 

grande pyramide épouse est coiffée. Nos têtes sont levés vers l’orient, la même colonne de feu qui 

était avec Moïse, puis dans le temple de Salomon, en Jésus Christ dans sa plénitude et qui avait 

rencontré saint Paul sur le chemin de Damas, nous le voyons interprété et confirmé sa Parole dans 

cet âge d’or, âge de l’épouse, le Logos qui est sortie de Dieu l’attribut de la plénitude de la 

Divinité, Il est l’Ange de l’Alliance qui nous rassure la marche vers la gloire. Shalom Epouse du 

Christ Jésus; Hosanna! Et Maranatha ! Amen.  

L’ADOPTION - E22.05.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 32  Bon, alors que nous en arrivons maintenant à... Ils... Combien... Je crois qu'il y a cette dame, 

ici, qui avait levé la main, comme quoi elle avait étudié les pyramides. Vous savez, la pyramide, 

elle n'a jamais été coiffée. N'est-ce pas? Il n'y a jamais eu de pierre de faîte à son sommet. Ils n'ont 

jamais, n'ont même pas réussi à la trouver. Ils ne savent pas ce qui a bien pu lui arriver. Pourquoi? 

Pourquoi la pierre de faîte n'a-t-elle pas été posée à son sommet, la pierre principale, au sommet? 

Parce qu'Il a été rejeté quand Il est venu. Il a été la Pierre rejetée. C'est exact. Mais elle sera coiffée. 

C'est exact. Et puis, les pierres qui vont s'ajuster à la Pierre principale, ces pierres devront être 

tellement pareilles à cette Pierre-là, qu'elles vont s'y ajuster, de façon parfaite, et en tous–tous 
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points. La pyramide est tellement parfaite qu'on  ne peut pas glisser une lame de rasoir entre les 

pierres, là où elles se rejoignent. Un ouvrage de maçonnerie splendide. Certaines d'entre elles 

pesaient des centaines de tonnes, là-haut, et elles ont été assemblées d'une façon absolument 

parfaite. 

33  C'est de cette façon-là que Dieu forme Son Église. Nous formons un solide assemblage, d'un 

même cœur, d'un même accord. Bon, quelqu'un dira: "Eh bien, les luthériens, à l'époque, ils 

n'avaient rien." N'allez pas croire ça. Les luthériens feront partie de la résurrection, tout autant que 

les autres feront partie de la résurrection. Les baptistes, les presbytériens et tous les enfants de Dieu 

feront partie de cette résurrection. Et c'est la raison pour laquelle, aujourd'hui, les gens disent: "Oh, 

eh bien, il y aura un réveil de grande envergure, et là, ça va sauver cent millions de pentecôtistes. Ils 

seront tous sauvés, et ce sera l'Enlèvement." Vous faites erreur. Dans l'Enlèvement, il y en aura des 

centaines de milliers, c'est vrai, mais ils seront le produit de six mille ans de salut aussi, des six 

mille ans passés. L'homme marche dans la Lumière à mesure que la Lumière lui est présentée, il 

traverse les ponts quand il y arrive. Bon, mais s'il La refuse, alors il reste dans les ténèbres. Mais s'il 

continue à avancer! 

34  Bon, donc, remarquez, la Venue du Seigneur Jésus est tellement proche, que l'Esprit, qui 

avait commencé, ici, en bas... juste un peu avec la justification, puis la sanctification, le baptême du 

Saint-Esprit, et maintenant nous sommes juste au moment de la venue de la Pierre principale. 

L'Église doit être si parfaitement semblable à Christ, que Christ et l'Église pourront s'unir, le même 

Esprit. Et l'Esprit de Christ, s'Il est en vous, Il vous fait vivre la vie de Christ, mener la vie de 

Christ, faire les œuvres de Christ. "Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que Je fais." C'est 

Jésus qui l'a dit. Voyez? Maintenant nous allons avoir, il y a un ministère qui va venir, qui 

reproduira de façon exacte la vie de Christ. Qu'est-ce que ce ministère-là identifie? La Venue du 

Seigneur. 

 

XXI. ISRAEL EST DANS  SA PATRIE, UN GRAND SIGNE QUI ANNONCE LA FIN 

DE LA DISPENSATION DE GENTILS 

SHALOM - 12.01.1964 SIERRA VISTA, AZ, USA 

 94  Une profonde obscurité. Et l'aveuglement d'Israël, c'était la lumière ou l'éclaircissement pour 

les nations. Maintenant, l'aveuglement des gentils, c'est l'éclaircissement pour Israël. C'est juste 

comme le jour et la nuit. Un côté a les ténèbres, l'autre côté a la lumière; et ensuite la lumière passe 

de l'autre côté. Ainsi, la – la lune passant comme elle le fit, la réflexion des ténèbres du monde 

obscurcissant sa lumière, cela reflète pour nous que l'âge de l'église des nations est terminé. L'église 

se prépare, s'est préparée depuis un certain temps. C'est le temps pour l'enlèvement. Car les ténèbres 

descendent sur les nations et  l'aube va bientôt apparaître pour les Juifs. Le soleil a voyagé de l'est à 

l'ouest et nous sommes sur la Côte Ouest. La Lumière ne peut faire qu'une seule chose, retourner à 

l'est, de l'autre côté. Vous comprenez, n'est-ce pas? [L'Assemblée répond: «Amen.» – N.D.É.] La 

lumière ne peut que retourner de nouveau à l'est, où Elle a commencé, en Israël. Dieu les a aveuglés 

pour un certain temps, mais maintenant les – les ténèbres viennent sur le monde des nations, et cela 

a couvert tout cela. Les nations vont fouler aux pieds Jérusalem, jusqu'à ce que la dispensation des 

nations soit terminée. Jésus l'a dit, et maintenant c'est terminé, une profonde obscurité est sur les 
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gens, Dieu reflétant cela dans les cieux, comme Il l'a montré sur terre avant que tout cela n'arrive. 

Nous y sommes. 

Pareil à ce que l’Eternel avait fait le jour où Israël était sortit de l’Egypte, là près de la Mer rouge 

d’un côté la colonne de feu donnait de la lumière, alors que de l’autre côté(Egyptiens) les ténèbres, 

le naturel typifie le spirituel, bientôt la lumière quittera les nations pour éclairer Israël qui est 

rassemblé dans sa patrie en attente du Grand Messie.  

Exode 14: 19  L`ange de Dieu, qui allait devant le camp d`Israël, partit et alla derrière eux; et la 

colonne de nuée qui les précédait, partit et se tint derrière eux. 20  Elle se plaça entre le 

camp des Égyptiens et le camp d`Israël. Cette nuée était ténébreuse d`un côté, et de l`autre elle 

éclairait la nuit. Et les deux camps n`approchèrent point l`un de l`autre pendant toute la nuit. 

LE SIXIÈME SCEAU - 23.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 118  Mais, maintenant, pour ce qui est de traiter avec Israël à ce moment-là, dans cette dernière 

partie de la soixante-dixième semaine, Il traite avec eux en tant que nation; quant aux Gentils, c'est 

terminé. L'heure est proche, et ce peut encore être ce—ce soir même, que Dieu se détournera 

complètement des Gentils. Assurément! Il l'a dit. "Ils fouleront aux pieds les murs de Jérusalem, 

jusqu'à la fin de la dispensation des nations, la fin de cette époque." Oui monsieur! 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 111  En 1914, le monde est entré en guerre; il n’a jamais été en paix depuis lors, mais 

constamment au bord de la guerre, et c’est encore exactement comme cela aujourd’hui. Et que 

faisaient les anges? Ils retenaient. Ô Dieu, aie pitié de nous! Ils retenaient cette grande chose que 

j’ai vue en vision (tout cela va vers la destruction), ils retenaient la puissance atomique, ils 

retenaient les guerres afin qu’ils ne se détruisent pas eux-mêmes avant que la destruction vienne, 

avant qu’Israël soit retourné et se soit rassemblé. Alors, le message ira vers Israël qui sera scellé de 

ce Sceau du Saint-Esprit. Vous voyez, cela se passe après l’appel des nations: un peuple sera appelé 

à sortir des nations pour porter Son Nom, et c’est dans cet âge-ci, dans notre âge qu’ils sont appelés. 

Ensuite, Israël seul recevra un message pendant trois ans et demi. 

112  Daniel dit: “Il y a 70 semaines d’années…”. “Sept années furent prophétisées qui restaient 

encore pour le salut des Juifs”. Il dit: “Le Messie, le Prince qui est Christ, viendra prophétiser, et au 

milieu de ces sept ans, Il sera retranché”. Jésus prêcha pendant trois ans et demi et fut retranché, et 

le sacrifice quotidien fut supprimé, selon ce que Daniel avait dit. 

113  Ensuite, un laps de temps est donné aux nations, et elles arrivent jusqu’à cet âge-ci. Après, il 

reste encore trois ans et demi pour les Juifs. Maintenant, si nous lisons Apocalypse 11, nous 

retrouvons ces choses tout à la fin (l’Église n’apparaît plus jusqu’au chapitre 19 de l’Apocalypse). 

Mais à la fin de cette période, Elie et Moïse reviennent prêcher aux Juifs. Ce sont deux hommes 

oints de cet Esprit, ou peut-être eux-mêmes en personne; ils ne sont pas morts. Alors, on les tue et 

on les abandonne sur la place de la ville appelée, dans un sens spirituel, “Sodome et Egypte”, où 

notre Seigneur a été crucifié: “Jérusalem”. Après trois jours, la vie (l’Esprit de Vie) entre en eux, ils 

ressuscitent et sont enlevés. En ce temps-là, un tiers environ de la terre est réduite en cendres. Ils 

auront accompli des miracles et des signes parmi les Juifs. 
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114  C’est à ces Juifs qu’ils viennent prêcher. Le monde ne peut s’entre-tuer, la destruction ne 

peut venir avant que ces Juifs soient revenus en ce lieu; c’est la Bible qui le dit: il a vu les quatre 

anges. Et considérez ce qu’ils doivent recevoir: ils recevront le Saint-Esprit, exactement comme les 

autres l’avaient reçu! 

115  Cet Homme avec l’écritoire était le Saint-Esprit, nous le comprenons, comme tous ceux 

d’ailleurs qui lisent la Bible. C’est le même Ange qui revient avec le Saint-Esprit, le “Sceau du 

Dieu vivant”. (Eph. 4.30). 

 Prenez aussi Apocalypse  7 : 3 ; Apocalypse 9 : 4  

116  Ils ne peuvent rien faire avant que ces Juifs soient revenus. Il y a à peine quelques semaines 

que tout a été réuni et qu’ils sont entrés aux Nations Unies. Tout est prêt! Nous sommes à la fin; 

tout est scellé maintenant. 

LA SOIXANTE-DIXIÈME SEMAINE DE DANIEL - 06.08.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 161  Regardez ici, comment l'âge des nations est passé par tout ce que nous avions annoncé pour 

lui; que, pas ce que nous, nous avions annoncé pour lui, mais ce que la Bible avait annoncé pour lui. 

Ce que la Bible avait annoncé pour lui, c'est arrivé, et jusqu'à ce dernier âge; et voilà quarante ans 

que les Juifs sont en train de rentrer, ici, qu'ils se préparent pour que Dieu fasse exactement la 

même chose qu'Il avait faite ici. C'est comme ça qu'ils sont sortis, et c'est comme ça qu'ils sont 

rentrés. Israël est de nouveau dans sa patrie.  

162  Maintenant, quand Dieu va-t-Il faire commencer leur dernière semaine? Quand? Ce pourrait 

être aujourd'hui. Ce pourrait être avant que le soleil se couche ce soir. C'est Dieu qui le déclarera. 

Quand ce sera, je ne sais pas. Je me le demande. Mais je vais apporter quelque chose ici, là, dans 

quelques instants, et je ne sais pas si vous allez le croire ou pas. Seulement je—je—je dois le dire 

de toute façon, je crois.  

163  Nous en sommes là, à la patrie. Les Juifs sont dans la patrie. Nous en sommes à la fin de 

l'âge, prêts pour l'Enlèvement. L'Enlèvement a lieu, l'Église monte, nous sommes enlevés pour aller 

à Sa rencontre dans les airs. Ça, nous le savons tous. La Pierre qui s'est détachée de la montagne est 

prête à venir, d'un moment à l'autre. Et quand Elle vient, qu'est-ce qu'Elle fait? Elle met fin à l'âge 

des nations. Il sera terminé, et Dieu cessera complètement de traiter avec eux. "Que celui qui est 

souillé se souille encore; que celui qui est saint se sanctifie encore." Voyez? Qu'est-ce qu'Il fait, à ce 

moment-là? Il emporte Son Église, ceux qui sont remplis du Saint-Esprit. 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 119  Ce sont des Israélites! Que font-ils? Ils viennent juste de se rassembler. Ils sont prêts, 

attendant le moment où ils seront scellés. “De la tribu de Juda, douze mille scellés. De la tribu de 

Ruben, douze mille; de la tribu de Gad, douze mille; Aser, douze mille; Nephtali, douze mille”, et 

ainsi de suite jusqu’à Benjamin — les douze tribus. Et douze fois douze mille, cela fait cent 

quarante-quatre mille.  



146  

120  Voyons juste un instant le chapitre 14: Et je vis: et voici l’Agneau se tenant sur la montagne 

de Sion, et avec lui, cent quarante-quatre milliers ayant son nom et le nom de son Père écrits sur 

leurs fronts. 

121  L’Agneau était revenu sur la montagne de Sion après l’enlèvement. Comme nous l’avons 

étudié l’autre soir, Joseph éloigna son épouse des nations, lorsqu’il vint vers ses frères et dit: “Je 

suis Joseph, votre frère!”. Alors ceux-ci furent effrayés. 

122  Vous rappelez-vous cet âge où nous avons trouvé cela, ce qui se passerait quant Il 

reviendrait? Ceux-là même qui Lui avaient percé les mains demanderont: “D’où Te viennent ces 

blessures?”. 

123  Il leur répondra: “Je les ai reçues dans la maison de mes amis”. Alors ils se lamenteront. 

Chaque famille se séparera de l’autre et pleurera, pleurera, parce qu’ils ont fait ce mal! C’était leur 

Messie, Dieu Lui-même; Il leur dira exactement comme Joseph a dit aux enfants d’Israël: “Ne 

soyez pas fâchés contre vous-mêmes, car c’est pour sauver la vie que Dieu a fait cela”. 

124  La Bible dit que Dieu a aveuglé les yeux des Juifs pour que les nations (c’est-à-dire nous) 

puissent avoir une occasion de salut et qu’Il puisse ainsi avoir un peuple qui porte Son Nom, qui est 

Son Épouse venue des nations. Oh, c’est beau, n’est-ce pas? 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL - M30.07.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 93  Et je ne comprends pas seulement par la Lettre, je comprends par la Parole, par la Parole 

écrite, qu'Israël retournera dans sa patrie. Et je la vois entrer! 

94  Je comprends par les Lettres des prophètes qu'Israël deviendra une nation. Le culte sera 

rétabli dans le temple. Dieu traitera de nouveau avec elle, quand elle sera retournée dans sa patrie. 

Oh! Deux prophètes paraîtront parmi eux dans les derniers jours. C'est ce que je comprends. Au 

moment du départ de l'Église des nations, deux prophètes arriveront, Élisée et Moïse, pour Israël. 

Nous verrons cela au cours de notre étude. 

137  Il n'a jamais béni Israël, tant qu'ils ne sont pas retournés au pays promis. Et quand ils sont 

rentrés au pays promis, des signes et des prodiges ont commencé à se produire. Il leur a envoyé, au 

milieu d'eux, un homme du nom de Moïse. Et est-ce que Moïse s'est présenté là avec une théologie 

très raffinée? Est-ce qu'il s'est présenté là avec un diplôme de licencié en lettres? Est-ce qu'il s'est 

présenté là avec un doctorat en droit, un doctorat en philosophie? Il s'est présenté là avec la 

puissance de Jéhovah, et avec un message: "Retournez de ce pays-ci à la patrie! Retournez, ô 

dispersés, vers les vôtres." Amen! 

 150  Israël, qui retourne dans sa patrie, Israël. Permettez-moi juste de dire ceci maintenant, 

pendant que... Je pense que ce n'est plus enregistré. Permettez-moi de dire ceci. À l'heure même où 

Israël est devenu une nation... La raison pour laquelle j'ai toujours cru — je le dis devant mon 

auditoire, ici qu'il y avait quelque chose, que j'allais avoir un rôle à jouer, avant de mourir, pour 

ramener Israël au Seigneur. C'est qu'à l'heure même, d'après la charte panaméricaine, où Israël a été 

déclarée une nation, pour la première fois depuis qu'ils avaient été dispersés il y a deux mille ans, 

qu'ils n'étaient plus un peuple, c'est exactement à cette heure-là, précisément à cette heure, que 
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l'Ange du Seigneur m'a rencontré là-bas, et qu'Il m'a envoyé vers... avec l'Évangile. Exactement en 

même temps: le 7 mai 1946. 

LE SEPTIÈME SCEAU - E24.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 396  Donc, Sa Venue, l'heure de Sa Venue au moment de la destruction de la terre, vous savez. Il 

a dit, là: "Quel sera le signe de la venue de la fin du monde?" Dans Matthieu 24, là, quand ils Lui 

ont posé la question. Il a enchaîné, jusque-là. Il a parlé d'Israël qui se rassemblerait comme nation, 

au verset 31, dans Matthieu 24:31. Mais après, Il s'est engagé dans des paraboles, vous voyez. 

Alors, vous voyez... "Apprenez du figuier la parabole. Quand vous le voyez pousser ses bourgeons, 

eh bien, vous savez que le printemps est proche. De même, quand vous verrez ceci arriver, alors 

sachez que le temps est proche." Vous voyez, Israël, qui se rassemble dans sa propre patrie. Mais, si 

vous remarquez, Il a omis la révélation du Septième Sceau. 

399  Et maintenant, nous sommes reconnaissants à Dieu pour ce qu'Il nous a montré. Il y a huit 

jours que je suis assis dans mon bureau là-bas. Et ce Message que je viens de finir de vous 

expliquer, beaucoup d'entre vous comprendront. Et j'ai promis que quelque chose était en train de se 

passer dans le domaine spirituel, continuellement, quelque chose dont j'étais sûr que vous ne le 

voyiez pas. Et voici de quoi il s'agit; c'est la confirmation absolue, comme quoi cette interprétation 

des Écritures a été envoyée de Dieu. 

RECONNAÎTRE VOTRE JOUR ET SON MESSAGE - M26.07.1964 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 

 74  Oh, vous les hommes, des autres contrées où vous écouterez cette bande: ne pouvez-vous 

pas vous réveiller, mon frère? Ou est-ce que Cela vous aveugle? Voudriez-vous Le rejeter et appeler 

Cela de la fausse prophétie? Alors que C'est confirmé, en plein devant vous, par le monde, par le 

temps, par les gens, et par le Saint-Esprit qui L'a écrit. C'est confirmé, à la fois naturellement, 

spirituellement, matériellement. Tout ce qu'Il a dit est accompli et prouvé. 

75  Israël dans son pays; on les a poussés à rentrer là-bas, menés là comme des brebis. Les loups 

ont couru après, et les ont forcés à retourner se mettre à l'abri, dans leur propre pays. Souvenez-

vous, Israël a reçu la promesse qu'elle serait bénie, mais seulement à condition d'être dans son pays. 

Jamais Dieu ne bénit Israël quand elle est en dehors du pays. Abraham est sorti du pays, il a été 

condamné. Tous ceux qui quittent le pays sont condamnés. Dieu peut seulement bénir Israël quand 

elle reste dans sa patrie, et elle y est maintenant, comme nation. Et l'Église a été appelée. Tout ce 

qu'elle attend, c'est l'Enlèvement de l'Épouse, qu'Elle soit enlevée. 

76  Les Sceaux sont ouverts. Ils nous ont été révélés. Nous voyons ce qui avait été laissé de 

côté. Vous qui voulez discuter et faire des histoires au sujet de la semence du serpent, et du baptême 

d'eau, et tout, vous êtes aveuglés, et vous ne le savez pas. Le dieu de ce monde vous a aveuglés à 

Cela, et vous ne le savez pas. Pas étonnant que j'aie eu tant de difficulté ce matin, à lutter contre 

toutes ces pressions! 

LA TEMPÊTE APPROCHE - 29.02.1960 PHŒNIX, AZ, USA 

 148  Un jour, j'effectuerai ma dernière visite à Phœnix, il se pourrait que celle-ci le soit, autant 

que je sache. Et ceci peut être la dernière fois que l'Évangile est prêché du haut de cette chaire, je ne 
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sais pas. Nous nous approchons tellement du temps de la fin. Israël est retourné dans sa patrie, le 

dernier signe qui avait été donné. 

149  L'autre soir, je regardais un film dans lequel, à leur retour, ils descendaient leurs vieux 

estropiés des bateaux, et tout le reste. On leur demandait: «Êtes-vous revenus dans la patrie pour 

mourir?» 

Ils répondaient: «Non, nous sommes revenus pour voir le Messie.» 

150  Ne vous en faites pas, le figuier donne ses bourgeons, c'est là le dernier signe. L'emblème, le 

drapeau le plus vieux du monde, flotte sur Jérusalem. Aujourd'hui c'est une nation indépendante, 

ayant sa propre armée. Elle avait été aveuglée pendant un petit moment, mais elle se rassemble de 

nouveau. Dieu l'avait promis. Alors viendra la fin de la dispensation des gentils. Ils attendent un 

Messie. Vous savez, il fut une fois demandé à Dieu: «Tu... est-il possible que Tu oublies Israël?» 

151  Il dit: «Quelle est la hauteur des cieux? Quelle est la profondeur de la terre? Mesurez cela.» 

Le prophète dit: «Non, je ne le peux.» 

152  Il dit: «Je ne peux pas non plus oublier Israël. C'est la prunelle de Mon œil.» 

 Israël est dans sa patrie, un grand signe qui montre que nous sommes presque à la fin de la 

période allouée pour les nations, il reste que l’enlèvement de l’épouse tirée des églises des 

nations, tout les signes accomplis, même un prophète tourna le dos comme au jour 

d’Abraham. Les dénominations sont vraiment trop avancer du point de vue la profondeur de 

Satan avec ses trois vagues, le nicolaïsme, le Balaamisme, les deux réunis les amènes 

directement dans la religion de Jézabel, la femme prostituée dénominationnelle  prend la 

place partout et elles sont déjà dans l’œcuménisme qui est l’image de la bête. Et avec leur 

tour de Babel aveugles, nues, elles sont dans le chaos, et LES DENOMINATIONS (l’homme 

dirige avec sa théologie, sans le saint Esprit) séduisent plus que tout par la religion faite de 

mains d’homme. Mais l’épouse du CHRIST enveloppée de nuée va dans la gloire. L’épouse 

du temps de la fin a été séparée d’avec la dénomination en 1963, depuis lors chacune parle 

selon sa tête. La dénomination a pour tête Satan l’anti christ, tandis que l’épouse a reçu un 

astronaute Jésus Christ sous la forme de la colonne de feu la Pierre de faîte, c’est l’éternité 

sans fin pour Elle. Soit dans l’expectative, quelque chose est sur le point de se produire, mais 

c’est un secret totale, seule l’épouse du Christ comprends ce que son Epoux veux que l’on 

fasse de sa Parole et attende l’accomplissement de la promesse ; Je reviendrai vous prendre 

avec Moi, parce que là où Je Suis, vous y soyez aussi. Jésus Christ est notre parent 

rédempteur, l’unique et le seul qui est digne, en Lui nous avons la rédemption éternelle, et 

c’est LUI notre Dieu. Ne donner pas sa place à un autre. 

Nous terminerons ces phrases avec ces prières de prophète WILLIAM BRANHAM et de SAINT 

prophète PAUL. 

JÉHOVAH-JIRÉ II - 03.04.1964 LOUISVILLE, MS, USA 

 253  Dans le Nom de Jésus-Christ, ils sont à Toi. Ils sont des offrandes d'amour de l'Évangile. Ils 

sont des mémoriaux du Message de ce soir... Ta grande Présence avec nous. Mets leurs noms dans 
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le Livre de Vie de l'Agneau, Seigneur. Nous prions que chacun d'eux y sera, comme Tes enfants, 

Tes bien-aimés. 

254  Remplis leurs cœurs du Saint-Esprit de Dieu. Puissent leurs vies être remplies de la 

puissance du Dieu Tout-Puissant, afin que l'humilité et l'amour et la douceur et la gentillesse 

coulent d'eux en abondance. Et qu'un zèle de voir les autres sauvés soient en eux, eux qui étaient 

autrefois dans cette même condition. Accorde-le, Seigneur. 

255  La seule chose que l'on peut faire, Seigneur, c'est de croire. Et ils se présentent comme un 

mémorial de leur foi. Et maintenant, par ma foi et la leur réunies, nous les déposons sur Ton autel, 

par la foi. Et ils sont le sacrifice qui est là, attendant que le Fils de Dieu sacrifié les accepte dans 

Son Royaume. Accorde-le, Seigneur. Puissent-ils T'appartenir dès cet instant, dans le Nom de 

Jésus-Christ. 

256  Maintenant, vous qui croyez en Lui de tout votre cœur, ceux qui sont debout, levez la main, 

et dites: «Je crois en Lui. Je L'accepte à l'instant comme mon Rédempteur, et je recherche le 

baptême du Saint-Esprit.» Levez votre main. Que Dieu vous bénisse. 

Saint Paul ; 

Hébreux Chapitre 13:20, 21 

 20  Que le Dieu de paix, qui a ramené d`entre les morts le grand pasteur des brebis, par le sang 

d`une alliance éternelle, notre Seigneur Jésus, 

21  vous rende capables de toute bonne œuvre pour l`accomplissement de sa volonté, et fasse en 

vous ce qui lui est agréable, par Jésus Christ, auquel soit la gloire aux siècles des siècles! Amen!                                                                                                                                                            

                                Que le Seigneur Jésus Christ vous bénisse   

Votre frère, Mandeng Camboris Mackham  

E-mail : brazzoesun@yahoo.fr ; 00243,0819111912 ; 0904287818 
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